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INTRODUCCIÓN  

 

De conformidad con el artículo 53, inciso C, numeral 1, de la Constitución Política de la Ciudad de 
México; el artículo 82, de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México; y el artículo 8, del 
Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, donde se establece que, Los Concejos 
son los órganos colegiados electos en cada demarcación territorial, que tienen como funciones la 
supervisión y evaluación de las acciones de gobierno, el control del ejercicio del gasto público y la 
aprobación del Proyecto de Presupuesto de Egresos correspondiente a las demarcaciones territoriales, 
en los términos que señalen las leyes. 

 

Cuya actuación se sujetará en todo momento a los principios de transparencia, rendición de cuentas, 
accesibilidad, difusión, y participación ciudadana. El Concejo presentará un informe anual de sus 
actividades que podrá ser difundido y publicado para conocimiento de las y los ciudadanos. 

 

En este sentido, nos complace hacer del conocimiento de las y los ciudadanos que habitan en la 
demarcación territorial de Cuauhtémoc que, a pesar de transitar en medio de adversidades las cuales 
en cierta medida impidieron el adecuado funcionamiento de este Órgano Colegiado, situación que, a 
su vez mermó el debido ejercicio de las obligaciones como Concejales. No obstante, en este último año 
de actividades, se ha realizado una suma de esfuerzos en aras de avanzar con los temas de relevancia 
que se encontraban pendientes de atención.  

 

Con la reactivación de los trabajos del Concejo, el pasado treinta de abril de dos mil veinticuatro, ante 
la incorporación del actual Alcalde y Presidente del Concejo, el Lic. Raúl Ortega Rodríguez, es 
imperiosamente necesario destacar el gran compromiso que adquirieron y siguen demostrando todos 
los involucrados en el tema, ya que se ha logrado dar continuidad a las sesiones ordinarias como lo 
mandata la normatividad aplicable, y de ello, han surgido acuerdos en beneficio de las y los vecinos de 
las treinta y tres colonias que conforman esta Alcaldía, quienes son el principal motor de los trabajos 
que desde sus respectivas trincheras, realizan los diez Concejales y el titular del Órgano Colegiado de 
Cuauhtémoc. 

 

La presente rendición de cuentas abarca el periodo comprendido del primero de octubre de dos mil 
veintitrés al treinta de septiembre de dos mil veinticuatro, con ello, cumplimos con el mandato de 
transparencia y rendición de cuentas establecido en nuestra constitución y leyes locales, pero, sobre 
todo, lo hacemos con el compromiso profundo de ser cercanos, accesibles y claros con ustedes.  
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Sabemos que la rendición de cuentas no es solo un requisito legal, sino una oportunidad para fortalecer 

la confianza y el diálogo con nuestra comunidad. 

 

Los avances y acuerdos que aquí se presentan, responden a las necesidades y preocupaciones de 

nuestra gente. Nos hemos esforzado en vincular al gobierno con la ciudadanía, para que escuche y 

actúe en beneficio de quienes habitan y transitan en nuestra demarcación. Todo lo que hemos 

alcanzado en estos meses han sido gracias a la colaboración de cada uno de los integrantes del Concejo 

con su espíritu de servicio a la comunidad que nos ha permitido seguir adelante. 

 

Los invitamos a revisarlo, a conocer más a fondo nuestro trabajo y a seguir participando de manera 

activa en la vida pública de nuestra Alcaldía. 

 

Gracias por su apoyo y confianza.  
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NÚMERO DE SESIONES ORDINARIAS, EXTRAORDINARIAS Y SOLEMNES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

No. DE SESIÓN SESIONES 2024 FECHA FORMATO 

UNO PRIMERA ORDINARIA 30/04/2024 PRESENCIAL 

DOS SEGUNDA ORDINARIA 31/05/2024 PRESENCIAL 

TRES PRIMERA EXTRAORDINARIA 20/06/2024 REMOTA 

CUATRO TERCERA ORDINARIA 01/07/2024 PRESENCIAL 

CINCO CUARTA ORDINARIA 29/08/2024 PRESENCIAL 

SEIS QUINTA ORDINARIA 23/09/2024 PRESENCIAL 

SIETE SOLEMNE 25/09/2024 PRESENCIAL 

OCHO SEGUNDA EXTRAORDINARIA 25/09/2024 PRESENCIAL 
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ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL AÑO 2024, 
CELEBRADA EN FECHA 30 DE ABRIL DE 2024. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL AÑO 2024, 
CELEBRADA EN FECHA 31 DE MAYO DE 2024. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E 
NO ASISTIÓ 

PRESENTÓ JUSTIFICANTE 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 
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REPORTE DE ASISTENCIA DE LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL AÑO 2024, 
CELEBRADA EN FECHA 20 DE JUNIO DE 2024. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL AÑO 2024, 
CELEBRADA EN FECHA 01 DE JULIO DE 2024. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 
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REPORTE DE ASISTENCIA DE LA CUARTA SESIÓN ORDINARIA DEL AÑO 2024, 
CELEBRADA EN FECHA 29 DE AGOSTO DE 2024. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA QUINTA SESIÓN ORDINARIA DEL AÑO 2024, 
CELEBRADA EN FECHA 23 DE SEPTIEMBRE DE 2024. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C ASISTIÓ 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 
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REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SESIÓN SOLEMNE DEL AÑO 2024, CELEBRADA EN FECHA 
25 DE SEPTIEMBRE DE 2024. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C 
NO ASISTIÓ 

PRESENTÓ JUSTIFICANTE 

5 Irma Luz de la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL AÑO 2024, 
CELEBRADA EN FECHA 25 DE SEPTIEMBRE DE 2024. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente ASISTIÓ 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A ASISTIÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B ASISTIÓ 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C 
NO ASISTIÓ 

PRESENTÓ JUSTIFICANTE 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D ASISTIÓ 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E ASISTIÓ 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F ASISTIÓ 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G ASISTIÓ 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H ASISTIÓ 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I ASISTIÓ 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J ASISTIÓ 
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TEMAS ABORDADOS POR SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

 

① Primera Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  
 

Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes del Concejo, y estando 

presentes 11 de los 11 integrantes existe quorum para sesionar válidamente, siendo las diez horas con 

cinco minutos, el Presidente da inicio la Primera Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía 

en Cuauhtémoc. 

 

II. Lectura, y en su caso, aprobación del orden del día. 
 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, dio lectura al orden del día de la sesión. 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 

o no del mismo, siendo aprobado por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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Acto seguido, el Presidente del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 

punto del orden del día. 

 

III. Presentación oficial del Presidente del Concejo y Alcalde en Cuauhtémoc, Lic. Raúl Ortega Rodríguez. 

 

El Presidente saluda de manera respetuosa a los integrantes del Concejo y de su gabinete que le 

acompañan, así como a las personas reunidas en el Salón de Cabildos, informa que dando cumplimiento 

al mandato de la Constitución Política de la Ciudad de México que señala que los órganos políticos 

administrativos están integrados por un Alcalde y un Concejo. En este sentido da inicio a la Primera 

Sesiones Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. Ante lo cual, a fin de dar certeza de las 

acciones de la Alcaldía, presentó a las y los servidores públicos que están al frente de las 8 direcciones 

generales y que conforman el Gabinete de la Alcaldía Cuauhtémoc: 

Dirección General de Gobierno, Mtro. José Gil García. 

Dirección General de Administración, C.P. Héctor Manuel Ávalos Martínez. 

Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, Ing. Javier Vértiz Macías. 

Dirección General de Servicios Urbanos, Ing. Bertha Hernández Martínez (Encargada). 

Dirección General de Desarrollo y Bienestar, Mtro. Jorge Luis García Elizalde. 

Dirección General de los Derechos Culturales, Recreativos y Educativos, Magdalena Reyes Reyes 

(Encargada). 

Dirección General de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, Lic. Víctor Hugo Villalobos Ordoñez. 

Dirección General Jurídica y de Servicios Legales, Mtra. Angélica Herrera Rivero. 

 

A continuación, el Presidente del Concejo instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 

punto del orden del día. 

 

 

IV. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución en el 
cual se solicita un informe a los titulares de las ocho Direcciones Generales que conforman a este órgano 
político administrativo, con la finalidad de conocer el estado actual de cada una de ellas; que presenta 
el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha. 
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El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Punto de Acuerdo de urgente y 

obvia resolución en el cual se solicita un informe a los titulares de las ocho Direcciones Generales que 

conforman a este órgano político administrativo, con la finalidad de conocer el estado actual de cada 

una de ellas; que presenta el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, siendo esta, aprobaba por 

unanimidad. 

 

El Presidente otorgó el uso de la voz al Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, quien saluda a las vecinas y 

vecinos, al Alcalde, y compañeros Concejales, inicia dándole la bienvenida al Alcalde Raúl Ortega 

Rodríguez, que se incorpora al Concejo en su calidad de Presidente. 

 

El Concejal expone que, como representante de los habitantes de la demarcación, y como Concejal se 

dirige a los presentes en la sesión con el propósito de abordar un tema que requiere atención 

inmediata, la solicitud de un informe a los titulares de las ocho direcciones generales que conforman la 

Alcaldía. Agradeció al Alcalde la presentación de los ocho directores generales y les pido a los mismos, 

que esta solicitud de información sea generalizada y puntual en los temas medulares de cada una de 

las direcciones. 

 

Hace hincapié en que, el informe tiene como objetivo principal conocer el estado actual de cada una 

de ellas, indispensable para garantizar transparencia y se esté plenamente informados sobre el 

desempeño de nuestras direcciones generales, menciona que la solicitud no surge de un vacío 

administrativo. Rememora la pasada administración, que lamentablemente se presentaron graves 

irregularidades en cuanto al respeto del órgano colegiado del Concejo y el cumplimiento de sus 

funciones, no solo se dejó de respetar, sino que también se impidieron las obligaciones que los 

Concejales tienen con la sociedad, siendo no solo una falta de respeto a la institución, si no también 

hacia los ciudadanos que depositaron la confianza en ellos para representarlos. Citó que como 

Concejales es hora de asumir la responsabilidad con seriedad y compromiso, insta a no permitir que los 

errores del pasado se repitan, e invita a que trabajen juntos en este cierre de administración con una 

visión unificada, la mejora de la Alcaldía y representar localmente a la sociedad, no olvidando que están 

aquí para servir a la comunidad y eso implica respetar el reglamento que rige sus actividades. 

 

Abona en que, solo a través de la recuperación del compromiso se podrán alcanzar los objetivos, alude 

a sus compañeros, para que hagan honor a la confianza que los ciudadanos han depositado, llama al 

trabajo en unión y en pro del bienestar para de demostrar que son capaces de superar las adversidades 

y de construir un futuro mejor para todos y cada uno de los ciudadanos. 
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Antecede al Presidente, que muchos de los presentes han sido responsables de la peor administración 

de todas las Alcaldías, administración encabezada por Sandra Cuevas, y desgraciadamente también son 

coparticipes de los resultados, sin embargo, deben asumir la responsabilidad que les corresponde, por 

lo que pidió trabar en consecuencia, ya que si bien es cierto, no llegaron al conceso para solicitar se 

llevaran a cabo las sesiones por la falta de algunos compañeros, ahora están en momento de efectuar 

todos los pendientes y  seguramente todos quieren hacer la invitación a los directores generales de 

participar en mesas de trabajo para tener la información de las comisiones, motivo por el cual llama a 

sumarse a esta responsabilidad para trabajar en el rezago que se tiene. 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación el dictaminar asunto de urgente y obvia resolución, 

la propuesta de Punto de Acuerdo en el cual se solicita un informe a los titulares de las ocho Direcciones 

Generales que conforman a este órgano político administrativo, con la finalidad de conocer el estado 

actual de cada una de ellas; siendo este, aprobado por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

A continuación, el Presidente sometió a votación la aprobación o no del Punto de Acuerdo de urgente 

y obvia resolución en el cual se solicita un informe a los titulares de las ocho Direcciones Generales que 

conforman a este órgano político administrativo, con la finalidad de conocer el estado actual de cada 

una de ellas, consultando si alguno de los integrantes del Concejo tenía observaciones, motivo por el 

cual, se da el uso de la voz al Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, quien inicia su participación saludando 

a sus compañeras y compañeros Concejales, al Lic. Raúl Ortega, Alcalde en Cuauhtémoc, y agradece a 

las directoras y directores generales que se encuentran en la reunión porque habla de una apertura al 
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diálogo para mejorar la administración de la Alcaldía, hace de conocimiento tres puntos, el primero es 

el trabajo previo a la sesión donde se hacía un pronunciamiento sobre la paridad del género en el 

gabinete y ve un esfuerzo, sin embargo, aún no se cumple, por lo que hace un llamado al Alcalde para 

cumplir con la Ley de Paridad de Género en el gabinete; segundo punto, es referente al Punto de 

Acuerdo del Concejal  Abel, señaló que en el documento faltó su nombre.  

 

Posteriormente lamentó no coincido con el Concejal Abel, porque hay Concejalas y Concejales que 

hicieron todo lo posible para sesionar, los documentos existen e incluso por solicitudes de transparencia 

se ha hecho llegar a la ciudadanía que puede revisarlo transparentemente, aporta que los Concejales 

de la transformación hicieron todo lo posible por sesionar, nunca fueron aplaudidores de la vieja 

administración que estuvo llena de ocurrencias, violencia y lujos. Celebra que se está dando la Primera 

Sesión Ordinaria del Concejo, y reitera la disposición para trabajar en conjunto en pro de la ciudadanía, 

concluyendo así su intervención. 

 

En la siguiente participación el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, hace extensivo un saludo al 

Alcalde, los Concejales y a los compañeros directores generales de las diferentes áreas, celebra la 

reunión después de tanto tiempo, de tantas indolencias, adversidades y dichos que se tuvieron con la 

entonces presidenta, festeja el momento siendo este, muy importante en que los compañeros 

directores generales de las diferentes áreas remitan un informe de cómo se encuentran actualmente 

las áreas, cita que se está a unos meses de finalizar la administración y nunca les rindieron un informe, 

comenta que ellos acudieron con el director de administración, platicaron con él, se portó muy amable 

y les entregó la información a cada uno; informa que buscaron a los responsables de las áreas de las 

comisiones que les tocaron presidir y se pedía platicar con ellos para saber cómo estaban las áreas, 

reitera que ellos sí intentaron sesionar y les constan los intentos para que el Concejo se reuniera, pero 

no a todos les dieron permiso para que esto se diera. 

 

Hace énfasis en que sí hay quienes siguen trabajando o intentaron seguir trabajando aún con las 

adversidades de este Concejo, se reunían, platicaban, buscaban, comparte que cuando inhabilitaron a 

la Presidenta, creyeron que ahora sí iban a trabajar y no. Ahora ya no está la Presidenta del Concejo 

que no los dejaba trabajar, y no les llamará a los presidentes o representantes de los partidos para que 

les jalen las orejas. 

 

Celebró la reunión y que se apruebe este documento, y los venideros, que ya se platicaron para saber 

en qué condiciones se encuentra la Alcaldía, y cómo pueden ayudar ya que están para eso, para ayudar 

a los vecinos de toda la Alcaldía Cuauhtémoc, agradece el espacio y culmina la participación. 
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Como siguiente oradora, la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez da los buenos días a todos, al tiempo 

que expresa el gusto de verse reunidos a diez meses de la última sesión que, por cierto, todas fueron 

virtuales, siendo esta la tercera ocasión que se reúnen en Cabildos a punto de terminar su periodo, y 

eso habla de las condiciones en las que estuvieron trabajando, acotó que esto es importante. Expresa 

gusto en conocer al Alcalde Raúl Ortega, y agradece a los demás funcionarios porque el ambiente antes 

no era muy agradable; mencionó que como Presidenta de la Comisión de Equidad y Género y de la 

Diversidad Sexual se han presentado varios exhortos a la Alcaldía para que se cumpla con la Ley de 

Equidad y Género en el gabinete, entonces falta todavía una mujer para que sean cuatro y cuatro las 

encargadas de las funciones, agradece el avance. 

 

Indicó al Presidente que su compromiso siempre ha sido trabajar y avanzar con los ciudadanos y 

ciudadanas, recuerda que son servidores públicos y que la administración ni los recursos son suyos, que 

se tiene que cumplir ante la ciudadanía y siempre se ha hecho un esfuerzo de realizar y de cumplir como 

Concejales, gusta del avance y está totalmente de acuerdo en los puntos que señala Concejal Abel, pide 

que sigan adelante y terminar su exposición. 

 

Por alusiones personales se concede el uso de la voz al Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, quien 

primero se disculpó con el Concejal Saúl por omitirlo en el acuerdo y lo se subsanó inmediatamente, 

también le enfatizó en que sería bueno mencionar a quienes no firmaron aquella acta porque él, no es 

una de esas personas, ya que si firmó esa acta por ser atribución de los Concejales inscrita en el 

Reglamento, la Ley Orgánica de Alcandías y la Constitución Política de la Ciudad de México, recalca la 

importancia de dejarlo bien claro en el acta de la sesión. Hace un llamado a la responsabilidad de lo que 

se dejó de hacer ya que él será uno de los primeros Concejales en señalar, si algunos de los presentes 

cometieron alguna tropelía y recae en sanciones administrativas. 

 

No habiendo más intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 

sobre la aprobación o no del Punto de Acuerdo en el cual se solicita un informe a los titulares de las 

ocho Direcciones Generales que conforman a este órgano político administrativo, con la finalidad de 

conocer el estado actual de cada una de ellas, mismo que fue aprobado por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica para remitir a las áreas de competencia 

dicho acuerdo a fin de que se brinde atención dentro de los próximos diez días hábiles; asimismo le 

instruye dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

 

 

V. Lectura, discusión, y en su caso aprobación, del Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución en el 
cual se solicita un informe detallado del estado que guardan los Programas Sociales, al Titular de la 
Dirección General de Desarrollo y Bienestar de la Alcaldía Cuauhtémoc, asimismo de los alcances de la 
política social que se ha instrumentado para beneficio de los habitantes de esta demarcación territorial, 
durante los ejercicios 2022, 2023 y 2024; que presenta el Concejal Jean Leonet Jiménez Hernández. 

 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Punto de Acuerdo de urgente y 

obvia resolución en el cual se solicita un informe detallado del estado que guardan los Programas 

Sociales, al Titular de la Dirección General de Desarrollo y Bienestar de la Alcaldía Cuauhtémoc, 

asimismo de los alcances de la política social que se ha instrumentado para beneficio de los habitantes 

de esta demarcación territorial, durante los ejercicios 2022, 2023 y 2024; que presenta el Concejal Jean 

Leonet Jiménez Hernández, ya que el mismo fue circulado con anterioridad, por lo que, instruye a la 

Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de dispensa de lectura del Punto de 

Acuerdo, siendo esta, aprobaba por unanimidad. 
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El Presidente otorgó el uso del espacio al Concejal Jean Leonet Jiménez Hernández, quien procedió 

saludando inicialmente a los miembros del Concejo, al tiempo que expuso que la Alcaldía Cuauhtémoc 

es catalogada como una de las demarcaciones más importantes de México, con una población de 

545,834 habitantes y más de cinco millones de personas que a diario visitan la Alcaldía. De la población 

que habita en la demarcación 234,933 son mujeres y 290,952 son hombres de 30 a 34 años, de 25 a 29, 

en las treinta y tres colonias se pueden identificar los contrastes económicos y sociales. 

 

Comparte que, aun cuando la Alcaldía cuenta con una gran actividad productiva, económica y 

comercial, no está exenta de las desigualdades sociales; la emergencia sanitaria por COVID, trajo la 

agudización de la pobreza y una mayor marginación de segmentos sociales que habitan en la 

demarcación. De acuerdo con cifras del informe anual sobre la situación de pobreza y rezago social 

2022 de la Secretaría del Bienestar del Gobierno Federal, la Alcaldía Cuauhtémoc tiene un grado de 

marginación de rezago social muy bajo. No obstante, su población en situación de pobreza alcanza una 

cifra de 102,345 personas, de este número 90,700 personas se encuentran en una situación de pobreza 

moderada y 12,053 personas están en una condición de pobreza extrema. 

 

Aún, cuando el índice de desarrollo social coloca a la Alcaldía Cuauhtémoc como una demarcación con 

un nivel medio, el 15.9% de su población todavía se ubica en un índice de desarrollo muy bajo esto es 

un segmento importante de personas que sufren de pobreza y marginación que se localiza 

principalmente en las colonias Morelos, Centro, Atlampa, Guerrero, Obrera, Tránsito y Peralvillo, bajo 

este contexto es que las políticas de Desarrollo Social del Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc deben 

enfocarse en la erradicación de la pobreza y la desigualdad, focalizar las estrategias a los sectores 

vulnerables y grupos de atención prioritaria que permitan disminuir o atemperar  desequilibrios 

económico de la población, pero sobre todo dar la  oportunidad  de  acceder  a  los  programas  sociales  

que desde 2022 viene adeudando la administración encabezada por Sandra Cuevas; ahora por el Lic. 

Raúl Ortega. Razón por la que solicita un informe detallado del estado que guardan los Programas 

Sociales al titular de la Dirección General de Desarrollo y Bienestar de la Alcaldía Cuauhtémoc; 

asimismo, de los alcances de la política social que ha instrumentado para beneficio de los habitantes 

de esta demarcación territorial en 2022, 2023 y 2024, concluyendo con ello su participación. 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación el dictaminar asunto de urgente y obvia resolución, 

la propuesta de Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución en el cual se solicita un informe 

detallado del estado que guardan los Programas Sociales, al Titular de la Dirección General de 

Desarrollo y Bienestar de la Alcaldía Cuauhtémoc, asimismo de los alcances de la política social que se 

ha instrumentado para beneficio de los habitantes de esta demarcación territorial, durante los 

ejercicios 2022, 2023 y 2024; siendo este, aprobado por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

 

A continuación, el Presidente sometió a votación la aprobación del Punto de Acuerdo de urgente y 

obvia resolución en el cual se solicita un informe detallado del estado que guardan los Programas 

Sociales, al Titular de la Dirección General de Desarrollo y Bienestar de la Alcaldía Cuauhtémoc, 

asimismo de los alcances de la política social que se ha instrumentado para beneficio de los habitantes 

de esta demarcación territorial, durante los ejercicios 2022, 2023 y 2024, consultando si alguno de los 

integrantes del Concejo tenía observaciones. 

 

 

No habiendo intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 

la aprobación o no del Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución en el cual se solicita un informe 

detallado del estado que guardan los Programas Sociales, al Titular de la Dirección General de 

Desarrollo y Bienestar de la Alcaldía Cuauhtémoc, asimismo de los alcances de la política social que se 

ha instrumentado para beneficio de los habitantes de esta demarcación territorial, durante los 

ejercicios 2022, 2023 y 2024, mismo que fue aprobado por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica para remitir a las áreas de competencia 

dicho acuerdo a fin de que se brinde atención dentro de los próximos diez días hábiles; asimismo le 

instruye dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

 

 

VI. Lectura, discusión, y en su caso aprobación, del Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución en el 
cual solicita un informe detallado del ejercicio de los recursos del Presupuesto Participativo 
correspondiente a los ejercicios fiscales 2022, 2023 y 2024, por parte del  Titular o Encargado de 
Despacho de la Dirección General de Desarrollo y Bienestar, además del Titular o Encargado de 
Despacho de la Dirección General de Administración,  además del  Titular o Encargado de Despacho de 
la Subdirección de Presupuesto Participativo; que presenta la Concejala Alva Ordaz Fernández. 

 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Punto de Acuerdo de urgente y 

obvia resolución en el cual solicita un informe detallado del ejercicio de los recursos del Presupuesto 

Participativo correspondiente a los ejercicios fiscales 2022, 2023 y 2024, por parte del  Titular o 

Encargado de Despacho de la Dirección General de Desarrollo y Bienestar, además del Titular o 

Encargado de Despacho de la Dirección General de Administración,  además del  Titular o Encargado de 

Despacho de la Subdirección de Presupuesto Participativo; que presenta la Concejala Alva Ordaz 

Fernández, siendo esta, aprobaba por unanimidad. 
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Posteriormente otorgó el uso de la voz a la Concejala Alva Ordaz Fernández, quien agradece el espacio 

y saluda a todos los presentes, sobre todo a los vecinos y vecinas que los están siguiendo, externa que 

ya hacía tiempo que no se podía llevar a cabo sesión y celebra que suceda de manera responsable y 

respetuosa cumpliendo así con lo que la ley mandata a todos y cada uno de los integrantes del Concejo, 

hace de conocimiento que muchos son los temas pendientes de atender. 

 

Indicó que la ciudadanía de Cuauhtémoc y los integrantes del Concejo saben, que ellos como Concejales 

sí estuvieron dispuestos al diálogo y la transparencia del manejo de los recursos asignados en todos 

estos años a la Alcaldía para el beneficio de los ciudadanos de Cuauhtémoc. Agradeció al Alcalde Raúl 

Ortega, Presidente del Concejo y a los integrantes  Concejales, su disposición de actuar ahora sí, de 

manera responsable ante la ciudadanía de Cuauhtémoc a la que se deben, se sumó a lo comentado por 

los Concejales Saúl Doroteo, Yasser Bautista e Irma Luz De la Cruz en cuanto a que, es importante lograr 

la equidad de género en el  gabinete, da cuenta que alguna de las compañera no es titular, es encargada 

y de otras compañeras olvidan su nombre y presentación, dado que es importante que como mujeres 

lo señalen en el Concejo. 

 

Hace de conocimiento que han solicitado en cada una de las Direcciones Generales la información 

necesaria, alguna la han concedido, otros los han cuestionado y otros han ignorado su calidad de 

Concejales, por ello, muchos de los temas pendientes que se presentan. Si es que el Presidente sigue 

haciendo sesiones de manera responsable, en consecuencia, se tiene el tema del Presupuesto 

Participativo que se presentó en mesa previa de trabajo, en la que la mayoría de los Concejales pudieron 

consensar que es importante y urgente presentar este punto de acuerdo.  

 

Mencionó que, el Presupuesto Participativo es el recurso que se destina para ser aplicado en los 

resultados de la consulta ciudadana que se realiza de manera anual en los proyectos participativos que 

la ciudadanía presenta y por mayoría de votación son ganados, es un recurso que se etiqueta para que 

las Alcaldías lo aplique en las obras que la ciudadanía decidió, es un ejercicio participativo y 

democrático, por ello la importancia que las Alcaldías, en este caso Cuauhtémoc, lo ejerza de manera 

transparente, que rinda informe de cómo se ejerció y concluyó el ejercicio del año 2022, hace énfasis 

en que es sabido que los ejercicios 2023 y 2024 fueron votados en un solo ejercicio de consulta debido 

al proceso electoral de este año para ejercerlo de manera correspondiente en el año 2023 y en el 2024. 

 

Indica que tanto promoventes como integrantes de los COPACOS y de las comisiones de ejecución y 

vigilancia, han manifestado varias inquietudes y dudas sobre la aplicación de estos recursos en sus 

colonias, en algunos casos incluso han presentado quejas y denuncia ante la contraloría y otros órganos 

de supervisión por la falta de información y transparencia, es por ello que se solicita y se exhorta a la 
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Alcaldía a rendir uniforme puntual. Hace énfasis en que el Presupuesto 2022 tuvo un subejercicio, que 

desea no se tenga en el ejercicio 2023 y 2024, insta a informar sobre el ejercicio 2023, si ha sido 

concluido en tiempo y forma, ya que es importante que la ciudadanía de Cuauhtémoc conozca los 

avances, tiempos de aplicación y término,  por ello se presenta el Punto de Acuerdo de urgente y obvia 

resolución mediante el cual se convoca a rendir un informe detallado por parte del titular o encargado 

de despachos de la Dirección General de Desarrollo y Bienestar, al titular o encargado de despacho de 

la Dirección General de Administración, y al titular o encargado de despacho de la Subdirección de 

Presupuesto Participativo en los términos establecidos, abona en que se anexa el cuadro de cada uno 

de los proyectos, finalizando así la intervención. 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación el dictaminar asunto de urgente y obvia resolución, 

la propuesta de Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución en el cual solicita un informe detallado 

del ejercicio de los recursos del Presupuesto Participativo correspondiente a los ejercicios fiscales 2022, 

2023 y 2024, por parte del  Titular o Encargado de Despacho de la Dirección General de Desarrollo y 

Bienestar, además del Titular o Encargado de Despacho de la Dirección General de Administración,  

además del  Titular o Encargado de Despacho de la Subdirección de Presupuesto Participativo; siendo 

este, aprobado por unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

 



 

20  
  

 
Tercer Informe de Actividades  

Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 

 

A continuación, el Presidente sometió a votación la aprobación o no del Punto de Acuerdo de urgente 

y obvia resolución en el cual solicita un informe detallado del ejercicio de los recursos del Presupuesto 

Participativo correspondiente a los ejercicios fiscales 2022, 2023 y 2024, por parte del  Titular o 

Encargado de Despacho de la Dirección General de Desarrollo y Bienestar, además del Titular o 

Encargado de Despacho de la Dirección General de Administración,  además del  Titular o Encargado de 

Despacho de la Subdirección de Presupuesto Participativo; consultando si alguno de los integrantes del 

Concejo tenía observaciones, motivo por el cual se da el uso de la voz al Concejal Saúl Doroteo, quien 

solicitó que el informe pueda ir dirigido también a las y los promoventes de los Presupuestos 

Participativos, que se les pueda enviar una copia de todo el informe que se va a proporcionar, por 

unidad territorial, así como a los comités de ejecución y de supervisión, a fin de transparentar cada 

peso de cada Proyecto de Presupuesto Participativo, siendo esto todo lo solicitado. 

 

De continuidad con la lista de oradores, el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, mencionó que 

coincide con el Concejal Saúl, porque les ha tocado que muchos vecinos y COPACOS los vean y les 

reclamen diciendo que el presupuesto no se ejerció, les fueron a decir que se firmara que ya se había 

ejecutado, cuando aún no lo habían hecho, hay quejas porque no se ejercieron los presupuestos 2023 

y los COPACO están enojados y algunos ya iniciaron denuncias porque los presionan para que firmen 

que ya se ejecutó la obra y no es cierto, mencionó que les dijeron que firmaran ya para que terminaran, 

y los COPACOS firmaron, y la obra no se ejecutó. A título personal espera que después del informe 

entregado se pueda hacer una verificación real en territorio para saber si efectivamente se ejecutaron 

esos Proyectos Participativos y respaldar a los vecinos que son los que votan por los prepuestos en sus 

colonias, en sus barrios, en sus unidades habitacionales, piden que se ejerza de manera responsable es 

lo único que piden, además de ser su derecho, porque ganaron el Presupuesto Participativo, ganaron 

como COPACO, es participación ciudadana y lo menos que pueden hacer es respetar ese derecho de 

los compañeros y de los vecinos que están en las calles de la Alcaldía, cerrando así su exposición. 

 

No habiendo más intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 

sobre la aprobación o no del Punto de Acuerdo en el cual solicita un informe detallado del ejercicio de 

los recursos del Presupuesto Participativo correspondiente a los ejercicios fiscales 2022, 2023 y 2024, 

por parte del  Titular o Encargado de Despacho de la Dirección General de Desarrollo y Bienestar, 

además del Titular o Encargado de Despacho de la Dirección General de Administración, además del  

Titular o Encargado de Despacho de la Subdirección de Presupuesto Participativo, mismo que fue 

aprobado por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica para remitir a las áreas de competencia 

dicho acuerdo a fin de que se brinde atención dentro de los próximos diez días hábiles; asimismo le 

instruye dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

 

 

VII. Asuntos generales. 

 

Teniendo como único asunto general, informe referente al Acta de la Quinta Sesión Ordinaria del año 

2023 del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc; que expone el Presidente, Lic. Raúl Ortega Rodríguez, 

quien mencionó que tiene presente como asunto pendiente, la elaboración del acta, razón por la que 

comento, que dicha situación se ha hecho de conocimiento del Órgano Interno de Control de la Alcaldía, 

y con el fin de atender el tema sin interferir en las acciones que se realizan, se harán las acciones 

conducentes para conformarla y subsanar dicha omisión en consenso de los Concejales participantes 

en dicha sesión. 

 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 
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VIII. Clausura de la sesión. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Presidenta del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, no 

habiendo más asuntos que tratar, siendo las diez horas con cincuenta y nueve minutos, se dan por 

concluido los trabajos de la Primera Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en 

Cuauhtémoc. 
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② Segunda Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 

 

Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes del Concejo, y estando 

presentes 09 de los 11 integrantes existe quorum para sesionar válidamente, siendo las nueve horas 

con treinta y cinco minutos, el Presidente da inicio a la Segunda Sesión Ordinaria del año 2024 del 

Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

 

II. Lectura, y en su caso, aprobación del orden del día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, dio lectura al orden del día de la sesión. 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 

o no del mismo, siendo aprobado con nueve votos a favor, cero en contra y cero abstenciones. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

5 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

6 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

7 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

8 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

9 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

 

Acto seguido, el Presidente del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 

punto del orden del día. 
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III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del año 2024 del 
Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Primera Sesión 

Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, siendo esta, aprobaba con nueve 

votos a favor, cero en contra y cero abstenciones. 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación la aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria 

del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los integrantes del 

Concejo tenía observaciones; motivo por el cual, la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez en el uso de 

la voz mencionó que, el Acta de la Primera Sesión en el segundo párrafo, página cinco donde mencionan 

que como Concejales deben asumir la responsabilidad con seriedad y compromiso, recuerda la pasada 

administración de triste memoria, no permitió que el Concejo cumpliera su papel, no coincide en que 

hasta ahorita los Concejales asuman la responsabilidad y compromiso, ratifica que cinco de once 

Concejales han actuado con responsabilidad y compromiso con los ciudadanos todo el tiempo y 

realizaron una multitud de procedimientos para que sesionara el Concejo, desgraciadamente, la 

presidencia no lo permitió; considerándolo importante. En el cuarto párrafo del mismo documento y 

página dice: Muchos de los presentes han sido responsables de la peor administración encabezada por 

Sandra Cuevas y desgraciadamente también son coparticipes de los resultados. 

 

Recuerda que, no son responsables, sino que cada quien debe asumir su responsabilidad porque 

quienes trajeron a esa Alcaldesa y quienes no hicieron los procedimientos necesarios para que este 

Concejo funcionara de manera legal, expedita como era su obligación, reiterando que los cinco 

Concejales hicieron muchos procedimientos y los pueden encontrar registrados en todas las instancias 

para que sesionara el Concejo y cumpliera su función, cerrando con este comentario su intervención. 

  

Siendo las 09:43 horas se integra a la sesión la Concejala Grisel López Pereznegrón. 

 

En subsecuente participación la Concejala Alva Ordaz Fernández, saluda a todos incluso a quienes están 

siguiendo la Sesión de Concejo. Haciendo énfasis en la importancia de la transparencia, aclaró que en 

la página trece donde se menciona el tema del Presupuesto Participativo en la parte superior renglón 

siete, que se precise que es sobre el ejercicio 2023, si fueron concluidos en tiempo y forma y se informe 

el avance y tiempos de aplicación y términos del ejercicio 2024, porque se menciona ejercicio 2022, en 

razón de la importancia en que quede asentado en el acta lo que se está solicitando y suscribe lo 

mencionado por la Concejala Irma De la Cruz. 
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No habiendo más intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 

sobre la aprobación o no del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía 

en Cuauhtémoc, misma que fue aprobado por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

7 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

8 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

9 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

10 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

 

IV. Presentación del informe de los Programas Sociales; por parte del Presidente del Concejo, Lic. Raúl 

Ortega Rodríguez.  

 

Quien expone que los Programas Sociales son un tema de relevancia por ganarse iniciativas que están 

destinadas a mejorar las condiciones de vida de cada uno de los beneficiarios, antecede que 

recientemente se presentó al Concejo un informe sobre la situación de cada uno, los cuales precisó: 

 Guardianes, que tiene como objetivo apoyar económicamente un total de trecientos vecinos de 

la Alcaldía Cuauhtémoc, mujeres y hombres que se dediquen al cuidado de familiares directos 

que padezcan una enfermedad cognitiva, oncológica o alguna discapacidad, asimismo, apoyará 

a aquella persona que viva en una situación de vulnerabilidad económica, social o de género, 

que le impida tener un empleo remunerado, informándoles que el apoyo será de $1,800 

mensuales en un periodo de 10 meses, lo que se traduce en un monto total de $18,000.  
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 Hijos de la Cuauhtémoc, cuyo objetivo como su nombre lo indica, es apoyar a los y las deportistas 
que se encuentran estudiando y que su edad ronde entre los ocho y hasta los veinticuatro años de 
edad, y que su centro deportivo este adscrito a la Alcaldía, programa que beneficiará a cincuenta 
personas por un periodo de diez meses que se traduce en un apoyo económico de $1,200 al mes. 

 

 Apoyo económico destinado con la comunidad transexual y transgénero de la Alcaldía, que tiene 
como objetivo apoyar a estas comunidades para que atiendan sus problemas de salud, además de 
buscar naturalizar su función en la sociedad en áreas laborales y reducir la discriminación en este 
ámbito. Se brindará el apoyo de manera mensual a dos cientos ciudadanos de la Alcaldía que tenga 
más de veinticinco años, el apoyo será de manera mensual por $1,200 dando un monto total de 
$12,000 en los 10 meses de la duración del programa, informó que la entrega de los monederos 
electrónicos a los beneficiarios de los programas se tiene programada a finales del mes de julio por 
restricción del periodo electoral. 

 

 Farmacia hasta tu casa que, ya está brindando la cobertura a los vecinos beneficiarios desde el mes 
de marzo, este programa tiene como objetivo brindar cobertura hasta seis mil vecinos beneficiarios 
titulares y hasta tres hijos menores de edad, destacó que el programa cuenta con los servicios 
médicos dentales y oftalmológicos, nutriólogo, psicólogos y una área de análisis clínicos, además 
cuenta con una farmacia que está dotada de un gran número de medicamentos del cuadro básico 
así como algunos medicamentos especializados, agradece el espacio y culmina el informe. 

 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 
orden del día. 

 

 

V. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución en el 

cual se exhorta a la integración del Presidente de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección 

Animal al Consejo Consultivo y Supervisor del Primer Hotel para Perros y Gatos Abandonados de la 

Ciudad de México; que presenta el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri. 

 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Punto de Acuerdo de urgente y 

obvia resolución en el cual se exhorta a la integración del Presidente de la Comisión de Gestión 

Ambiental y de Protección Animal al Consejo Consultivo y Supervisor del Primer Hotel para Perros y 

Gatos Abandonados de la Ciudad de México; que presenta el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, ya que 

el mismo fue circulado con anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la 

votación sobre la propuesta de dispensa de lectura del Punto de Acuerdo, siendo esta, aprobaba por 

unanimidad. 
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El Presidente otorgó el uso del espacio al Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, quien procedió saludando 

inicialmente a los miembros del Concejo, al tiempo expuso que este punto de acuerdo, ya había sido 

presentado en un par de sesiones previas en donde lamentablemente no se pudo concretar la 

exposición del mismo, afortunadamente existe un dialogo concreto. 

 

Abona en que el acuerdo, es para que el Presidente de la Comisión de Gestión Ambiental y Protección 

Animal sea invitado al Consejo Consultivo y Supervisor del Primer Hotel para Perros y Gatos 

Abandonados, que sirven a la postre de supervisar las funciones de este hotel que cumplió recién un 

año y que lamentablemente no ha sido atendido económicamente en temas humanos adecuadamente, 

se ha brindado atención a animales abandonados, pero no la atención adecuada, dijo confiar en que 

esa incorporación a la Consejo Consultivo ayudará a designar un mayor recursos material, económico 

y humano para tener mejores funciones en este hotel. Invita a sus compañeras y compañeros a que 

visiten este Hotel para Perros y Gatos Abandonados cuya función y visión es adecuada, simplemente 

hay una falta de funciones al no tener un recurso adecuado. Invitó al voto favorable para que tenga una 

funcionalidad adecuada y se atiendan a los animales de compañía bien llamados huéspedes para que 

tengan una mejor calidad de vida y que encuentren pronto un hogar sano, adecuado y lleno de amor, 

cerrando así la intervención. 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación el dictaminar asunto de urgente y obvia resolución, 

la propuesta de Punto de Acuerdo en el cual se exhorta a la integración del Presidente de la Comisión 

de Gestión Ambiental y de Protección Animal al Consejo Consultivo y Supervisor del Primer Hotel para 

Perros y Gatos Abandonados de la Ciudad de México; siendo este, aprobado por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

7 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

8 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

9 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

10 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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A continuación, el Presidente sometió a votación la aprobación del Punto de Acuerdo en el cual se 

exhorta a la integración del Presidente de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal al 

Consejo Consultivo y Supervisor del Primer Hotel para Perros y Gatos Abandonados de la Ciudad de 

México, consultando si alguno de los integrantes del Concejo tenía observaciones. 

 

No habiendo intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 

la aprobación o no del Punto de Acuerdo en el cual se exhorta a la integración del Presidente de la 

Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal al Consejo Consultivo y Supervisor del Primer 

Hotel para Perros y Gatos Abandonados de la Ciudad de México, mismo que fue aprobado por 

unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

7 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

8 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

9 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

10 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica para remitir al área de competencia dicho 

acuerdo a fin de que se realicen las acciones conducentes en aras de propiciar su cumplimiento; 

asimismo le instruye dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

 

 

VI. Lectura, discusión, y en su caso aprobación, del Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución 

mediante el cual se emite la convocatoria para el uso de la Silla Ciudadana y sus anexos 

correspondientes; que presenta el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha. 
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El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Punto de Acuerdo de urgente y 

obvia resolución mediante el cual se emite la convocatoria para el uso de la Silla Ciudadana y sus anexos 

correspondientes; que presenta el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, siendo esta, aprobaba por 

unanimidad. 

 

Posteriormente otorgó el uso de la voz al Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, quien comienza 

saludando a los integrantes del Órgano Colegiado, para posteriormente hacerles de conocimiento que 

le es muy importante presentar ante el pleno un punto fundamental para esta administración, con el 

cual se encuentran en deuda con la ciudadanía. Abona en que la Silla Ciudadana es un pilar para el 

desarrollo transparente y eficaz de la Alcaldía, y no se puede dejar de lado la participación ciudadana 

ya que representa la viva voz de la ciudadanía en las decisiones, insta a sus compañeros en que si 

quieren un buen gobierno y una buena administración lo tienen que hacer de la mano de los habitantes 

de la Alcaldía, por ello propone el punto de acuerdo de urgente y obvia resolución para dar luz verde a 

este instrumento de participación ciudadana que bien les ha hecho falta, agradece el uso de la voz y 

culmina su presentación. 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación el dictaminar asunto de urgente y obvia resolución, 

la propuesta de Punto de Acuerdo mediante el cual se emite la convocatoria para el uso de la Silla 

Ciudadana y sus anexos correspondientes; siendo este, aprobado por unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

7 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

8 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

9 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

10 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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A continuación, el Presidente sometió a votación la aprobación o no del Punto de Acuerdo mediante el 

cual se emite la convocatoria para el uso de la Silla Ciudadana y sus anexos correspondientes; 

consultando si alguno de los integrantes del Concejo tenía observaciones, motivo por el cual se da el 

uso de la voz a la Concejala Alva Ordaz, quien indica que están conscientes de lo expresado por el 

Concejal Abel, respecto a que es indispensable el procedimiento de la utilización de la Silla Ciudadana 

que se tenía rezagado, y en su momento no fue permitida y cuando se invitó a los ciudadanos fue 

solamente para violentar a los Concejales de la transformación. Consideró importante y de manera 

impensable que esto, a pesar de acordarse, se pueda dar una visión sabiendo que ya no tienen mucho 

tiempo para atender procedimientos largos como los que marca el uso de la Silla Ciudadana, sin 

embargo, no sería responsable utilizar dicha situación para darle vueltas a los vecinos, es decir, 

hacérselos de manera burocrática como se tiene contemplado en los ordenamientos presentados. En 

el entendido que aquí no podrán decidir esa agilidad, lo pone en la mesa del Concejo para que lo puedan 

revisar en la comisión correspondiente y poder hacer lo necesario para que las mesas sean ágiles y 

realmente tengan a los ciudadanos interesados, siendo todo en su exposición. 

 

Como siguiente oradora la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, aporta en el mismo sentido de su 

primera intervención, reitera que esto es la secuela de una pésima administración que 

desgraciadamente afectó a un ejercicio de participación ciudadana que es una obligación del Concejo. 

Saludo que el Alcalde está favoreciendo el cumplimiento en los cuatro meses restantes, por lo tanto, 

los Concejales y las autoridades deben tener sensibilidad para hacer una función expedita, aprobando 

que se emita la convocatoria, pero se requiere un ejercicio de difusión a todos los vecinos de las treinta 

y tres colonias, porque muchos se acercaron a ellos queriendo que funcionara la Silla Ciudadana pero 

no había convocatoria hace dos años. 

 

Segundo, que el asunto que traiga el vecino lo tiene que discutir una comisión entonces que haya la 

sensibilidad para que sesionen de manera extraordinarias cualquier tema que llegue por parte de los 

ciudadanos para que puedan en estos cuatro meses avanzar en los temas, lo considera un buen punto 

para no dejar tanta falta de atención a la ciudadanía.  

  

De continuidad con la lista de oradores, el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri reitera la importancia en 

el compromiso de las y los integrantes de este Órgano Colegiado en agilizar el uso de la Silla Ciudadana 

ya que quedan pocos meses, pero con la reactivación las comisiones, sesionando cada que sea 

necesario para que la ciudadanía tenga acceso a este aparato que da la Constitución de la Ciudad de 

México y que la ciudadanía presente sus temas. Siendo que así, estarían cumpliendo con su labor ya 

que el Concejo está en deuda con la ciudadanía, la administración 2021 - 2024 quedó a deber, le quedó 

muy grande, la Alcaldía a la señora ex alcaldesa, pero para eso están las y los Concejales, para acercar 

este gobierno, abrirla las puertas de esta administración a la gente a quienes se deben.  
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Agradeció la apertura que tiene el Alcalde para que se trate este tipo de temas y está seguro que muy 

pronto van a tener el uso de la Silla, al tiempo que hace un llamado en la ciudadanía para que venga y 

se inscriban en esta convocatoria, porque aquí los quieren tener, escuchar sus problemáticas, sus 

necesidades, aunque la prioridad es escucharlas en territorio y atenderlas allá, finalizando así su 

intervención. 

 

 

Posteriormente el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa comenta que va en el mismo sentido de sus 

compañeros, inicialmente la preocupación en el tema de los tiempos, revisando el documento que 

remite el Concejal Abel, indica que una vez que pasaron a las comisiones se tienen que mandar a la 

Secretaría Técnica por lo menos con diez días de anticipación para que se puedan incorporar a las 

sesiones de Concejo, sin embargo, no se cuenta con calendario de sesiones, por lo que no hay claridad 

ni certeza. 

 

 

Por otra parte, los tiempos, son cuatro meses donde sería poca la participación de los vecinos como 

mencionó la Concejal Alva, túrnalas a las comisiones para que deliberen y la comisión sabrá si es que 

han pasado o no, la turna y es facultad del Concejo poder decidir. Acota que, la participación ciudadana 

es la que menos tienen que cuestionar, y se debe impulsar. Insta a verificar si se puede jurídicamente 

revisar en el Reglamento y pueden mantener una Silla Ciudadana permanente, al menos para los meses 

que quedan para este Concejo, sabe que hay muchas necesidades afuera con los vecinos que quieren 

venir a exponer, que quieren venir a que los escuchen, y que esta administración pueda ayudar a 

resolver en las calles, colonias que no se han atendido, siendo esta, una preocupación grande de los 

vecinos, pide ver la forma de instalarlo de manera permanente para poder trabajar ayudando a los 

vecinos.   

 

 

En la siguiente exposición, el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, comenta que coincide con sus 

compañeros en que ya se tiene muy poco tiempo para poder hacer ágil este instrumento de 

participación ciudadana, razón por la que se tiene que facilitar el procedimiento, y efectivamente el 

reglamento marca diez días y deben apegarse al marco jurídico, insta a los presidentes de cada una de 

las comisiones, den las facilidades a los integrantes y se puede acelerar el procedimiento, cita que se 

está sesionando a finales de mes y si comienzan a trabajar desde las comisiones a principios de cada 

mes, cree que sí se puede hacer uso de la Silla Ciudadana a finales de cada mes. Como presidente de la 

Comisión de Gobierno y Jurídico se compromete a brindar todas las facilidades para acelerar las 

solicitudes de los integrantes o de los Concejales, aun cuando no sean parte de su comisión agradece 

el espacio y cierra su intervención. 
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Previo a recabar la votación la Concejala Irma Luz De la Cruz, abona en su planteamiento a los 

integrantes del Concejo en el sentido de hacer una difusión en todas las colonias que se les haga llegar 

la convocatoria, algo que deben hacer llegar a los vecinos, menciona como punto central que, están 

acordando la difusión con todos los vecinos de las treinta y tres colonias para que puedan llegar ellos y 

saber que se está trabajando en este punto.  

 

No habiendo más intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 

sobre la aprobación o no del Punto de Acuerdo mediante el cual se emite la convocatoria para el uso 

de la Silla Ciudadana y sus anexos correspondientes, mismo que fue aprobado por unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

7 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

8 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

9 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

10 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica para realizar las acciones conducentes a fin 

de que se brinde la atención a dicho acuerdo; asimismo le instruye dar cuenta con el siguiente punto 

del orden del día.  

 

 

 

VII. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución por el 

cual se reforman los artículos 7 y 10 del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc; 

que presenta el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha. 
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El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Punto de Acuerdo de urgente y 

obvia resolución por el cual se reforman los artículos 7 y 10 del Reglamento Interior del Concejo de la 

Alcaldía en Cuauhtémoc; que presenta el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, siendo esta, aprobaba 

por unanimidad. 

 

 

Posteriormente otorgó el uso de la voz al Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, aborda un tema que como 

Concejo no pueden dejar pasar, recuerda que en la administración pasada cada uno de los Concejales 

presentes sufrieron diferentes embates por parte de quien antes gobernaba la Alcaldía; tanto sí que 

estuvieron a punto de perder sus oficinas y todo por una sola razón, no está claramente estipulado en 

nuestro reglamento, motivo por el cual se presenta el punto de acuerdo.  

 

 

Ahonda en que, es una modificación al reglamento en el cual los únicos que puedan designar, asignar, 

modificar y distribuir el área de los Concejales sea única y exclusivamente faculta de los miembros del 

Concejo, esto es con la finalidad de dignificar su trabajo y garantizar un lugar idóneo para el desarrollo 

de las actividades y trabajo de los presentes y futuros Concejales de esta Alcaldía. Aprovecha la palabra 

para agradecerle las acciones de recuperación de los espacios, que se están llevando a cabo en el área 

de Concejales como la limpieza, pintura, integración de mobiliario para el mejor desempeño de las 

actividades de los compañeros de base que asisten a los Concejales, agradece a la Directora General de 

Servicios Urbanos, Ing. Bertha Hernández Martínez por brindaron el apoyo a través de su oficina de 24 

horas para hacer esto posible, también agradece al Lic. Sinaí Brito Ramos, Asesor Enlace con Gobierno, 

a la Mtra. Angélica Herrera Rivero, Directora General de Jurídico y Servicios Legales, a la Secretaria 

Técnica Julieta Hernández Vázquez, agradece la coordinación de  los esfuerzos para que se lleve a cabo 

lo anterior, en especial, agradece y extiende un reconocimiento al Alcalde Raúl Ortega Rodríguez por 

dar la instrucción de la recuperación de estos espacios, principalmente por entender que este Concejo 

puede ayudar a construir una mejor Alcaldía a través del diálogo y la colaboración de todos, cerrando 

así su participación. 

 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación el dictaminar asunto de urgente y obvia resolución, 

la propuesta de Punto de Acuerdo por el cual se reforman los artículos 7 y 10 del Reglamento Interior 

del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc; siendo este, aprobado por voto de calidad del Presidente en 

razón del empate técnico. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente 

A FAVOR 

VOTO DE CALIDAD     

A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A EN CONTRA 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D EN CONTRA 

6 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

7 Óscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

8 Samuel Paz Cabrera Concejal H EN CONTRA 

9 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I EN CONTRA 

10 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J EN CONTRA 

 

A continuación, el Presidente sometió a votación la aprobación o no del Punto de Acuerdo por el cual 

se reforman los artículos 7 y 10 del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc; 

consultando si alguno de los integrantes del Concejo tenía observaciones, motivo por el cual se da el 

uso de la voz a la Concejala Alva Ordaz, quien recuerda lo comentado en la mesa de trabajo previa, 

agradece la intervención y voluntad en los espacios físicos de la Concejalía para las funciones y 

necesidades esenciales, celebra que la Secretaria Técnica ya cuente con su oficina, y ve avances además 

de voluntad de corregir. Sin embargo, menciona que si se dejó pasar esta situación fue con la venia de 

los Concejales beneficiados con dos espacios como oficinas y permitieron que, una sala de juntas se 

convirtiera en la oficina de una Concejal, considera que en su momento no tuvieron la suficiente 

madurez o responsabilidad para hacer esta modificación. 

 

 

Rememora, que ellos propusieron varias modificaciones al reglamento y fueron rechazadas hasta en 

puntos y comas, entonces le parecen incongruente que se presente esto como si fuera una 

responsabilidad el rescatar, repite que como ya lo dijo en la mesa del trabajo previa, es importante y la 

administración que vengan encontrará una situación mejor, sin embargo, es conveniente que ellos 

también decidan su propio reglamentos y encuentren una apertura mayor a la que ellos encontraron 

para que sí se pueda servir. Externa que con lo que está haciendo el Presidente, se dan por atendidos y 

estarán entregando sin necesidad de modificar nada en el reglamento, que ya sería demasiado tarde. 

Expresa una disculpa a los ciudadanos, y aclara que no quedó por lo menos, en los Concejales que le 

llaman de la transformación, terminando así el uso del espacio. 
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De continuidad con la lista de oradores, el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa indicó que su voto 

es en contra porque la Ley Orgánica de Alcaldías dice, que se designa un espacio adecuado para 

trabajar, acota que tuvieron muchos problemas en esta administración antes de que llegara el Lic. Raúl 

Ortega, uno de ellos fue el espacio del Concejo y en su momento quisieron manifestar su inconformidad 

y los demás Concejales lo abalaron en conjunto con la Alcaldesa Sandra Cuevas, e invadieron y quitaron 

oficinas, asintiendo que fueron ellos los que lo permitieron y hoy vienen a querer decir “Hay que 

ponerlo en el reglamento, que el Concejo en su totalidad determine la designación del espacio y en que 

se va a ocupar, quienes lo van a ocupar, cómo lo van ocupar, y quien puede estar”. Considerando lo 

anterior, como una irresponsabilidad, e incongruencia el presentar esto.  

 

Replica lo dicho por la Concejala Alva, referente a la mesa de juntas que se tenían cuando llegaron al 

Concejo, se le dio a una Concejal para su uso y después se la quitaron y metieron a compañeros de otras 

áreas, y quitaron los escritores de los compañeros de base que les ayudan y metieron a otras áreas. 

Entonces en ese momento sería como condicionar la designación, asignación del área de Concejales, 

asumiendo que mientras se entregue un área a la siguiente administración para el Concejo, adecuada 

para el uso de sus labores se dan por bien servidos. Agradece lo que están haciendo en el área de 

Concejales y podrían estar dejando unas mejores instalaciones, pero ellos deben definir su espacio y en 

sus sesiones de Concejo. 

 

En el siguiente turno, la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez saluda el interés del nuevo Alcalde y su 

equipo, refiere importante la historia de lo que ha pasado al grado de quitarles todo, de no tener 

impresora, wifi,  ejemplifica que hace un mes y medio le pidieron cooperación para tinta, siendo que 

se tenía que salir, mandar a la secretaria que fuera a imprimir, porque incluso eso les negaba la 

Alcaldesa de antes, creyendo que a los del PAN no pero a ellos no tenían ni impresora ni tinta, conserva 

los mensajes que le mandaron decir a les tocaban doscientos cincuenta pesos, además de que hay una 

impresora grande que tiene dos años que no funciona y todo el tiempo están haciendo oficios pidiendo 

que la llenen. Por todo esto, le parece bueno que se respalde porque tienen que haber quince oficinas 

para Concejales y ahí están todas las oficinas, sin embargo, en este embate de que es una cosa hasta 

chistosa, que alguien se atreva a llegar este grado de perjudicar el trabajo de una institución como es 

el Concejo, ya que eso es lo que está de fondo, que para ellos era lo de menos, salían a imprimir y no 

iban a dejar de trabajar. 

 

Saluda este nuevo momento, y en estos cuatro meses que quedan con todo el apoyo dará para que 

queden las oficinas, menciona que hasta la Secretaria Técnica le tocó el castigo porque era espantosos 

el lugar donde se encontraba, sin tener culpa. Agradece el retomar el trabajo, pero considera que le 

corresponde a la nueva administraciones y Concejo, el modificar el reglamento. 
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Adicionalmente el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, recordó a sus compañeros que también ellos 

fueron víctimas al igual que todos, comentan que ellos designaron las oficinas del Concejo y están 

totalmente equivocados y lo saben bien, hace una precisión mientras no se haga argumento directo no 

se pueden hacer uso de la voz porque ya se había cerrado la lista de oradores, a lo que el Concejal Saúl 

Arturo Doroteo Neri comenta que el Concejal Abel no estaba en la lista de oradores. 

 

Continúo exponiendo que, no sabe por qué se quejan sus compañeros si esto corresponde a la 

austeridad republicana de su presidente, se quejan de que no hay tinta y papel, pero eso está pasando 

absolutamente en todo el gobierno, en toda la ciudad y el país; pide poquita dignidad como Concejales 

porque quien no es capaz de defender sus espacios, no se merece el cargo, comenta que les debería 

dar vergüenza como Concejales que no fueron capaces ninguno de ellos, de verdaderamente levantar 

la voz y ponerse al frente de lo que hoy critican, como vulgarmente se dice se echaron para atrás, 

entonces insta a que no vengan aquí a decir que sufrieron las incomodidades de este gobierno porque 

hace tres años cuando aquí estaba un Alcalde del origen político de ellos, también los no afines la 

pasaron mal, así que no deben quejarse de que sufrían, ante una interrupción, el Concejal Abel solicita 

que le permitan terminar, retoma comentando que no se vengan a quejar como niñas del trato que les 

dio una Alcaldesa que trato a todos de la misma manera, les recuerda que el líder político de  quien 

estuvo presidiendo este Concejo es del partido al que ellos pertenecen, terminando así su participación. 

 

De conformidad con el reglamento se apretura una nueva lista de oradores, iniciando las intervenciones 

la Concejala Diana Pérez Pérez, quien dice que le parece absurdo proselitar con lo que se hizo o no se 

hizo, además de que ya no tiene mucho arreglo, agradece que el Alcalde les abrió la puerta. Hace énfasis 

a sus compañeros en que son cuatro meses y se están desgastando en cosas que no valen la pena, 

finalmente, como ya lo habían comentado, el reglamento lo van a firmar algunos, y quien llegue va a 

decidir si se queda, señala que no entiende porque se están desgastando en algo que no vale la pena. 

Extiende una invitación a mesas de trabajo en lo constructivo para trabajar para los vecinos, porque lo 

que se está votando no se tiene la certeza de quien llegue lo va a respetar, no tendría que ser un tema 

de, me hicieron o no me hicieron. Ejemplifica que en su oficina, ella paga impresora e internet porque 

quiere trabajar y cree que el que tiene una mesa y una pluma con eso y con ganas pueden hacer y 

mover todo, reitera la invitación a echarle para adelante y se hagan propuestas constructivas, porque 

esto que están viendo son temas que ni siquiera van a estar en su tiempo y se está discutiendo algo que 

ni siquiera van a estar aquí, pide se discuta lo que es productivo para los vecinos porque para eso fueron 

creados, para eso están, para trabajar, y si fue, me dijo, me hizo, es pasado y no tiene solución, consulta 

para que se están estancando en temas que no van a poder resolver, el pasado es pasado, y hoy están 

aquí con una puerta abierta, por lo que les pide por favor, que lo usen para beneficio de los vecinos 

porque para eso son los Concejales no estar peleando si les dieron, no les dieron; reiteró que quien 

llegue a gobernar la Alcaldía tomará su propia decisión, finalizando así su mención. 
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En consecutivo, la Concejala Rita Sánchez Ochoa mencionó a todos sus compañeros que piensan que, 

de cierta forma estaban apapachados que no es cierto, señala que la impresora está funcionando 

gracias a la cooperación que hicieron, indica que le parece indigno que le mande de papelería dos 

lápices, dos plumas, un millar de hojas tres folders y tenga que firmar siendo esto indigno, al igual que 

el trato que les dan a los Concejales, esto pasó con los directores porque no los conocían, no se les daba 

buen trato. Expresa que, con la oferta un edificio, ella cuestionó por qué los tienen que mandar y no es 

cuestión de vanidad, sino que son un Órgano Colegiado y les deben de tratar como tal, señala al 

Presidente que después de su invitación coincidieron en que era un gasto innecesario, que simplemente 

se arreglaran las instalaciones. Abona en la petición de la oficina de la Secretaria Técnica, que 

indignamente la trataron, también es importante observar las nuevas generaciones, se puede poner un 

granito de arena, no debería ser un problema, no ve el porqué, no siendo cuestiones de vanidad, piensa 

que también se puede abrir esa puerta para que las nuevas generaciones no las traten como a ellos. 

Insiste en que contrario a los que se piensa, no estaban apapachados, cuando acudían a las direcciones 

y les cerraban las puertas. Viendo la situación hablaron y acordaron el lunes de tener una mesa de 

trabajo y nadie llegó, entonces ve una indiferencia total en esta situación, aporta que no es cuestión de 

unos cuantos, vienen nuevas generaciones, pero puede haber cambios, agradece el uso de la voz y se 

da paso al siguiente orador. 

 

El Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, abordó inicialmente en llamado al Concejal Oscar Abel Fuentes 

Rocha para evitar hacer comentarios machistas y misóginos en razón de que se encuentran en una 

sesión de Concejo, e invita a abstenerse de hacer ese tipo de comentarios; en segundo tema el 

ofrecimiento de la construcción de una nueva área de Concejal, y reconocer que quienes acudieron a 

esa mesa de trabajo con el Director General de Obras, rechazaron esa invitación y comentaron que era 

más importante destinar este recurso a la ciudadanía. Si ya se tenía un recurso etiquetado, que se 

invirtiera en baches, reparación de luminarias, en algo que beneficie directamente a la ciudadanía; en 

este sentido agradece la invitación del Alcalde, pero optan por quedarse en el área asignada. Acota que, 

lo sucedido con la señora Cuevas es algo que ojalá no se repita en mucho tiempo en esta ni en cualquier 

otra demarcación del país, no se les desea ni al peor enemigo tener un gobernante como la señora 

Cuevas, pero recuerda que hace poco más de 2 años en una de las tres veces que los dejaron pasar 

Cabildos, los compañeros abalaron la designación de las oficinas en razón de que les entregaron dos 

oficinas a cada uno con excepción del compañero Leonet. Reitera que ellos avalaron la designación de 

las oficinas y levantaron la voz cuando les quitaron una de las dos oficinas y a raíz de ahí, se vienen la 

disputa con los partidos políticos donde la señora se pelea con los tres partidos que la llamaron al poder 

y casualmente ahí es cuando empiezan a levantar la voz, entonces llama a los compañeros Concejales 

a no confundirse porque los Concejales de la transformación levantaron la voz siempre, hicieron 

denuncias en personas y de frente, que la señora no quería darles la cara fue diferente, pero siempre 

estuvieron levantando la voz.  
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Como último orador, el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa pide respeto al Concejal Abel, que 

respete a sus compañeras y compañeros del Concejo, que no denosté la participación, el trabajo y 

menos insultando a los Concejales, pide se disculpe. Retoma lo dicho por el Concejal Saúl, ellos abalaron 

y permitieron esas acciones. Como anécdota platica que habían tocado un tema que se iba a aprobar 

en el Concejo y después dijeron que no, la señora le habló al Presidente del partido, el Presidente habló 

con ellos por ello dijeron ya no. Eso nunca paso con los Concejales de la transformación, ellos platican, 

son autónomos y definen en que van a poyar y en que no, y saben que es lo que mejor conviene para 

los ciudadanos, considera que, como lo dijo la Concejala Diana, es un tema irrelevante y no necesita 

discusión se había platicado en la mesa de trabajo que no era necesario, que eso lo definiera el siguiente 

Concejo que ellos buscaran sus espacios, como se iban a distribuir ya que llegaran los nuevos 

Concejales, aun así el Concejal Abel lo metió a la sesión en el orden del día y aquí están las 

consecuencias, repite en aras de aclarar, que ellos son los que abalaron lo que la otra señora decía, y 

los Concejales de la transformación no, y no es que sean niñitas, hicieron denuncias donde tienen que 

ser ante el Órgano Interno, junto con los vecinos denunciaron las acciones malas que ellos avalaron, le 

pide al Concejal Abel que no se confunda porque ellos si saben respetar y responder a quienes los 

pusieron ahí que son los vecinos.  

 

Por alusiones personales se da el uso de la voz al Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, que indica será 

breve porque están perdiendo mucho tiempo en este punto, le responde al compañero Doroteo, 

consultado qué pasa cuando ganan en las elecciones y llega un nuevo grupo a las Alcaldías, por supuesto 

que se toman las mejores oficinas para ese equipo que fue lo que sucedió cuando estuvo Néstor Núñez 

aquí; objeta que las mejores oficinas son las que ellos ocupan ejemplificando que son las únicas que 

cuentan con baño, y esta situación se va a repetir siempre. 

 

Responde al Concejal Yasser, que no es posible dejar al otro Concejo, consultándole que entonces, para 

qué está aquí, que llegaron los ex concejales y no hicieron una reforma de un artículo, ellos hicieron el 

reglamento que, espera algún día lo haya ojeado, reitera que ese lo hicieron los diez ex concejales que 

estuvieron hace tres años. Si, ahora se les complica la reforma de dos artículos, con respeto, externa 

vergüenza del trabajo de este Concejo. 

 

Expresa que, si a alguien afecto o faltó el respeto con sus palabras de niñita, les ofrece una disculpa, 

considera que no uso el vocabulario correcto, sin embargo, todo lo anterior dicho,  lo respalda 

nuevamente, se avergüenza de estar sentado en un Órgano Colegiado que ni siquiera es capaz de 

defender dignamente el cargo que ostenta, de entrada debería de darles vergüenza salir con los 

ciudadanos y decir si no son buenos para defender sus espacios, no quiere pensar lo que van a hacer, 

aclara que no ha mencionado ningún nombre de ninguna persona y quede claro. 
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Antes de pasar a la votación el Concejal Yasser Bautista, observa al Concejal Abel Fuentes que, con todo 

respeto hubiera tenido esa dignidad para defender lo que hizo Sandra Cuevas, se da moción de orden 

en razón de que ya no es tiempo de participaciones. El Presidente hace un llamado al respeto a todos. 

 

No habiendo más intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 

sobre la aprobación o no del Punto de Acuerdo por el cual se reforman los artículos 7 y 10 del 

Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, siendo este, aprobado por voto de 

calidad del Presidente, en razón del empate técnico. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente 

A FAVOR 

VOTO DE CALIDAD     

A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A EN CONTRA 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D EN CONTRA 

6 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

7 Óscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

8 Samuel Paz Cabrera Concejal H EN CONTRA 

9 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I EN CONTRA 

10 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J EN CONTRA 

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica para realizar las acciones conducentes a fin 

de que se brinde la atención a dicho acuerdo; asimismo le instruye dar cuenta con el siguiente punto 

del orden del día.  

 

VIII. Clausura de la sesión. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Presidente del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, no 

habiendo más asuntos que tratar, siendo las diez horas con cuarenta y cuatro minutos, se dan por 

concluido los trabajos de la Segunda Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en 

Cuauhtémoc. 

 



 

40  
  

 
Tercer Informe de Actividades  

Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 

③ Primera Sesión Extraordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 

 

Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes del Concejo, y estando 

presentes 10 de los 11 integrantes existe quórum para sesionar válidamente, siendo las diez horas con 

siete minutos, el Presidente da inicio la Primera Sesión Extraordinaria del año 2024 del Concejo de la 

Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

 

II. Lectura, y en su caso, aprobación del orden del día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, dio lectura al orden del día de la sesión. 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 

o no del mismo, siendo aprobado por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H FALLAS EN LA CONEXIÓN 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

Acto seguido, el Presidente del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 

punto del orden del día. 
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III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acuerdo del Concejo mediante el cual se aprueba el 
ejercicio del Fondo Adicional de Financiamiento de las Alcaldías 2024. 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acuerdo del Concejo mediante 

el cual se aprueba el ejercicio del Fondo Adicional de financiamiento de las alcaldías 2024, siendo esta, 

aprobaba por unanimidad. 

 

 

El Presidente otorgó el uso de la voz al Ing. Javier Vertiz Macías, Director General de Obras y Desarrollo 

Urbano, quien saluda al Alcalde y a los Concejales, inicia comentando que como se sabe, el Fondo 

Adicional de Financiamiento de las Alcaldías son recursos destinados a proyectos de inversión en 

infraestructura, equipamiento urbano y servicios públicos, tal como se manifiestan en el artículo 21 

apartado D, fracción II, numerales 2, 3 y 4 de la Constitución Política de la Ciudad de México. Señalan 

que, en la presentación que se elaboró se explica el origen, destino, y una serie de requisitos para poder 

acceder a los recursos mismos que provienen de remanentes que no fueron ejercicios por las Alcaldías 

al cierre del ejercicio 2023, para tal efecto, el Gobierno de la Ciudad de México publicó el 2 de mayo de 

2024 en la Gaceta Oficial, los montos disponibles para el ejercicio fiscal 2024, los cuales fueron de $ 

1,040,211,520.44 como se presentó en el anexo dos.  

 

 

Informa que, los recursos se dispersaron para cada Alcaldía mediante un cálculo quedando como 

muestra la tabla en la página cuatro de la Gaceta, en la cual para la Alcaldía Cuauhtémoc se tiene un 

total de $ 65,070,058.77 es la componente variable de $ 13,059,482.00 que se encontrará a cargo de la 

Alcaldía y el componente fijo es $52,010,573.02. Sin embargo, para poder acceder a estos recursos es 

necesario el cumplimiento de las reglas publicadas en la Gaceta Oficial de México, del 12 de junio de 

2023 vigentes al 2024, la regla XIII, indican que para poder conformar la cartera de proyectos y ser 

aprobar deberá ser acompañada por la aprobación del Concejo de la Alcaldía, motivo por el cual solicita 

la aprobación del acuerdo de los recursos para las necesidades con que se tienen en la Alcaldía. Explica 

que la cartera de proyecto se divide en dos aspectos, el proyecto uno es la rehabilitación de superficie 

de rodamiento y el proyecto dos es la rehabilitación de infraestructura peatonal, banquetas y 

guarniciones. Para ello se realizó un estudio previo para determinar las zonas y lugares que más 

requieren estos recursos para mejor servicio de los habitantes, motivo por el cual solicitan al Concejo 

que esté de acuerdo con el pedimento de la cartera de proyectos con aprobación del Concejo de la 

Alcaldía, agradece el espacio y culmina la intervención. 

 

 



 

42  
  

 
Tercer Informe de Actividades  

Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 

 

A continuación, el Presidente sometió a votación la aprobación o no del Acuerdo del Concejo mediante 

el cual se aprueba el ejercicio del Fondo Adicional de financiamiento de las alcaldías 2024, consultando 

si alguno de los integrantes del Concejo tenía observaciones, motivo por el cual, se da el uso de la voz 

al Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha, quien inicia su participación saludando a sus compañeras y 

compañeros Concejales, al Lic. Raúl Ortega, Alcalde en Cuauhtémoc le agradece darle celeridad y 

coordinar en mesas de trabajo de la Comisión de Obras y Desarrollo Urbano al frente de la Presidenta 

Rita Sánchez que, de igual manera facilitó por medio de las mesas de trabajo que llegaran los acuerdos 

necesarios para darle celeridad a todos los trámites que se tuvieran que llevar a cabo para sacar 

adelante este Fondo Adicional de Financiamiento de las Alcaldías, y atender estos dos proyectos que 

muy amablemente les hicieron llegar, y les explicó detalladamente personal a cargo del Ingeniero Javier 

Vertiz que, también fue de mucha ayuda, porque fue muy puntual en la explicación y en la información 

que se hizo llegar, la verdad es que estos dos proyectos de la repavimentación asfáltica, las banquetas 

y guarniciones es una necesidad que ya era muy evidente en las colonias que se indicaron en la 

información que les hicieron llegar por medio de esta dirección, agradeció a quienes participaron e 

indica que está a favor de que se aplique este recurso. 

 

 

En la siguiente participación la Concejala Alva Ordaz Fernández, hace extensivo un saludo al Presidente 

del Concejo y a los Concejales, de igual manera agradeció y que se haya llevado a cabo previamente la 

mesa de trabajo de la Comisión de Obras, en donde se pudo revisar previo lo que corresponde a la 

aplicación de este fondo adicional, comenta que, si bien en la mesa de trabajo expresaron opinión y 

voto favorablemente, igual se expusieron algunas dudas u observaciones mismas que externa para 

conocimiento del pleno del Concejo,  saluda también que se pueda aplicar este recurso en algo tan 

necesario y tan demandado por la ciudadanía de la Alcaldía de Cuauhtémoc como son la carpeta 

asfáltica y las banquetas, sabiendo que, en su mayoría, las 33 colonias requieren de estos trabajos, sin 

embargo, el recurso solo aplicará en una parte (16 colonias). Motivo por el cual, deja claro que había 

otras colonias como la colonia Guerrero que también requiere intervención, así que espera se pueda 

buscar algún otro recurso para compensar la necesidad de estas otras colonias que están más hacia el 

lado norte, puesto que en el proyecto presentado es para las colonias que están más hacia el sur.  

 

 

Adicionalmente, reitera la solicitud de una mesa de trabajo para que puedan dar el informe del gasto 

ejercido en este rubro de carpeta asfáltica y banquetas del ejercicio que sí correspondía al techo 

presupuestal de la Alcaldía para tener la manera de revisar y saber hasta donde fue beneficiada la 

Alcaldía con los recursos adicionales y con los recursos propios que se habían destinado para el 

programa Cero Baches, culminado así la intervención. 
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Como siguiente orador, el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri da los buenos días a los integrantes del 

Concejo; señala que ve bien el fondo, al tiempo expresa que sin ser repetitivo coincide con su 

compañera Alva en que son 16 de 64 unidades territoriales las que se propone sean beneficiadas, 

manifiesta que no están en contra de ello, sin embargo, ven un recargo completo hacia el sur de la 

Alcaldía, siendo también la parte norte como la colonia Guerrero, Atlampa, Santa María la Ribera, 

Peralvillo, las que son muy perjudicadas en el abandono de sus calles, se pueden observar muchos 

baches, grietas, recuerda la promesa de la ex alcaldesa que esta sería la Alcaldía con cero baches, una 

más de sus mentiras, sin agraviar a compañeras y compañeros que aprobaron esa propuesta de la ex 

alcaldesa. Hace hincapié en la importancia de voltear a ver hacia el lado norte de la Alcaldía. Cita que, 

el Ingeniero Vertiz hizo la anotación que hubo un estudio, y espera se le puedan hacer llegar este 

estudio de donde designaron las 16 unidades territoriales que se van a atender con ese fondo, 

finalizando así su exposición. 

 

 

En subsecuente turno, el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, saluda a los integrantes e inicia 

reiterando lo dicho por la Dra. Alva y el Concejal Saúl, que en realidad se tiene una falta de información 

muy compleja de la administración saliente con la ex alcaldesa Sandra Cuevas, quien decía en sus 

informes que iba a ser la Alcaldía con cero baches cosa que no pasó y la Alcaldía está infestada de 

baches, la mayoría de las calles de tienen cráteres en un descuido total, siendo este el sello de la 

administración antes de que llegara el Alcalde en funciones, afortunadamente llega un recurso que se 

va a implementar para poder subsanar este tipo de cosas. Aporta con respecto a los documentos que 

les hicieron llegar, los estuvo revisando;  el estudio que hacen y que solamente meten a un número de 

colonias en toda la Alcaldía y efectivamente saben que el recurso es insuficiente incluso los dos años 

pasados con un recurso completo no se pudieron hacer o la señora exalcaldesa no cumplió lo que dijo, 

y ahí están los resultados, se ve caminando las calles de la Alcaldía, una Alcaldesa opaca y que se dedicó 

a hacer otras cosas, pero le da gusto que puedan implementar ese recurso de manera necesaria para 

las calles de la Alcaldía, pide saber en qué se gastó el recurso, cuál fue el recurso que se puso en estas 

dos administraciones o en esta administración en estos dos últimos años, donde se dijo que se iba a ser 

la Alcaldía con cero baches, y en verdad es hasta como de broma por todos los vecinos que diariamente 

transitan por las calles de la Obrera, Doctores, la Roma, Guerrero que mencionó la Concejala Alva Ordaz, 

agradecen el recurso, pero pide que les informen en dónde está el recurso y en qué se implementó 

porque no se ve reflejado, también, ver si dentro de este estudio porque no se remitió el documento 

donde dicen que tienen todas estas unidades territoriales en estas colonias Obrera, Doctores, Roma y 

demás, donde se van a implementar, donde se van hacer el bacheo y las banquetas, si les pudieran 

decir con mayor detalle en qué calles o sí va alcanza para cubrir todas las calles de las colonias, que 

pudieran ser más específicos para poder estar revisando que efectivamente se haga el recurso se 

empleó donde se está planteando, agradeciendo así el espacio. 
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En el último planteamiento la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez mencionó que, coincide 

totalmente en la importancia que tiene este Fondo Adicional de Financiamiento para este último 

periodo que pueda utilizarse bien, ya que todos saben que uno de los puntos de las demandas 

ciudadanas es precisamente la atención de baches, de resolver el problema de las banquetas etcétera, 

corrobora que ella en conjunto de sus compañeros Concejales, han solicitado en múltiples ocasiones la 

atención de los baches en Obrera, en Doctores, Roma, Cuauhtémoc, Condesa, en todos esos lugares. 

Motivo por el cual solicita, en espera de respuesta del ingeniero; y considerando que está muy bien 

este fondo que se va a utilizar así, en estos lugares, pero que se busque (como llamado al Alcalde) 

alguna otra oportunidad de financiamiento para la otra parte de la demarcación territorial Cuauhtémoc, 

para también atender a los problemas; está totalmente a favor de que este fondo adicional se utilice 

de la mejor forma posible, cerrando así su exposición. 

 

En aras de solventar las interrogantes y observaciones planteadas por los Concejales, se da el uso de la 

voz al Ing. Javier Vertiz, quien confirma que este fondo no es para bachear, sino para reencarpetar 

calles, las principales de las colonias mencionadas, hace de conocimiento que adicionalmente, se 

cuenta con un fondo de 48 millones por recurso de deuda, esos se van a implementar en la zona norte. 

Para terminar la parte sur de las calles principales como es Mérida como Dr. Andrade y toda esa parte 

de la Doctores en donde circulan todos, no hay forma de que alcance el presupuesto para esta Alcaldía. 

Acota que, desgraciadamente para esta Alcaldía aquí trabajan seis millones de habitantes, se 

transportan, y se tiene una población muy baja y sobre eso se otorgan los recursos al año, ejemplifica 

que en Iztapalapa vive mucha gente, pero trabaja en esta zona y tienen más recursos que nosotros. 

 

 

Puntualiza en hacer entender a la asamblea, y a quienes disponen el presupuesto que doten de más 

presupuesto a esta Alcaldía, porque es la Alcaldía de paso, aquí pasa todo mundo, aquí trabaja todo 

mundo y se tiene una población flotante de 6 millones de habitantes, lo cual afecta totalmente nuestras 

vías de comunicación y todo. Cita que, de acuerdo al presupuesto que se tiene no es de bacheo, es para 

reencarpetar calles misma que se van a hacer; además hay un recurso de 48 millones de recursos de 

deuda que se van a aplicar en las colonias que comentaron los Concejales como Peralvillo, Guerrero, 

Atlampa etcétera, situación que pueden estudiar y conciliar con ellos por el requerimiento de mayor 

certeza de las necesidades de la Alcaldía, finalizando así su intervención. 

 

 

Acto seguido el Presidente consulta si consideran que el tema ha sido lo suficientemente discutido, al 

no haber más intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 

la aprobación o no del Acuerdo del Concejo mediante el cual se aprueba el ejercicio del Fondo Adicional 

de financiamiento de las alcaldías 2024, mismo que fue aprobado por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz de la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Óscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

 

IV. Clausura de la sesión. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Presidenta del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, no 

habiendo más asuntos que tratar, siendo las diez horas con treinta y siete minutos, se dan por concluido 

los trabajos de la Primera Sesión Extraordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 
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④ Tercera Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 

 

Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes del Concejo, y estando 

presentes 11 de los 11 integrantes existe quorum para sesionar válidamente, siendo las diecisiete horas 

con nueve minutos, el Presidente da inicio a la Tercera Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la 

Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

 

II. Lectura, y en su caso, aprobación del orden del día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, dio lectura al orden del día de la sesión. 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 

o no del mismo, siendo aprobado por unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 



              

47 

 

 
Tercer Informe de Actividades  

Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 

Acto seguido, el Presidente del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 

punto del orden del día. 

 

 

 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del año 2024 del 

Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Segunda Sesión 

Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, siendo esta, aprobaba por 

unanimidad. 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación la aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria 

del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los integrantes del 

Concejo tenía observaciones. No habiendo intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica 

a recabar la votación sobre la aprobación o no del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del año 2024 del 

Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada por unanimidad. 

 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

 

IV. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Extraordinaria del año 2024 

del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Primera Sesión 

Extraordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, siendo esta, aprobaba por 

unanimidad. 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación la aprobación del Acta de la Primera Sesión 

Extraordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los 

integrantes del Concejo tenía observaciones. No habiendo intervenciones, el Presidente instruye a la 

Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación o no del Acta de la Primera Sesión 

Extraordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada por 

unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

 

V. Presentación del Informe referente a los Presupuestos Participativos de los ejercicios fiscales 2023 y 

2024; por parte del Presidente del Concejo, Lic. Raúl Ortega Rodríguez. 

 

El Presidente solicita la intervención de la Directora de Participación Ciudadana, Marycarmen Ávila 

Ayala a fin de exponer los pormenores del informe, la directora hace mención que para el ejercicio 2023 

se fijaron 64 proyectos que se distribuyeron de la siguiente manera: 

 

 45 para mantenimiento de Unidades Habitacionales. 

 1 para mantenimiento de Unidades Habitacionales (calentadores solares). 

 1 para mantenimiento de Unidades Habitacionales (escaleras). 

 1 para arbolado urbano. 

 1 para mantenimiento de cisternas. 

 1 para red de riego. 

 2 para reparación de banquetas. 

 1 para rehabilitación de parques. 

 2 para reparación de pasillos. 

 2 para alumbrado público. 

 1 para adoquín. 

 1 para diagnostico urbano. 

 1 para talleres culturales. 

 4 para reencarpetado. 

 

Para su ejecución, los proyectos fueron asignados de la siguiente manera: 

 

 62 a la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano. 

 1 a la Dirección General de Servicios Urbanos. 

 1 a la Dirección General de los Derechos Culturales, Recreativos y Educativos. 
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De los 64 proyectos el estatus al día de la sesión en cuanto a la Dirección de Participación Ciudadana en 
competencia con el Manual Administrativo, es el siguiente:  

 

 

A su vez, de los TREINTA Y TRES proyectos concluidos se tienen estos datos respecto de las Actas de 
Finalización, con respecto a la guía operativa, de acuerdo al numeral 9. 

 

 

De esos proyectos completados, no cuentan con Acta de Finalización solo cuentan con Acta de Hechos 

en los que se evidencia la finalización del proyecto, los dos pertenece a la Dirección General de Obras 

y Desarrollo Urbano. Indicó que las Actas de Finalización se pueden observar en el Instituto Electoral 

de la Ciudad de México ya que son públicas 

 

Informa los proyectos que cuentan con las Actas de Finalización firmadas completas son: Atlampa, 

Buenos Aires, Centro III y IV, Condesa, Cuauhtémoc, Esperanza, Ex - Hipódromo de Peralvillo, 

Hipódromo I y II, Juárez, Morelos II, Obrera I, San Simón, Santa María Insurgentes, Santa María la Ribera 

IV, Vista Alegre, y Roma Norte III. 

 

Los proyectos que cuentan con las Actas de Finalización firmadas por Comité de Ejecución son: Asturias, 

Guerrero I y III, Paulino Navarro, Peralvillo II, Roma Sur I, Tabacalera, Tlatelolco, Valle Gómez, y Centro 

VI. 

 

Los proyectos que cuentan con las Actas de Finalización firmadas por Comité de Vigilancia que: Algarín, 

Guerrero II y Tránsito. 

 

Adiciona que, sobre los proyectos pendientes se llevó a cabo una reunión el miércoles 26 de junio en la 

Dirección de Obras Públicas, de la que se proyectó un recorrido a las siguientes unidades territoriales 

para dar atención a los asuntos sin concluir, quedando el calendario de la siguiente forma: Roma Norte 

III y Centro I y VIII el día dos de julio de 2024; Centro II, III y IV el tres de julio de 2024; Ex – Hipódromo 

de Peralvillo y Atlampa el cinco de julio de 2024; Guerrero II y Algarín el seis de julio de 2024. Reporta 

que, se les está dando la atención a las personas que dejaron oficios y que se hizo petición en obras 

pública sustentado con notas de trabajo el día jueves en la Dirección de Obras Públicas, y estos 

recorridos se llevarán a cabo a partir del dos de julio. 

          TOTAL CONCLUIDOS            PENDIENTES 

        64           33         31 

COMPLETA SOLO FIRMA EJECUCIÓN SOLO FIRMA VIGILANCIA TOTAL 

21 10 3 33 
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Finalmente realiza la observación al Concejo que, la actual Directora de Presupuesto Participativo tomó 

posesión formalmente del cargo el día 23 de mayo de 2024, desde entonces por el tiempo en que se 

encuentra, se atendió prioritariamente el avance de los proyectos del ejercicio 2024, para dejar 

encaminadas cada una de las etapas; asimismo, y por lo que respecta al ejercicio 2023, tal y como se 

pudo observar, la mayoría de los proyectos fueron asignados a la Dirección General de Obras y toda vez 

que los ciudadanos han solicitado darle atención a los presupuestos 2023, se ha solicitado la 

intervención de la Dirección General Jurídica y de Servicios Legales de la Alcaldía para que, en 

coordinación se analice la situación y se determine la atención conforme a derecho que merezcan los 

proyectos con miras a realizar un cierre de administración, claro, transparente, informado y sobre todo 

en legalidad, en beneficio de la población de la demarcación territorial. 

 

De los 64 Proyectos de 2024 informó que, se distribuyen de la siguiente manera: 

 

 46 de Mantenimiento a Unidades Habitacionales. 

 1 Cultura. 

 4 Alumbrado Público. 

 1 Arbolado. 

 1 Asesoría Jurídica. 

 1 Cámaras de seguridad. 

 1 Mantenimiento de drenaje.  

 1 Reencarpetado. 

 1 Mantenimiento de Parque Público. 

 4 Reparación de Banquetas. 

 3 Reparación de pasillos. 

 

 

Se asignaron de la siguiente forma: 

 

 60 a la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano. 

 1 a la Dirección General de Servicios Urbanos. 

 1 a la Dirección General de los Derechos Culturales, Recreativos y Educativos. 

 1 a la Dirección General Jurídica y de Servicios Legales. 

 1 a la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Protección Civil. 
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El estatus de los 64 proyectos al día de la sesión, están pendientes, y en cuestión de los proyectos que 

tiene a cargo la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano se está iniciando con las licitaciones de 

las empresas que van a supervisar los proyectos del Presupuesto Participativo 2024, señala que se tuvo 

apertura a las propuestas de las empresas que van a participar en la licitación de los proyectos, al día 

siguiente se firma el contrato de las empresas supervisoras; en cuestión de los otros cuatro proyectos 

de la Dirección General de Servicios Urbanos, General de los Derechos Culturales, Recreativos y 

Educativos,  Dirección General Jurídica y de Servicios Legales y la Dirección General de Seguridad 

Ciudadana y Protección Civil, se encuentran en revisión del anexo técnico y etapa de investigación de 

mercados con la Dirección de Recursos Materiales y Servicios Generales para la elaboración de las 

bases.   

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día.  

 

VI. Informe referente a la debida publicación de la Convocatoria para el uso de la Silla Ciudadana; por parte 

de la Secretaria Técnica del Concejo, Lic. Julieta Hernández Vázquez. 

 

La Secretaria Técnica saluda al Presidente, Concejales y ciudadanos que acompañan la transmisión. Se 

congratula en informar que, derivado de la aprobación por unanimidad del Acuerdo del Concejo 

mediante el cual se emitió la Convocatoria para el Uso de la Silla Ciudadana, así como sus anexos 

correspondientes, que tuvo a bien presentarse en la Segunda Sesión Ordinaria del año 2024. En 

seguimiento a las instrucciones del Presidente del Concejo, Lic. Raúl Ortega Rodríguez, se realizó la 

debida publicación en el micro sitio del Concejo de la página oficial de la Alcaldía. No obstante, 

atendiendo al gran compromiso que el Alcalde mantiene con las y los vecinos de esta demarcación 

territorial, particularmente en el interés de hacer partícipe a la ciudadanía en todos aquellos 

mecanismos que les permitan integrarse de manera activa  en las acciones y decisiones de este 

gobierno abierto para todos los vecinos, se consideró oportuno efectuar una difusión masiva de la 

Convocatoria para el Uso de la Silla Ciudadana, por lo que en coordinación con la Dirección de 

Comunicación Social,  la Subdirección de Informática y la Secretaria Técnica, se  realizan las acciones 

conducentes para que en los próximos días se tenga el banner publicitario que será utilizado con la 

finalidad de llegar a un mayor número de personas mediante las diversas redes sociales. 

 

Por lo anterior, agradece que las y los integrantes del Concejo se sumen a esta difusión ya que en breve 

les hará llegar dicho banner a fin de efectuar las acciones que consideren oportunas de manera 

particular, con la intención de incentivar a las y los vecinos a que presenten los temas de interés general 

y que sean competencia del Concejo, externa a los vecinos y vecinas que pueden tener la seguridad de 

que con gusto les escucharan en este su espacio. 
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Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día.  

 

VII. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución por el 

cual se exhorta a la Alcaldesa Sandra Xantall Cuevas Nieves para que cumpla la ley sobre Gabinetes 

Paritarios; que presenta la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez. 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Punto de Acuerdo de urgente y 

obvia resolución por el cual se exhorta a la Alcaldesa Sandra Xantall Cuevas Nieves para que cumpla la 

ley sobre Gabinetes Paritarios; que presenta la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, siendo esta, 

aprobaba por unanimidad. 

 

Posteriormente otorgó el uso de la voz a la Concejal Irma Luz De la Cruz Vázquez, quien saluda a los 

integrantes del Concejo, vecinos y a las personas que siguen la transmisión, mencionó que como se 

analiza en el documento enviado, la lucha de las mujeres por sus derechos sexuales, reproductivos, 

políticos ha sido larga y tortuosa, desde 17 de octubre de 1953 que se conquista el derecho a votar. En 

1975 en varios países incluido México, se reconoce en las constituciones la igualdad entre mujeres y 

hombres, en 1977 la aprobación de la Ley General de Elecciones que incluye las cuotas de género 

iniciando con un 25% de mujeres.  

 

En 1995, en la cuarta conferencia mundial sobre la mujer en Bejín, China, se define como una de las 

estrategias el empoderamiento de las mujeres con la afirmación de sus capacidades en condiciones de 

igualdad en los procesos de toma de decisiones y en el acceso al voto. En junio de 2019, se reformaron 

9 artículos de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, relacionados con la paridad de 

género entre mujeres y hombres y en los puestos de poder y de toma de decisiones en todos los niveles 

de la vida política, económica y social. 

 

Retoma definiendo la paridad de género, como un principio constitucional referido a la participación 

en igualdad de mujeres y hombres en los puestos de poder y de toma de decisiones en los niveles de la 

economía y de participación social. El Congreso de la Ciudad de México aprobó en septiembre de 2022, 

el dictamen que modifica la fracción XIV del artículo 31 de la Ley Orgánica de las Alcaldías, para que 

garantice la paridad de género en los gabinetes. Cita lo señalado en la fracción XIV: Verificar que la 

integración de los cargos correspondientes a la administración pública principalmente de mandos altos 

y medios de la Alcaldía corresponda al criterio de paridad de género para que, por lo menos el 50% de 

las titularidades de las Unidades Administrativas correspondan a mujeres. 
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Indicó que, en la Cuarta Sesión Ordinaria del Concejo, celebrada el 28 de abril de 2023, presentaron un 

primer exhorto a la Alcaldesa en sesión ordinaria ya que para esas fechas de los ocho cargos de 

direcciones generales solo estaba una mujer. Sin embargo. para el 29 de febrero de 2024, para la 

reunión de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual, encontraron que ya no había 

ninguna mujer en el gabinete para dicha fecha, por ello se vota nuevamente este exhorto a la Alcaldesa, 

que se aprobó por unanimidad. Motivo por el cual invita a los integrantes del Concejo a votar a favor 

de este acuerdo que significa el respaldo a las acciones positivas que buscan la participación de las 

mujeres en equidad en los diferentes cargos y que no debería, una funcionaria por fobias personales 

que una mujer limite el acceso de otras mujeres a los cargos. Abonó en que, no se estaba pidiendo que 

entraran amigas o funcionarias conocidas, simplemente se estaba solicitando que integrará 

funcionarias mujeres. También enfatizó el contraste de la actitud de la exalcaldesa cuando en México 

se está viviendo un hecho histórico en la llegada de una mujer después de 200 años a la presidencia de 

la República, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, y que se está viendo que nuevamente una mujer 

queda a cargo del Gobierno de la Ciudad de México, de ello hace un llamado respetuoso a sus 

compañeros, aunque previamente se comentó que ya no está la Alcaldesa, pero es importante dejar el 

precedente en la historia del Concejo en este periodo, que no cumplió con la Ley de Equidad de los 

Gabinetes. 

 

Antes de continuar con el proceso de votación el Presidente mencionó que, la actual presidencia actúa 

en legalidad, rescatando actuaciones que se habían ignorado, olvidado o simplemente dejado de hacer.  

 

Manifestó al Concejo que, la titularidad que representa, si bien esta designada como sustituta, no 

quiere decir que se manejen de forma subordinada a anteriores dirigentes. Es por ello que, desde el 19 

de marzo de 2024, se muestra un Alcalde independiente, apartidista y con un enfoque de servicio que 

busca prioritariamente el beneficio de la población, de las vecinas y vecinos de Cuauhtémoc, 

respetuosos de la legalidad y de los derechos humanos.  

 

De esta manera, ante la propuesta de inclusión como punto de acuerdo de urgente y obvia resolución, 

presentado por la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez y el contenido de la documentación 

proporcionada, propuso que con el fin de ser claros ante las condiciones de igualdad sustantiva que 

imperan actualmente en las posiciones de mando de la Alcaldía y que el sustento que se expone para 

el Punto de Acuerdo sobre gabinete paritario, no está actualizado, por lo que pide que sea la “Comisión 

de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual”, que sesione con dicho tema antes de subir a este pleno, 

en atención a que en la Primera Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía de 2024, se presentó al 

gabinete que conforma la Alcaldía Cuauhtémoc y evidentemente el mismo, es diferente a lo existente 

el 29 de febrero de 2024, que se argumenta en la propuesta que se presenta. Por lo tanto, expresa su 

voto en contra a la inclusión en la orden del día del punto de acuerdo de urgente y obvia resolución 

propuesto.  
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Posteriormente, el Presidente sometió a votación el dictaminar asunto de urgente y obvia resolución, 

el Punto de Acuerdo por el cual se exhorta a la Alcaldesa Sandra Xantall Cuevas Nieves para que cumpla 

la ley sobre Gabinetes Paritarios; siendo este, rechazado con seis votos en contra, cinco a favor y cero 

abstenciones. 

 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente EN CONTRA 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B EN CONTRA 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C EN CONTRA 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E EN CONTRA 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F EN CONTRA 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G EN CONTRA 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

 

 

En consecuencia, el Presidente de conformidad con los artículos 39 y 40 del Reglamento Interno del 

Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc, y atendiendo a la naturaleza del asunto presentado, propone 

turnar a la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual, el acuerdo para su debido análisis. 

Por lo que le solicitó a la Secretaria Técnica recabar la votación sobre la aprobación o no de la propuesta, 

siendo esta aprobada por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO  SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día.  

 

 

VIII. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución en el 

cual se solicita la realización de mesas de trabajo en donde se exponga el estado actual que guardan los 

proyectos de Presupuesto Participativo del ejercicio fiscal 2023, en donde participe el titular de la 

Dirección de Participación Ciudadana, el titular de la Subdirección de Presupuesto Participativo y un 

representante de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano; que presenta el Concejal Saúl 

Arturo Doroteo Neri. 

 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Punto de Acuerdo de urgente y 

obvia resolución en el cual se solicita la realización de mesas de trabajo en donde se exponga el estado 

actual que guardan los proyectos de Presupuesto Participativo del ejercicio fiscal 2023, en donde 

participe el titular de la Dirección de Participación Ciudadana, el titular de la Subdirección de 

Presupuesto Participativo y un representante de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, 

siendo esta, aprobaba por unanimidad. 
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Posteriormente otorgó el uso de la voz al Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, quien antes de compartir 

su mensaje hizo un llamado a la Directora de Participación Ciudadana para ver la posibilidad de que les 

comparta el calendario de los recorridos que mencionó para acompañar por parte del Concejo esta 

actividad. Inicia saludando a los integrantes del Concejo y vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc la capital 

de la capital de la nación, señala que hoy presenta una iniciativa que continúa con la etapa de lucha por 

la defensa de los Presupuestos Participativos, cita que es demasiada la codicia de quien vio en ese 

recurso, un recurso público y ciudadano con una caja chica y un negocio privado, el pillaje de ese dinero, 

es un hecho que los potentados no podrán en lo que resta de esta administración consumar como lo 

tenían planeado, la resistencia pacífica de Promoventes, COPACOS y Comités ha beneficiado que no sea 

un caso menor a atender, estimó entre 19 y 33 proyectos irregulares que para burla de la ciudadanía 

se han reportado como concluidos y sin novedad, el pueblo ha dicho ya basta, ha inundado el Órgano 

Interno de Control de denuncias, quejas y demandas sobre el desvío de más de 70 millones de pesos, 

que en esencia con ese grado de atropello a la participación ciudadana, se pretende desgastar a la 

ciudadanía para que olvide ese recurso; afortunadamente, Cuauhtémoc tiene agente aguerrida y que 

le interesa el bienestar social, el desarrollo de sus comunidades, y un profundo amor a sus colonias, 

expresa un reconocimiento a todas y todos quienes se han metido a defender lo que es suyo y de sus 

vecinos.  

 

Externa conocimiento ante el hecho de que, la administración del 2023 corría a cuenta de otra persona, 

cuando se debió de ejecutar esos proyectos millonarios, quien también deberá de responder 

administrativa, jurídica y en algunos casos, legalmente. Abona en que, Cuauhtémoc ya no está para 

seguir viviendo en cuevas oscuras, en las cuales la falta de transparencia fue su más grande sello, el 

abandono total del servicio público se vio pactado por los eventos de relumbrón que había y que servían 

para elevar el ego de quien dirigía esta demarcación. 

 

Acota en que aún están a tiempo de corregir el rumbo de ese atropello, insta a que se pongan del lado 

de los vulnerados y apoyen la iniciativa para que la Dirección de Participación Ciudadana, la 

Subdirección de Presupuestos Participativos y la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano 

puedan atender la causa proyecto por proyecto. Apeló a que a las y los presentes les interese cerrar 

esa administración lo mejor posible, poder regresar a las calles y poder decir lo logramos, 

contrarrestamos dos años y medio de desgobierno, logramos poder cerrar al 100% de satisfacción los 

presupuestos participativos de 2023 y sean un ejemplo para algunas administraciones. Comenta que, 

el calendario que se propone y se les hizo llegar, invita que sea en un lapso de una semana que inicien 

estas mesas de trabajo y, si hay alguna Unidad Territorial faltante se pueda atender en los días 

consecutivos una vez terminado el calendario, utilizando el mismo horario propuesto, y el mismo 

formato, invitó a todas y todos a trabajar para darle a las vecinas y vecinos mejores resultados, cerrando 

así su aportación. 
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Posteriormente, el Presidente sometió a votación el dictaminar asunto de urgente y obvia resolución, 

el Punto de Acuerdo en el cual se solicita la realización de mesas de trabajo en donde se exponga el 

estado actual que guardan los proyectos de Presupuesto Participativo del ejercicio fiscal 2023, en donde 

participe el titular de la Dirección de Participación Ciudadana, el titular de la Subdirección de 

Presupuesto Participativo y un representante de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano; 

siendo este, aprobado por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación la aprobación del Punto de Acuerdo en el cual se 

solicita la realización de mesas de trabajo en donde se exponga el estado actual que guardan los 

proyectos de Presupuesto Participativo del ejercicio fiscal 2023, en donde participe el titular de la 

Dirección de Participación Ciudadana, el titular de la Subdirección de Presupuesto Participativo y un 

representante de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, consultando si alguno de los 

integrantes del Concejo tenía observaciones.  

De conformidad con el proceso, inicia con las participaciones la Concejala Alva Ordaz Fernández, quien 

agradece al Presidente del Concejo el esfuerzo y la actitud; que tiene un enfoque como él lo mencionó 

al inicio, respetuoso de la legalidad, lo cual ha permitido que se rinda este informe, señala que saben 

que ha sido complicado y aun cuando se solicitó un informe a mayor detalle, los tiempos no son 

suficientes por eso está de acuerdo, y le parece muy bien que se presente esta atención de Unidad 

Territorial por Unidad Territorial, es decir, proyecto por proyecto del Presupuesto Participativo 2023, 

porque esto va a permitir que los Presupuestos Participativos les dé a los Promoventes, las comisiones 

de ejecución y vigilancia, así como a los COPACOS, la oportunidad de expresar de manera personal sus 

inconformidades en los trabajos realizados de 2023 y que puedan ser debidamente atendidos. 
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Recapitula lo informado por la Directora de Participación Ciudadana, la Licenciada Marycarmen, que si 

es preocupante que 33 estén concluidos y 31 sigan pendientes a estas fechas, dado que, en una 

aplicación correcta en el mes de diciembre de 2023, por lo menos la mayoría debió estar concluidos. 

Por ello la importancia de este punto de acuerdo, que están aprobando. Solicita la inclusión de 

conformidad con el calendario algunas Unidades Territoriales como Guerrero II, Felipe Pescador, 

Paulino Navarro y Tlatelolco entre otras. Además de que, la convocatoria quede abierta como lo 

menciona el documento, a quien quiera participar en estas mesas tenga la oportunidad. Con respecto 

al tema, hizo de conocimiento información en cuanto a la empresa Grupo ECDELARI OBRA CIVIL S.A. de 

C.V. quien ejecutó Tlatelolco I, II y III, al parecer también fue la empresa supervisora, es decir ejecutante 

y supervisora de sí misma en el 2023, y ahora en el proceso de 2024 sigue la misma situación por lo 

menos en Guerrero II, esto es preocupante por lo que solicita se pueda verificar y si es real esta situación 

se atienda debidamente ya que es una preocupación que les hacen llegar los Promoventes, 

Comisionados y COPACOS y al no estar dentro de la ley es preocupante que la misma empresa que 

ejecuta sea la supervisora, cerrando así su participación. 

 

Como siguiente orador el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, saluda a los asistentes al tiempo que 

agradece el espacio, y en el mismo sentido que la Doctora Alva, agradece que se estén tomando el 

tiempo para esta situación ya que desafortunadamente a dos años y medio nunca pudieron sentarse a 

revisar cómo estaban estos Presupuestos Participativos ¿Qué pasaba?, y hoy lo que están viviendo son 

esas consecuencias, también quiere agregar en el calendario del Punto de Acuerdo, que se puedan 

agregar las Unidades Territoriales de Tlatelolco I, II y III, para que se puedan estar revisando los 

presupuestos en estas territoriales que no han concluido y la preocupación radica en las empresas, en 

el entendido de lo comentado por la Licenciada Marycarmen que, hoy vieron lo de las empresas que 

van a estar vigilando aclarando que son las propuestas, y el día miércoles son las que realizan los 

trabajos. A lo que la Licenciada Marycarmen aclara que, es la apertura de propuestas para las empresas 

que van a ejecutar los proyectos y el día siguiente se estarán firmando los contratos de las empresas 

supervisoras que son las que van a supervisar las obras. Aporta que, en ese sentido solicita revisar el 

tema de las empresas, señala que tuvieron una plática informal con el Alcalde cuando lo encontraron 

en un recorrido el día viernes de la semana pasada, donde le externaron su sentir por el tema de los 

presupuestos que son muy complicados, celebra que hagan los recorridos con la Dirección de 

Participación Ciudadana, los COPACOS y los compañeros para que vean. Recordó lo que comentaba en 

una sesión de Concejo que pudieran hacer una verificación ocular de estas cosas que no se han hecho 

y las empresas con el informe que les hicieron llegar; donde dice que la mayoría están concluidos pero 

los compañeros COPACOS, supervisores o promoventes dicen que no se concluyeron, para terminar, 

consulta cómo podrían hacer señalando que, hay dos compañeros COPACOS que los acompañan, el  de 

Centro y de Doctores que desean sumarse a estos recorridos para verificar sus proyectos de 

presupuesto para que constaten  que no sean concluido y que se pudieran estar realizando también 

dentro de este calendario, la Secretaria Técnica informa que culminó el tiempo de participación del 

Concejal. 
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En subsecuente participación la Concejala Diana Pérez Pérez, comentó que tuvieron una reunión previa 
con el Ing. Javier Vértiz, y les hacía de conocimiento que había 19 proyectos pendientes, y es 
preocupante el que sean muchas voces y poca información, reiterando que el director indicó que solo 
eran 19. Con respecto a las mesas de trabajo entiende que estará el Director de Obras y Desarrollo 
Urbano, sin embargo, le gustaría que estuviera presente el Presidente de esa comisión, el Concejal 
Leonel Jiménez que estuviera metido encabezando los trabajos de esas mesas. Por otra parte, consulta 
quién va a seleccionar a quien vengan de los COPACOS porque de manera correcta señala que la 
mayoría fueron por insaculación y muchos vienen por temas políticos y considera que el tema ahora no 
está para politizar, tendrían que ser vecinos 100% vecinales. Reitera la pregunta ¿Quién decide o hace 
la selección para que se ingresen a las mesas de trabajo?, motivo por lo que, el Presidente indica que 
se sumen quienes tengan interés. 

 

En el siguiente turno, el Concejal Oscar Abel Fuentes Rocha acota que, en el mismo sentido de la 
Concejala Diana, sin embargo, celebra al Presidente que, de esta mesa, se tenga actitud de 
transparencia, reitera lo mencionado en la mañana por el Ing. Javier Vértiz, justamente en el mismo 
sentido que están abiertos también a que exista total transparencia de este recurso que es tan 
importante para los vecinos de esta Alcaldía. Cita que las mesas no se han hecho formarles como 
mencionó el Concejal Saúl Doroteo, pero ve buena actitud en las personas que deben participar en 
estas mesas, se manifiesta a favor de que se realicen.  

 

Como siguiente oradora, la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez menciona que, su participación va 
en el mismo sentido; siendo necesario atender y resolver, reitera lo señalado por la Concejala Alva 
Ordaz, aclarar lo que les están informando en cuanto a la empresa. Solicita que se integre al calendario 
Obrera I, hace hincapié en que es una petición de compañeros representantes. 

 

En último turno, el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, emite respuesta a la Concejala Diana Pérez dando 
lectura al punto número 3, a fin de que tengan claro quienes participa en estas  mesas: Con esto 
solicitan mesas de trabajo donde se exponga el estado actual de los Presupuestos Participativos 2023 
en donde participen el titular de la Dirección de Participación Ciudadana el titular de la Subdirección de 
Presupuesto Participativo, un representante de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, la 
Comisión de Desarrollo Bienestar y Vivienda, esto en alusión a lo comentado por la Concejala Diana,  
que por supuesto debe de estar la comisión así como el resto del Concejo es decir, cualquiera de los 
Concejales puede participar en esas mesas y por parte de la ciudadanía el o la Promovente del proyecto, 
Comité de vigilancia y el Comité de supervisión así está dirigida la mesa de trabajo hacia la comisiones 
y Promoventes. Aprovecha la ocasión para solicitar que, en caso de ser probado este proyecto se pueda 
publicar el calendario lo antes posible a fin de que las vecinas y los vecinos puedan participar y tengan 
bastante tiempo para considerar estos horarios. Además, consulta a sus compañeras y compañeros si 
están de acuerdo que se pudiera incluir Guerrero II, Felipe Pescador I, II y III y Obrera I a este calendario 
en donde inician el 10 de julio y concluyen el 17 de julio, y a partir del 18 de julio se puede incluir estas 
Unidades Territoriales que mencionaron las compañeras. 
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No habiendo intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 
la aprobación o no del Punto de Acuerdo en el cual se solicita la realización de mesas de trabajo en 
donde se exponga el estado actual que guardan los proyectos de Presupuesto Participativo del ejercicio 
fiscal 2023, en donde participe el titular de la Dirección de Participación Ciudadana, el titular de la 
Subdirección de Presupuesto Participativo y un representante de la Dirección General de Obras y 
Desarrollo Urbano, mismo que fue aprobado por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica para remitir a las áreas de competencia 

dicho acuerdo a fin de que se realicen las acciones conducentes en aras de propiciar su cumplimiento; 

asimismo le instruye dar cuenta con el siguiente punto del orden del día.  

 

Posteriormente, el presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta del siguiente punto del 

orden del día. 

 

 

IX. Clausura de la sesión. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Presidente del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, no 

habiendo más asuntos que tratar, siendo las dieciocho horas con un minuto, se dan por concluido los 

trabajos de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 
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⑤ Cuarta Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 

 

Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes del Concejo, y estando 

presentes 08 de los 11 integrantes existe quórum para sesionar válidamente, siendo las diez horas con 

cuatro minutos, el Presidente da inicio a la Cuarta Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la 

Alcaldía en Cuauhtémoc. (A las diez horas con cinco minutos se integra la Concejala Rita Sánchez 

Ochoa). 

 

II. Lectura, y en su caso, aprobación del orden del día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, dio lectura al orden del día de la sesión. 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 

o no del mismo, siendo aprobado por unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C 
No se encontraba al momento de la 

votación 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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Acto seguido, el Presidente del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 

punto del orden del día. 

 

 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2024 del 
Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Tercera Sesión 

Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, siendo esta, aprobaba por 

unanimidad. 

 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación la aprobación del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria 

del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los integrantes del 

Concejo tenía observaciones. No habiendo intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica 

a recabar la votación sobre la aprobación o no del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2024 del 

Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada por unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C 
No se encontraba al momento de la 

votación 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

 

IV. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del año 2024 del 
Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Segunda Sesión 

Ordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, siendo esta, aprobaba por 

unanimidad. 

 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación la aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria 

del año 2022 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los integrantes del 

Concejo tenía observaciones. Motivo por el cual la Concejala Alva Ordaz Fernández señaló que, en 

cuanto al tema de la firma del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del año 2022, considera necesario 

realizar algunas precisiones que deben de quedar en constancia del acta que se les está presentando 

para firma, y como todos saben están fuera de tiempo, es decir, se va a formalizar un acta que es lo 

correcto que debe de hacer este Concejo, pero debe quedar el antecedente de que en su momento no 

se realizó por omisión de la anterior Presidenta del Concejo, y dicen omisión porque no se publicó el 

acta debidamente y tampoco se hizo nada, no se gestionó esa publicación y no se hizo nada al respecto 

de poder formalizar un acta tan importante debido a los acuerdos que en ese momento tomaron y 

aprobaron, entonces desea dejar claro que, como Concejal y junto con otros cuatro compañeros 

Concejales hicieron el procedimiento debido ante la Contraloría Interna, lo cual no altera el proceso ni 

el curso, si formalizan esta acta, porque más que regularizarla es formalizarla, y solamente quiere que 

quede asentado de esa manera. Indica que, se pidió que el acta considerara este punto, y cree que así 

fue realizado, por lo cual agradece y le satisface que se formalice el acta, porque los puntos tratados 

ahí, como todos saben, son de gran importancia, cerrando así su intervención. 

 

Siendo las diez horas con catorce minutos se integra la Concejala Grisel López Pereznegrón. 

 

 

No habiendo más intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 

sobre la aprobación o no del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del año 2022 del Concejo de la Alcaldía 

en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

 

V. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria del año 2023 del 
Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Quinta Sesión 

Ordinaria del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, siendo esta, aprobaba por 

unanimidad. 

 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación la aprobación del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria 

del año 2023 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los integrantes del 

Concejo tenía observaciones. No habiendo intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica 

a recabar la votación sobre la aprobación o no del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria del año 2023 del 

Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

 

VI. Asuntos generales. 

 

Teniendo como primer asunto general el informe referente al estado actual de la Casa del Migrante; 

que presenta el Presidente del Concejo, Lic. Raúl Ortega Rodríguez.  

 

El Presidente solicita la intervención de la Directora General de Jurídico y Servicios Legales, Mtra. 

Angélica Herrera Rivero a fin de exponer los pormenores del informe, la directora hace mención que, 

en marzo de 2023, la Alcaldía Cuauhtémoc abrió la Casa del Migrante en el inmueble que ocupaba la 

Dirección Territorial Juárez - San Rafael, como una opción de ayuda humanitaria a las personas 

inmigrantes que se encontraban realizando algún trámite en la Comisión de Ayuda a Refugiados 

(COMAR), misma que tenía su sede en la colonia Juárez en esta demarcación territorial. 

 

 

El enfoque de ayuda humanitaria se centró en las personas refugiadas, en empatía con las 

circunstancias que los llevaron a solicitar el reconocimiento como refugiados, es decir a salir de sus 

países por temores fundados de ser perseguidos por motivos de raza, religión, nacionalidad, género, 

pertenencia a determinado grupo social u opiniones políticas o haber huido de su país por riesgo a su 
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vida, seguridad o libertad o amenazas por violencia generalizada. Aunado a la atención de un cúmulo 

de quejas ciudadanas por la presencia en las calles y plazas alrededor de las instalaciones de la COMAR 

de personas migrantes que no contaban con un lugar para su estancia mientras eran atendidos por la 

comisión en búsqueda de algún esquema de estadía reconocida en el país, es que se instala la Casa del 

Migrante con la finalidad brindar apoyo humanitario para los extranjeros que realizaban trámites ante 

la COMAR, que, de acuerdo a sus procedimientos podrían tardar hasta 45 días en emitir resolución al 

respecto, razón por lo que la gente al no tener donde acudir se quedaba en las inmediaciones 

esperando la respuesta de sus trámites; por lo que era fundamental que la Alcaldía Cuauhtémoc 

brindará apoyo de alimentos y excepcionalmente de pernocta, siempre en busca de protección del 

derecho a una estadía digna de los migrantes. 

 

Sin embargo, a pesar de los esfuerzos realizados por la Alcaldía Cuauhtémoc con la Casa del Migrante, 

Grupo Beta, Instituto Nacional de Migración y grupos de apoyo a migrantes, se mantuvieron los 

asentamientos irregulares e incluso se dio un aumento de población migrante en la zona en busca de 

apoyos. 

 

Por consultas informales con autoridades federales, estatales (a través de la Subsecretaría de Inclusión 

de la Ciudad de México) la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México y de la Comisión 

Nacional de Derechos Humanos se conoció la coordinación de éstas para brindar una solución integral 

al tema, tomando en consideración el resultado de censos realizados entre las personas que se 

encontraban pernoctando en las inmediaciones de la sede de la COMAR, como son la Plaza Giordano 

Bruno y calles de la colonia Juárez. 

 

Dando como resultado de los censos, información que permitía saber que las personas extranjeras no 

buscaban quedarse en el país, sino que estaban de tránsito por México y que su destino lo era el vecino 

país de Estados Unidos de América, por lo que se establecieron acciones institucionales para que poco 

a poco se disminuyera la presencia de migrantes en la zona de la Alcaldía Cuauhtémoc, en favor de los 

propios extranjeros que han encontrado apoyos adecuados. 

 

Es por ello al haber cambiado radicalmente las condiciones por las que se estableció la Casa del 

Migrante en Cuauhtémoc, como lo es:  

 

a) Cambio de sede de la COMAR, pues ante diversas quejas ciudadanas y de viabilidad de atención es 

que, a inicios de febrero de 2024, la sede de la Comisión ubicada en la Alcaldía Cuauhtémoc se desplazó 

a Naucalpan, Estado de México, en el domicilio de calle de los Remedios # 21, San Luis Tlatilco, C. P. 

53630, Naucalpan de Juárez, Estado de México. 
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b) El 24 de mayo de 2024, se publicó en el Diario Oficial de la Federación, el “Acuerdo por el que se da 

a conocer el cambio de domicilio oficial de la oficina central de la Coordinación General de la Comisión 

Mexicana de Ayuda a Refugiados en la Ciudad de México”,  para ubicarse en Bahía de Santa Bárbara 

número 193, colonia Verónica Anzures Alcaldía Miguel Hidalgo, Ciudad de México.  

 

c) Los extranjeros dejaron de hacer trámites ante COMAR porque ello resultaba un obstáculo para pedir 

refugio o asilo en Estados Unidos (su destino final). 

 

d) Se estableció un albergue por parte del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF 

nacional) para atender grupos en una condición ampliada de vulnerabilidad como son adultos mayores, 

conservación de núcleos familiares, niñas, niños y adolescentes no acompañados, mujeres 

embarazadas y personas con discapacidad. 

 

e) El Instituto Nacional de Migración les ofrece una revisión de situación migratoria que les permite 

obtener el permiso de tránsito por el país, siempre y cuando accedieran a establecerse en algunas de 

sus sedes en el interior del país.  

 

f) Las condiciones de la Casa del Migrante se han complicado porque la asistencia solicitada por las 

personas extranjeras es más demandante y se buscan establecer de manera permanente, lo cual rompe 

el esquema de provisionalidad con que fue creada; aunado a que los presupuestos para dicho fin no se 

definieron para este ejercicio presupuestario y no cuenta con el personal que pueda brindar la 

asistencia al lugar. 

 

Por lo que, al no tener las condiciones para seguir brindado apoyo asistencial digno para los migrantes, 

y que las razones de su creación han variado pues la COMAR ha cambiado su sede a una demarcación 

diversa a esta Alcaldía, así como el hecho que existen albergues adecuados y avalados por autoridades 

migratorias que sí garantizan el derecho a una estadía digna de los migrantes; es que se determinó el 

cierre formal de la casa del migrante, lo cual está próximo a publicarse en la Gaceta Oficial de la Ciudad 

de México, ordenándose que las instalaciones sean retomadas por la territorial Juárez - San Rafael, 

cerrando así el informe.  

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente asunto general.  

 

Informe referente al estado actual del gabinete en materia de género; que presenta el Presidente del 

Concejo Lic. Raúl Ortega Rodríguez. 
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El Presidente solicita nuevamente la intervención de la Directora General de Jurídico y Servicios Legales, 

Mtra. Angélica Herrera Rivero a fin de exponer los pormenores del informe, la directora hace mención 

que, a pesar del enfoque político que incorpora el tema de paridad en el gobierno, la normativa busca 

generar conciencia sobre la igualdad de oportunidades para hombres y mujeres, de esta forma tenemos 

la obligación de considerar para los puestos de alto mando dentro de la Alcaldía la designación de 

mujeres como parte del reconocimiento de derechos a su favor.   

 

Un gabinete paritario no significa únicamente igualdad en número de las designaciones; para esta 

administración, significa además un equilibrio en el ejercicio público, lo cual significa generar líneas de 

acción en las que se reconozca la igualdad de derechos, disminuir las desigualdades y la discriminación. 

 

Los meses que el licenciado Raúl Ortega ha dirigido la administración de la Alcaldía Cuauhtémoc, 

además de reconocer el trabajo y la capacidad de dirección de mujeres en su gabinete, ha fomentado 

la designación de mujeres como Directoras de Área y demás puestos de estructura, sin duda el poco 

tiempo al frente no ha permitido que la política adoptada se transversalice a todas las áreas, no 

obstante ello, consciente de los compromisos de ley y de la convicción de que un equipo de trabajo de 

alto mando funciona armónicamente con hombres y mujeres, es por ello que se designó como parte 

del gabinete de alto mando de la Alcaldía Cuauhtémoc a las siguientes mujeres: 

 

Dirección General de Servicios Urbanos Bertha Hernández Martínez 

Dirección General de los Derechos Culturales, Recreativos y Educativos Yolanda Morales González 

Coordinación General de Planeación del Desarrollo y Buena Administración  Janis Jannette Andrea Patlán Flores 

Secretaría Particular  Alondra Lizbeth Aguilar De la Cruz 

Dirección General Jurídica y de Servicios Legales Angélica Herrera Rivero 

 

Más allá que un número, la igualdad que se busca, implica un enfoque de equilibro, pues lo que se 

pretende es la transformación de prácticas, políticas y sistemas de gobierno en que se comulguen las 

ideas y talentos.  

 

De esta forma, si bien, en el resto de las direcciones generales que conforman la Alcaldía Cuauhtémoc, 

las dirigen hombres, tenemos que algunas de ellas, el empuje de dirección se apoya en mujeres, 

ejemplo de ello tenemos la Dirección General de Administración, cuya dirección de Recursos Humanos 

se encuentra a cargo de la licenciada Clara Flores Neri, en la Dirección General de Desarrollo y Bienestar, 

al frente de la Dirección de Participación de Ciudadana se encuentra Marycarmen Ávila Ayala y solo por 

mencionar tenemos en Cultura también una directora de área Miriam Acosta Duke, además diversas 

subdirectoras y jefas de unidad departamental que día a día buscamos el enfoque de transversalidad 

de género que más allá de la ordenanza de la norma, resulta un renovado estilo de gobernar que se ha 

impreso en esta Administración. 
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Por lo que se considera que se cumple con lo establecido en los artículos 20 fracción V, 31 fracción XIV 

de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México.  

 

Conscientes de que aún queda mucho por lograr, es que podemos afirmar que esta gestión de gobierno 

encabezada por Raúl Ortega Rodríguez, Alcalde de Cuauhtémoc, se ha preocupado por incorporar 

mujeres en la dirección de la Alcaldía, cerrando así la intervención.  

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente asunto general.  

 

Informe referente a la convocatoria para el Uso de la Silla Ciudadana; que presenta la Secretaria 

Técnica, Lic. Julieta Hernández Vázquez. 

 

Quien informó que, derivado de la aprobación por unanimidad del Acuerdo del Concejo mediante el 

cual se emitió la Convocatoria para el uso de la Silla Ciudadana, así como sus anexos correspondientes, 

que tuvo a bien presentarse el 31 de mayo de 2024 durante la Segunda Sesión Ordinaria del mismo 

año. Por instrucciones del Presidente del Concejo, Lic. Raúl Ortega Rodríguez, se realizó la debida 

publicación en el micro sitio del Concejo de la página de la Alcaldía Cuauhtémoc.  

 

Asimismo, la Dirección de Comunicación Social ha efectuado una difusión especial de manera constante 

del banner publicitario correspondiente a dicha convocatoria de la siguiente forma: Los días lunes del 

mes de julio, los martes del mes de agosto y en septiembre será durante los días miércoles, esto en las 

diversas redes sociales oficiales de este Órgano Político Administrativo. 

 

Sin embargo, lamentablemente al día jueves 28 de agosto de 2024, de conformidad con la normatividad 

aplicable para el caso, en la oficina de la Secretaría Técnica no se recibió ninguna solicitud para ocupar 

este espacio de participación ciudadana, por tal motivo se ha imposibilitado contar con la presencia de 

vecinos en las sesiones ordinarias participando en la Silla Ciudadana, durante la gestión 2021 - 2024 

segunda generación del Órgano Colegiado en Cuauhtémoc, culminando con esto el informe. 

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente asunto general.  

 

Informe referente al exhorto a la administración 2024 – 2027, a que designe presupuesto adecuado 

para seguir con la operación del Primer Hotel para Perros y Gatos Abandonados de la Ciudad de México; 

que presenta el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri. 
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A continuación, el Concejal Saúl Doroteo se dirige a la Administración 2024-2027 de la Alcaldía 

Cuauhtémoc, para solicitar de manera formal y urgente la asignación de recursos adecuados para el 

"Hotel para Perros y Gatos Abandonados de la Ciudad de México". Antecede que, este centro ha 

desempeñado un papel crucial en el cuidado y protección de animales en situación de abandono, 

ofreciendo un refugio indispensable para aquellos que más lo necesitan. 

 

Señala que, para asegurar la continuidad y calidad de los servicios que proporciona el hotel, es 

fundamental que se destinen recursos financieros, humanos y materiales suficientes. La inversión en 

este centro no solo garantiza el bienestar de los animales, sino que también refleja un compromiso 

sólido con la protección animal y la responsabilidad social dentro de nuestra comunidad. 

 

Adicionalmente, solicitó que se realice una evaluación detallada de las necesidades del hotel y se asigne 

un presupuesto adecuado que permita mantener y mejorar sus operaciones. Esto incluye la 

contratación de personal capacitado, la mejora de las instalaciones y la adquisición de los suministros 

necesarios para el óptimo funcionamiento del centro. Confió en que esta administración valorará la 

importancia del servicio y tomará las medidas necesarias para asegurar su sostenibilidad y eficacia. 

Agradece la atención esperando una respuesta positiva a dicha solicitud. 

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente asunto general.  

 

Informe referente a las mesas de trabajo referentes al Presupuesto Participativo del Ejercicio Fiscal 

2023; que presenta el Concejal Jean Leonet Jiménez Hernández. 

 

El Concejal Leonet Jiménez comienza la participación haciendo de conocimiento que, de conformidad 

con lo que establece el artículo 8 del Reglamento Interno del Concejo, y en congruencia con su 

responsabilidad como Concejal de la Quinta Circunscripción de la Demarcación Territorial Cuauhtémoc, 

presenta este informe que integra las actividades, tareas y Mesas de Trabajo inherentes a la aplicación 

del Presupuesto Participativo 2023. 

 

Mencionó que, como es de su conocimiento, el Presupuesto Participativo es un instrumento de 

democracia participativa que, fortalece del desarrollo comunitario para la reconstrucción del tejido 

social crea un vínculo de solidaridad entre las personas, vecinos y habitantes de cada Unidad Territorial. 

Estas acciones en beneficio de la comunidad no suplen o subsanan las obligaciones de las Alcaldías, que 

son esenciales a su ejercicio de gobierno. 
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Mediante el Presupuesto Participativo, la ciudadanía ejerce su derecho a decidir sobre la aplicación del 

recurso que otorga el Gobierno de la Ciudad, para que sus habitantes optimicen su entorno, 

proponiendo proyectos de obras y servicios, equipamiento e infra-estructura urbana y, en general 

cualquier mejora para sus Unidades Territoriales. Asimismo, los Comités de Ejecución, los Comités de 

Vigilancia y las Comisiones de Participación Comunitaria son figuras que participan en el seguimiento a 

la ejecución de los proyectos ganadores en su Unidad Territorial, donde verificarán y supervisarán los 

avances físicos y financieros de los trabajos.  

 

En este orden de ideas, y con relación con el Punto de Acuerdo presentado durante la Primera Sesión 

Ordinaria del presente año, celebrada el 30 de abril  del 2024, por el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, 

en el que propone realizar Mesas de   Trabajo en donde se exponga el estado que guardan los Proyectos 

de Presupuesto Participativo del Ejercicio Fiscal 2023, con la participación del Titular de la Dirección de 

Participación Ciudadana, el Titular de la Subdirección  de Presupuesto Participativo y un representante 

de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano. 

 

Estableciendo que, participarán 33 de 64 Proyectos aprobados en sus respectivas Unidades 

Territoriales, cabe señalar que, con una actitud de apertura, se adicionaron 15, dando un total de 48 

Proyectos Participativos. Al mismo tiempo se planteó un calendario para la realización de las referidas 

Mesas de Trabajo, las cuales iniciaron el día 10 de julio, concluyendo el 25 del mes en referencia. 

 

De igual forma, se implementaron 21 recorridos territoriales respectivamente, para confirmar los 

trabajos que especifican cada uno de los Proyectos de Presupuesto Participativo, para corroborar las 

inquietudes y diferencia  de los COPACOS participantes, respecto a la ejecución de los Proyectos los 

tendrían que  entregar a más tardar el 29 de diciembre de 2023 por parte de las empresas responsables, 

para ello consultamos la plataforma digital de Participación Ciudadana del Instituto Electoral de la 

Ciudad de México, la cual se nutre de la información que le proporcionan las Alcaldías respectivas.  

 

Cabe señalar que, de igual forma se solicitó información a la Dirección de Participación Ciudadana de 

nuestra Alcaldía, al respecto, no obtuvimos una respuesta congruente en relación con dicha petición. 

  

Y en lo relativo al ejercicio fiscal 2023, en la plataforma digital, nos encontramos que, con relación a los 

proyectos ganadores de dicha anualidad, en lo general todos se han ejecutado al 100%, no obstante, 

estos indicadores en la mayoría de los casos difieren de lo manifestado en las Mesas de trabajo y en los 

recorridos. 
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Abona que, como pueden distinguir en la columna que describe el estatus del proyecto, no coincide 

con la columna de observaciones, toda vez que, estas diferencias entre lo publicado en la plataforma 

digital y el dicho por los COPACOS, en las Mesas de Trabajo y los recorridos, generan una gran 

incertidumbre, y toda vez que,  la aplicación del Presupuesto Participativo, como un instrumento de 

participación ciudadana,  cuenta con instancias que regulan su efectivo suministro y transparencia, 

seguros estamos de que las áreas correspondientes de la Alcaldía, velaran por su correcta fiscalización 

y cumplimiento de los Proyectos de Presupuesto Participativo,  haciendo lo correspondiente. 

 

En razón de lo antes expuesto, solo le resta hacer un amplio reconocimiento a todas y todos los que 

participaron, para que las Mesas de Trabajo y Recorridos fueran posibles, muchas gracias por todo. 

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día.  

 

 

VII. Clausura de la sesión. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Presidente del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, no 

habiendo más asuntos que tratar, siendo las diez horas con cuarenta minutos, se dan por concluido los 

trabajos de la Cuarta Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 
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⑥ Quinta Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 
 

Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes del Concejo, y estando 

presentes 11 de los 11 integrantes existe quórum para sesionar válidamente, siendo las dieciséis horas 

con cinco minutos, el Presidente da inicio a la Quinta Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la 

Alcaldía en Cuauhtémoc.  

 

 

II. Lectura, y en su caso, aprobación del orden del día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, dio lectura al orden del día de la sesión. 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 

o no del mismo, siendo aprobado por unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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Acto seguido, el Presidente del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 

punto del orden del día. 

 

 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria del año 2024 del 
Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Cuarta Sesión 

Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, siendo esta, aprobaba por 

unanimidad. 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación la aprobación del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria 

del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, consultando si alguno de los integrantes del 

Concejo tenía observaciones. No habiendo intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica 

a recabar la votación sobre la aprobación o no del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria del año 2024 del 

Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, misma que fue aprobada por unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Grisel López Pereznegrón Concejala C A FAVOR 

5 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

6 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

7 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

8 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

9 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

10 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

11 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 
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Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

IV. Mensaje de clausura de los trabajos del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc 2021 – 2024; que presenta 
el Presidente del Concejo, Lic. Raúl Ortega Rodríguez. 

 

El Presidente saluda a los distinguidos miembros del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, estimados 

colaboradores y ciudadanos de la Alcaldía Cuauhtémoc que les siguen a través de la transmisión en 

vivo.  

 

Señala que, hoy se reúnen, no solo para cerrar un capítulo significativo en la historia de la Alcaldía, sino 

también para reflexionar sobre los logros alcanzados y los desafíos superados durante el período de 

gestión que está por concluir. 

 

Menciona que, es un honor dirigirse a todos como el encargado de llevar las riendas de la Alcaldía, en 

estos 6 meses que le permitieron retomar acciones a través de asumir retos políticos y jurídicos. En este 

cambio, reafirma su compromiso como servidor público y le permitió reforzarse con determinación 

para garantizar la estabilidad y el progreso continuo de la comunidad. 

 

Durante este período, se ha adherido estrictamente a los mandatos legales, asegurando que el Concejo 

sesionara regularmente, cumpliendo con cada uno de los preceptos que la legislación dicta. Además, 

se llevó a cabo una sesión extraordinaria; todas estas sesiones les permitieron la atención y solución de 

temas pendientes y urgentes que requerían la atención inmediata como ente de gobierno. 

 

Adiciona que, en su esfuerzo por fomentar una mayor inclusión y participación ciudadana, se instauró 

la SILLA CIUDADANA, como un espacio y opción para que los vecinos de la demarcación tuvieran voz 

activa en las sesiones ordinarias.   

 

Analizaron el cumplimiento a la legislación sobre temas de género, que les permitieron sentar bases y 

avances sobre el GABINETE PARITARIO en que la participación de mujeres altamente profesionistas y 

comprometidas han llevado a la administración que encabeza, a evidenciar un avance en la 

Cuauhtémoc, en que reconocen y festejan la presencia de mujeres en la alta dirección, que sin duda 

han ayudado a los buenos resultados de la administración; tema que en el Concejo se trabajó con 

ímpetu.  
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Asimismo, destaca la atención del Concejo al tema de los PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS, en que de 

manera conjunta se logró la supervisión y acompañamiento de vecinos, sin soslayar la visión de 

responsabilidad que a las instancias de aplicación corresponde, con ello transparentando los trabajos 

que en la mayoría de los casos materializaron proyectos significativos que han mejorado directamente 

la calidad de vida en las 33 colonias, desde la rehabilitación de Unidades Habitacionales hasta la 

iluminación y mejora de infraestructuras públicas. Menciona que, cada acción realizada ha sido un paso 

hacia una Cuauhtémoc más digna y equipada para enfrentar el futuro. 

 

Consideró importante, mencionar los esfuerzos realizados en el ámbito de los derechos de los animales, 

con la atención y supervisión, del HOTEL PARA PERROS Y GATOS ABANDONADOS, un proyecto que 

refleja la ética de compasión y responsabilidad. Este espacio no solo proporciona refugio, sino también 

atención médica y la oportunidad de una vida mejor para los animales de compañía. 

 

A medida que, se van preparando para recibir a la nueva, administración, lo hacen con la certeza de 

que, a través de las sesiones ordinarias del concejo que hoy concluyen, han construido una base sólida 

sobre la cual pueden seguir edificando. La transición es ya un proceso colaborativo y transparente, 

asegurando que no se pierda el impulso y que continúen avanzando hacia el bienestar común de 

manera ininterrumpida. 

 

Agradece profundamente el compromiso y la pasión de cada uno de los miembros del Concejo, así 

como de todos los trabajadores de la Alcaldía y por supuesto, de los ciudadanos, cuya resiliencia y 

participación activa son la verdadera fuerza motriz detrás de su progreso. 

 

Concluye con un sincero agradecimiento por la oportunidad de servir a esta gran Alcaldía, y con la 

esperanza renovada de que juntos seguirán trabajando para hacer de Cuauhtémoc un mejor lugar para 

todas y todos.  

 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

V. Información referente a la aprobación del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria del año 2024 del 

Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc; que presenta la Secretaria técnica del Concejo Lic. Julieta 

Hernández Vázquez. 
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La Secretaria Técnica, informó que existen diversos vacíos legales en la normatividad que rige los 

procesos de este órgano colegiado, uno de ellos es la aprobación del acta correspondiente a la última 

sesión ordinaria que celebra el Concejo. 

 

En razón de lo anterior, a fin de solventar esta disyuntiva se acordó que la vía idónea para propiciar la 

debida aprobación del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria del año 2024, es mediante un documento 

oficial. El cual será remitido a cada uno de los integrantes, adjunto con la propuesta de acta, en aras de 

solicitar las observaciones en caso de que se considere necesaria modificación alguna de este escrito. 

Mencionó que, será de vital importancia exponer de manera clara los señalamientos, asimismo, el 

sentido de su voto ante la propuesta que les fue proporcionada, ya que sus oficios servirán como 

sustento de la acreditación y plena validez del acta citada.   

 

Antecede agradecimiento para que, en idéntica modalidad se otorgue la respuesta oportuna, dentro 

de las siguientes 24 horas contadas a partir de la recepción del documento, con el propósito de dar 

celeridad a la recopilación de firmas autógrafas y cumplir con la publicación que mandata la Ley 

Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México y el Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía en 

Cuauhtémoc. 

 

Previo a dar paso al siguiente punto del orden del día, el Presidente sede el espacio a los Concejales a 

fin de que compartan un breve mensaje ante el cierre de las sesiones ordinarias del Concejo. 

 

Iniciando las participaciones, la Concejala Alva Ordaz Fernández comenta que, están por concluir su 

encargo de este trienio 2021 - 2024, encargo que, ha tenido el honor de desempeñarse como Concejala 

en Cuauhtémoc. 

 

Haciendo hincapié en que, desde el inicio de esta administración se ha guiado bajo los principios de No 

Robar, No Mentir y No Traicionar, al igual que con el compromiso de ser eficiente y eficaz en lo 

respectivo a las facultades que se le concedieron. 

 

Indica que, por todas y todos, es sabido que durante los 2 primeros años de este Gobierno en 

Cuauhtémoc la prioridad fue siempre el espectáculo, los escándalos, y la fiesta, así como la opacidad y 

las faltas constantes a la ley. 
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Las facultades y funciones de este Concejo pretendieron ser obstruidas desde quien fungió como 

Presidenta al incumplir con la convocatoria debida a sesionar como lo marca la Ley Orgánica de las 

Alcaldías y el Reglamento Interno del Concejo. 

 

Los Proyectos y Programas del Presupuesto de esta Alcaldía pasaron sin la discusión debida y necesaria 

como un simple trámite burocrático, y no como una responsabilidad hacia la ciudadanía como debió 

serlo y como lo impulsaron desde un principio.  

 

En 3 años el presupuesto ejercido fue de un total de $ 10,030,503,281 (Diez mil treinta millones, 

quinientos tres mil doscientos ochenta y un pesos) que muchos de ellos aún prevalecen en la opacidad 

y que lamentablemente no se ven reflejados en la atención de los servicios que demanda la ciudadanía. 

 

Reconoció que, en este año con la actual administración a cargo del Alcalde Raúl Ortega Rodríguez, se 

ha tenido una mayor disposición y un actuar más institucional y en apego a la ley. Se reactivaron estas 

sesiones del Pleno del Concejo logrando atender varios asuntos pendientes como: El Presupuesto 

Participativo 2023 - 2024, que mostraba un atraso y una falta total de transparencia; la Paridad de 

Género en el Gabinete; la situación actual de la Casa del Migrante, estatus de los Programas Sociales; 

estatus del Hotel de Perros y Gatos y la Convocatoria para la Silla Ciudadana. 

 

La atención vecinal se agilizó avanzando indudablemente en la solución a ello, sin embargo, 

lamentablemente el tiempo ha sido insuficiente para revertir tanto descuido por lo que el gobierno que 

arribe a la Alcaldía tiene la obligación de seguir trabajando en ello. 

 

Informa que, termina su encomienda como Concejala con profundo agradecimiento ya que para ella ha 

sido un alto honor servir a la comunidad, a pesar de lo ya comentado en el principio. Abona en que, con 

espíritu inquebrantable continuará desde la trinchera que le corresponda con el compromiso de seguir 

construyendo una Alcaldía digna, con justicia para todas todos y todes, porque la Alcaldía merece vivir 

en democracia, en apego a la ley con un gobierno honesto y transparente, que trabajará en beneficio 

de la gente y no de sus intereses propios. A todas y todos los que le dieron su confianza y le 

acompañaron en esta travesía, les dice desde su corazón revolucionario, gracias. 

 

Posteriormente la Concejala Irma Luz De la Cruz señaló que, en estos momentos de cierre de funciones 

del Segundo Concejo saluda con mucho gusto a los integrantes del mismo y a vecinas y vecinos de la 

Demarcación Cuauhtémoc. 
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Menciona que, concluyen un periodo de tres años de labores donde por desafortunadas actuaciones 

políticas de la anterior Alcaldesa, durante más de dos años se incumplió la principal tarea de vigilar la 

aplicación de los Presupuestos y Programas, además la tarea de atender prioritaria y efectivamente a 

la ciudadanía; de respetar y favorecer la vida en comunidad como lo marca la Constitución Política de 

la Ciudad de México. 

 

En ese sentido recuerda que, queda pendiente resolver favorablemente la denuncia que las 

comunidades culturales de Santa María la Ribera, presentaron contra la ex Alcaldesa. 

 

Solicitar que se dé la seguridad a los beneficiarios de los diferentes Programas Sociales para que, los 

recursos pendientes sean entregados en tiempo y forma en lo que resta de este año.  

 

También, que sean realizadas en tiempo y forma las obras correspondientes al Programa de Acción 

Institucional para el Fomento y Mejoramiento de los Mercados Públicos de la Ciudad de México. 

SEDECO 2024. Por último, agradece a la ciudadanía porque gracias a su voto le permitieron ser 

orgullosamente Concejala. 

 

En el siguiente turno, el Concejal Samuel Paz presentó su punto de vista sobre lo que le tocó vivir y 

actuar durante la actual Administración de la Alcaldía Cuauhtémoc que, afortunadamente cambio a 

partir de abril del presente año. 

 

Acotó que, durante el tiempo que gobernó Sandra Cuevas, los vecinos de la Alcaldía sufrieron represión 

y carecieron de atención a sus demandas, las calles están llenas de baches, banquetas en mal estado 

entre otras afectaciones. 

 

Este gobierno se caracterizó por actuar en ilegalidad y la corrupción. En el transcurso de su gestión el 

presupuesto de la demarcación fue orientado a actividades que le redituaban ganancias, llenó las calles 

de comerciantes en la vía pública, se incrementaron las chelerías y los antros actuaban en la impunidad. 
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Se apodero en forma ilegal de los recursos providentes de los autogenerados como son los ingresos 

que proceden de baños públicos en mercados, deportivos entre otros. Esto lo hizo la Alcaldesa violando 

todas las normas, el dinero lo recogía personal de la Alcaldía sin tener la facultad para ello y sin dejar 

un documento que avalará lo recibido. Todos esto paso a luz del día, y cuál fue el papel que jugó el 

Concejo para impedir esta política de represión, corrupción e ilegalidad. Él habló por una parte de los 

Concejales, quienes hicieron todas las denuncias ante las autoridades correspondientes de cada uno de 

los actos delictivos de Sandra Cuevas. Y también trataron de hacerlo en las Sesiones de Concejo, pero 

no contaban con el apoyo de todos los Concejales. 

 

Adicionó que, por parte de los Concejales de MORENA, considera que a pesar de que realizaron todos 

los trámites legales para contrarrestar las acciones ilegales y de corrupción de Sandra Cuevas, les faltó 

llamar a los vecinos y organizaciones sociales a movilizarse y neutralizar la política de la Alcaldesa. 

 

Posteriormente el Concejal Saúl Doroteo citó que, fue el 1 de octubre del 2021 cuando asumieron el 

encargo de Concejal en la Alcaldía Cuauhtémoc. Y no pueden olvidar que, en los comicios de ese año se 

orquestó un gran fraude electoral al amparo de los institutos electorales que permitieron que a esta 

gran demarcación llegara un desgobierno espurio e ilegítimo. 

 

Desde el primer momento vieron lo vital que las y los Concejales de la Transformación cerraran filas, y 

que en unidad trabajaran fortalecidos para ser el contrapeso que Cuauhtémoc requería. Hoy puede 

anunciar que no les fallaron, apegados a los principios del movimiento, no mintieron, no robaron ni 

mucho menos traicionaron al pueblo Cuauhtemense. 

 

Durante los 3 años en el encargo siempre estuvo a las órdenes de todas y todos los vecinos. Cuando 

tuvieron que defender los espacios públicos, ahí estuvo en la primera línea. Cuando tuvieron que 

denunciar las arbitrariedades y la represión, inundaron las oficinas de las autoridades judiciales con 

quejas, demandas y solicitudes de procesos jurídicos. Cuando tuvieron que defender el presupuesto, 

presentaron iniciativas y programas con enfoque social y bienestar. Cumplieron con la labor, fueron esa 

enérgica oposición que se necesitaban, nunca se prestaron a la frivolidad, al autoritarismo, a la 

corrupción. Todas estas acciones las hicieron en conjunto con todas y todos. Porque Cuauhtémoc no es 

solo una demarcación territorial, no es solo un ente de gobierno. Cuauhtémoc es de gente, 

chambeadora y aguerrida, honesta y amorosa. 
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Para esta nueva etapa de la vida administrativa, política y social de Cuauhtémoc, tienen que esperar a 

que las autoridades competentes designen el destino de la Alcaldía, si continúa a un visión 

conservadora, violenta, ocurrente y corrupta, como ejemplifica perfectamente la derecha rapaz. O 

brinda una elección extraordinaria para que exista una competencia pareja, sin agresiones ni calumnias 

que puedan orientar el voto de la ciudadanía, sin que tengan que venir poderes económicos de Miguel 

Hidalgo o de Benito Juárez a querer comprar voluntades o, a extorsionar con la condición de dejar 

trabajar en paz. 

 

Afortunadamente y a diferencia de nuestro trienio, hay legisladoras locales preocupadas por lo que 

pueda suceder en Cuauhtémoc, listas para trabajar en territorio impulsando los valores más preciados 

de “Primero los pobres”. 

 

Cita que, están a unos días de hacer historia, tendrán a la primera mujer presidenta, la Dra. Claudia 

Sheinbaum Pardo, que impulsará el segundo piso de la transformación, también llegará la Lic. Clara 

Brugada como Jefa de Gobierno de la CDMX, que realizó un trabajo ejemplar en Iztapalapa, y está 

seguro que hará una excelente labor en la ciudad asegura que les irá muy bien. Para concluir señala que 

pronto, muy pronto se volverán a ver, en las calles, en los predios, en los mercados públicos. Siempre, 

pero siempre trabajando por mejores resultados. 

 

Subsecuentemente, el Concejal Yasser Bautista abona en que, se encuentran a días de concluir su 

mandato ciudadano y constitucional, y aprovecha el espacio para hacer una reflexión sobre los retos, 

logros y aprendizajes de estos tres años. 

 

Durante su gestión como Concejal, enfrentó desafíos significativos, especialmente debido a la falta de 

comunicación y colaboración por parte de la anterior titular de la Alcaldía. Lamentablemente, más de 

dos años de esta administración se caracterizaron por la desatención de las necesidades prioritarias de 

nuestra demarcación. La entonces Alcaldesa, la señora Cuevas, centró su tiempo en confrontaciones, 

prefiriendo la pugna política por encima de las demandas de los vecinos y vecinas. En lugar de trabajar 

de la mano con el Concejo y los diferentes sectores, se dedicó a desacreditar opiniones contrarias a las 

suyas y a entorpecer el trabajo colectivo que la Alcaldía tanto necesitaba. 

 

Adiciona que, los Concejales que forman parte de la Cuarta Transformación, se vieron obligados a 

buscar alternativas para servir a la ciudadanía. Ante la negativa de las diferentes áreas de la Alcaldía de 

proporcionar información acerca de proyectos y recursos, y decidieron salir a las calles, escuchar de 
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primera mano a los vecinos y resolver sus peticiones, por muy básicas que fueran, con el apoyo del 

Gobierno de la Ciudad de México, y en particular del Dr. Martí Batres Guadarrama, lograron organizar 

jornadas del bienestar, realizar podas de árboles, reemplazar luminarias, asegurar el suministro de 

pipas de agua, gestionar seguridad pública, entre muchas otras acciones que marcaron una diferencia 

tangible en la comunidad. 

 

Ahora, seis meses después de la salida de la señora Cuevas, tanto ellos como los vecinos y vecinas de 

Cuauhtémoc reconocen un cambio positivo en la administración. Agradece al Lic. Raúl Ortega 

Rodríguez, Alcalde de Cuauhtémoc, por su apertura y disposición para trabajar junto a los Concejales y 

con la ciudadanía. Cita que, estos últimos meses han sido de avances importantes: Revisaron y aplicaron 

los Presupuestos Participativos de 2023 y 2024, se destinó un recurso para el bacheo gracias al apoyo 

del Gobierno de la Ciudad, y se inició un proceso para canalizar correctamente los recursos a los 39 

mercados públicos de la demarcación para su mejora y modernización. Además, lograron establecer un 

diálogo cercano y constante con los vecinos de casi todas las colonias de la Alcaldía. 

 

Expresa su sincero deseo que esta forma de trabajar, basada en la cercanía y el compromiso con los 

ciudadanos, hubiera estado presente desde el principio de la administración. Sin embargo, está 

convencido de que los esfuerzos realizados en estos últimos meses serán el punto de partida para una 

Cuauhtémoc mejor. 

 

A continuación, la Concejala Diana Pérez aprovechó el espacio para agradecer al Alcalde, el Lic. Raúl 

Ortega, a la Directora General de Jurídico, la Mtra. Angélica Herrera, a los Directores Generales de la 

Alcaldía, a sus compañeros Concejalas y Concejales, a la Secretaria Técnica del Concejo, la Lic. Julieta 

Hernández, al personal de apoyo administrativo y de campo, por haberle apoyado a lo largo de estos 

tres años en las labores realizadas a favor de la comunidad. 

 

Se dice segura y orgullosa, de que realizó el mayor de sus esfuerzos para tener una demarcación más 

segura, comprende que falta de resolver las necesidades vecinales, falta realizar mucho trabajo 

pendiente en la Alcaldía, y espera que la siguiente administración se enfoque en crear las mejores 

condiciones para la misma. 

 

Expresa su más profundo agradecimiento a todos los habitantes de la Alcaldía Cuauhtémoc, a todos 

aquellos que le escucharon, le recibieron en sus predios, le acompañaron en recorridos y asambleas, y 

que ahora son parte de esta historia, donde le permitieron sumar a favor del bienestar de todas y todos.  
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Señala que, Cuauhtémoc es parte de su corazón y afirma que desde la trinchera que se encuentre, 

levantará la voz y seguirá construyendo para tener la mejor Alcaldía de la Ciudad de México, para 

muchos es un sueño, un sueño que entre todos harán realidad. 

 

En la siguiente participación le Concejala Grisel López agradece la oportunidad de dirigirse a todas y 

todos en la sesión para concluir los trabajos del Concejo de la Cuauhtémoc para el periodo 2021-2024. 

Hace referencia que, está convencida de que el balance de esta gestión es positivo y que este Concejo, 

en su conjunto, ha sido una pieza fundamental para acompañar los trabajos de la Alcaldía. En estas 

sesiones ha habido acuerdos y coincidencias, pero también diferencias y grandes debates. Tan se ha 

dicho lo que se ha hecho bien, como se ha señalado lo que no era de beneficio para las vecinas y vecinos 

siendo ese el valor de pertenecer a un órgano plural y diverso como el Concejo, el intercambio de ideas, 

la variedad de puntos de vista y la capacidad de construir el consenso dándole prioridad al bien de la 

Alcaldía, haciendo énfasis en que son apenas la segunda generación de Concejales en la Ciudad de 

México. 

 

En ese sentido, el trabajo y esfuerzo se multiplican, pues están demostrando a las vecinas y vecinos que 

están aquí para ayudar y para ser de servicio, quienes viven en la Cuauhtémoc saben que en ellos 

pueden encontrar soluciones a sus problemas del día a día.  

 

Personalmente, aporta que, ha sido un orgullo compartir este espacio con todas y todos, dejando a un 

lado los colores, reconoce en cada una y cada uno de los integrantes, a funcionarios con talento, con 

capacidad y con muchas ganas de mejorar la Alcaldía, ya que al final del día, a la gente poco le van a 

importar los partidos que representan si no les cumplimos y si no confían en ellos. 

 

Comenta que ha sido vecina de la Cuauhtémoc la mitad de su vida y la otra mitad la pasó recorriéndola 

una y otra vez de la mano de sus papás, hermanas y grandes amistades. La Alcaldía Cuauhtémoc es un 

espacio público encantador y con grandes cualidades, pero también con problemas y rezagos, eso es 

por lo que esto no se acaba aquí por lo que insta a que sigan esforzándose al máximo y generar un 

impacto positivo en la vida de las y los vecinos de la Cuauhtémoc desde sus nuevos encargos, la gente 

lo va a agradecer y ellos sabrán que todo ha valido la pena. 

 

Agradece al Alcalde por su respaldo y atenciones, a las compañeras y compañeros concejales, y a todas 

las trabajadoras y trabajadores de la Alcaldía, personal de base, administrativos y mantenimiento, cuya 

labor es fundamental para que puedan cumplir con su mandato. 
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Como siguiente orador el Concejal Leonet Jiménez aporta que, le satisface llegar con todas y todos al 

término de esta administración, durante esta travesía se ha encontrado con vecinas y vecinos que han 

decidido dar un paso al frente para mejorar su condición de vida, una comunidad que demanda 

alternativas de solución a su problemática cotidiana y para ello requiere la respuesta de las autoridades 

de la Alcaldía en turno y el ejercicio de un buen gobierno. 

 

En este sentido, la responsabilidad como Concejales es velar que el desempeño y la ejecución de las 

políticas públicas en beneficio de la ciudadanía, se ejerzan con honestidad y transparencia. 

 

Sin duda alguna, han aportado lo mejor de ellos para que la comunidad tenga estándares de una mejor 

calidad de vida. Hay mucho por hacer, no es suficiente, por lo que les exhortó a que sigan trabajando 

desde el ámbito que se encuentren en beneficio de las y los habitantes de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

Como siguiente participación, el Concejal Abel Fuentes comienza agradeciendo a los vecinos de la 

Alcaldía Cuauhtémoc, su confianza y sobre todo la dedicación que le prestaron cuando tuvo el gusto de 

entrar en sus hogares. Le dio una gran satisfacción el haber colaborado de la mano con todos los vecinos 

en estos seis años que trabajaron juntos, en aras de mejorar nuestro entorno.  

 

Al Alcalde Raúl Ortega Rodríguez, agradeció su compromiso con esta Alcaldía y estar siempre al 

pendiente de la ciudadanía, lamentablemente en sus manos no estuvo toda la administración, pero, 

aun así, el tiempo que ha sido titular de esta Alcaldía, lo ha hecho muy bien. 

 

Agradeció también a la Secretaria Técnica la Lic. Julieta Hernández Vázquez. Por su profesionalismo y 

facilitar siempre los trabajos de este Órgano Colegiado, al personal de base de la Alcaldía, les reconoció 

su experiencia y dedicación para dar solución a cada problemática que se presentaba, son ellos quienes 

conocen la Administración pública de la Alcaldía Cuauhtémoc como la palma de su mano. 

 

A su equipo de trabajo les dio las gracias por su dedicación y esfuerzo en cada actividad que 

desempeñaron durante este tiempo, por la atención y solución a los problemas que enfrentaron día a 

día. No les importo la lluvia o asolearse, siempre estaban listos y dispuestos a trabajar. Aprovechó el 

tiempo para externar su preocupación por el estado que guarda nuestro país y nuestra sociedad.  
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Citó que, los de izquierda no son políticos, son vividores, que se aprovechan de la ignorancia y estupidez 

de las masas. (Ricardo Salinas Pliego empresario mexicano creador de fuentes de empleo). Durante 

estos seis años señaló que, los fideicomisos desaparecieron, la deuda externa se incrementó de 10.5 

billones a 17 billones de pesos, la seguridad está peor que nunca, con casi 200 mil homicidios dolosos, 

100 mil desaparecidos, 55 mil extorsiones, masacres a lo largo y ancho del país, este es el sexenio con 

más muertes de mujeres.  

 

En materia de salud están más cercanos a Venezuela que a Dinamarca, la gasolina no bajó, está por 

demás decir que se tiene al Presidente de la República más mentiroso de la historia del país. Y si hablan 

de los poderes de la Unión; el Legislativo, con una ilegal sobrerrepresentación del mismo partido 

político al que pertenece el poder ejecutivo. No conforme con esto, pretenden apoderarse del tercer 

poder de la unión y acabar con la democracia de este país. 

 

El ejemplo más claro de todo esto son los embates que sufrió la Alcaldesa electa Alessandra Rojo De la 

Vega, quien fue electa por la mayoría de los habitantes de esta demarcación, y que, con artimañas, 

quieren arrebatarle la victoria por parte de la candidata perdedora, afortunadamente aún existe la 

justicia en este país y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, resolvió revocar la 

anulación de la elección. Enhorabuena Alessandra Rojo De la Vega. 

 

De igual manera abona, que en este Concejo vieron como predominaban los perfiles de Concejales de 

etiqueta, que el cargo les quedo muy grande y aplican perfectamente bien con lo dicho por el ejecutivo: 

90% lealtad y 10% capacidad. Cierra indicando que, son tiempos grises para nuestro país, y es por lo 

anterior que seguirán alzando la voz y denunciando todas las ilegalidades de esta “mal llamada cuarta 

transformación”, seguirán trabajando por nuestro querido México. 

  

Como última oradora la Concejala Rita Sánchez, agradeció la presencia de todos, porque sin distingo de 

color, todos se preocupan por los vecinos, señala que tiene tres años de trabajo en esta administración 

y está muy orgullosa de lo que realizó porque esto se gana en las calles caminando atendiendo a los 

vecinos, resalta que no deberían venir a pelearse entre ellos ya que ellos como vínculo de los vecinos 

les corresponde ver por ellos, dio  las gracias por el apoyo ya que hubo eventualidades en su vida y 

todos le apoyaron, motivo por el cual les deja una parte de su corazón. Agradece a los vecinos de 

Cuauhtémoc, asiente que no fue una administración fácil, pero se hizo lo que se pudo y se puede más, 

reitera el agradecimiento y finaliza así la participación.   
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Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día.  

 

 

VI. Clausura de la sesión. 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Presidente del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, y 

siendo las dieciséis horas con cincuenta y un minutos, se dan por concluido los trabajos de la Quinta y 

última Sesión Ordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 
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⑦ Sesión Solemne del año 2024 del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 
 

Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes del Concejo, y estando 

presentes 10 de los 11 integrantes existe quórum para sesionar válidamente, siendo las diez horas con 

nueve minutos, el Presidente da inicio a la Sesión Solemne del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en 

Cuauhtémoc.  

 

II. Lectura, y en su caso, aprobación del orden del día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, dio lectura al orden del día de la sesión. 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 

o no del mismo, siendo aprobado por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

5 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

6 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

7 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

8 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

9 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

10 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

Acto seguido, el Presidente del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 

punto del orden del día. 
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III. Presentación y entrega por parte del Alcalde de Cuauhtémoc, Lic. Raúl Ortega Rodríguez del Tercer 

Informe de Gobierno a las y los Concejales. 

 

El Presidente hace de conocimiento que, de conformidad con lo establecido en los artículos 104 fracción 

V y 207 fracción IX, de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, es un honor estar aquí el 

día de hoy para presentar formalmente el informe de gobierno correspondiente al periodo 2021-2024 

de la Alcaldía Cuauhtémoc, en cumplimiento de las obligaciones legales y de la responsabilidad moral 

hacia los vecinos, quienes son el motor y la razón de ser de esta administración. 

 

Acota que, informe que entrega físicamente al Concejo, es más que un conjunto de datos; es el 

testimonio del trabajo diario y comprometido de este gobierno para mejorar la calidad de vida de todas 

las personas que habitan, trabajan o transitan en la demarcación. Señaló que, a través de las seis 

directrices que estructuran el informe, han consolidado un esfuerzo coordinado para fortalecer la 

seguridad, el desarrollo económico, la infraestructura y los servicios que se ofrecen a la ciudadanía. 

 

1. Gobierno cercano y buenas prácticas en la gestión pública: hemos trabajado para ser una alcaldía 

transparente, que rinde cuentas de manera continua, fortaleciendo la confianza de los ciudadanos y 

haciendo de la participación ciudadana un pilar en la toma de decisiones. 

 

2. Vocación garante de derechos: nuestra prioridad ha sido garantizar los derechos humanos de todos 

los ciudadanos, atendiendo las necesidades de los grupos más vulnerables y promoviendo la igualdad 

y la inclusión en todas nuestras políticas. 

 

3. Seguridad ciudadana efectiva y eficaz: en materia de seguridad, hemos implementado acciones 

estratégicas para reducir la delincuencia, mejorando la infraestructura de vigilancia y fomentando la 

participación de los vecinos en la prevención del delito. 

 

4. Ordenamiento, movilidad y sustentabilidad: a lo largo de esta administración, hemos recuperado 

espacios públicos para el disfrute de las familias, impulsado una mejor movilidad en nuestras calles y 

fomentado la cultura de la sustentabilidad con la ciudadanía. 
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5. Equipamiento social incluyente: el bienestar social ha sido una prioridad, modernizando mercados, 

mejorando la infraestructura urbana y brindando servicios de salud gratuitos para quienes más lo 

necesitan. 

 

6. Dinamismo económico: fomentamos una economía local vibrante, promoviendo el empleo, 

apoyando a emprendedores y revitalizando el turismo, con un enfoque inclusivo que beneficia a toda 

la comunidad. 

 

Destacó los objetivos alcanzados en el año 2024, en que encabezó por 6 meses los trabajos de la Alcaldía 

en beneficio de la población. 

 

El informe es una muestra clara del compromiso con los ciudadanos, pero también es una invitación a 

seguir trabajando juntos. El éxito de una gestión no depende únicamente de las autoridades, sino de la 

colaboración activa de todos.  

 

Insta a recordar que, los servidores públicos se deben a los ciudadanos, y es su responsabilidad 

escuchar, atender y actuar con calidez, transparencia y eficacia. Cada acción que han emprendido ha 

sido con un objetivo claro: Mejorar su calidad de vida.  

 

Agradeció la confianza depositada en esta administración y les reiteró su compromiso para seguir 

trabajando por una Cuauhtémoc más segura, más próspera y más unida. Porque la Alcaldía es su casa, 

y juntos la seguirán construyendo. Cierra su mensaje agradeciendo. 

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día.  

 

 

IV. Clausura de la sesión. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Presidente del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, y 

siendo las diez horas con dieciséis minutos, se dan por concluido los trabajos de la Sesión Solemne del 

año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 
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⑧ Segunda Sesión Extraordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 
 

Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes del Concejo, y estando 

presentes 10 de los 11 integrantes existe quórum para sesionar válidamente, siendo las diez horas con 

dieciocho minutos, el Presidente da inicio a la Segunda Sesión Extraordinaria del año 2024 del Concejo 

de la Alcaldía en Cuauhtémoc.  

 

II. Lectura, y en su caso, aprobación del orden del día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, dio lectura al orden del día de la sesión. 

Posteriormente, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 

o no del mismo, siendo aprobado por unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Raúl Ortega Rodríguez Presidente A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala A A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala B A FAVOR 

4 Irma Luz De la Cruz Vázquez Concejala D A FAVOR 

5 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal E A FAVOR 

6 Rita Sánchez Ochoa Concejala F A FAVOR 

7 Oscar Abel Fuentes Rocha Concejal G A FAVOR 

8 Samuel Paz Cabrera Concejal H A FAVOR 

9 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal I A FAVOR 

10 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal J A FAVOR 

 

Acto seguido, el Presidente del Concejo, instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente 

punto del orden del día. 
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III. Presentación por parte del Presidente del Concejo, Lic. Raúl Ortega Rodríguez, del Tercer Informe de 
Actividades del Concejo de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

El Presidente hace de conocimiento, que de conformidad con lo establecido en el artículo 53, apartado 

A, numeral 11; y apartado C, numeral 1, de la Constitución Política de la Ciudad de México, así como los 

artículos 20, 81, 82 párrafo primero; y 103 fracción III, de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de 

México, además del artículo 158, de Ley de Participación Ciudadana de la Ciudad de México y los 

artículos 8 y 9 del Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

 

En fecha miércoles 25 de septiembre, en la Segunda Sesión Extraordinaria del año 2024, le complace 

presentar el Tercer Informe de Actividades del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. Siendo este informe 

el resultado de un esfuerzo colectivo que abarca el periodo del 1 de octubre de 2023 al 30 de 

septiembre de 2024, y tiene como único propósito mantenerles informados sobre el trabajo que se 

realiza en beneficio de los habitantes de Cuauhtémoc. 

 

Señala que, se cumplió con el mandato de transparencia y rendición de cuentas establecido e la 

constitución y leyes locales, pero, sobre todo, lo hacen con el compromiso profundo de ser cercanos, 

accesibles y claros con los vecinos. Expresa que saben, que la rendición de cuentas no es solo un 

requisito legal, sino una oportunidad para fortalecer la confianza y el diálogo con la comunidad. 

 

Este informe contiene detalles sobre las acciones y decisiones que se han tomado en el Concejo. 

Asimismo, encontrarán información sobre las sesiones que se han celebrado, la asistencia de los 

integrantes y los temas tratados, siempre con la mirada puesta en mejorar la Alcaldía. Hace hincapié 

en que, se han atendido diversas solicitudes de acceso a la información pública, asegurando que la 

ciudadanía tenga a su disposición los datos que necesita para entender y evaluar el trabajo. 

 

Abona que, este año con el apoyo de cada una de las Concejalas y Concejales que conforman este 

Órgano Colegiado, lograron avances importantes, entre los cuales destacó la aprobación de la 

convocatoria para el Uso de la Silla Ciudadana, un mecanismo que promueve la participación directa 

de los vecinos en la toma de decisiones. También se aprobó la solicitud de informes sobre el estado de 

las Direcciones Generales y los Programas Sociales, además de haber impulsado mesas de trabajo para 

revisar el avance de los Proyectos del Presupuesto Participativo 2023. 
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Todo lo que han alcanzado en estos meses ha sido gracias a la suma de esfuerzos. Agradeció 

sinceramente a sus compañeros Concejales: Alva Ordaz Fernández, Diana Pérez Pérez, Grisel López 

Pereznegrón, Irma Luz De La Cruz Vázquez, Jean Leonet Jiménez Hernández, Rita Sánchez Ochoa, Óscar 

Abel Fuentes Rocha, Samuel Paz Cabrera, Saúl Arturo Doroteo Neri y Yasser Amaury Bautista Ochoa, 

por su dedicación y compromiso. Reconoció en cada uno de ellos un espíritu de servicio a la comunidad 

que nos ha permitido seguir adelante. 

 

Contextualizó que, el Concejo celebró 8 sesiones durante este año, cumpliendo con las 

responsabilidades que han sido conferidas. Aseguro que todos los avances y acuerdos que aquí 

presentaron responden a las necesidades y preocupaciones de nuestra gente. Indica que, se han 

esforzado en ser un gobierno cercano, que escuche y actúe en beneficio de quienes habitan y transitan 

en la demarcación. 

 

Precisó que, en los próximos días, este informe estará disponible para su consulta en la página oficial. 

E invitó a revisarlo, para conocer más a fondo el trabajo; y a seguir participando de manera activa en la 

vida pública de la Alcaldía. Agradeció el apoyo y la confianza, cerrando así su mensaje.  

 

Acto seguido, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día.  

 

 

IV. Clausura de la sesión. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Presidente del Concejo, agradece el tiempo y el espacio, y 

siendo las diez horas con veinticuatro minutos, se dan por concluido los trabajos de la Segunda Sesión 

Extraordinaria del año 2024 del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 
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SOLICITUDES DE INFORMACIÓN PÚBLICA 

 

Durante el periodo comprendido del primero de octubre de dos mil veintitrés al treinta de septiembre 

de dos mil veinticuatro se atendieron un total de veintisiete Solicitudes de Información Pública, que la 

Jefatura de Unidad Departamental de Transparencia remitió por conducto de la Secretaría Técnica a las 

y los Concejales. 

 

Dichas solicitudes de información se recibieron de la siguiente forma: 

 

 Una en noviembre de 2023. 

 Tres en enero de 2024. 

 Seis en febrero de 2024. 

 Seis en marzo de 2024. 

 Cuatro en abril de 2024. 

 Cinco en junio de 2024. 

 Una en julio de 2024. 

 Una en agosto de 2024. 

 

Cabe señalar que, por parte del área de Concejales siempre se brindó la información puntual y de fácil 

entendimiento, a fin de que las consultas realizadas por los ciudadanos fueran solventadas de manera 

clara. Asimismo, los integrantes de este Órgano Colegiado mantuvieron un gran compromiso con la 

transparencia, el acceso a la información pública y la rendición de cuentas.  

 

Toda aquella información en cuanto a las sesiones de Concejo y las Comisiones Ordinarias, informes, 

normatividad interna y acuerdos, se encuentran disponibles para su libre consulta en el micro sitio del 

Concejo de la página oficial de la Alcaldía, apartado al cual podrán acceder mediante el siguiente link: 

 

 

                https://alcaldiacuauhtemoc.mx/concejo/ 

 

https://alcaldiacuauhtemoc.mx/concejo/
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INFORME PARTICULAR 

POR CONCEJAL 
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SEGUNDA GENERACIÓN DE CONCEJALES  

 

DE LA ALCALDÍA DE CUAUHTÉMOC 

 

 01 DE OCTUBRE DE 2021 – 30 DE SEPTIEMBRE DE 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

ALVA ORDAZ 

FERNÁNDEZ 

DIANA PÉREZ 

PÉREZ 

GRISEL LÓPEZ 

PEREZNEGRÓN 

IRMA LUZ DE LA 

CRUZ VÁZQUEZ 

JEAN LEONET 

JIMÉNEZ 

HERNÁNDEZ 

RITA SÁNCHEZ 

OCHOA 

OSCAR ABEL 

FUENTES 

ROCHA 

SAMUEL PAZ 

CABRERA 

SAÚL ARTURO 

DOROTEO NERI 
YASSER AMAURY 

BAUTISTA 

OCHOA 
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CONCEJALA 

ALVA ORDAZ FERNÁNDEZ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE LOS 
DERECHOS HUMANOS 

 

Integrante: 

 Comisión de Obras y Servicios Urbanos.  

 Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal.   

 Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual.   
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TERCER INFORME DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

 
CONCEJALA ALVA ORDAZ FERNÁNDEZ INTEGRANTE DEL CONCEJO Y 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS 
 
 

TERCER INFORME DE ACTIVIDADES 
 
 

Presento mi tercer informe ante la Ciudadanía de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 

Soy Concejala de la cuarta transformación, me rigen los principios de No Robar, No Mentir y No 

Traicionar. 

 

Mi trabajo como Concejala lo realicé en apego siempre a las facultades que nos concede la Ley Orgánica 

de las Alcaldías de la Ciudad de México y el Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc.  

 

En este tercer y último año de mi encomienda como Concejala puedo decir con profunda gratitud que 

ha sido para mí un alto honor servir a mi comunidad. 

 

Desde el primer día trabajé con la convicción que siempre me ha guiado, y el compromiso que siempre 

he sostenido de manera inquebrantable para lograr la construcción de una Alcaldía digna con justicia 

para todas y todos. 

 

Tuvimos una administración de desgobierno, de frivolidad y de opacidad en sus dos primeros años por 

parte de quien gobernó nuestra Alcaldía, como quedó asentado en mis informes anteriores.  Sin 

embargo, debo decir que, una vez que la ex Alcaldesa solicitó licencia definitiva en razón de sus 

aspiraciones personales.  El actual Alcalde Raúl Ortega Rodríguez con una actitud más responsable e 

institucional restableció las sesiones del Pleno del Concejo logrando así la atención de varios asuntos 

pendientes en favor de las y los vecinos de esta Alcaldía. 

 

Vecinas y vecinos con quienes he tenido la fortuna de caminar, escuchar sus preocupaciones y 

problemáticas, así como el compartir sus logros y sus alegrías sumándome con responsabilidad 

para atenderles, agradezco la confianza y cariño que me han brindado y el apoyo incondicional de los 

que me acompañaron en esta travesía. 
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Agradezco también a mis compañeras y compañeros Concejales por su solidaridad y su sororidad en lo 

desempeñado, a mi equipo de trabajo que siempre tuvo la disposición, la ética y el profesionalismo 

requerido. 

 

Agradezco también el apoyo y respaldo recibido de verdaderos representantes que luchan 

incansablemente por la paz y el bienestar para nuestra querida Alcaldía. 

 

Pero sobre todo a las vecinas y vecinos les reitero mi compromiso de seguir trabajando siempre desde 

la trinchera que me corresponda por el bienestar y la dignidad de nuestro país, de nuestra ciudad y en 

especial de nuestra Alcaldía Cuauhtémoc, que merece vivir en democracia, en apego a la ley, con un 

gobierno honesto y transparente que busque el beneficio de sus habitantes. 

 

¡Seguiré caminando siempre con convicción y compromiso en la Construcción de una Patria justa, digna 

y feliz!! 

 

 

¡Gracias a todas y a todos siempre! 

 
 

 
En apego a los artículos 82, 103 fracción lll, de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México; y 
artículo 8 del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, rindo el siguiente Tercer 
Informe de Actividades, el cual les invito a observar a continuación.   
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1. CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC. 
 

Informe de Actividades del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc: Periodo: 1° de octubre de 2023 al 30 de 
septiembre de 2024. 

En este tercer año de labores del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, el desarrollo de nuestras 
actividades estuvo marcado por dos momentos clave, que reflejan tanto los desafíos como los avances 
logrados en la administración y en las funciones del Concejo de nuestra demarcación. 

 

I. Octubre de 2023 a febrero de 2024: Inoperancia del Concejo de la 
Alcaldía Cuauhtémoc bajo la gestión de la entonces Alcaldesa Sandra 
Xantall Cuevas Nieves. 
 

La entonces titular de la Alcaldía, quien presidía el Concejo, no convocó a ninguna sesión ordinaria o 
extraordinaria en este periodo. Esta falta de convocatoria representó un incumplimiento grave de las 
obligaciones establecidas en la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México y en el Reglamento 
del Interior del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

La omisión de convocar a sesiones resultó en la imposibilidad de discutir y aprobar el presupuesto de 
la Alcaldía para el ejercicio fiscal 2024, lo cual debió haberse realizado en una sesión ordinaria durante 
el último trimestre de 2023.  Esta situación generó un bloqueo en el ejercicio de las facultades del 
Concejo, afectando la planificación financiera de la Alcaldía y la supervisión y evaluación de las acciones 
de la administración. 

Además, la falta de sesiones impidió el seguimiento de proyectos y la discusión de temas prioritarios 
para la demarcación, dejando a la comunidad sin la representación activa y deliberativa que el Concejo 
debe garantizar. Se observó una falta de legalidad, transparencia y rendición de cuentas por parte de 
esta administración, situación que en su momento fue notificada al Órgano Interno de Control.  

 

II. Marzo de 2024 a septiembre de 2024: Reactivación del Concejo bajo la 
administración del Alcalde Raúl Ortega Rodríguez. 

Con el cambio en la titularidad de la Alcaldía, asumió la presidencia del Concejo el nuevo Alcalde, Raúl 
Ortega Rodríguez, en marzo de 2024. Bajo su administración, se reactivaron las funciones del Concejo, 
marcando un giro positivo en el cumplimiento de nuestras responsabilidades institucionales. 
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Durante este periodo, se convocaron y realizaron cuatro sesiones ordinarias y una sesión 
extraordinaria.  En las cuales se abordaron temas cruciales para la ciudadanía de la Alcaldía, así como 
atención de asuntos pendientes, tal y como son los Proyectos de Presupuesto Participativo en los 
ejercicios 2023 y 2024, los Programas Sociales, la Paridad de Género en el Gabinete de la Alcaldía, la 
situación del “Hotel para Perros y Gatos Abandonados”, el estatus de “La Casa del Migrante”, y la 
convocatoria de la “Silla Ciudadana”, entre otros temas. 

Sin embargo, la reactivación bajo la nueva administración permitió retomar la legalidad y asegurar que 
las decisiones importantes se tomen de manera colegiada, con una visión integral de las necesidades 
de la demarcación. 

 

Sesiones realizadas del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. DE SESIÓN SESIONES FECHA 

UNO Primera Sesión Ordinaria 30 de abril 2024 

DOS Segunda Sesión Ordinaria 31 de mayo 2024 

TRES Sesión Extraordinaria 20 junio 2024 

CUATRO Tercera Sesión Ordinaria 01 de julio 2024 

CINCO Cuarta Sesión Ordinaria 23 agosto 2024 
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2.- SESIONES DE LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS DEL CONCEJO 
DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC.   

 

La Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, durante el periodo 
comprendido del 01 de octubre de 2023 al 30 de septiembre de 2024, realizó 2 Sesiones Ordinarias. 

 

 
 
 

CUARTA SESIÓN ORDINARIA 
DE LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS 

 

Reporte de asistencia de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos, celebrada 
el día 17 de julio de 2024. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta Asistió 

2 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal Integrante  Asistió 

3 Diana Pérez Pérez Concejala Integrante No Asistió 

4 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal Integrante Asistió 

5 Julieta Hernández Vázquez  
Secretaria Técnica del 
Concejo de la Alcaldía 

Cuauhtémoc 
Asistió 

 

 

No. DE SESIÓN SESIONES FECHA FORMATO 

UNO 
CUARTA SESIÓN ORDINARIA 

DE LA COMISIÓN DE LOS 
DERECHOS HUMANOS 

17/JULIO/2024 PRESENCIAL 

DOS 
QUINTA SESIÓN ORDINARIA  

DE LA COMISIÓN DE LOS 
DERECHOS HUMANOS 

04/SEPTIEMBRE/2024 PRESENCIAL 
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TEMAS ABORDADOS EN LA SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN, EN LA 
CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS 
DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA. 
 

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.  
 

Verificación de quórum, se realizó el pase de lista a los integrantes de la Comisión de los Derechos 
Humanos, y estando presentes 3 de los 4 integrantes de la Comisión, existe quórum para sesionar 
válidamente, empezando la sesión, siendo las once horas con diez minutos. 

La Secretaria Técnica dio lectura al Orden del Día de la sesión, posteriormente, la Presidenta preguntó 
si algún integrante del Órgano Colegiado tenía observaciones respecto al documento; no habiendo 
intervenciones instruye a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre la aprobación o no del 
Orden del Día. 

 

Sentido de la votación: 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Alva Ordaz Fernández A favor 

Integrante Yasser Amaury Bautista Ochoa A favor 

Integrante Saúl Arturo Doroteo Neri A favor 

 

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado el 
Orden del Día. 

 

2. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Tercera Sesión 

Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la Alcaldía 

Cuauhtémoc.  

 
La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Tercera 
Sesión Ordinaria Comisión de los Derechos Humanos, ya que la misma fue circulada con anterioridad, 
por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de dispensa de 
lectura del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 



              

105 

 

 
Tercer Informe de Actividades  

Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 

Sentido de la votación: 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Alva Ordaz Fernández A favor 

Integrante Yasser Amaury Bautista Ochoa A favor 

Integrante Saúl Arturo Doroteo Neri A favor 

 

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad quedo aprobada la 
dispensa de lectura del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria 
de la Comisión de los Derechos Humanos, consultando si alguno de los integrantes de la comisión tenía 
observaciones. 

No habiendo intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 
la aprobación o no del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 

Sentido de la votación:     

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Alva Ordaz Fernández A favor 

Integrante Yasser Amaury Bautista Ochoa A favor 

Integrante Saúl Arturo Doroteo Neri A favor 
 
 

 
 

 
 

 
Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada el 
Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 

 
 

3. Informe referente a las actividades realizadas por la Comisión de los Derechos 

Humanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 
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La Presidenta en uso de la voz informó a los miembros de la comisión que, derivado de la sesión anterior 
donde se programaron actividades a continuación, informará las acciones realizadas, así como las 
propuestas a realizar. 
 
Informa que el pasado 5 de septiembre en el marco del Día de la Abuela y Abuelo se realizó una charla 
café con 30 adultos mayores, vecinas y vecinos de la colonia Paulino Navarro, en donde se realizó una 
charla para profundizar en el tema de los derechos de las personas mayores, así como generar una 
convivencia con ellos, esta actividad fue impartida en coordinación a la Comisión de los Derechos 
Humanos de la Ciudad de México. 
 
La Concejala señala que, se llevó a cabo el pasado 20 de septiembre una conferencia para destacar la 
importancia que tiene El Día Mundial de la Libertad de Expresión de Pensamiento como Derecho 
Humano, la libertad de todas y todos a expresar el pensamiento, se llevó a cabo en las instalaciones del 
Museo de la Memoria Indómita, impartida por el Licenciado Víctor Manzanares Córdoba. 
 
El pasado 25 de noviembre se realizó en el marco de la lucha por la eliminación de la violencia contra 
las mujeres, una Tertulia Violeta en la colonia Paulino Navarro con la asistencia de 50 mujeres. 
 
Se realizó una visita a las Instalaciones de la Casa del Migrante en la colonia Juárez, donde les fue 
impedido el paso, argumentando que se requería un permiso, mismo que fue gestionado ante la 
Dirección correspondiente, siendo también negada por parte del titular, posteriormente se realizara la 
documental pertinente para poder realizar esta visita siendo negada, por parte de las personas 
encargadas. En este sentido la Presidenta de la Comisión establece que, se realizarán los 
cuestionamientos necesarios para que se rinda un informe de este espacio en el Pleno del Concejo. 
 
La Presidenta de la Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, propuso 
realizar un punto de acuerdo o un exhorto para la Sesión del Concejo próxima, con el fin de tener 
claridad ante la situación actual del espacio denominado “Casa del Migrante”. 
 
Culminado con esto el informe de las actividades programadas por la Comisión de los Derechos 
Humanos, añadiendo una invitación a los miembros de la misma a las actividades próximas de la 
comisión siendo 3 las actividades: 

 
a) 26 de Julio de 2024, se realizará una actividad infantil junto con la Comisión de los Derechos 

Humanos de la Ciudad de México, vecinas y vecinos de la colonia Atlampa. 

 
b) 2 de agosto de 2024, se realizará una plática de los Derechos Humanos de la Mujer, esto siendo 

Impartido por la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, con vecinas de la 
colonia Santa María la Ribera. 

 
c) 9 de agosto de 2024, se realizará una actividad infantil junto con la comisión de los Derechos 

Humanos de la Ciudad de México, vecinas y vecinos de la colonia Guerrero finalizando con esto 
su participación. 
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4.- Clausura de la sesión. 
 

La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes de la Comisión, que no habiendo más asuntos que 

tratar, siendo las trece horas con quince minutos del día viernes diecisiete de julio se dan por concluidos 

los trabajos de la Comisión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

QUINTA SESIÓN ORDINARIA 
DE LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS 

 
Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la Alcaldía 

Cuauhtémoc, celebrada el día 4 de septiembre de 2024. 

 
 

# 
 

NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Alva Ordaz Fernández Presidenta Asistió 

2 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal Integrante Asistió 

3 Diana Pérez Pérez Concejala Integrante Asistió 

4 Saúl Arturo Doroteo Neri Concejal Integrante Asistió 

5 Julieta Hernández Vázquez  
Secretaria Técnica del Concejo de la 

Alcaldía Cuauhtémoc 
Asistió 
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Temas abordados en la Sesión y Sentido de la Votación, en la Quinta Sesión 
Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la 
Alcaldía Cuauhtémoc. 
 
 
1.- Pase de lista y declaración de quórum. 

 

 
Verificación de quórum, se realiza el pase de lista a los integrantes de la Comisión de los Derechos 

Humanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc y estando presentes 4 de los 4 integrantes de la 

Comisión, existe quórum para sesionar válidamente, siendo las doce horas con cuarenta y dos minutos. 

 

La Secretaria Técnica dio lectura al Orden del Día de la Sesión, posteriormente, la Presidenta preguntó 

si algún integrante del Órgano Colegiado tenía observaciones respecto al documento; no habiendo 

intervenciones instruye a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre la aprobación o no del 

orden del día. 

 

Sentido de la votación: 
 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Alva Ordaz Fernández A favor 

Integrante  Diana Pérez Pérez A favor 

Integrante  Yasser Amaury Bautista Ochoa A favor 

Integrante Saúl Arturo Doroteo Neri A favor 

 
 
Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado 

el orden del día. 

 

2.- Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria 
de la Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 
 
La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Cuarta 
Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos, ya que la misma fue circulada con 
anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaría Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de 
dispensa de lectura del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 
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Sentido de la votación: 
  

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Alva Ordaz Fernández A favor 

Integrante  Diana Pérez Pérez A favor 

Integrante  Yasser Amaury Bautista Ochoa A favor 

Integrante Saúl Arturo Doroteo Neri A favor 

 
 
Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
dispensa de lectura del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 
 
Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria 
de la Comisión de los Derechos Humanos, consultando si alguno de los integrantes de la comisión tenía 
observaciones. 
 
No habiendo intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 
la aprobación o no del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 
 

 
Sentido de la votación: 
 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Alva Ordaz Fernández A favor 

Integrante  Diana Pérez Pérez A favor 

Integrante  Yasser Amaury Bautista Ochoa A favor 

Integrante Saúl Arturo Doroteo Neri A favor 

 

 
Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
el Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos. 
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3.- Propuesta para la aprobación del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión 
de los Derechos Humanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, a fin de que se haga 
llegar por oficio a cada uno de los integrantes, con la finalidad de recibir sus 
aportaciones y así proceder a recabar la firma para su aprobación como lo establece la 
normatividad, que presenta la Presidenta de la Comisión. 
 
La Presidenta en uso de la voz previo a la aprobación del punto dirigió un mensaje a los miembros de 
la Comisión de los Derechos Humanos: 
 
Compañeros integrantes de esta Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la Alcaldía 
Cuauhtémoc, en esta comisión que me honro en presidir como ustedes bien saben, pese a los 
obstáculos de la ex Alcaldesa y Presidenta del Concejo de nuestra Alcaldía Cuauhtémoc para que las 
comisiones sesionarán de manera normal conforme a las leyes y reglamentos, logramos realizar una 
sesión solemne y cinco sesiones ordinarias, bajo un plan de trabajo con dos temas principales. 
 
"La Educación de los Derechos Humanos" y las Jornadas “Moviéndonos por tus Derechos”, que fueron 
realizadas en las diversas colonias de nuestra Alcaldía, beneficiando a mujeres, hombres, niñas, niños y 
adolescentes realizando diversos talleres, orientaciones jurídicas y apoyo con denuncias en los casos 
en que fueron vulnerados sus derechos.  Durante estas jornadas siempre estuvimos apoyados por la 
Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México en Cuauhtémoc, la Secretaría de las 
Mujeres de la Ciudad de México y otras instituciones más. 
 
Como acciones relevantes puedo decir que logramos en favor de los derechos de las y los vecinos de la 
colonia Doctores, dar apoyo a su demanda ante el Tribunal Administrativo de la Ciudad de México por 
la obra llamada “El túnel de la lucha libre” ya que no contaba con los permisos correspondientes ni el 
consenso vecinal afectando con esto un espacio público que era el paso peatonal de los vecinos; la 
resolución del Tribunal, como sabemos salió a favor de los derechos vecinales ordenando el retiro 
inmediato de este túnel y el restablecimiento del espacio mencionado. 
 
De igual manera, en su momento se señalaron las injusticias realizadas en contra de los trabajadores 
de nómina 8 al ser desplazados de sus espacios originales de trabajo, brindándoles asesoría a quienes 
nos buscaron para ello; igual que de los trabajadores de la Dirección Territorial Juárez-San Rafael, 
quienes fueron desalojados de su espacio de trabajo para construir en su lugar "La Casa del Migrante", 
que si bien tenía un objetivo humanitario, no contaba con los protocolos debidos y el presupuesto 
necesario para su buen funcionamiento. 
 
Actualmente como nos fue informado en la sesión reciente del Concejo, que este proyecto ha sido 
cancelado y volverá a sus funciones anteriores devolviendo el espacio a los trabajadores de esta 
dirección territorial. 
 
Anexo el informe que se rindió en la Cuarta Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía, realizada el día 
29 de agosto del presente. 
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Agradezco enormemente a mis compañeras y mis compañeros integrantes de esta comisión, al Concejal 
Saúl Arturo Doroteo Neri, al Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, a la Concejala Diana Pérez Pérez, 
su acompañamiento en los trabajos realizados en esta comisión. 
 
 
Así como agradezco a la titular de la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México en 
Cuauhtémoc, la Lic. Diana Pérez Tenorio por todo el apoyo brindado. 
 
 
A nuestra Secretaria Técnica Julieta Hernández Vázquez, por su respaldo y atenciones en la realización 
de las sesiones de esta comisión, y término. Como lo dije en la Instalación de esta Comisión, con las 
siguientes palabras: 
 
 
Seguiremos trabajando por los Derechos Humanos de nuestra Alcaldía, de nuestra ciudad y de nuestro 
país. ”Hasta que la dignidad se haga costumbre". 
 
 
Continuando con el uso de la voz, la presidenta preguntó a los integrantes de la comisión la aprobación 
o no de la propuesta para la aprobación del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión de los 
Derechos Humanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, a fin de que se haga llegar por oficio a cada 
uno de los integrantes, con la finalidad de recibir sus aportaciones y así proceder a recabar la firma para 
su aprobación como lo establece la normatividad, consultando si alguno de los integrantes de la 
comisión tenía observaciones. 
 
 
Siendo el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, quien en uso de la voz en relación a los trabajos de 
esta Comisión de los Derechos Humanos de la Alcaldía Cuauhtémoc, celebró la labor de la Presidenta 
de la comisión y de los integrantes de la comisión, derivado de la violencia de la ex titular de la Alcaldía 
cuando estaba en funciones, resaltó la violencia al Personal de nómina 8, entre otras violaciones a las 
leyes, agradeció a la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de México, por las acciones y 
actividades brindadas a esta comisión finalizando con esto su intervención.  
 
 
No habiendo más intervenciones la Presidenta Instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la aprobación o no de la propuesta para la aprobación del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria de 
la Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, a fin de que se haga 
llegar por oficio a cada uno de los integrantes, con la finalidad de recibir sus aportaciones y así proceder 
a recabar la firma para su aprobación como lo establece la normatividad.  
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Siendo el sentido de la Votación: 
 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Alva Ordaz Fernández A favor 

Diana Pérez Pérez A favor 

Yasser Amaury Bautista Ochoa A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri A favor 

 
 
Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
la propuesta para la aprobación del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos 
Humanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, a fin de que se haga llegar por oficio a cada uno de 
los integrantes, con la finalidad de recibir sus aportaciones y así proceder a recabar la firma para su 
aprobación como lo establece la normatividad.  
. 

 
 

4.- Clausura de la Sesión. 
 

La Presidenta de la comisión indica a los integrantes de la Comisión de los Derechos Humanos del 
Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, que no habiendo más asuntos que tratar, siendo las doce horas con 
cincuenta y cinco minutos del día cuatro de septiembre de 2024, se dan por concluidos los trabajos dela 
comisión. 
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3.- ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS.  
 

En este tercer año al frente de la Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la Alcaldía 
Cuauhtémoc, fue para mí un honor y un privilegio haber presidido esta comisión durante estos tres 
años de administración. Este último año ha sido especialmente significativo, ya que hemos consolidado 
nuestros esfuerzos en la orientación y promoción de los Derechos Humanos para que sean una realidad 
en las colonias de nuestra Alcaldía Cuauhtémoc. 
 
Los Derechos Humanos son el pilar fundamental sobre el cual se construye una sociedad justa y 
equitativa. Son la brújula moral que nos guía para garantizar que cada persona, sin importar su origen, 
género, creencias o condición, viva con dignidad y respeto. En esta Comisión hemos orientado todos 
nuestros esfuerzos para a hacer de estos principios sean una realidad en nuestra comunidad. 
 
La importancia de la Comisión de Derechos Humanos radica en su capacidad para ser un puente entre 
las necesidades de la comunidad y las instituciones que existen para servirla. Nuestra misión ha sido 
clara y constante: Proteger y promover la garantía de los derechos de todas y todos los ciudadanos. 
Esto ha implicado también concientizar, sensibilizar y construir una cultura de respeto y solidaridad en 
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nuestra demarcación. Para erradicar la desigualdad, la discriminación y la injusticia, estoy convencida 
de que, con el trabajo continuo, se seguirán logrando avances significativos en la construcción de una 
Alcaldía más inclusiva y equitativa, donde cada persona se sienta valorada y respetada. 
 
Agradezco profundamente el haber servido en una causa tan noble y esencial. Mi compromiso ha sido 
firme, mi dedicación total, y mi esperanza es que, juntas y juntos, sigamos logrando en la Alcaldía 
Cuauhtémoc el respeto y protección a los Derechos Humanos. ¡Hasta que la dignidad se haga 
Costumbre! 
 
 

ACTIVIDADES DE COMISIÓN 

En coordinación con la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México en Cuauhtémoc, 
llevamos a cabo la jornada "Moviéndonos por tus derechos" en la colonia Obrera. Con la presencia del 
Ombudsmóvil, se brindó orientación y asesoría jurídica a vecinas y vecinos, permitiéndoles conocer y 
hacer valer sus derechos de manera efectiva. Este esfuerzo acercó servicios fundamentales a la 
comunidad, reforzando nuestro compromiso con la defensa y promoción de los Derechos Humanos en 
la Alcaldía Cuauhtémoc. 

Realizamos una “Tertulia Violeta” con mujeres vecinas de la Alcaldía Cuauhtémoc, en conmemoración 
del Día Internacional de la No Violencia contra las Mujeres, en la colonia Paulino Navarro, fue un espacio 
de reflexión y diálogo en el que se compartieron experiencias y se reforzó el compromiso de luchar 
contra la violencia de género, promoviendo una cultura de respeto, igualdad y apoyo mutuo entre las 
mujeres de nuestra comunidad. 

En coordinación con la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México en Cuauhtémoc, 
llevamos a cabo la jornada "Moviéndonos por tus derechos" en la colonia Santa María la Ribera. Con la 
presencia del Ombudsmóvil, se brindó orientación y asesoría jurídica a vecinas y vecinos, 
permitiéndoles conocer y hacer valer sus derechos de manera efectiva. Este esfuerzo acercó servicios 
fundamentales de manera gratuita a la comunidad, reforzando nuestro compromiso con la defensa y 
promoción de los derechos humanos en la Alcaldía Cuauhtémoc. 

Asistí como invitada al evento "Por los Derechos Humanos de las Personas con Discapacidad", en el 
Cámara de Diputados Congreso de la Unión, donde múltiples activistas y funcionarios nos unimos con 
el objetivo común de construir una ciudad más inclusiva. Durante el evento, se compartieron ideas, 
experiencias y propuestas para garantizar los derechos de las personas con discapacidad, reafirmando 
nuestro compromiso de trabajar juntas y juntos por una sociedad más equitativa y accesible para todas 
y todos. 

Con motivo de la conmemoración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, organizamos un 
Encuentro de Mujeres en la Alcaldía Cuauhtémoc. Este evento reunió a mujeres de diversas colonias 
para reflexionar sobre los desafíos y avances en la lucha por la igualdad de género. A través de mesas 
de diálogo, talleres y actividades culturales, las participantes compartieron sus experiencias, 
fortaleciendo la solidaridad y el compromiso con la defensa de sus derechos. Este encuentro se convirtió 
en un espacio de empoderamiento y sororidad, reafirmando nuestro compromiso con la justicia social 
y la igualdad para todas las mujeres de nuestra Alcaldía. 
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Organizamos una visita al “Museo Casa de la Mujer”, ubicado en la colonia Centro, con vecinas de 
diversas colonias de nuestra demarcación. Este recorrido permitió a las participantes conocer más sobre 
la historia y las luchas del movimiento feminista en México, así como reflexionar sobre el papel crucial 
de las mujeres en la construcción de una sociedad más justa. Fue una experiencia enriquecedora que 
fortaleció los lazos entre las vecinas y reafirmó nuestro compromiso con la igualdad de género y el 
empoderamiento de las mujeres en nuestra comunidad. 

En conmemoración del Día de las niñas y los niños, organizamos en coordinación con la Comisión de 
Derechos Humanos una visita al Museo Casa Carranza, acompañados por niñas, niños y adolescentes 
de nuestras colonias. Durante la visita, se tuvo oportunidad de conocer la historia de México y conocer 
el legado de Venustiano Carranza. En este espacio pudimos también llevar a cabo el taller de los 
Derecho Humanos de las niñas, niños y adolescentes, lo que permitió reflexionar la importancia de los 
mismos en su vida diaria, celebrando en convivencia familiar con juegos, dulces y pastel este día. 

En coordinación con la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México en Cuauhtémoc, se 
llevó a cabo una actividad infantil en la colonia Atlampa. Durante esta jornada, disfrutamos de 
dinámicas educativas y recreativas que promovieron los derechos humanos de las niñas y los niños. Fue 
una oportunidad valiosa para reforzar los lazos entre las y los vecinos, además de sensibilizar a los más 
jóvenes sobre la importancia de vivir en una sociedad donde se respeten los derechos de todas y todos.               

Realizamos una plática sobre los Derechos Humanos de las Mujeres, con la Comisión de Derechos 
Humanos de la Ciudad de México en Cuauhtémoc, dirigida a las vecinas de la colonia Santa María la 
Ribera. Durante la sesión, se abordaron temas clave relacionados con la igualdad de género, la 
prevención de la violencia y la promoción de una cultura de respeto hacia los derechos de las mujeres. 
Fue un espacio de diálogo y aprendizaje que permitió a las participantes reflexionar sobre la importancia 
de conocer y defender sus derechos en su vida cotidiana. 

Llevamos a cabo una actividad infantil de curso de verano con niñas y niños de las colonias San Rafael y 
Santa María la Ribera en las instalaciones del Parque México, atreves de dinámicas lúdicas y educativas 
se promovió el respeto por los Derechos Humanos fortaleciendo los lazos comunitarios en un ambiente 
de convivencia y aprendizaje para los más jóvenes en coordinación con la Comisión de los Derechos 
Humanos de la Ciudad de México. 
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4.- PROCEDIMIENTOS REALIZADOS AL ÓRGANO INTERNO DE CONTROL. 

Durante el periodo comprendido del 1 de octubre de 2023 al 30 de septiembre de 2024, como Concejala 
de la Alcaldía Cuauhtémoc, presenté cinco solicitudes de procedimientos ante el Órgano Interno de 
Control. Estas solicitudes fueron motivadas por las constantes irregularidades observadas en la 
administración de la ex titular de la Alcaldía, en consecuencia, con mi compromiso ante la 
transparencia, la rendición cuentas y el combate ante la corrupción. 

 

5.- RECORRIDOS. 

En este tercer año de actividades como Concejala de la Alcaldía Cuauhtémoc mantuve un compromiso 
constante con las vecinas y vecinos de la demarcación.  En compañía de los Comités de Participación 
Comunitaria (COPACOS) y otros actores locales, visitamos diversas colonias, calles y Unidades 
Habitacionales, con el fin de atender las inquietudes y necesidades de la comunidad. 

Estos recorridos no solo nos permitieron tener un contacto directo con la ciudadanía, sino que también 
fueron fundamentales para identificar y atender los problemas que aquejan a nuestras comunidades. 
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Principales temas abordados: 

 Infraestructura Urbana: Supervisamos el estado de calles, avenidas y áreas públicas, donde 
detectamos la necesidad de mejoras en la pavimentación, alumbrado público y mantenimiento 
de espacios recreativos. 
 

 Seguridad: En las reuniones con los vecinos, la seguridad fue un tema recurrente. Recogimos 
sus preocupaciones y, en coordinación con las autoridades correspondientes, propusimos 
medidas para mejorar la vigilancia y la prevención del delito en áreas vulnerables. 
 

 Servicios Públicos: Escuchamos las quejas relacionadas con la recolección de basura, el 
suministro de agua potable y el mantenimiento de parques y jardines, gestionando las 
solicitudes necesarias para mejorar estos servicios. 

Es importante resaltar que, durante estos recorridos, se generaron múltiples solicitudes a través del 
Sistema Único de Atención Ciudadana (SUAC).  Este sistema se convirtió en una herramienta clave para 
canalizar las necesidades de la comunidad hacia las áreas correspondientes de la administración. 

                                                         

 

 

 

 

 

6.-  PRESUPUESTO PARTICIPATIVO. 

Como parte de las actividades del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, y en cumplimiento con lo 
aprobado en la Segunda y Tercera Sesión Ordinaria de 2024, en las cuales se presentaron dos puntos 
de acuerdo en relación al tema del Presupuesto Participativo 2023 y 2024, en el primero solicite un 
informe sobre el estatus actual y en el segundo se aprobó la realización de mesas de trabajo para la 
evaluación del estado de los proyectos. 
 
El objetivo principal de estas mesas fue la exposición y análisis del estatus de los Proyectos del 
Presupuesto Participativo 2023, garantizando la transparencia en su ejecución y permitiendo la 
participación activa de los actores involucrados. Estas mesas de trabajo se diseñaron para proporcionar 
un espacio de diálogo abierto y constructivo entre los responsables de la ejecución de los proyectos y 
la comunidad representada por sus Comités de Participación Comunitaria (COPACOS).  Pero 
principalmente para una rendición de cuentas a los vecinos. 
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En cada mesa de trabajo, contamos con la participación de las autoridades responsables para la 
ejecución y supervisión de los proyectos, incluyendo: 

Titular de la Dirección de Participación Ciudadana: Responsable de coordinar y fomentar la 
participación de los ciudadanos en los procesos de decisión y ejecución de los proyectos del 
Presupuesto Participativo. 

Representante de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano: Este representante se encargó 
de proporcionar información técnica y operativa sobre los avances físicos y financieros de las obras y 
proyectos en curso. 

Durante las mesas de trabajo, se revisaron y discutieron los siguientes puntos: 

1. Estado de Avance de los Proyectos: Se presentaron informes detallados sobre el progreso de 
cada proyecto, incluyendo el porcentaje de avance físico y financiero, así como los plazos 
previstos para la revisión y corrección de los trabajos en mal estado. 
 
 

2. Identificación de Problemas: Se expusieron las principales dificultades que han surgido en la 
ejecución de los proyectos, tales como retrasos, problemas técnicos o administrativos, Estos 
problemas fueron abordados de manera colaborativa para encontrar soluciones efectivas y con 
ello culminar la ejecución de los Proyectos de Presupuesto Participativo 2023 y dar un mejor 
seguimiento a los proyectos del ejercicio 2024. 
 
 

3. Participación Comunitaria: Se garantizó la participación de los Comités de ejecución, Comités 
de Vigilancia, promoventes y los Copaco, quienes pudieron expresar sus preocupaciones y 
sugerencias respecto a los proyectos asi como acordar la realización de recorridos en sus 
respectivas Unidades Territoriales para constatar obras terminadas, vicios ocultos y pendientes 
por realizar. 
 
 

4. Concejales: Las y los Concejales acompañamos en todo momento la realización de estas mesas 
de trabajo y los recorridos, en apego de nuestras funciones. 

Mi compromiso como Concejala es seguir impulsando la transparencia y la participación ciudadana en 
cada etapa de la ejecución de los Proyectos del Presupuesto Participativo.  Las mesas de trabajo y los 
recorridos realizados han sido un paso importante en este sentido, pero aún queda trabajo por hacer 
para garantizar que todos los proyectos se completen con éxito y beneficien a la comunidad como es 
el objetivo de estos recursos. 

La realización de las mesas de trabajo y los recorridos de supervisión de las acciones realizadas con los 
ejercicios de Presupuesto Participativo se realizaron de acuerdo al calendario siguiente:  
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MESAS DE TRABAJO  

Mesas de trabajo  12/07/2024 10:00 HRS DOCTORES III 

Mesas de trabajo  12/07/2024 10:30 HRS DOCTORES IV 

Mesas de trabajo  12/07/2024 11:00 HRS DOCTORES V 

Mesas de trabajo  12/07/2024 11:30 HRS 
EX HIPÓDROMO DE 

PERALVILLO 

Mesas de trabajo  12/07/2024 9:00 HRS DOCTORES I 

Mesas de trabajo  12/07/2024 9:30 HRS DOCTORES II 

Mesas de trabajo  15/07/2024 9:00 HRS MAZA 

Mesas de trabajo  15/07/2024 9:30 HRS MORELOS I 

Mesas de trabajo  15/07/2024 10:00 HRS MORELOS III 

Mesas de trabajo  15/07/2024 10:30 HRS OBRERA II 

Mesas de trabajo  15/07/2024 11:00 HRS OBRERA III 

Mesas de trabajo  15/07/2024 11:30 HRS OBRERA IV 

Mesas de trabajo  16/07/2024 9:00 HRS PERALVILLO I 

Mesas de trabajo  16/07/2024 9:30 HRS PERALVILLO II 

Mesas de trabajo  16/07/2024 10:00 HRS ROMA NORTE I 

Mesas de trabajo  16/07/2024 10:30 HRS ROMA NORTE II 

Mesas de trabajo  16/07/2024 11:00 HRS ROMA NORTE III 

Mesas de trabajo  16/07/2024 11:30 HRS ROMA SUR I 

Mesas de trabajo  17/07/2024 9:00 HRS ROMA SUR II 

Mesas de trabajo  17/07/2024 9:30 HRS SANTA MARÍA (U. HAB.) 

Mesas de trabajo  17/07/2024 10:00 HRS SANTA MARÍA LA RIBERA II 
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RECORRIDOS DE SUPERVISIÓN  

ACTIVIDAD DÍA HORA U. TERRITORIAL 

RECORRIDO 13/07/2024 09:00 ALGARÍN 

RECORRIDO 16/07/2024 17:00 MORELOS I 

RECORRIDO 16/07/2024 20:00 DOCTORES I 

RECORRIDO 17/07/2024 18:00 OBRERA IV 

RECORRIDO 17/07/2024 20:00 DOCTORES II 

RECORRIDO 18/07/2024 18:00 OBRERA III 

RECORRIDO 18/07/2024 20:00 DOCTORESV 

RECORRIDO 20/07/2024 12:00 PERALVILLO I 

RECORRIDO 22/07/2024 17:00 STA. MARÍA LA RIBERA I 

RECORRIDO 22/07/2024 17:00 STA. MARÍA LA RIBERA I 

RECORRIDO 23/07/2024 12:00 ROMA NORTE III 

RECORRIDO 23/07/2024 15:00 DOCTORES I 

RECORRIDO 23/07/2024 20:00 CENTRO IV 

RECORRIDO 24/07/2024 10:00 ROMA SUR II 

RECORRIDO 24/07/2024 13:00 STA. MARÍA (U. HAB.) 

RECORRIDO 24/07/2024 19:00 VISTA ALEGRE 
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RECORRIDO 25/07/2024 17:00 STA. MARÍA LA RIBERA II 

RECORRIDO 26/07/2024 17:30 SAN RAFAEL I 

RECORRIDO 26/07/2024 19:30 SAN RAFAEL II 

RECORRIDO 30/07/2024 19:00 HIPÓDROMO CONDESA 
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7. OTRAS ACTIVIDADES. 

 
 

 Atención a las necesidades presentadas por las vecinas y vecinos. 
 

Durante este tercer año de actividades, se atendieron diversas solicitudes de servicios públicos y apoyos 
directos a la comunidad. A continuación, se detallan las principales gestiones realizadas: 

 
 

- Podas a sujetos forestales: Se gestionaron y realizaron 18 podas a sujetos forestales, 
mejorando la seguridad y el mantenimiento de las áreas verdes en la demarcación. 
 

 
 

- Pipas de agua: Se coordinaron 26 envíos de pipas de agua, garantizando el suministro en zonas 
afectadas por la escasez. 
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- Desazolves: Se llevaron a cabo 28 desazolves para liberar el drenaje de obstrucciones, 
evitando inundaciones y asegurando un flujo adecuado de agua pluvial y residual. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

-  
 
 
 

- Retiro de cascajo y basura: Se atendieron 6 solicitudes de retiro de cascajo en áreas donde la 
acumulación de escombros afectaba el tránsito, y 4 casos de acumulación de basura en puntos 
críticos dentro de nuestra demarcación. 
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- Alumbrado público: Se atendieron 12 solicitudes de reparación de luminarias, mejorando con 

esto la seguridad en las calles y espacios públicos al estar iluminados. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
- Recolección de triques: Se coordinaron 2 operativos de recolección de triques, para ayudar a 

los vecinos a retirar muebles que obstruyen sus espacios. 
 

 
- Entrega de sillas de ruedas: En respuesta a las necesidades de movilidad, se gestionó la 

entrega de 6 sillas de ruedas a personas con discapacidad o dificultades para desplazarse. 
 

 Paseos familiares: Durante la temporada de verano, se organizaron 3 paseos familiares a las 
Utopías Libertad e Iztapasauria en la Alcaldía Iztapalapa, con vecinas y vecinos de las colonias 
Atlampa, Peralvillo, Guerrero y Obrera. 
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 Atención a Mercados: Se sostuvo una mesa de trabajo con los Representantes de los Mercados, 

las Direcciones Generales de Obras y Administración, y Concejales para acordar el ejercicio de los 

recursos derivados de la Secretaría de Desarrollo Económico “SEDECO” en beneficio del 

mantenimiento de sus inmuebles. 
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 Con las y los vecinos de Tlatelolco, y la Dirección General de Obras llevamos a cabo varias 

asambleas para acordar el mantenimiento y restitución de la cancha deportiva de la Primera 

Sección, la cual fue destruida por indicaciones de la extitular de la Alcaldía. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 En reuniones con vecinas y vecinos de la Unidad Territorial Peralvillo I y la Dirección General 

de Obras se acordaron los trabajos de mejoramiento de imagen estético-cultural en el parque 

de los cuatro vientos. 
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CONCEJALA  

DIANA PÉREZ PÉREZ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

DE SEGURIDAD CIUDADANA Y 

PROTECCIÓN CIVIL 
Integrante: 

 Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. 

 Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 

 Comisión de los Derechos Humanos. 
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TERCER INFORME DE ACTIVIDADES 

 
CONCEJALA DIANA PÉREZ PÉREZ 

INTEGRANTE DEL CONCEJO Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD 
CIUDADANA Y PROTECCIÓN CIVIL 

 

INTRODUCCIÓN 

 

 

Con fundamento en el artículo 53, apartado C, numeral 1, de la Constitución Política de la Ciudad de 

México; el artículo 82 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, y sus correlativos 8, 9 y 

12 del Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, y atendiendo al compromiso con 

los habitantes de la Alcaldía Cuauhtémoc y a la responsabilidad adquirida como servidora pública al 

protestar el cargo como Concejala, acudo mediante el presente para hacer de conocimiento público el 

Tercer Informe Anual de Actividades, que comprende el período del primero de octubre de dos mil 

veintitrés al treinta de septiembre de dos mil veinticuatro. 

 

Las funciones de un Concejal, tal como lo establecen las leyes que aplican son: Supervisar y evaluar las 

acciones que emprende el Gobierno de la Alcaldía; estas funciones llevan implícito el servicio y cercanía 

con la ciudadanía de esta demarcación territorial, a las problemáticas e inquietudes; además somos un 

canal de comunicación con su gobierno, pero fundamentalmente debemos brindar al ciudadano la 

confianza que se está trabajando para ellos. De lo anterior, es que este tercer año de mi gestión me es 

grato informarles lo siguiente: 
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INFORME PARTICULAR DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS DURANTE EL 

PERIODO DEL PRIMERO DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTITRÉS AL 

TREINTA DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL VEINTICUATRO. 

 

Comité de Seguridad Ciudadana de la Alcaldía Cuauhtémoc 

 

Derivado del encargo como Presidenta de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, en el 

periodo del primero de octubre de dos mil veintitrés al treinta de septiembre de dos mil veinticuatro, 

he asistido a todas las sesiones del Concejo de la Alcaldía, realicé la Sesión de Instalación de la Comisión 

de Seguridad Ciudadana Y Protección Civil, de la cual no pudimos realizar las sesiones ordinarias 

correspondientes por trabajos Institucionales. De igual forma asistí, como integrante de las comisiones: 

. Derechos Humanos 

. Desarrollo, Bienestar y Vivienda 

. Asuntos Jurídicos y Gobierno 

 Salvo excepciones por temas de salud, las cuales fueron justificadas en el periodo de 1º. de octubre de 

2021 al 30 de septiembre de 2024.  
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Solicitudes Vecinales 

En el periodo del período del primero de octubre de dos mil veintitrés al treinta de septiembre de dos 

mil veinticuatro, se han atendido 247 solicitudes de las personas habitantes de la demarcación 

territorial, se les oriento con el procedimiento que debían realizar y en muchos de los casos se dio el 

acompañamiento. 

No. SOLICITUDES OBSERVACIONES 

247 

Estas solicitudes se recabaron durante mis recorridos, reuniones y jornadas de 

servicios que se brindan a la comunidad. 

Se orientó y asesoró a los ciudadanos acerca de los procedimientos que deben 

seguir para cada una de sus solicitudes, asimismo; les ayudamos a ingresar al 

Sistema Único de Atención Ciudadana (SUAC), donde se canalizaron la mayoría 

de sus solicitudes. 

Cabe mencionar, que la atención ha sido personal, ya que había ciudadanos que 

desconocen incluso la existencia del Sistema Único de Atención Ciudadana 

(SUAC), de igual manera, se les hace saber que el sistema les contesta al correo 

electrónico personal y de ahí se lleva el seguimiento. 
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Jornadas de Salud 

 

Durante el periodo comprendido del primero de octubre de dos mil veintitrés al treinta de septiembre 

de dos mil veinticuatro, se realizaron 250 Jornadas de Salud Integral, en las cuales se contó con los 

servicios de Examen médico, Toma de Fotografías tamaño, Infantiles, Diagnóstico Facial, Donación de 

medicamentos, Aplicación de Manos de seda, Corte de cabello; Asesoría Jurídica (todos estos servicios 

han sido gratuitos); Lentes a bajo costo, Resonancia Magnética Cuántica de 45 elementos, Podología y 

Masaje Quiropráctico (estos servicios tienen una cuota de recuperación); todo esto, con la finalidad de 

dar atención a la ciudadanía de esta demarcación, se visitaron las 33 colonias de la Alcaldía 

Cuauhtémoc. Cabe destacar que con dicha actividad sean beneficiado a un total 4,600 vecinos. 
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Reuniones vecinales y atención en la oficina 

 

En mi carácter de Concejala, he celebrado reuniones con la ciudadanía, tanto en la oficina de la Alcaldía, como 

en territorio, con la finalidad de promover la integración, participación y el desarrollo de los habitantes de la 

demarcación, asimismo para conocer de manera directa sus necesidades, se han atendido en total a 784 

vecinos, del 1 de octubre de dos mil veintitrés al 30 de septiembre de dos mil veinticuatro, fortaleciendo de 

esta manera la relación y contacto con nuestros vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc. 
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Acciones de trabajo con mis compañeros Concejales 

 

En conjunto con mis compañeros Concejales realizamos diversas acciones en beneficio de los habitantes de 

nuestra demarcación en el periodo del 1 de octubre de dos mil veintitrés al 30 de septiembre de dos mil 

veinticuatro, en todo momento priorizando a nuestros vecinos. 
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CONCLUSIONES 

 

Tal como lo mandata la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México, he rendido mi informe, 

en un afán de abonar a la política de transparencia que la Alcaldía Cuauhtémoc ha mantenido en estos 

tres años de gobierno. 

 

A lo largo de 36 meses de labores, mi equipo, que está conformado por mujeres, hombres y jóvenes 

nacidos en esta Alcaldía y yo; hemos recorrido las 33 colonias de la demarcación, hemos caminado calle 

a calle, visitando y llevando hasta nuestros vecinos Jornadas de Salud Integrales y de Servicios que 

ayudan a hacer la vida de los habitantes de Cuauhtémoc un poco mejor. 

 

En este periodo, desde la instalación de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, me he 

mantenido en contacto constante con las autoridades en la materia de la demarcación para darle 

seguimiento a los temas relacionados que afecten directamente a los residentes de la Alcaldía. 

 

Agradezco a mis compañeros Concejales, a los titulares de los COPACOS y mis compañeros funcionarios 

de esta administración que me han acompañado en atender las asambleas vecinales y quienes han sido 

parte fundamental para darle respuesta de las peticiones y demandas de los vecinos y vecinas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



              

139 

 

 
Tercer Informe de Actividades  

Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 

                        CONCEJALA 

GRISEL LÓPEZ PEREZNEGRÓN 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

 DE ADMINISTRACIÓN Y TRANSPARENCIA 
 

Integrante: 
 Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno. 

 Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil. 

 Comisión de Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y 
Educativos. 
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TERCER INFORME DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

 

CONCEJALA GRISEL LÓPEZ PEREZNEGRÓN INTEGRANTE DEL CONCEJO 
 Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y TRANSPARENCIA 

 

 

Con mucho entusiasmo y responsabilidad, me dirijo a ustedes para presentar el tercer informe de mi 

gestión como Concejala en la Alcaldía Cuauhtémoc. Este informe refleja los esfuerzos y logros 

alcanzados en los últimos meses y ofrece una oportunidad para revisar el impacto de nuestras acciones 

en la vida cotidiana de nuestra comunidad. 

 

Desde el inicio de mi gestión, he tenido el privilegio de trabajar al servicio de esta maravillosa 

comunidad, guiada por el compromiso de responder a sus necesidades y de promover un entorno más 

inclusivo y equitativo. Cada paso dado, cada decisión tomada ha estado orientada hacia el bienestar y 

el progreso de nuestra Alcaldía. 

 

En este informe, podrán encontrar una visión  de los aspectos más destacados de nuestra labor, 

incluyendo las gestiones para avances en áreas clave como la mejora de los servicios públicos, el apoyo 

a programas sociales, y la promoción de la seguridad y el bienestar de los ciudadanos. A través de estas 

acciones, hemos buscado responder a las preocupaciones y aspiraciones de nuestra comunidad. 

 

Un aspecto fundamental de nuestra gestión ha sido la participación activa de ustedes, los ciudadanos. 

Su involucramiento, a través de consultas, reuniones y otras formas de participación, ha sido esencial 

para orientar nuestras acciones y para asegurar que nuestras políticas reflejen sus verdaderas 

necesidades. Agradezco sinceramente su colaboración y los invito a seguir participando en los futuros 

esfuerzos para construir una comunidad aún más fuerte. 
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NÚMERO DE SESIONES ORDINARIAS, EXTRAORDINARIAS Y SOLEMNES REALIZADAS 
QUE SE HAN REALIZADO DE MANERA PRESENCIAL O REMOTA, EN LA COMISIÓN DE 
ADMINISTRACIÓN Y TRANSPARENCIA. 
 
Durante el periodo comprendido del primero de octubre de dos mil veintitrés, al treinta de septiembre 
de dos mil veinticuatro he sesionado en 2 ocasiones, mismas que a continuación se desglosan: 

 

 

 

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EN FECHA 
15 DE MAYO DE 2024. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta ASISTIÓ 

2 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante ASISTIÓ 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante ASISTIÓ 

4 Julieta Hernández Vázquez Secretaría Técnica ASISTIÓ 

 

Previa convocatoria, se llevó a cabo la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Administración y 

Transparencia de la Alcaldía Cuauhtémoc, con los siguientes temas a tratar: 

       1.  Pase de lista y declaración de quórum. 

       2. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del orden del día. 

       3. Lectura,  discusión, y  en su caso,  aprobación   del  Acta de la  Primera  Sesión  Ordinaria  de  la                  

           Comisión de Administración y Transparencia. 

       4. Mensaje  por  parte  de  la  Presidenta   de  la  Comisión  de  Administración   y   Transparencia,                   

           Concejala Grisel López Pereznegrón. 

No. DE SESIÓN SESIONES 2024 FECHA FORMATO 

UNO SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 15/05/2024 PRESENCIAL 

DOS TERCERA SESIÓN ORDINARIA 14/08/2024 PRESENCIAL 
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1.        Registro de asistencia y declaración de quórum.  
 

Siendo las diez horas con cincuenta y cuatro minutos del día 15 de mayo de 2024, estando presentes 3 
de los 4 integrantes del Concejo, habiendo quórum para sesionar válidamente la Presidenta dio inicio 
a la sesión.  

 

2.         Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del orden del día. 
 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al orden del día de la sesión. 

Posteriormente la Presidenta preguntó si algún integrante de la Comisión tenía observaciones respecto 

al orden del día.  

No habiendo intervenciones, la Presidenta instruye a la Secretaría Técnica a recabar la votación sobre 

la aprobación del orden del día, siendo aprobada por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A FAVOR 

2 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 

 

3.           Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión                                                                   

               Ordinaria de la Comisión de Administración y Transparencia. 
 

 La Presidenta de la Comisión , solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día que corresponde a la lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Primera 

Sesión Ordinaria de la Comisión de Administración y Transparencia. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, llevo a cabo la votación para la omisión de la 

lectura al Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Administración y Transparencia. Siendo 

aprobada por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A FAVOR 

2 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 

 

Posteriormente, la Presidenta preguntó si algún integrante de la Comisión tenía observaciones  

respecto al Acta de la Primera Sesión Ordinaria. 

 

No habiendo intervenciones, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 

la aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Administración y 

Transparencia, siendo aprobada por unanimidad. 

 

     

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A FAVOR 

2 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 

 

La presidenta de la Comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del dia. 

 

 

4.          Mensaje de la Presidenta de la Comisión de Administración y Transparencia Lic.  

               Grisel López Pereznegrón. 

 

Muy buenas tardes a todos, 

 

Agradezco la presencia de mis compañeros Concejales integrantes de la Comisión de Administración y 

Trasparencia: concejal Rita Sánchez, Concejal Leonet Jiménez y Concejal Samuel Paz, así como a 

nuestra Secretaría Técnica Julieta Hernández.  

 

 Me dirijo a ustedes hoy con respeto y compromiso, para reflexionar juntos sobre un pilar fundamental 

de nuestra democracia local: El papel de los Concejales en nuestra Alcaldía Cuauhtémoc. 
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Los Concejales somos el vínculo directo entre la ciudadanía y el gobierno local. Somos quienes 

escuchamos sus preocupaciones, ideas y propuestas. Nuestra labor no solo radica en votar y legislar 

en el pleno del Concejo, sino también en estar presentes en las calles, en las colonias, en los barrios, 

entendiendo de primera mano las necesidades y aspiraciones de nuestra gente. 

 

Es importante entender que los Concejales somos los guardianes de la transparencia y la rendición de 

cuentas en la gestión pública. Estamos comprometidos con garantizar que los recursos de nuestra 

Alcaldía se utilicen de manera eficiente y en beneficio de todos. Trabajamos incansablemente para 

fiscalizar los actos de gobierno, para asegurarnos de que cada peso invertido responda a las demandas 

reales de nuestra población. 

 

Pero más allá de nuestras funciones formales, los Concejales somos catalizadores del cambio y la 

transformación en Cuauhtémoc. Luchamos por políticas públicas inclusivas, por espacios más seguros 

y limpios, por servicios de calidad y por oportunidades equitativas para todos los habitantes de nuestra 

querida Alcaldía. 

 

Por eso, en este mensaje, quiero hacer un llamado a todos ustedes Concejales para trabajar por cumplir 

todas nuestras responsabilidades, trabajar por mejores calles, mejores servicios, todo lo necesario para 

nuestros vecinos. Somos un equipo, y juntos podemos construir una Cuauhtémoc más próspera, justa 

y transparente. 

 

Gracias por confiar en nosotros, por ser parte activa de esta gran familia que es nuestra comunidad. 

Sigamos trabajando juntos por el bienestar de todos. 

 

Muchas gracias!!!! 

 

La Presidenta de la Comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día que corresponde a la Clausura de la Sesión. 

 

El Concejal Samuel Paz pidió la palabra:  

 

El Concejal Samuel Paz Cabrera pidió la palabra: Yo en alguna cosa no estoy de acuerdo, por ejemplo:  

(leyó un parrafo del mensaje de la Concejal Gris del acta ya aprobada de la Primera Sesión Ordinaria 

de la Comisión) “Hoy me gustaría reflexionar sobre la importancia que tiene incorporar buenas 

prácticas en materia de transparencia para la construcción de un buen gobierno. 

 

Ustedes han sido testigos de la apertura con la que se desenvuelve nuestra Alcaldesa Sandra Cuevas”.  
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Yo no estoy de acuerdo de cómo se desenvolvió, hubo falta de transparencia durante los tres o dos 

años y medio que actuo la Alcaldesa, no tuvimos mucha información que brindo, puedo mencionar 

desde autogenerados donde no hubo una la información de cómo se estuvo manejando, otra es del 

Presupuesto Participativo, en Obras  tuvimos el Túnel de la Lucha Libre, parque la Ballenita y Jardín 

López Velarde y desde el primer año en que fue, los gastos excesivos que nunca comprobó, hubo 

eventos culturales durante esto, que el presupuesto era o y no supimos de donde salió  todo ese dinero 

entonces yo  no sé. Yo si  quería preguntarte cosa que ¿tú estas hablando en tu mesa, sigues creyendo 

que hubo transparencia durante la gestión de la Alcaldesa?. A lo que la Concejal Grisel contestó: Te 

contesto con muchísimo gusto Concejal, lo que yo pude preguntar, lo que yo pude investigar hasta 

donde yo pude meter las mano sí, que tan es así que yo fui testigo de muchas de esas inauguraciones, 

de muchas de esas obras estuve ahí al pendiente, no es algo que… Intervino el Concejal Samuel: 

Nosotros tuvimos muchas demandas en contra de ella por irregularidades y nunca tuvimos una 

respuesta, tú no eres el Concejo. La Concejal Gris comenta: Totalmente ahí creo que tuvimos que haber 

trabajo en conjunto. Dice el Concejal Samuel: Por parte de nosotros hubo llamados de esta posibilidad, 

pero no quedo por nosotros y faltó transparencia, el hecho de que tú hayas estado no significa que 

hubo transparencia, están las demandas que metimos yo no estoy de acuerdo. 

 

La Secretaría Técnica mencionó,  que el acta ya esta aprobada y ya no se puede modificar, el Concejal 

Samuel  mencionó que, le gustaría que quedara asentada su opinión,  la  Concejal Grisel dijo: Lo escucho 

y es importante faltó al final del día  y lo hemos platicado con todos los Concejales, falto demasiada 

comunicación entre nosotros, cada quien estábamos trabajando de manera completamente 

independiente por eso es que me atrevo a decir que tal vez esta parte de transparencia siendo mi 

comisión pues yo tuve que meterme, tuvimos que preguntar una, dos, tres, cuatro hasta tener 

información, entonces no miento en lo que digo estoy totalmente de acuerdo Concejal y créame que 

yo apoyo lo que está diciendo del que no hubo un acercamiento como nos hubiera gustado. El Concejal 

Samuel respondió: Yo creo que también actuó de forma parcial la Alcaldesa porque no fue el mismo 

trato que nos dió, en cambio con los que coincidían políticamente y que la llevaron, fue su candidata, 

hubo un trato diferente, en transparencia para nosotros no hubo transparencia. Nosotros nos 

comunicamos, pero no hubo respuesta, hay que ser claro nosotros les hicimos llamado a ustedes y no 

encontramos respuesta. La Concejal Grisel comentó: Volvemos a  lo mismo, no trabajamos en 

conjunto. El Concejal Samuel dijo: No a una persona nosotros estamos hablando de una realidad y les 

estamos demostrando  y ustedes no hicieron caso y no se sumaron. 

 

La Presidenta de la Comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día que corresponde a la clausura de la sesión.  No habiendo más asuntos que tratar, siendo 

las diez horas con cincuenta y seis minutos del día 15 de mayo del 2024, se dan por concluidos los 

trabajos de la comisión. 
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TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN 

 

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EN FECHA 
14 DE AGOSTO DE 2024. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta ASISTIÓ 

2 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante ASISTIÓ 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante ASISTIÓ 

4 Julieta Hernández Vázquez Secretaría Técnica ASISTIÓ 

 

 

Previa convocatoria, se llevó a cabo la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Administración y 

Transparencia de la Alcaldía Cuauhtémoc, con los siguientes temas a tratar: 

 

       1.  Pase de lista y declaración de quórum 

       2. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del orden del día 

       3. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la                  

           Comisión de Administración y Transparencia. 

       4. Mensaje por parte de la Presidenta de la Comisión de Administración y Transparencia,                   

           Concejala Grisel López Pereznegrón. 

         5. Clausura de la Sesión. 

 

1.          Registro de asistencia y declaración de quórum. 
 

Siendo las doce horas con treinta y nueve minutos del día 14 de agosto de 2024, estando presentes 3 
de los 4 integrantes del Concejo de la Comisión, habiendo quórum para sesionar válidamente la 
Presidenta dio inicio a la sesión.  
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2.           Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del orden del día. 
 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al orden del día de la sesión. 

Posteriormente la Presidenta preguntó si algún integrante de la Comisión tenía observaciones respecto 

al orden del día.  

No habiendo intervenciones, la Presidenta instruye a la Secretaría Técnica a recabar la votación sobre 

la aprobación del orden del día, siendo aprobado por unanimidad. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A FAVOR 

2 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 

3.           Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Segunda Sesión         

                 Ordinaria de la Comisión de Administración y Transparencia. 

 

 La Presidenta de la Comisión , solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día, que corresponde a la lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Segunda 

Sesión Ordinaria de la Comisión de Administración y Transparencia. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, llevo a cabo la votación para la omisión de la 

lectura al Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Administración y Transparencia. 

Siendo aprobada por unanimidad. 

 

                       

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A FAVOR 

2 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 

 

Posteriormente, la Presidenta preguntó si algún integrante de la Comisión tenía observaciones  

respecto al Acta de la Segunda Sesión Ordinaria. 
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No habiendo intervenciones, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 

la aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Administración y 

Transparencia, siendo aprobada por unanimidad. 

 

 

     

 

 

 

La presidenta de la Comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día que corresponde al mensaje por parte de la Presidenta de la Comisión. 

 

 

 4.           Mensaje de la Presidenta de la Comisión de Administración y Transparencia      

                   Lic. Grisel López Pereznegrón. 

 

Muy buenas tardes Concejales. 

Hoy me dirijo a ustedes con mucha gratitud. Tras tres años de servicio como Concejal, ha llegado el 

momento de cerrar este capítulo y de mirar hacia el futuro, quiero tomar un momento para agradecer 

a cada uno de los integrantes esta Comisión. 

Es importante plantear con seriedad la Administración y Transparencia. La Alcaldía Cuauhtémoc, 

siendo una de las demarcaciones más importantes y densamente pobladas de la Ciudad de México, 

tiene el deber de actuar con total transparencia en los procesos de licitación, contratación y manejo 

de recursos.  

Una administración transparente permite una supervisión adecuada de los recursos públicos. Publicar 

informes periódicos sobre el uso de los recursos y los resultados de los programas ayuda a evaluar la 

efectividad de las políticas y proyectos, permitiendo ajustar estrategias para mejorar la eficiencia en la 

prestación de servicios a la comunidad. La transparencia y la rendición de cuentas no solo permiten 

identificar áreas de mejora, sino que también fomentan una cultura de mejora continua.  

Actuar con transparencia y responsabilidad incrementa la legitimidad de la administración pública. La 

percepción de una gestión abierta y honesta refuerza la autoridad y el respeto hacia la Alcaldía 

Cuauhtémoc, contribuyendo a una mayor estabilidad y cohesión social. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Grisel López Pereznegrón Presidenta A FAVOR 

2 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 
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Durante este tiempo, hemos trabajado juntos con un objetivo común: Servir a nuestra comunidad con 

dedicación y compromiso. Aunque nuestras opiniones y enfoques hayan podido variar en ocasiones, 

siempre he valorado la colaboración y el respeto que hemos mantenido en el Concejo. 

Juntos hemos enfrentado retos y hemos celebrado logros. Cada uno de ustedes ha aportado su 

experiencia, su pasión y su visión, y eso ha sido fundamental para avanzar en nuestra misión. La 

diversidad de perspectivas y la capacidad de encontrar soluciones en medio de los desafíos han sido 

las claves de nuestro trabajo. 

Quiero agradecerles por su apoyo, por los debates constructivos y por el espíritu de cooperación que 

han demostrado. Ha sido un honor y un placer compartir este camino con cada uno de ustedes. Si bien 

mi tiempo en el Concejo llega a su fin, valoro el compromiso que han demostrado con los trabajos de 

esta Comisión. 

Les deseo a todos el mayor de los éxitos en los futuros proyectos y en la continuación de su trabajo. 

Estoy segura de que seguirán haciendo un gran esfuerzo para mejorar nuestra comunidad y enfrentar 

los desafíos que se presenten. 

Agradezco la oportunidad de haber trabajado junto a ustedes y espero que nuestras trayectorias se 

crucen nuevamente en el futuro. Sigamos adelante con el mismo compromiso y pasión para hacer que 

la política funcione. Con aprecio y gratitud. 

Antes de concluir informó, el mecanismo para llevar a cabo la aprobación del  acta de  esta sesión. Será 

mediante un oficio a cada uno de los integrantes de esta Comisión, donde deberán dar atención con 

las debidas observaciones si es que así las tuvieran, o no, y en su caso, manifestarse de manera 

favorable ante dicha propuesta, con ello se darán por concluidas los trabajos de esta Comisión y 

cerraremos con la recolección de las firmas correspondientes. 

 

¡Muchas gracias! 

 

La Presidenta de la comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 
orden del día que corresponde a la clausura de la sesión. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las doce horas con treinta y seis minutos del día 14 de  

agosto del 2024, se dan por concluidos los trabajos de la Comisión y finalizando la Sesión. 
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ACTIVIDADES REALIZADAS 

 

Continuando con mi compromiso, les  presento un resumen detallado de las principales actividades 
que he llevado a cabo en este período. Este informe refleja mi empeño por atender las inquietudes de 
la comunidad y mejorar nuestra Alcaldía. 

 

Espero que la información proporcionada sea de su interés y evidencie el esfuerzo continuo que he 
realizado para servirles con la mayor dedicación. 

 

I. Atención a vecinos y orientación vecinal. 

 

Durante este tercer año de gestión, he tramitado un total de 24 solicitudes de apoyo para diversas 
gestiones, proporcionando una orientación precisa y dirigiendo cada trámite hacia las áreas 
correspondientes para asegurar una pronta resolución.  

 

Las gestiones que he llevado a cabo se han clasificado de la siguiente manera: 

 

Denuncias Ciudadanas: Estas solicitudes se han tramitado a través del SUAC (Sistema Unificado de 
Atención Ciudadana), abarcando una serie de mejoras cruciales en el entorno urbano. Entre las áreas 
de intervención se incluyen la reparación de baches, el mantenimiento de banquetas, la remoción de 
vehículos abandonados y la optimización del alumbrado público. 

 

Este enfoque destaca claramente cada categoría de gestión y presenta el trabajo realizado de manera 
profesional y eficaz. 

 

En cuanto a los permisos para negocios, todas las gestiones se han efectuado a través de la VUT 
(Ventanilla Única de Trámites). Gracias a este proceso, hemos podido asistir a nuestros vecinos en la 
tramitación de los avisos de funcionamiento y los avisos de enseres, que son los permisos 
fundamentales para la apertura de nuevos establecimientos en nuestra demarcación. 

 

Este enfoque subraya la eficiencia del proceso y la importancia de los permisos gestionados. 
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II. Eventos 

 

Durante el período del primero de octubre de 2023 al treinta de septiembre de 2024, he participado 
activamente en diversos eventos y actividades que han sido cruciales para el desarrollo y el bienestar 
de la Alcaldía Cuauhtémoc. A continuación, se presenta un resumen numerado de los eventos asistidos, 
que refleja el compromiso y la dedicación. 

 

 Visita a l Hogar Infantil MARSH Children´s Home Acapulco para entrega de víveres y 
convivencia con Niños Afectados por el Huracán Otis. 

 

En respuesta a los efectos devastadores del huracán Otis, el pasado 18 de noviembre realicé una visita 
a Acapulco para llevar a cabo una misión de apoyo y solidaridad con las comunidades afectadas. En 
esta ocasión, me dirigí a la asociación MARSH Children´s Home Acapulco para entregar víveres y 
convivir con los niños que fueron particularmente afectados por la tragedia. 

Pase tiempo con los niños de la asociación, participando en actividades recreativas y educativas para 
ofrecerles un respiro en medio de las dificultades. Esta interacción fue vital para brindarles un sentido 
de normalidad y esperanza durante estos tiempos desafiantes. 

La visita a Acapulco no solo me permitió proporcionar asistencia tangible, sino que también fortaleció 
mi compromiso con las víctimas del huracán Otis. Agradezco sinceramente a la asociación MARSH 
Children´s Home Acapulco por su colaboración y hospitalidad, y a todos aquellos que contribuyeron a 
hacer posible esta iniciativa. Continuaré trabajando con determinación para apoyar a las comunidades 
afectadas y contribuir a su recuperación.  
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 Entrega de juguetes para los niños de la Iglesia de Nuestra Señora del Sagrado Corazón. 

 

Como Concejal en la Alcaldía Cuauhtémoc y entusiasta de la labor comunitaria, me siento 
profundamente agradecida y emocionada de colaborar con esta maravillosa iniciativa organizada en 
conjunto con nuestra querida iglesia. El evento , dedicado a la entrega de juguetes, café, pan y piñatas, 
es un testimonio del compromiso y el amor que tenemos por nuestros pequeños y sus familias. 

 

La alegría y el entusiasmo en los rostros de los niños al recibir estos regalos son invaluables. Estos 
momentos son cruciales para fortalecer el sentido de comunidad y la solidaridad entre todos nosotros. 
El juguete, el café, el pan y las piñatas no solo representan un obsequio material, sino también un 
símbolo del cariño y la esperanza que quiero transmitir a cada uno de los niños que forman parte de 
nuestra comunidad. 

 

Agradezco a cada uno de los voluntarios y miembros de la iglesia por su dedicación y esfuerzo en hacer 
de este evento una realidad. Sin su apoyo y generosidad, no podría haber logrado este hermoso 
resultado. 

 

Como Concejal, estoy comprometida a seguir apoyando y fomentando este tipo de actividades que 
enriquecen y fortalecen el tejido social de nuestra Alcaldía. Juntos, seguiremos trabajando para 
construir una comunidad más unida, solidaria y llena de esperanza. 

 

¡Gracias a todos por su participación y que sigamos disfrutando de estos momentos especiales con 
nuestros niños! 
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 Marcha del 8 de marzo. 
 
 

Estar presente en la marcha del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, es fundamental para 
demostrar mi compromiso con la igualdad de género. Al participar, no solo apoyo el mensaje de justicia 
e igualdad, sino que también subrayo la necesidad de políticas públicas que promuevan los derechos 
de las mujeres.  

 

Mi asistencia refuerza el liderazgo y el apoyo a las luchas por la igualdad, y destaca mi compromiso con 
la creación de un entorno más inclusivo y equitativo para todos. Cada año, me emociona ver a tantas 
personas unidas por esta causa y escuchar las voces de quienes luchan por un mundo más justo. Es una 
oportunidad para aprender, apoyar y reafirmar nuestro compromiso con el cambio. 

 

Gracias a todos los que se suman a esta causa y a quienes hacen posible que estas marchas sean un  
poderoso recordatorio de la importancia de la igualdad. 
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 Revista Valores 

 

Agradezco por la destacada mención que me hiciera la prestigiosa revista “Valores”. Me honra 
profundamente ser reconocida como una figura relevante en el ámbito político y de relaciones públicas 
en la Ciudad de México. Valoro de corazón el reconocimiento a mi labor como Concejal en la Alcaldía 
Cuauhtémoc y como Coordinadora de Relaciones Públicas del Partido Revolucionario Institucional. 

 

Enfatizo mi enfoque estratégico, capacidad para establecer redes de comunicación sólidas y habilidad 
para generar consensos me motiva enormemente a seguir trabajando con el mismo compromiso y 
dedicación. Este reconocimiento no solo refleja mi esfuerzo individual, sino también el trabajo en 
equipo y el apoyo de mis colegas y colaboradores, sin los cuales nada de esto sería posible. 

 

Gracias por su confianza y apoyo. Estoy entusiasmada por seguir contribuyendo al desarrollo de 
nuestra comunidad y fortaleciendo las relaciones que nos unen. 
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III. Cursos / Talleres / Conferencias. 
 

 

Comprometida por seguir preparandome para el servicio a nuestra ciudadanía, siempre he considerado 
fundamental prepararme en todos los ámbitos necesarios para seguir sirviendo a nuestra comunidad 
de manera efectiva. En este último periodo, he realizado tres cursos que han sido esenciales para 
mejorar mi desempeño diario. A continuación, menciono los cursos que tomé: 

 

 Más allá de los likes: Tácticas Innovadoras de Comunicación Política en la Red. 
 

 Introducción a la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas 
de la Ciudad de México. 
 

 Introducción a la Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados de la Ciudad 
de México. 
 

 

 

IV. Actividades  en redes. 
 

 

Las redes sociales juegan un papel fundamental en mi trabajo. Estas plataformas me permiten conectar 
directamente con los vecinos, entender sus inquietudes y necesidades en tiempo real. La importancia 
de las redes radica en su capacidad para fomentar una comunicación abierta y transparente, algo 
crucial para mi labor. 

 

A través de las redes, puedo compartir información relevante sobre iniciativas, eventos y servicios que 
afectan a nuestra comunidad. También me brindan la oportunidad de recibir retroalimentación 
inmediata, lo que me ayuda a ajustar estrategias y mejorar nuestras acciones de manera continua. 
Además, al estar presente en estos espacios digitales, puedo promover la participación ciudadana y 
asegurarme de que las voces de los vecinos sean escuchadas y tomadas en cuenta en el proceso de 
toma de decisiones. En resumen, las redes sociales son una herramienta poderosa que fortalece mi 
compromiso con la comunidad y me permite desempeñar mi rol de manera más efectiva. 
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 NotiGris. 
 
 

Este espacio ha sido creado con el propósito de mantener informados a nuestros vecinos y vecinas 
sobre los acontecimientos a nivel nacional e internacional. Creo firmemente que una comunidad bien 
informada es capaz de avanzar mucho más, ya que el conocimiento es una herramienta poderosa que 
impulsa el progreso y la toma de decisiones conscientes. Aquí, nos dedicamos a ofrecer información 
relevante y actualizada, abarcando una variedad de temas que afectan directamente a nuestra vida 
cotidiana y al contexto global. Mi objetivo es proporcionarles los recursos necesarios para estar al tanto 
de las últimas noticias, entender las tendencias y participar activamente en la construcción de un futuro 
mejor para todos. 
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 Vive la Cuauhtémoc. 

A través de "Vive la Cuauhtémoc," busco aprovechar las redes sociales para mostrar la rica diversidad 
cultural, arquitectónica, gastronómica y de entretenimiento que ofrece nuestra Alcaldía. Me apasiona 
compartir mi entusiasmo al descubrir nuevos lugares y experiencias, y ver cómo estos espacios 
permiten a los vecinos disfrutar de momentos agradables. Cada nueva recomendación es una 
oportunidad para que todos podamos apreciar y disfrutar aún más de lo que nuestra comunidad tiene 
para ofrecer. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Ponte al día con Blanca Becerril. 

La radio siempre ha sido uno de mis espacios favoritos, un lugar donde me siento verdaderamente en 
casa y en confianza. Mi pasión ha sido siempre recomendar lugares donde la ciudadanía pueda disfrutar 
de experiencias turísticas sin tener que viajar lejos. Poder hacerlo de la manera que más me 
entusiasma, alcanzando a un público más amplio y sabiendo que mis ideas pueden beneficiar a un 
mayor número de ciudadanos, es lo que realmente me motiva de este proyecto. Agradezco 
profundamente a Blanca Becerril por invitarme a participar y compartir los mejores planes de diversión 
y entretenimiento. 
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Este es mi Tercer Informe de Actividades como Concejala en la Alcaldía Cuauhtémoc. Reitero mi 
convicción de que hemos seguido y continuaremos en la dirección correcta, enfrentando nuevos retos 
y desafíos que, gracias a la experiencia adquirida, estoy segura de poder resolver con eficacia.  

 

Agradezco profundamente a mis vecinas y vecinos por su apoyo y confianza; su respaldo constante es 

una fuente de motivación para seguir avanzando y marcando la diferencia en nuestra comunidad. 
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CONCEJALA 

IRMA LUZ DE LA CRUZ VÁZQUEZ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

 DE EQUIDAD Y GÉNERO Y DE LA DIVERSIDAD SEXUAL 
 

Integrante: 

 Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 
Turismo.  

 Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal.   

 Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos 
y Educativos.   

 

 

 

 

 

 

AÑADIR FOTO DEL CONCEJAL(A) RECIENTE 

 

FAVOR DE CUIDAR QUE NO SE VEA PIXELEADA  
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TERCER INFORME DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

CONCEJALA IRMA LUZ DE LA CRUZ VÁZQUEZ INTEGRANTE DEL CONCEJO 

 Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE EQUIDAD Y GÉNERO Y DE LA DIVERSIDAD SEXUAL 

 

MENSAJE DE INTRODUCCIÓN 

 

Presento ante los habitantes de la demarcación territorial Cuauhtémoc mi Tercer Informe como 
Integrante del Concejo de la Alcaldía, correspondiente al periodo del 1° de octubre de 2023 al 30 de 
septiembre de 2024. 

 

Como lo he señalado en los informes anteriores (1° de octubre 2021 – 30 de septiembre 2022 y del 1° 
de octubre 2022 – 30 de septiembre 2023), el Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc fue completamente 
irregular en su funcionamiento por la falta de convocatoria de la entonces Presidenta Sandra Xantall 
Cuevas Nieves. 

 

Situación que continuó durante periodo del 1° de octubre de 2023 hasta el 29 de febrero de 2024, 
fecha en que se retiró con licencia definitiva a partir del 1° de marzo de 2024. 

 

Desde el 1° de marzo 2024 con la designación del Licenciado Raúl Ortega Rodríguez como Alcalde, se 
dió inicio al funcionamiento del Concejo, en un marco de respeto y colaboración atendiendo los 
múltiples y prioritarios temas que están pendientes por resolver. 

 

Saludo el ánimo de coordinación y trabajo del nuevo Alcalde para este breve período de siete meses 
restantes de gestión, esperando logremos el mayor avance posible en la solución de los problemas y el 
respeto a los derechos de la ciudadanía.  

 

Es importante señalar que, nunca más debe llegar una administración que priorice sus intereses 
personales por encima de las obligaciones como funcionaria pública además, que el incumplimiento a 
sus  funciones claramente definidas en la Constitución Política de la Ciudad de México y la Ley Orgánica 
de las Alcaldías,  pueden constituirse en delitos graves contra la ciudadanía y la administración pública.  
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SESIONES DEL CONCEJO  

Del 1° de octubre de 2023 al 29 de febrero de 2024, siendo todavía Alcaldesa Sandra Xantall Cuevas 
Nieves, NO hubo ninguna convocatoria a Concejo. 

Con la llegada del nuevo Alcalde Raúl Ortega Rodríguez, reinicia el funcionamiento del Concejo y mesas 
de trabajo para ir avanzando en los temas pendientes. 

Se realizaron las siguientes sesiones de Concejo: 

 

SESIONES 2024 FECHA FORMATO 

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 30/04/2024 PRESENCIAL 

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 03/06/2024 PRESENCIAL 

PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA  20/06/2024 VIRTUAL 

TERCERA SESIÓN ORDINARIA  01/07/2024 PRESENCIAL 

CUARTA SESIÓN ORDINARIA  29/08/2024 PRESENCIAL  

QUINTA SESIÓN ORDINARIA 23/09/2024 PRESENCIAL 

 
 

 PRIMERA SESION ORDINARIA – 30 de abril 2024 – Presencial en Sala de Cabildos. 
 

- Presentación del nuevo Alcalde y Presidente del Concejo Raúl Ortega Rodríguez . 
 
Se acuerda solicitar los siguientes informes: 
 

- Situación que guardan las ocho Direcciones Generales. 
- Informe detallado que guardan los Programas Sociales y los alcances de la Política Social 2022- 

2023- 2024 al titular de la Dirección General de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 
- Ejercicio de recursos de Presupuesto Participativo 2022- 2023- 2024 a Dirección General de 

Desarrollo, Bienestar y Vivienda, Dirección General Administración, Dirección de Presupuesto 
Participativo y se aprueba el Acta de la 5a Sesión Ordinaria 2023, voto a favor de todos los 
puntos. 

 

 SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA – 03 de junio de 2024 – Presencial – No se transmite en vivo por 
encontrarnos en periodo de veda electoral. 
 

- Voto a favor para emitir la Convocatoria para la Silla Ciudadana, se comenta que a pesar del 
atraso de casi dos años, hay que agilizar la información sobre la convocatoria. 
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- En cuanto el tema de modificación de los artÍculos 7 y 10 del Reglamento Interno, voto en contra 
porque los Concejales que llegaron al cargo por la alianza de los partidos PRI, PAN, PRD durante 
la gestión de la anterior Alcaldesa avalaron sus acciones prepotentes contra nosotros.  

 PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA – 20 de junio de 2024 – Virtual.   
 

- Voto a favor del Acuerdo del Concejo para el uso del Fondo Adicional para las Alcaldías 2024, 
correspondiendo a Cuauhtémoc 65 millones. 
                  

 TERCERA SESIÓN ORDINARIA – 1° de julio de 2024 – Vespertino. 
 

- Voto a favor de la aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria y de la Primera Sesión 
Extraordinaria 2024, se presenta el informe del Presupuesto Participativo 2023-2024. 

- Se informó la publicación de la convocatoria de la Silla Ciudadana. 
- Voto a favor del Acuerdo Urgente y Obvia resolución sobre el exhorto a la Alcaldesa Sandra 

Xantall Cuevas Nieves, por incumplimiento a la Ley de Paridad en los Gabinetes.  
Por mayoría se rechaza y lo remiten a la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 

- Voto a favor de iniciar las mesas de trabajo para atender y resolver el tema de Presupuesto 
Participativos 2023-2024. 
 

 CUARTA SESIÓN ORDINARIA – 29 de agosto de 2024 – Presencial. 
 

- Voto a favor de las Actas de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2024. 
- Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del 11 de abril de 2022. 
- Es importante mencionar mi interés en resolver la ausencia de esta acta en la que se presentó 

el nombramiento de la Secretaria Técnica del Concejo, pero que no se cuenta con la versión 
fidedigna de las interversiones por haber sido borrado el video. 

- Voto a favor de Julieta Hernández Vázquez como Secretaria Técnica. 
- Acta de la Quinta Sesión Ordinaria del año 2023, celebrada el 30 de junio de 2023, tampoco 

existen actas. 
- Intervengo para denunciar que el Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria del año 2023 en el punto 

cinco, la Alcaldesa deja claro su odio personal contra la Jefa de Gobierno Claudia Sheimbaum 
Pardo y contra la Fiscal General Ernestina Godoy Ramos, y su nulo interés de coordinarse con 
las autoridades centrales como es su obligación. 

- Hubo mucha violencia de la Alcadesa contra los Concejales Saúl A. Doroteo Neri y Yasser A. 
Bautista Ochoa. 

- Exhorto de la Concejala Alva Ordaz Fernández a la Alcaldesa para que cumpla la Ley de Paridad 
de Gabinetes. 
 

 QUINTA SESIÓN ORDINARIA – 23 de septiembre de 2024 – Presencial. 

 SESIÓN SOLEMNE – 25 de septiembre de 2024 – Presencial. 

 SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA – 25 de septiembre de 2024 – Presencial. 
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SESIONES DE LA COMISIÓN DE EQUIDAD Y GÉNERO Y DE LA DIVERSIDAD SEXUAL 
 

Durante el periodo comprendido del 01 de octubre de 2023 al 30 de septiembre de 2024, la Comisión 
de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual, ha sesionado en tres ocasiones, mismas que a 
continuación se desglosan: 

 

 

 

 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

 

Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad 
Sexual, celebrada el veintinueve de febrero de dos mil veinticuatro. 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta Asistió 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala “A” Asistió 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal “E” Asistió 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal “J” Asistió 

 
Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad 

Sexual, celebrada el diecisiete de julio de dos mil veinticuatro. 
# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta Asistió 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala “A” Asistió 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal “E” Asistió 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal “J” Asistió 

 
Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad 

Sexual, celebrada el cuatro de septiembre de dos mil veinticuatro. 
# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta Asistió 

2 Alva Ordaz Fernández Concejala “A” Asistió 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Concejal “E” Asistió 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Concejal “J” Asistió 

N° DE SESIÓN  SESIONES 2024 FECHA FORMATO 

UNO TERCERA SESIÓN ORDINARIA 29/02/2024 PRESENCIAL 

DOS CUARTA SESIÓN ORDINARIA 17/07/2024 PRESENCIAL 

TRES QUINTA SESIÓN ORDINARIA  04/09/2024 PRESENCIAL 
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 TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE EQUIDAD Y GÉNERO Y DE LA DIVERSIDAD 
SEXUAL. 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 
 

Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes de la Comisión, y estando 

presentes cuatro de los cuatro integrantes de la Comisión existe quórum para sesionar válidamente, siendo las 

once horas con veinte minutos del día veintinueve de febrero del dos mil veinticuatro, la Presidenta da inicio a 

la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual del año 2024. 

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del día. 
   

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al Orden del Día de la Sesión. Posteriormente, 

la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación del mismo. 

 

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

  

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado el Orden 

del Día. 

 

III. Lectura, discusión y en su caso, aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 

 

Por instrucciones de la Presidenta de la Comisión, la Secretaria Técnica somete a votación la dispensa de lectura 

del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 

 

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 
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Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado la 

dispensa de lectura del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la 

Diversidad Sexual. 

 

La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes que se encuentra a su consideración la aprobación del Acta 

de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual, sin existir alguna 

intervención la Presidenta solicita a la Secretaria Técnica recabar la votación sobre la aprobación o no del Acta 

de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión.  

 

La Secretaria Técnica procede a nombrar a cada uno de los integrantes de la Comisión para recabar el sentido de 

su voto. 

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 
 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada el Acta 

de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 

 

IV. Acuerdo de la Comisión en el cual se exhorta a la Alcaldesa para que cumpla la Ley sobre Gabinetes 
Paritarios. 

 

La Presidenta menciona que, junto con la convocatoria les fue entregado el documento donde se expone el 

Acuerdo de esta Comisión en el cual se exhorta a la Alcaldesa para que cumpla la Ley sobre Gabinetes Paritarios 

y solicita a la Secretaria Técnica poner a votación la dispensa de lectura sobre el Acuerdo de exhorto para la 

Alcaldesa. 

La Secretaria Técnica menciona a cada uno de los integrantes de la Comisión para recabar el sentido de su voto. 

 

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta EN CONTRA 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante EN CONTRA 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante EN CONTRA 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante EN CONTRA 
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Con cero votos a favor, cuatro en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad se presenta la lectura 

sobre el Acuerdo de Exhorto a la Alcaldesa para que cumpla la Ley sobre Gabinetes Paritarios.  

La Presidenta de la Comisión da lectura al Acuerdo de exhorto. 

Acuerdo de la Comisión en el cual se exhorta a la Alcaldesa para que cumpla la Ley sobre Gabinetes Paritarios. 

La evolución de las Leyes para favorecer la participación política de las mujeres ha sido lenta y tortuosa. La 

conquista del Derecho al voto el 17 de octubre de 1953 represento un importante paso. 

 

En 1977 con la Ley General de Elecciones, se aprueban las Cuotas de Género iniciando con la obligatoriedad de 

cubrir con mujeres un 25% de candidaturas y en diciembre del 2000 se incrementa el porcentaje al 30%. 

 

La Constitución de la Ciudad de México en el artículo 11. Ciudad Incluyente señala:  

 

- Las autoridades de la Ciudad adoptarán las medidas necesarias para promover, respetar, proteger y 
garantizar sus derechos. 

 

En el inciso C. 

-  Derechos de las Mujeres menciona que ésta Constitución reconoce la contribución fundamental de 
las Mujeres en el Desarrollo de la Ciudad, promueve la igualdad sustantiva y la paridad de género. 

 

Las autoridades adoptarán todas las medidas necesarias, temporales y permanentes, para erradicar la 

discriminación, la desigualdad de género y toda forma de violencia contra las mujeres.   

 

La Paridad de Género es un principio Constitucional, se refiere a la participación en igualdad de Mujeres y 

Hombres en los puestos de poder y de toma de decisiones en todos los niveles de participación política, 

económica y social. 

 

De tal manera, el 06 de junio de 2019 fue publicada la reforma a nueve artículos de la Constitución Política de 

los Estados Unidos Mexicanos en relación a la aplicación de paridad entre Mujeres y Hombres en todos los 

poderes públicos y niveles de Gobierno.  

 

El Congreso de la Ciudad de México en septiembre del 2022, aprobó el Dictamen que modifica la Fracción XIV 

del artículo 31 de la Ley Orgánica de las Alcaldías que garantice la Paridad de Género en las 16 Alcaldías de la 

Ciudad. 

 

- Fracción XIV – Verificar que la integración de cargos correspondientes a la administración pública, 
principalmente de mandos altos y medios en la Alcaldía, responda al criterio de Paridad de Género 
para que por lo menos el 50% de las Titularidades de las Unidades Administrativas correspondan a 
Mujeres.  

 

Además, en la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México se señala: 

- Capítulo III – de las finalidades de las Alcaldías. 
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- Artículo 20 – Son finalidades de las Alcaldías. 
 

V. Garantizar la Igualdad Sustantiva y la Paridad entre Mujeres y Hombres en los altos mandos 
de la Alcaldía. 
 

VI. Impulsar en las Políticas Públicas y los Programas, la Transversalidad de Género para erradicar 
la Desigualdad, Discriminación y Violencia contra las Mujeres. 

 

 

En la Cuarta Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc realizada el 28 de abril 2023, presenté como 

Presidenta de esta Comisión, en el punto siete del Orden del día – Asuntos Generales: inciso A), se hace exhorto 

a la Presidenta del Concejo para que dé cumplimiento a la Ley de Equidad de Género. 

Dado que en esa fecha de las ocho Direcciones Generales solo UNA era ocupada por una mujer. 

A diez meses de presentado el exhorto no se logró ningún cumplimiento a la Ley de Paridad, al contrario, para 

esta fecha 29 de febrero 2024 de las ocho Direcciones Generales NO HAY UNA SOLA MUJER que ocupe ese 

cargo. 

Por información pública sabemos, que hoy 29 de febrero del 2024 es el último día como Alcaldesa de Sandra 

Xantall Cuevas Nieves, por haber solicitado licencia definitiva al cargo.   

Es por eso, que debe ser claro que, aunque es mujer, durante los dos años tres meses que duro en el cargo, 

nunca impulso políticas que abonaran a la Paridad de Género.  

Y a pesar de los llamados realizados, NO CUMPLIÓ con la Ley de Paridad de Género en el Gabinete de la Alcaldía.  

Antecedente importante para la ciudadanía en general y para las mujeres, porque ahora aspira a ocupar otro 

puesto de elección popular.  

La Presidenta somete a consideración de los integrantes el Acuerdo de exhorto a la Alcaldesa para que cumpla 

la Ley sobre Gabinetes Paritarios. 

La Concejala Alva Ordaz comenta que, es muy importante para la Comisión el estar reiterando el exhorto, en las 

sesiones anteriores se ha comentado que es muy importante quede asentado que la Comisión en sus sesiones y 

en la sesiones que fueron posibles del Concejo se ha estado reiterando el cumplimiento de esta Ley de Paridad 

de Género, es lamentable que la Alcaldesa siendo mujer termine o concluya su función como autoridad de esta 

Alcaldía y no haya tomado interés, le parece que la fundamentación está más que clara les correspondió en este 

trienio el tema de aprobar la modificación a la fracción del artículo 31, es decir, fue en el 2022, está muy actual 

es algo muy vigente.  

Menciona que está de acuerdo con este nuevo exhorto, aunque no se sabe todavía con claridad a quien le tocara 

atenderlo, puesto que la Alcaldesa se retira con aspiración a otro cargo y que ellos como Comisión de Género, 

como mujer, insiste en que el incumplimiento es penoso como mujeres, para los Concejales en esta 

administración e injusto para las mujeres que formaron parte en esta administración. Finaliza su participación. 
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El Concejal Yasser Bautista hace uso de la voz mencionando que, está de acuerdo con este punto de acuerdo que 

presenta la Presidenta de la Comisión. Comentando que como ya lo expuso la Concejala Alva que desde que se 

instaló esta Comisión la Presidencia ha estado exigiendo que haya una paridad en los cargos altos y medios de 

esta Administración donde nuca hubo paridad con las compañeras, donde nunca hubo justicia para las 

compañeras que seguramente todos los días trabajan al igual que muchos hombres en esta administración y que 

hacen su labor tan loable como cualquier otro compañero. Desafortunadamente estos llamados que se le 

hicieron a la Alcaldesa fueron en vano, pareciera que ella está en contra de la lucha feminista, de la lucha 

feminista, se dedicó incluso a agredir a muchas compañeras, trabajadoras, vecinas, activistas donde ella en su 

autoridad en su máxima autoridad de Alcaldesa nunca oyó por el bienestar de las compañeras e incluso no solo 

en la parte administrativa sino también en los programas sociales, no ayudo a las mujeres bajo el recurso para 

los programas sociales para la ayuda social a mujeres y está más que claro que esta administración nunca fue 

una administración con empatía hacia el propio género de la Alcaldesa o la Presidenta del Concejo quien 

encabeza esta administración. Está totalmente de acuerdo en que, se haga este último exhorto ya que hoy se va 

de la Alcaldía pero que la persona que se quede como encargada de despacho, atienda este exhorto que se hace 

desde esta Comisión que la Presidenta está promoviendo la Dra. Irma para que, en el último periodo los últimos 

meses de encargo en esta administración se pueda hacer justicia para las compañeras que tanto han trabajado 

y siguen luchando aquí en la Alcaldía. 

La Presidenta agradece al Concejal Yasser y comenta, que son muy importante los aspectos señalados por los 

Concejales y que tienen que ser considerados en el documento; porque se está pidiendo que ella tiene a mujeres 

que son capaces, son mujeres que pueden desempeñar un cargo, de su partido de su corriente, lo que se está 

pidiendo es que hay mujeres que pueden ocupar un cargo, sin embargo no se demostró no se hizo todo este 

tiempo que fueron dos años tres meses y que quedan siete meses para terminar el encargo como Comisión de 

Diversidad y Género y de la Diversidad Sexual, que se toparon con pared con la propuesta que además no es algo 

que se esté pidiendo como un favor, sino que es el cumplimiento de una Ley que esta votada en el Congreso, 

está en la Constitución, que está en la Ley Federal de Alcaldías, es decir, que se tiene que cumplir y que no se 

hace. Por eso cree que están importante porque además no se tiene otra forma de manifestarlo porque no hay 

orden en el Concejo no hay ninguna forma de cómo hacer llegar este punto de vista por eso el gran papel que 

están jugando tod@s como Comisión de Equidad y Género que quede en la historia que desde el primer 

momento se ha estado pidiendo que haya esta participación de las mujeres que lo merecen, sobre todo gente 

de la Alcaldía que son tan preparadas y que tienen todo para ocupar cargos de la Administración, del gabinete. 

El Concejal Yasser Bautista hace una intervención para comentar que, se pueden buscar los medios, ya que deja 

el cargo solicitando licencia definitiva para continuar con sus aspiraciones políticas. Hay instancias y que le 

propone a la Presidenta de la Comisión que se pueda meter una denuncia ante el Órgano de Control Interno 

sobre estos actos, recabando los puntos de acuerdo, exhortos que ha hecho la Comisión para que dé 

cumplimiento de la Ley en cuanto a tener paridad en su gabinete en los altos cargos y cargos medios de esta 

Administración y seguir haciendo las denuncias con las instancias para que, a la señora, no sabe si exista alguna 

sanción. Agrega que se han hecho reiteradas denuncias por la falta de Sesiones del Concejo que la Ley Orgánica 

dice que tiene que ser de manera Ordinaria una vez al mes y también la Ley de Alcaldías y la Constitución de la 

Ciudad de México, que tendría que haber paridad en todos los espacios de las Administraciones Publicas y sobre 

todo en los cargos altos y medios, y que se pueda hacer otra denuncia más a la Contraloría para que puedan 

resolver.  
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La Presidenta expresa que se tomara como una propuesta que se hace, para continuar con el Orden del día. 

No habiendo más intervenciones la Presidenta de la Comisión le solicita a la Secretaria Técnica recabar la 

votación sobre la aprobación o no del Acuerdo de esta Comisión en el cual se exhorta a la Alcaldesa para que 

cumpla la Ley sobre Gabinetes Paritarios. 

La Secretaria Técnica menciona a cada uno de los integrantes de la Comisión para recabar el sentido de su voto. 

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 
 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado el 

acuerdo de esta Comisión de exhorto a la Alcaldesa para que cumpla la Ley sobre Gabinetes Paritarios.  

 

La Presidenta de la Comisión solicita a la Secretaria Técnica dar cuenta con el siguiente punto en el Orden del 

día. 

 

V. Informe sobre los Programas Sociales de la Alcaldía que afectan a la población de la Diversidad Sexual. 
 

La Secretaria Técnica informa que el siguiente punto en el Orden del día es el Informe sobre los Programas 

Sociales de la Alcaldía que afectan a la población de la Diversidad Sexual.  

La Presidenta presenta el Informe sobre los Programas Sociales de la Alcaldía que afectan a la población de la 

Diversidad Sexual. 

Comenta la Presidenta de la Comisión que, se le da este carácter por la desventaja total del desconocimiento del 

Proyecto de Presupuesto, por falta de Sesión y presentación del Presupuesto 2024, el cual era una obligación. 

Menciona que todo lo que se está presentando y trabajando sobre los programas es por medio de la información 

de redes sociales, ya que como Organismo o como Concejo no les fue enviado nada. Pide que quede claro que 

no ha habido Concejo que no se presentó Proyecto, de la misma forma no fue presentado al Congreso. Por lo 

cual la tarea se hace más difícil, sin embargo, aquí se encuentran para vigilar, que es la tarea y responsabilidad 

que tienen como Concejales y solicita el apoyo para seguir recaudando información sobre este tema.       

Desde la Primera Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc del 15 de noviembre de 2021, en el 

punto cinco – Discusión, y en su caso, aprobación del Proyecto de Egresos 2022-, [fue una Sesión tortuosa] 

observamos que eran mínimos los apoyos considerados en los diferentes programas, muy bajo el porcentaje de 

apoyo a estos programas sociales.  

Si analizamos los Programas Sociales que inciden directamente que compete a esta área como Comisión de 

Diversidad y Género es a las mujeres y en la población transexual y transgénero, observamos lo siguiente: 
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 El Programa “Jefas de Familia” en el año 2022 contó con 1,200 beneficiarios con $1200.00 mensuales 
por doce meses. Este programa desapareció en 2023 y 2024.  
 

 El Programa “Personas Cuidadoras” que en 2022 contó con 2700 beneficiarios en el 2023 disminuye 
drásticamente quedando como 800 beneficiarios. 
En 2024 desaparece el programa ¿Por qué? 

 

Estos datos tienen que ver con una parte de nuestra Constitución de la Ciudad de México que dice que no puede 

haber retroceso en las leyes, se debe mantener y no se puede quitar. 

   

 En cuanto al Programa que para el año 2022 se llamó “Salud de las Personas Transexuales, Transgénero, 
Intersexuales y Personas No Binarias”, considero a 300 beneficiarios con $1,200.00 mensuales por doce 
meses. Para el año 2023 este programa sufre una reducción a 200 beneficiarios para el año 2024 ¿Por 
qué?  

 

 Quiero señalar que aparece en el 2023 el Programa “Farmacia hasta tú casa” con 100 beneficiarios con 
$1,300.00 mensuales por un año, para este año 2024 este programa se incrementa a ¡¡20,000 
beneficiarios!! El cual tiene destinado el presupuesto de $30,000,000, aunque no es un apoyo 
económico, sino prestación de servicios. ¿Por qué? 

       

Menciona la Presidenta que este programa afecta a las mujeres, afecta a las personas transexuales y que se 

encuentra con que no es un apoyo económico sino una prestación de servicio, donde se están dando cuenta que 

marcar a un beneficiario desde una consulta, un estudio de laboratorio, una caja de medicinas; lo cual como 

médica le parece muy incoherente porque no se puede tratar como beneficiario con un simple estudio de 

laboratorio ya que no hay una atención integral a una persona que se encuentre enferma. Por eso se pregunta 

¿Cuál es el objetivo de este programa con 20,000 beneficiarios y $30, 000,000 millones de pesos?   

Dado que no ha habido Sesiones del Concejo desde junio de 2023 y que la Alcaldesa tampoco presentó al Concejo 

su Proyecto de Presupuesto 2024, y que no podemos presentar ninguna pregunta ni critica a estos programas, 

me permito presentar a esta Comisión este informe, además porque la Alcaldesa Sandra Xantall Nieves Cuevas 

a partir de mañana 1° de marzo 2024 tiene licencia definitiva. 

La Presidenta hace una invitación porque no se acaba la Alcaldía Cuauhtémoc porque se va una funcionaria 

pública, no se acaba esta Alcaldía, no se acaban las tareas y cree que como Comisión se tiene esta importante 

tarea con los vecinos dando continuidad a este punto estudiando y conociendo todos los programas para poder 

abordarlos de manera seria.  

Este es el planteamiento que expone la Presidenta a los integrantes de la Comisión de Equidad y Género y de la 

Diversidad. 

La Presidenta solicita a la Secretaria Técnica dar cuenta con el siguiente punto en el Orden del día. 
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VII. Clausura de la Sesión.  
 

La Secretaria Técnica informa que el siguiente punto en el Orden del día, es la Clausura de la Sesión. 

La Presidenta menciona que, siendo las once horas con cuarenta y siete minutos del día veintinueve de febrero 
del año dos mil veinticuatro se da por clausurada la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género 
y de la Diversidad Sexual. 

 

CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE EQUIDAD Y GÉNERO Y DE LA DIVERSIDAD SEXUAL. 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 
 

Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes de la Comisión, y 
estando presentes cuatro de los cuatro integrantes de la Comisión existe quórum para sesionar 
válidamente, siendo las doce horas con cincuenta minutos del día miércoles diecisiete de julio del año 
dos mil veinticuatro, la Presidenta da inicio a la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y 
Género y de la Diversidad Sexual del año 2024. 

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del día. 
   

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al Orden del día de la Sesión. 
Posteriormente, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 
del mismo. 

 

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

  

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado 
el Orden del día. 
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III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de la 
Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 

 

Por instrucciones de la Presidenta de la Comisión, la Secretaria Técnica somete a votación la 
dispensa de lectura del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y 
de la Diversidad Sexual. 

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
la dispensa de lectura del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de 
la Diversidad Sexual. 

 

La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes que se encuentra a su consideración la aprobación 
del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 

La Concejala Alva Ordaz Fernández, interviene para hacer la observación de que en la página siete, 
párrafo dos, la palabra gremio es incorrecta por lo que solicita se haga la corrección.  

La Presidenta de la Comisión indica respecto a la observación de la Concejala Alva Ordaz Fernández 
que, efectivamente la palabra correcta es trienio. 

No habiendo más intervenciones la Presidenta solicita a la Secretaria Técnica recabar la votación sobre 
la aprobación o no del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión.  

La Secretaria Técnica procede a nombrar a cada uno de los integrantes de la Comisión para recabar el 
sentido de su voto. 

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
el Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 
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IV. Seguimiento a documento remitido a la Comisión por parte del Concejo del Punto de Acuerdo 
por el cual se exhorta a la Alcaldesa Sandra Xantall Cuevas Nieves para que cumpla la ley sobre 
Gabinetes Paritarios. 

 

La Presidenta menciona que junto con la convocatoria les fue entregado el documento remitido a la 
Comisión por parte del Concejo, del Punto de Acuerdo por el cual se exhorta a la Alcaldesa Sandra 
Xantall Cuevas Nieves para que cumpla la ley sobre Gabinetes Paritarios. 

La Presidenta de la Comisión solicita a los integrantes que, se de lectura a dicho documento para 
considerar la propuesta que ella realizará.  

La Presidenta informa que, recibió el documento para analizar lo que proceda y considerando que se 
cumplió el objetivo que era precisamente que quedara claro que la Alcaldesa Sandra Xantall Cuevas 
Nieves nunca cumplió con la Ley de los Gabinetes Paritarios, esto quedo registrado en el Pleno del 
Concejo y en el Acta de la Tercer Sesión Ordinaria del Concejo. Además, porque fue la segunda ocasión 
en que presentamos el exhorto.  

Propuesta “Dar por concluido el asunto, es decir se concluye el punto que nos remitió el Concejo”.  

Siendo esta la propuesta de la Presidenta, se procede a abrir las participaciones por parte de los 
integrantes de la Comisión.  

El Concejal Jean Leonet Jiménez Hernández comenta que tiene una duda, por eso su voto fue en contra 
en el Pleno del Concejo, porque en esa fecha ya no era Alcaldesa Sandra Xantall Cuevas Nieves, y creía 
debía ser dirigido al actual Alcalde. 

La Presidenta de la Comisión indica que, es muy importante la opinión de los integrantes y que todos 
estos cometarios queden registrados en el Acta, con respecto a la duda del Concejal Jean Leonet 
precisa, que dicho exhorto se hizo cuando estaba en funciones la Alcaldesa, para que quede claro que 
durante todo el periodo que ella duro que fueron dos años tres meses hasta el veintinueve de febrero 
del dos mil veinticuatro nunca cumplió con la Ley de Paridad en el Gabinete y ese punto hasta ahí 
concluye. Por eso era la duda sobre el sentido de su votación en el pleno porque el exhorto no era para 
el nuevo Alcalde. 

La Concejala Alva Ordaz Fernández comenta que, cree que el exhorto es correcto en el momento que 
se hizo y que quizá al presentarlo en la Sesión del Concejo no tuvo la posible claridad al mismo Alcalde 
así como lo expresa el Concejal Leonet, quizá no quedo muy claro y por eso se remite, está de acuerdo 
en que se pueda cerrar el punto pero no el tema porque sigue siendo un pendiente que se le informo 
al Alcalde en las mesas previas a las Sesiones del Concejo y está de acuerdo en que el punto así como 
está se cierre porque fue un exhorto en su momento para la ex-Alcaldesa y el tema de la paridad de 
género no se cierra porque queda en las mesas previas a las Sesiones del Concejo, de lo cual solo ha 
dado un avance la Lic. Angélica de lo que están haciendo para poderlo cumplir pero no ha llegado al 
Concejo entonces se llevaría desde ese punto. 
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El Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa expone que, su participación es en el mismo sentido que la 
Concejala Alva, que no hubo claridad al momento de poder explicar el punto en la sesión del Concejo 
que, no era querer exhortar en realidad era un exhorto que no se cumplió en una fecha determinada y 
que era como querer rescatar el punto para que justamente, esta nueva administración tuviera en 
cuenta en las reuniones que hemos tenido con la Directora de Jurídico, que si bien ha tratado de poder 
medio explicarnos el tema de la paridad debe ser con el gabinete ampliado, que es legal que ellos dicen 
que cumplimos con la paridad de género pero que hasta el momento no lo hemos visto reflejado en el 
organigrama ni como esta con todas las asignaciones y los cambios que se hicieron en esta nueva 
administración, solamente sería como en el mismo sentido que la Concejala Alva, exhortar al Presidente 
del Concejo que se cumpla con esta normativa para que haya una paridad dentro de su gabinete legal 
en la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

La Presidenta de la Comisión comenta que, quiere resumir lo antes dicho, el punto es que en dos 
ocasiones se hizo el exhorto, primero se leyó en un Pleno del Concejo, el segundo se presenta como 
acuerdo en el periodo en el que está en funciones de Alcaldesa esto tiene que quedar claro. 
Demostramos que en el primer exhorto de ocho direcciones generales había una mujer y siete y 
hombres y al final no había ninguna mujer por eso era tan importante que quedara marcado que nunca 
cumplió con la Ley de Género en los Gabinetes. En la siguiente parte tienen toda la razón, en el sentido 
de que el tema de los gabinetes paritarios no se acaba. Porque, aunque ya no está la ex – Alcaldesa, 
pero ahora el procedimiento es pedir información oficial al nuevo Alcalde de cómo están cubiertas las 
Direcciones Generales y en general, cómo está cubierta la estructura de gobierno. El punto hasta donde 
quedo el veintinueve de febrero del dos mil veinticuatro se concluye, y pasamos a solicitar al Alcalde 
sobre la integración del gabinete.  

El Concejal Jean Leonet Jiménez Hernández, comenta que, igual sugiere se le pida al Alcalde un informe 
de la estructura del gabinete. 

La Presidenta y los integrantes de la Comisión están de acuerdo con la propuesta del Concejal. 

La Presidenta instruye a la Secretaria Técnica dar cuenta del siguiente punto en el Orden del Día.           

 

V. Clausura de la Sesión. 
 

La Secretaria Técnica informa que el siguiente punto en el Orden del día, es la Clausura de la Sesión. 

La Presidenta menciona que, siendo las trece horas con ocho minutos del día diecisiete de julio del año 
dos mil veinticuatro se da por clausurada la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género 
y de la Diversidad Sexual. 
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 QUINTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE EQUIDAD Y GÉNERO Y DE LA DIVERSIDAD 
SEXUAL. 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 
 

Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes, estando presentes 
cuatro de los cuatro integrantes de la Comisión existe quórum para sesionar válidamente, siendo las 
trece horas con treinta y nueve minutos, la Presidenta da inicio a la Quinta Sesión Ordinaria de la 
Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual del año 2024. 

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del día. 
   

La Secretaria Técnica por instrucciones de la Presidenta, dio lectura al Orden del Día de la Sesión. 
Posteriormente, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación 
del mismo. 

 

Sentido de la votación: 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

  

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado 
el Orden del Día. 

 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la 
Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 

 

Por instrucciones de la Presidenta de la Comisión, la Secretaria Técnica somete a votación la 
dispensa de lectura del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de 
la Diversidad Sexual.                        
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Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
la dispensa de lectura del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de 
la Diversidad Sexual. 

La Presidenta indica a los integrantes que se encuentra a su consideración la aprobación del Acta de la 
Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 

La Concejala Alva Ordaz hace una intervención comentando que, sobre los temas que se trataron en el 
acta, de los exhortos que se hicieron para la paridad de género en el gabinete, solicita quede asentado 
que se pidió que el punto fuera informado por el Alcalde Raúl Ortega Rodríguez, lo que ocurrió en la 
Cuarta Sesión Ordinaria del Concejo. 

Y aunque aún no se llega al 50%, se reconoce que hay un avance importante. 

No habiendo más intervenciones, la Presidenta solicita a la Secretaria Técnica a recabar la votación 
sobre la aprobación o no del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión.  

La Secretaria Técnica procede a nombrar a cada uno de los integrantes de la Comisión para recabar el 
sentido de sus votos. 

 

Sentido de la votación: 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
el Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 

 

IV. Mensaje de clausura de los trabajos de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad 
Sexual. 
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La Presidenta de la Comisión expone su mensaje respecto a la clausura de los trabajos de la Comisión, 
donde comenta su agradecimiento por lo realizado a pesar del retraso de un año y de condiciones 
desfavorables para su funcionamiento. Reconocer primero el cambio entre la Presidencia de la 
Comisión de Equidad y Género y la Comisión de Saneamiento Ambiental y Protección Animal, además, 
que se aceptó la propuesta del Concejal Saúl A. Doroteo Neri para que la Comisión sea también de la 
Diversidad Sexual. 

Indica que durante este tiempo se hicieron tres exhortos a la exalcaldesa Sandra Xantall Cuevas Nieves, 
con el fin de que cumpliera con la ley de Gabinetes Paritarios. Se realizaron visitas al Museo de la Mujer 
de la UNAM y al Museo Casa de la Memoria Indómita, donde conocimos de la lucha del Comité Eureka, 
Rosario Ibarra de Piedra y de los desaparecidos (as) políticos por la guerra sucia en México. Además de 
reuniones de mujeres vecinas de Cuauhtémoc con los siguientes temas:  

 Derechos de las mujeres.  

 Prevención y eliminación de la violencia.  

 Sistema público de cuidados.    

 ¿Cómo nos organizamos? 
 

 Es necesario que el próximo Concejo en coordinación con las áreas responsables, las oficinas LUNAS 
del Gobierno de la Ciudad, retome todas las acciones que favorezcan el bienestar de las mujeres, niñas 
y población de la Diversidad de Género y Sexual. La Presidenta pregunta si alguien quiere realizar alguna 
intervención. 

No habiendo intervenciones, la Presidenta solicita a la Secretaria Técnica dar cuenta con el siguiente 
punto en el orden del día.   

 

V. Propuesta para la aprobación del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad 
y Género y de la Diversidad Sexual, a fin de que se haga llegar por oficio a cada uno de los 
integrantes, con la finalidad de recabar las aportaciones y posteriormente proceder a la firma 
para su aprobación como lo establece la normatividad; que presenta la Presidenta de la 
Comisión. 

 

La Secretaria Técnica menciona que, el siguiente punto en el orden del día es el de la Propuesta para la 
aprobación del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad 
Sexual, a fin de que se haga llegar por oficio a cada uno de los integrantes, con la finalidad de recabar 
las aportaciones y posteriormente proceder a la firma para su aprobación como lo establece la 
normatividad; que presenta la Presidenta de la Comisión. 

La Presidenta informa de la propuesta y no habiendo ninguna intervención, solicita a la Secretaria 
Técnica recabar la votación del procedimiento propuesto. 

La Secretaria Técnica procede a nombrar a cada uno de los integrantes de la Comisión para recabar el 
sentido de su voto. 
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Sentido de la votación: 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Irma Luz De la Cruz Vázquez Presidenta A FAVOR 

2 Alva Ordaz Fernández Integrante A FAVOR 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández Integrante A FAVOR 

4 Yasser Amaury Bautista Ochoa Integrante A FAVOR 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 
la Propuesta para la aprobación del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y 
Género y de la Diversidad Sexual, a fin de que se haga llegar por oficio a cada uno de los integrantes, 
con la finalidad de recabar las aportaciones y posteriormente proceder a la firma para su aprobación 
como lo establece la normatividad; que presenta la Presidenta de la Comisión. 

La Presidenta solicita a la Secretaria Técnica dar cuenta con el siguiente punto en el Orden del Día. 

 

 

VI. Clausura de la Sesión.  
 

 

La Secretaria Técnica informa que el siguiente punto en el Orden del día, es la Clausura de la Sesión. 

 

La Presidenta menciona que, siendo las trece horas con cuarenta y ocho minutos del día cuatro de 
septiembre del año dos mil veinticuatro se da por clausurada la Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión 
de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 
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PROCEDIMIENTOS PRESENTADOS AL ÓRGANO INTERNO DE CONTROL 

 

 26/10/2023 Denuncia por uso de motocicletas y personal de la Alcaldía en su gira de promoción 

en la Central de Abastos. 

 

 21/11/2023 Denuncia por utilización de recursos públicos para promover su figura. Festivales 

rutas de la alegría.  

 

 01/12/2023 Denuncia por falta de sesiones en el Concejo en los meses octubre y noviembre 

2023. 

 

 12/02/2024 Denuncia por agresión a un transeúnte que iba con su mascota y que fue golpeado 

por indicaciones de la Alcaldesa, por personal de la Alcaldía. 

 

  19/02/2024 Denuncia por falta de sesiones del Concejo en los meses de diciembre 2023 y enero 

2024. 

 

 

 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN PÚBLICA  

 

 15/02/2024 Solicitud de información sobre mi participación en sesiones ordinarias y 

extraordinarias del Concejo 2021-2022. 

 

  05/03/2024 Solicitud de información sobre cursos y talleres que haya realizado el Concejal y su 

personal 2022-2023. 

 

 22/03/2024 Respuesta solicitud de información sobre diferentes temas respecto al Concejal y 

al personal asignado. 

 

 05/04/2024 Solicitud de información sobre área de adscripción y funciones administrativas y 

operativas del Concejal. 

 

 11/06/2024 Solicitud de información sobre personal de base y nómina 8 que colabora en 

Concejalía. 
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INFORME GENERAL DE ACTIVIDADES 
 

 

 19 de octubre 2023 ponente en el tema por el Día Mundial de Lucha Contra el Cáncer de Mama, 

con Remedios Bernal Zamora, Secretaria de Acción por la Mujer del Sindicato de Trabajadores 

de la UNAM. Participando más de trecientas trabajadoras con preguntas, inquietudes y el 

compromiso de desarrollar una gran campaña de detección oportuna en cada centro de trabajo. 

 

 
 

 

 

 28 de enero 2024 acompañamiento a costureras y costureros 19 de septiembre A.C. en la 

entrega del predio y escrituras de J. Othón 160 colonia Obrera, por parte del Jefe de Gobierno 

Martí Batres Guadarrama. Se hizo justicia después de 38 años del sismo del 19 de septiembre 

de 1985. 

 

                               

 

 Acompañamiento de vecinos a la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial de la 

Ciudad de México para denuncia contra la ex-alcaldesa por ruido excesivo y frecuentes eventos 

ruidosos hasta altas horas de la noche en la explanada de la Alcaldía. 



              

181 

 

 
Tercer Informe de Actividades  

Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 

 Acompañamiento de vecinos al Instituto de Vivienda de la Ciudad de México y alFideicomiso de 

Recuperación Crediticia de la Ciudad de México para trámite de finiquitos y escrituras de sus 

viviendas. 

 

 

APOYOS 

 

 
 Cuarto apoyo a la comunidad de Morelos Santo Tomas Ocotepec, Oaxaca, para la compra de 

material utilizado en la construcción del arco de la entrada al panteón del pueblo.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*  

 

 Por tercer año consecutivo doy apoyo para realizar el Tercer Encuentro Cultural Indígena y 

Popular, donde se muestra la riqueza cultural de las poblaciones indígenas radicadas en 

Cuauhtémoc. Domingo 07 de abril 2024, explanada del metro Lázaro Cárdenas.  
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ASISTENCIA A INFORMES  
 

  Informes mensuales y anual del Jefe de Gobierno Martí Batres Guadarrama.  

  Informe de Actividades del Maestro José Manuel Oropeza Morales, Autoridad del Centro      

Histórico. 

 Segundo Informe de la Diputada Local Ana Francis Mor en la Alcaldía Coyoacán.  

  Segundo Informe de la Diputada Local Valentina Batres Guadarrama en la Alcaldía Álvaro 

Obregón.  

  Segundo Informe de la Diputada Local Nancy Núñez Reséndiz en la Alcaldía Azcapotzalco.  

  Segundo Informe de Actividades de la Concejala América Miranda Reséndiz en la Alcaldía 

Miguel Hidalgo. 

 

ASISTENCIA A FOROS 

 
 11 de febrero Foro Construyendo una Ciudad Feminista con importantes especialistas de la 

Materia. 

 05 de mayo 2024 Foro Mujeres de 60 y más. Agenda Feminista. 

 10 de mayo 2024 Foro Ciudad con maternidades libres. Agenda Feminista.  

 03 de julio Foro Reforma Judicial con perspectiva de Género. Justicia para las Mujeres. 

 09 de agosto 2024 Foro Avances y Retos Legislativos en Materia de Igualdad Sustantiva– 

Diputada María Magdalena Olivia Esquivel Nava, Comisión de Equidad de Género. Cámara de 

Diputados. 
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ASISTENCIA A INFORMES MENSUALES E INFORME FINAL SOBRE LOS RESULTADOS DE 

LA ALERTA POR VIOLENCIA DE GÉNERO EN LA CIUDAD DE MÉXICO 

 

 26 de abril 2024 Informe mensual de resultados de la alerta por violencia contra las mujeres: 

45% aumento en el número de órdenes de aprehensión por violencia familiar. 

183% de aumento en órdenes de aprehensión por feminicidio. 

 26 de agosto, informe final de resultados de la Alerta por Violencia contra las Mujeres del 

periodo 25 de noviembre de 2019 – agosto 2024: 

Recordando que fue la entonces Jefa de Gobierno Claudia Sheimbaum Pardo, quien declaró la 

alerta teniendo como principio la Coordinación Interinstitucional. 

Se logró un gran avance en la disminución de los índices de feminicidio y aumento del número 

de violentadores sujetos a proceso. 

 
                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACTIVIDADES CON COLECTIVAS DE LA DIVERSIDAD DE GÉNERO Y SEXUAL 

 

 14 de febrero 2024, segundo desayuno festejo del amor, amistad y sororidad con colectivas de 

Mujeres Trans. 

 31 de marzo evento por el Día Internacional de la Visibilidad, Transgénero, Transexual, Travesti. 
 25 de abril acompañamiento a Deuda Histórica A.C. Mujeres Trans adultas mayores por una 

reparación integral por daño a las víctimas del Estado y la sociedad.  

Con Delegación Derechos Humanos Cuauhtémoc, Diana Pérez Tenorio.  

 02 de mayo acompaño al segundo aniversario de la A.C. Deuda Histórica. 

 27 de junio 2024, apoyo para realizar por tercer año consecutivo el Conversatorio 2024 Avances 

y Retos en la lucha por los derechos de la Comunidad de la Diversidad de Género y Sexual, 

participan Concejales y Colectivas de la Diversidad. 

 Julio, agosto y septiembre de 2024, acompaño las reuniones mensuales de la Asociación Civil 

Deuda Histórica.  
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ACTIVIDADES CON COMITÉS DE MUJERES 

 
 16 de noviembre 2023 Conecta, mueve, cuida tu cuerpo, calle Dr. Pascua colonia Doctores. 

 29 de noviembre 2023 en el marco de los dieciséis días de activismo por la eliminación de la 

violencia contra las mujeres, proyección de película “En los tiempos de las Mariposas”, colonia 

Obrera. 

 09 de febrero, reunión Comité Mujeres calle Pascua colonia Doctores con el tema Sistema 

público de cuidados con la propuesta de llevar a cada barrio la información y organización. 

 08 de marzo, participo en la multitudinaria marcha por el Día Internacional de la Mujer. Apoyo 

a las mujeres e infancias palestinas.   

 Marzo 2024 Inauguración Muestra Fotográfica Casa Refugio Citlaltepétl. Tema: 

Acompañamiento de la CDHCM a las protestas feministas en la Ciudad de México.  

 10 de agosto 2024 con vecinas de Cuauhtémoc asistimos a la Escuela de Capacitación Mujeres 

Movimiento, tema: “Sistema Público de Cuidados y Taller sobre la Ley Ingrid”. 
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ACTIVIDADES EDUCATIVAS EN COMUNIDAD 

 
 

 15 de agosto y 28 de agosto 2024 con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección 

Civil. Tema: Protección de Riesgos. Plan Familiar. Colonias Doctores y Obrera. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
                   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 16 de agosto y 30 de agosto 2024 con la Delegación de Derechos Humanos Cuauhtémoc. Tema: 

Jugando Aprendo mis Derechos Humanos. Colonias Doctores y Obrera.  
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       Atención a Demandas Ciudadanas mediante SUAC  

 

      Treinta reportes enviados por SUAC abordando diferentes temas: 
 

 Reparación de banqueta. 

 Desazolve. 

 Castigo de raíz de árbol y poda. 

 Retiro de puesto metálico, ubicado en arroyo vehicular, calle García Cubas colonia Obrera. 

 Pensión de discapacidad.   

 Plaga de ratas en el Jardín del Arte. 

 Cambio de tinacos de asbestos en varios domicilios colonia Obrera 

 Reparación de columpio en parque Peñafiel colonia Obrera. 

 Poda de árboles.  

 Reporte porque no pasa camión de recolección de basura. 

 Reparación de luminarias. 

 Repavimentación de calles. 

 Plaga de chinches en colonia Doctores. 

 Retiro de puesto de comida que cubre el poste del botón de emergencia. 

 Reparación de aparatos de juegos para niños y de la barda perimetral en calle Olaguibel y Eje 
Central colonia Obrera. 

 Reparación y mantenimiento de juegos para niños, quemados, destruidos, vandalizados en Eje 
Central y Eje 3 Peón Contreras colonia Obrera.  

 Reuniones en la Secretaría de Comercio de la Ciudad de México (SEDECO) para apoyar a vecino 

que fue despojado de su local en un mercado de la demarcación Cuauhtémoc. 

 Julio y agosto 2024, participación en las mesas de trabajo para revisión de la aplicación del 

Presupuesto Participativo 2023 y el proceso para la aplicación del Presupuesto Participativo 

2024. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Agosto 2024, participación en tres reuniones con locatarios representantes de veinticinco 

mercados de la demarcación Cuauhtémoc con el fin de acordar la aplicación del Programa de 

Acción Institucional para el Fomento y Mejoramiento de los Mercados Públicos de la Ciudad de 

México. SEDECO 2024. 
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CONCEJAL 

JEAN LEONET JIMÉNEZ HERNÁNDEZ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 

 DESARROLLO, BIENESTAR Y VIVIENDA 
 

Integrante: 

 Comisión de Obras y Servicios Urbanos.  

 Comisión de Administración y Transparencia.   

 Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 
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TERCER INFORME DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

 
CONCEJAL JEAN LEONET JIMÉNEZ HERNÁNDEZ INTEGRANTE DEL CONCEJO 
 Y PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO, BIENESTAR Y VIVIENDA 

 
 

INTRODUCCIÓN 

 

 
Durante estos tres años, he desempeñado la responsabilidad como Concejal en la Alcaldía Cuauhtémoc 

y me siento orgulloso de ello, porque he refrendado mi vocación de servicio, cada día que transcurre 

confirmo con más intensidad mi compromiso comunitario.  

 

De igual forma he asimilado la importancia de trabajar en equipo con las áreas que integran el ejercicio 

de un Buen Gobierno de nuestra Alcaldía, pero sobre todo en conjunto con la comunidad, 

desarrollando la capacidad de colaborar y construir consensos en beneficio del entorno comunitario.  

 

En el transcurso de este tiempo, recorrí calles, colonias, vecindarios, barrios, unidades territoriales y 

habitacionales de nuestra demarcación territorial, en este trayecto, he escuchado de viva voz las 

inquietudes y las problemáticas que afectan a nuestras vecinas y vecinos, siendo porta voz de sus 

preocupaciones cotidianas, ante las instancias correspondientes y generando acciones de solución para 

el bienestar de sus habitantes. 

 

La importancia de que un Concejal tenga una visión a largo plazo para el desarrollo de la comunidad. 

Implica planificar y reforzar proyectos que promuevan el crecimiento sostenible y la prosperidad de la 

ciudadanía. 

 

Al mismo tiempo les manifiesto mi total gratitud, toda vez que con el apoyo de las y los vecinos de la 

demarcación Cuauhtémoc, continuaré al frente como su representante Concejal en la próxima 

administración.  

 

Por lo que multiplicaré todos mis esfuerzos para mejorar la calidad de vida de todas y todos los 

miembros de nuestra comunidad, especialmente de los menos favorecidos. 
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SESIONES DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO, BIENESTAR Y VIVIENDA 

La Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda: Durante el periodo comprendido del 01 de octubre de 
2023, al 30 septiembre de 2024 ha sesionado en 3 ocasiones, mismas que a continuación se desglosan: 

  

 

 

 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EN FECHA 
28 DE JUNIO DE 2024. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente ASISTIÓ 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante NO ASISTIÓ 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante ASISTIÓ 

4 Diana Pérez Pérez Integrante ASISTIÓ 

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EN FECHA 
07 DE AGOSTO DE 2024. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente ASISTIÓ 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante ASISTIÓ 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante ASISTIÓ 

4 Diana Pérez Pérez Integrante NO ASISTIÓ 

No. DE SESIÓN SESIONES 2024 FECHA FORMATO 

UNO SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 28/06/2024 PRESENCIAL 

DOS TERCERA SESIÓN ORDINARIA 07/08/2024 PRESENCIAL 

TRES CUARTA SESIÓN ORDINARIA 12/09/2024 PRESENCIAL 
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REPORTE DE ASISTENCIA DE LA CUARTA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EN FECHA 12 
DE SEPTIEMBRE DE 2024. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente ASISTIÓ 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante ASISTIÓ 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante ASISTIÓ 

4 Diana Pérez Pérez Integrante ASISTIÓ 

 

 

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO, 

BIENESTAR Y VIVIENDA. 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum.  
 

En la Ciudad de México, siendo las catorce horas con seis minutos del día viernes veintiocho  de junio de 
2024, se dió inicio a la Segunda Sesión Ordinaria del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda, en cumplimiento a lo establecido en el artículo 92 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de 
México, en la Sala de juntas del área de Concejales, estando presentes: 
 

 Jean Leonet Jiménez Hernández, Presidente de la Comisión. 
 

 Diana Pérez Pérez, Integrante. 
 

 Samuel Paz Cabrera, Integrante. 
 

 Julieta Hernández Vázquez, Secretaria Técnica. 
 
 
Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes de la comision y estando 
presentes 3 de los 4 integrantes existe quórum para sesionar válidamente, siendo  las catorce horas con 
seis minutos el Presidente da inicio a la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda. 
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II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del orden del día. 
 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, dio lectura al orden del día de la Segunda Sesión 
Ordinaria del año 2024 de la Comision de Desarrollo, Bienestar y Vivienda del Concejo de la Alcaldía 
Cuauhtémoc con los siguientes temas a tratar: 

 
4. Pase de lista y declaración de quórum.  

 
5. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 
6. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la 

Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 
 

7. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Calendario de Sesiones 2024 de la Comisión de 
Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 
 

8. Mensaje por parte del Presidente de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 
 

9. Clausura de la sesión. 
 
 
 
Posteriormente, el Presidente preguntó si algun integrante de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda tenía observaciones al respecto, no habiendo ninguna intervención, el Presidente solicitó a la 
Secretaria Técnica, a recabar la votación sobre la aprobación o no del Orden del Día. Siendo aprobado por 
unanimidad. 
 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 

 

El Presidente de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, instruye a la Secretaria Técnica a dar 
cuenta con el siguiente punto del orden del día. 
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III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria 
del año 2023 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda.  

 
El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Primera Sesión Ordinaria 
del año 2023 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, ya que la misma fue circulada con 
anterioridad , por lo que instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de 
dispensa de lectura del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del año 2023 de la Comisión de Desarrollo, 
Bienestar y Vivienda siendo esta aprobada por unanimidad. 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación la aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del 
año 2023 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, consultando si alguno de los integrantes del 
Concejo tenía observaciones, no habiendo intervenciones el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a 
recabar la votación sobre la aprobación o no del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del año 2023 de la 
Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, misma que fue abrobada por unanimidad. 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 
Acto seguido el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden 
del día. 
 
 

IV. Lectura, discución, y en su caso, aprobacion del Calendario de Sesiones 2024 de la 
Comisión de Desarrrollo, Bienestar y Vivienda. 

 

 
El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Calendario de Sesiones 2024 de la 
Comisión de Desarrrollo, Bienestar y Vivienda, ya que el mismo fue circulado con anterioridad , por lo que 
instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de dispensa de lectura del 
Calendario de Sesiones 2024 de la Comisión de Desarrrollo, Bienestar y Vivienda siendo este aprobado por 
unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación la aprobación del Calendario de Sesiones 2024 de la 
Comisión de Desarrrollo, Bienestar y Vivienda, consultando si alguno de los integrantes del Concejo tenía 
observaciones, no habiendo intervenciones el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la 
votación sobre la aprobación o no del Calendario de Sesiones 2024 de la Comisión de Desarrrollo, Bienestar 
y Vivienda, misma que fue abrobado por unanimidad. 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 

Acto seguido el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden 
del día. 
 

V. Mensaje por parte del Presidente de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda. 

 
El Presidente agradeció a todas y todos su presencia y participación en este acto protocolario donde se 
presentó el Calendario de Actividades de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda del Concejo 
de la Alcaldía Cuauhtémoc. Las cuales se llevarán a cabo durante los siguientes tres meses; para seguir 
y concluir esta gestión. Anunciando así su trabajo en conjunto con todas y todos los vecinos de la 
Alcaldía Cuauhtémoc para brindarles los resultados que se esperan de esta comisión.   
 
Acto seguido el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden 
del día. 
 
 

VI. Clausura de la Sesión. 
 

A continuación, por instrucciones del Presidente, la Secretaria Tecnicá abordó el siguiente punto del 
Orden del Día, relativo a la clausura de la sesión. El Presidente hizo uso de la palabra, señalando que no 
habiendo más asuntos que tratar, siendo las catorce horas con dieciséis minutos, del día veintiocho de 
junio de 2024, se daban por concluidos los trabajos de la Comisión. 
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  TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO, 

BIENESTAR Y VIVIENDA. 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 
 

En la Ciudad de México, siendo las catorce horas con dieciséis minutos del día miércoles  siete de agosto de 
2024, se dió inicio a la Tercera Sesión Ordinaria del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda, en cumplimiento a lo establecido en el artículo 92 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de 
México, en la Sala de juntas del área de Concejales, estando presentes: 
 

 Jean Leonet Jiménez Hernández, Presidente de la Comisión. 
 

 Rita Sánchez Ochoa, Integrante. 
 

 Samuel Paz Cabrera, Integrante. 
 

 Julieta Hernández Vázquez, Secretaria Técnica. 
 
 
Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes de la comisión y estando 
presentes 3 de los 4 integrantes existe quórum para sesionar válidamente, siendo  las catorce horas con 
dieciséis minutos el Presidente da inicio a la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo, 
Bienestar y Vivienda. 
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II. Lectura, dicusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
 
Previa convocatoria, se llevó acabo la Tercera Sesión Ordinaria del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, 
Bienestar y Vivienda del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc con los siguientes temas a tratar: 
 

1. Pase de lista y declaración de quórum. 
 
2. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 
3. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la 

Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 
 

4. Informe del avance en cuanto a las mesas de trabajo del Presupuesto Participativo 2023. 
 
5. Mensaje por parte del Presidente de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 

 
6. Clausura de la sesión. 

 
La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, dio lectura al orden del día de la sesión, 
posteriormente, el Presidente preguntó si algún integrante de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda tenía observaciones al respecto, no habiendo ninguna intervención, el Presidente solicitó a la 
Secretaria Técnica, a recabar la votación sobre la aprobación o no del orden del día. Siendo aprobado por 
unanimidad. 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 
El Presidente de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, instruye a la Secretaria Técnica a dar 
cuenta con el siguiente punto del orden del día. 
 
 

III. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria 
del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 

 
El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria 
del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, ya que la misma fue circulada con 
anterioridad, por lo que instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de dispensa 
de lectura del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda, siendo esta aprobada por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 
 
Posteriormente, el Presidente sometió a votación la aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria 
del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, consultando si alguno de los integrantes 
del Concejo tenía observaciones, no habiendo intervenciones el Presidente instruye a la Secretaria Técnica 
a recabar la votación sobre la aprobación o no del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria del año 2024 de la 
Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, misma que fue abrobada por unanimidad. 
 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

 
Acto seguido el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden 
del día. 
 
 
 

IV. Informe del avance en cuanto a las mesas de trabajo del Presupuesto 
Participativo 2023. 

 
 
El Presidente procede a dar el informe del avance a las mesas de trabajo que se realizaron del 
Presupuesto Participativo 2023, dando como resultados 33 mesas de trabajo de manera inicial, 
posteriormente se adicionaron 15, siendo en total 48 unidades atendidas de los 64 proyectos aprobados 
en el ejercicio fiscal ya mencionado. De las mesas de trabajo surgieron 21 recorridos para verificar los 
trabajos realizados y aquellos que se quedaron inconclusos según lo que manifestaron en su momento 
los vecinos, en algunos casos se agenda una segunda mesa de trabajo después del recorrido para 
efectuar la debida rendición de cuentas que solicitaron en reiteradas ocasiones y que no les había sido 
proporcionada dicha información. 
 
 

El Presidente de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, informó a la ciudadanía que la mayoría 
de los Concejales están trabajando para apoyar a los vecinos de nuestra demarcación. 
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V. Mensaje por parte del Presidente de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda. 

 
 
El Presidente agradeció a todas y todos su presencia y participación en este acto protocolario donde se 
presentó el informe de avances en cuanto a las mesas de trabajo del Presupuesto Participativo 2023 de 
la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, reconociendo 
a los participantes de las mesas de trabajo, orientando su empeño para poder solucionar todas las 
incertidumbres que preocupan a las y los vecinos, agradeció su confianza en este trabajo que es una 
responsabilidad como Concejales. 
 
 
Acto seguido el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden 
del día. 
 
 

VI. Clausura de la Sesión. 
 
 
A continuación, por instrucciones del Presidente, la Secretaria Tecnicá abordó el siguiente punto del 
orden del día, relativo a la clausura de la sesión. El Presidente hizo uso de la palabra, señalando que no 
habiendo más asuntos que tratar, siendo las catorce horas con veintitrés minutos, del día siete de 
agosto de dos mil veinticuatro, se daban por concluidos los trabajos de la Comisión. 
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CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO, 
BIENESTAR Y VIVIENDA. 

 

I. Pase de lista y declaración de quórum. 

En la Ciudad de México, siendo las catorce horas con tres minutos del día jueves doce de septiembre de 
2024, se dió inicio a la Cuarta Sesión Ordinaria del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda, en cumplimiento a lo establecido en el artículo 92 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de 
México, en la Sala de juntas del área de Concejales, estando presentes: 

 

 Jean Leonet Jiménez Hernández, Presidente de la Comisión. 

 

 Rita Sánchez Ochoa, Integrante. 

 

 Samuel Paz Cabrera, Integrante. 

 

 Diana Pérez Pérez, Integrante. 

 

 Julieta Hernández Vázquez, Secretaria Técnica. 

 

Verificación de quórum, se realiza la verificación de asistencia a los integrantes de la comisión y estando 
presentes 4 de los 4 integrantes existe quórum para sesionar válidamente, siendo  las catorce horas con 
tres minutos el Presidente da inicio a la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda. 

 

II. Lectura, y en su caso, aprobación del Orden del Día.  

 

Previa convocatoria, se llevó acabo la Cuarta Sesión Ordinaria del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, 
Bienestar y Vivienda del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc con los siguientes temas a tratar: 

 

1. Pase de lista y declaración de quórum.  
 
2. Lectura, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 
3. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de la 

Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 
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4. Mensaje de clausura de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, por parte del Presidente 
de la misma. 

 
5. Propuesta para la aprobación del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de 

Desarrollo, Bienestar y Vivienda; a fin de que se haga llegar por oficio a cada uno de los 
integrantes, con la finalidad de recabar las aportaciones y posteriormente proceder a la firma 
para su aprobación como lo establece la normatividad; que presenta el Presidente de la 
Comisión. 

 
6. Clausura de la sesión. 

 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, dio lectura al orden del día de la sesión, 
posteriormente, el Presidente preguntó si algún integrante de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda tenía observaciones al respecto, no habiendo ninguna intervención, el Presidente solicitó a la 
Secretaria Técnica, a recabar la votación sobre la aprobación o no del orden del día, siendo aprobado por 
unanimidad.  

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

4 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

   

El Presidente de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, instruye a la Secretaria Técnica a dar 
cuenta con el siguiente punto del orden del día. 

 
 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Tercera Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 

 
El Presidente sometió a votación económica la dispensa de lectura del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria 
del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, ya que la misma fue circulada con 
anterioridad, por lo que instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de dispensa 
de lectura del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y 
Vivienda, siendo esta aprobada por unanimidad. 
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# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

4 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

 
 

Posteriormente, el Presidente sometió a votación la aprobación del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria 
del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, consultando si alguno de los 
integrantes del Concejo tenía observaciones, no habiendo intervenciones el Presidente instruye a la 
Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la aprobación o no del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria 
del año 2024 de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, misma que fue abrobada por 
unanimidad. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Jean Leonet Jiménez Hernández Presidente A FAVOR 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante A FAVOR 

3 Samuel Paz Cabrera Integrante A FAVOR 

4 Diana Pérez Pérez Integrante A FAVOR 

 

 

Acto seguido el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden 
del día. 

 

IV. Mensaje de clausura de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, por 
parte del Presidente de la misma.  

 

El Presidente inicia su mensaje mencionando que, en la última etapa de esta administración, es 
menester hacer mención del informe que guarda la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivieda, que 
tiene el honor de presidir en su calidad de Concejal en nuestra Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

En primer término, comunicó que, durante este ejercicio de gobierno y sus responsabilidades inherente 
como Concejal, ha hecho la tarea. Toda vez que realiza un trabajo y acciones dirigidas al bienestar 
comunitario, que le permitió escuchar de viva voz, las inquietudes y problemática de las y los vecinos 
de esta demarcación. 
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Ante estas contingencias vecinales, dimos una respuesta oportuna, canalizándolas a las áreas 
correspondientes de la Alcaldía, con alternativas de solución. De igual forma, agradeció a todas y todos 
los integrantes de esta comisión por su compromiso comunitario, externándoles toda su gratitud y 
reconocimiento. Señala que, hay muchas cosas por hacer y mejorar, y seguramente les darán 
seguimiento en la siguiente administración. Cerrando así la intervención.  

 

Posteriormente el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 
orden del día. 

 

V. Propuesta para la aprobación del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la 
Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda; a fin de que se haga por oficio a 
cada uno de los integrantes, con la finalidad de recabar las aportaciones y 
posteriormente proceder a la firma para su aprobación como lo establece la 
normatividad; que presenta el Presidente de la Comisión. 

El Presidente informó que, a más tardar el día trece del presente, hará llegar el acta de esta sesión para 
su revisión y observaciones para su aprobación. 

 

Acto seguido el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden 
del día. 

 

VI. Clausura de la Sesión.  

 
A continuación, por instrucciones del Presidente, la Secretaria Técnica abordó el siguiente punto del 
orden del día, correspondiente a la clausura de la sesión. El Presidente hizo uso de la palabra, señalando 
que no habiendo más asuntos que tratar, siendo las catorce horas con ocho minutos, del día doce de 
septiembre de dos mil veinticuatro, se daban por concluidos los trabajos de la Comisión. 
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SOLICITUDES VECINALES 

FECHA TEMA 

26/10/2023 Solicitud de Espacio del Jardín del Arte Sullivan 

07/11/2023 Solicitud de Información Status de Construcción Av. Insurgentes Nte. #24 

08/11/2023 Desazolve con vactor en la colonia Atlampa 

08/11/2023 Poda en la colonia Morelos 

15/01/2024 Desazolve con vactor en la colonia Guerrero 

15/01/2024 Desazolve con vactor en la colonia Guerrero 

14/06/2024 Solicitud de Información de cuántas cámaras hay en la Alcaldía Cuauhtémoc 

20/06/2024 Solicitud de espacio en el Deportivo Cuauhtémoc 

24/06/2024 Solicitud de Información de Presupuesto Participativo 

31/07/2024 Solicitud de espacio en el Deportivo Cuauhtémoc 

05/08/2024 Solicitud de Información de índice delictivo y seguridad en la Alcaldía Cuauhtémoc 

 

AGENDA DE ACTIVIDADES 

 

NOVIEMBRE 2023 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

02 Entregando calaveritas Colonia Atlampa 

02 Entregando calaveritas Colonia Ex Hipódromo de Peralvillo 

02 Entregando calaveritas Colonia Morelos 

02 Entregando calaveritas Colonia Buenos Aires 

02 Entregando calaveritas Colonia Guerrero 
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DICIEMBRE 2023 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

09 Segundo Informe de Actividades PRI CDMX Col. Buenavista 

21 Posada en Tepito Colonia Morelos 

22 Posada en Buenos Aires Colonia Buenos Aires 

23 Posada en San Simón Colonia San Simón Tolnáhuac 

23 Posada en el Centro Colonia Centro 

23 Posada en Valle Gómez Colonia Valle Gómez 

 

 

 

FEBERERO 2024 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

29 
Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad, 
Género y Diversidad Sexual 

Sala de Juntas del área de Concejales 
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ABRIL 2024 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

25 Reunión con el Alcalde Alcaldía Cuauhtémoc 

30 
Primera Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía 
Cuauhtémoc 

Alcaldía Cuauhtémoc 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MAYO 2024 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

15 
Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Administración y Transparencia 

Sala de Juntas del área de Concejales 

21 Mesa de Trabajo  
Sala de Juntas de la Dirección General 
de Obras y Desarrollo Urbano 

31 
Segunda Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía 
Cuauhtémoc 

Alcaldía Cuauhtémoc 
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JUNIO 2024 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

12 Ruta de la Educación Explanada de la Alcaldía Cuauhtémoc 

17 
Mesa de Trabajo con la Dirección General de Obras y 
Desarrollo Urbano 

Sala de Juntas del área de Concejales 

20 
Primera Sesión Extraordinaria del Concejo de la 
Alcaldía Cuauhtémoc 

Alcaldía Cuauhtémoc 

28 
Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Desarrollo, Bienestar y Vivienda 

Sala de Juntas del área de Concejales 

 

 

 

 

 

 

 

JULIO 2024 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

01 Mesa de Trabajo Sala de Juntas del área de Concejales 

01 
Tercera Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía 
Cuauhtémoc 

Alcaldía Cuauhtémoc 

03 
Recorrido en Centro III para revisión de Presupuesto 
Participativo 

Leona Vicario # 23 

10 Mesa de Trabajo de Presupuestos Participativos Área de Concejales 

11 Mesa de Trabajo de Presupuestos Participativos Área de Concejales 

12 Mesa de Trabajo de Presupuestos Participativos Área de Concejales 

13 
Recorrido en colonia Algarín para revisión de 
Presupuesto Participativo 

Toribio Medina #53 

15 Mesa de Trabajo de Presupuestos Participativos Área de Concejales 

16 Mesa de Trabajo de Presupuestos Participativos Área de Concejales  

16 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en colonia Morelos I 

Esquina de Matamoros y Peralvillo 

16 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en colonia Doctores I 

Claudio Bernal #150 
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17 Mesa de Trabajo de Presupuestos Participativos Área de Concejales 

17 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en colonia Doctores II 

Doctor Martínez del Río #129 

17 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en la colonia Obrera IV 

Ángel del Campo #17 

18 Mesa de Trabajo de Presupuestos Participativos Área de Concejales 

18 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en la colonia Obrera III 

Ángel del Campo #10 

18 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en la colonia Doctores V 

Doctor Arce #10 

19 Mesa de Trabajo de Presupuestos Participativos 
Sala de Juntas de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo 
Urbano 

20 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
colonia Peralvillo I 

Sebastián Bach #67 

22 Mesa de Trabajo de Presupuestos Participativos Área de Concejales 

22 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en la colonia Morelos I 

Matamoros y Peralvillo 

23 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en la colonia Roma Norte II 

Plaza Romita 

23 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en la colonia Roma Norte III 

Mérida #151 

24 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en la colonia Vista Alegre 

San Antonio Abad y Roa Barcenas 

24 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en la colonia Santa María (U. Hab.) 

Naranjo # 280 (Demet) 

25 Mesa de Trabajo de Presupuestos Participativos Área de Concejales 

25 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en la colonia Santa María la Ribera 

Enrique González Martínez # 179 

26 Mesa de Trabajo de Presupuestos Participativos  Área de Concejales 

26 Mesa de Trabajo  
Sala de Juntas de la Dirección 
General de Obras y Desarrollo 
Urbano 

29 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en la colonia Centro VIII 

Artículo 123 # 45 

30 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
en la colonia Centro I 

Lázaro Cardenas # 83 

31 
Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Desarrollo, Bienestar y Vivienda 

Sala de Juntas del área de Concejales 
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AGOSTO 2024 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

01 
Recorrido para revisión de Presupuesto Participativo 
colonia Tránsito 

Agustín Delgado # 68 

07 
Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Desarrollo, Bienestar y Vivienda 

Sala de Juntas del área de Concejales 

14 
Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Administración y Transparencia 

Sala de Juntas del área de Concejales 

17 Cuadrangular por la copa “Un cambio de verdad” Deportivo Cuauhtémoc 

29 
Cuarta Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía 
Cuauhtémoc 

Sala de Cabildos 

30 
Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Obras y 
Servicios Urbanos  

Sala de Juntas del área de Concejales 
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SEPTIEMBRE 2024 

DÍA ACTIVIDAD LUGAR 

04 
Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión de Equidad y 
Género y de la Diversidad Sexual 

Sala de Juntas del área de Concejales 

12 
Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo, 
Bienestar y Vivienda 

Sala de Juntas del área de Concejales 

 

CURSOS 

Durante el periodo comprendido del 01 de octubre de 2023 al 30 de septiembre de 2024 he sido 

participe de varios cursos en línea, para ampliar mi experiencia y poder brindarle mejor atención a las  

y los vecinos que confían en mí como Concejal.  

Nombre del Curso 
Fecha de emisión de 

Constancia 
 Introducción a la Ley de Transparencia, Acceso a la Información 

Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México. 
04 de diciembre de 2023 

 Introducción a la Protección de Datos Personales en Posesión 
de Sujetos Obligados de la Ciudad de México.  

04 de diciembre de 2023 

 Ética Pública. 27 de feberero de 2024 

 Solicitudes de Información y Recursos de Revisión. 28 de feberero de 2024 

 Introducción a la Organización de Archivos. 29 de febrero de 2024 
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Agradezco a todos, el apoyo brindado, reitero mi gratitud y te convocó a que sigamos trabajando por 

el bien de las familias y de nuestra Alcaldía.   
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CONCEJALA 

RITA SÁNCHEZ OCHOA 
 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE OBRAS Y 

SERVICIOS URBANOS 

 
Integrante: 

• Comisión de Administración y Transparencia. 

• Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 

• Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y                               

Turismo.  
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TERCER INFORME DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

CONCEJALA RITA SÁNCHEZ OCHOA  
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS URBANOS 

 

 

A mis estimadas vecinas y vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc: 

 

En mi carácter de Concejal, es mi deber y, sobre todo, un privilegio compartir con ustedes el Tercer 

Informe Anual de Actividades. Más allá de cumplir con una obligación legal, es un reflejo de mi 

compromiso inquebrantable con la transparencia y la rendición de cuentas, herramientas esenciales 

para fortalecer la democracia y empoderar a nuestra comunidad. 

 

Conforme a lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, así 

como en los artículos 8 fracción XI y 12 fracción III del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía 

Cuauhtémoc, presento el Tercer Informe Anual de Labores, que abarca el periodo del 1 de octubre de 

2023 al 30 de septiembre de 2024. 

 

Este informe detalla el trabajo realizado por la Comisión de Obras y Servicios Urbanos del Concejo de 

la Alcaldía Cuauhtémoc, la cual tengo el honor de presidir, y que tiene como objetivo supervisar y vigilar 

los proyectos relacionados con la infraestructura, la obra pública y los servicios urbanos llevados a cabo 

en esta demarcación. Hemos trabajado bajo dos pilares esenciales: La supervisión rigurosa de los 

proyectos de obra pública y garantizar que los servicios otorgados por la administración mantengan un 

entorno urbano seguro y funcional. 

 

En este tercer año de labores, se desarrolló el proceso electoral a nivel nacional, y con ello vinieron 

algunas restricciones y cambios en la manera de trabajar durante los meses que duró la veda electoral. 

Sin importar lo anterior, puedo decir con orgullo que hemos fortalecido nuestro vínculo con ustedes los 

vecinos, escuchando sus comentarios, peticiones, sugerencias y quejas. 
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Esta cercanía ha sido posible gracias a un trabajo territorial constante; porque no hay mejor manera de 

realizar nuestra labor que escuchar sus solicitudes y gestionar los servicios que todos ustedes necesitan. 

 

Mantuvimos nuestro compromiso hecho en campaña, estuvimos presentes de manera permanente en 

las 33 colonias de la Alcaldía Cuauhtémoc, y nuestra comunicación siempre fue abierta, cordial y directa 

con todas y todos. 

 

Este Tercer Informe Anual de Labores es testimonio de un año más de esfuerzo, dedicación y 

compromiso con los habitantes de la Alcaldía Cuauhtémoc. Los trabajos realizados desde la Concejalía, 

los posicionamientos vertidos en el Concejo y las gestiones ante el Gobierno de la Alcaldía se realizaron 

siempre con la convicción de generar mejores condiciones de vida para los vecinos de la demarcación. 

 

Además de ser un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, es un testimonio de los trabajos 

que con gran cariño se realizaron diariamente pensando en ustedes, mis queridos vecinos. 

 

El trabajo realizado durante esta Concejalía se hizo siempre pensando en ustedes, en honrar el voto de 

confianza que me dieron hace poco más de tres años, cada acción, cada gestión, cada recorrido y cada 

visita fue por y para ustedes; con el firme deseo de tener una mejor Alcaldía. 

 

Este documento marca también el cierre de actividades de la administración actual. Han sido tres años 

de retos y aprendizajes, de logros compartidos y de trabajo arduo para construir una Cuauhtémoc más 

fuerte y unida.  

 

Me despido con la satisfacción de haber dado lo mejor en esta tarea que ustedes me encomendaron y 

con la certeza de que, los cimientos que hemos puesto seguirán beneficiando a nuestra comunidad en 

los años venideros. 

 

Gracias por todo, mi querida gente de la Cuauhtémoc.  
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En este periodo comprendido del 1° de octubre 2023 a 30 de septiembre 2024, lleve a cabo lo siguiente: 

 

COMISIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS URBANOS DEL CONCEJO DE LA 

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA, CELEBRADA EN FECHA 
30 DE AGOSTO DE 2024. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Rita Sánchez Ochoa  Presidenta Asistió 

2 Alva Ordaz Fernández  Integrante Asistió 

3 Jean Leonet Jiménez Hernández  Integrante Asistió 

4 Oscar Abel Fuentes Rocha  Integrante Asistió 

5 Julieta Hernández Vázquez  Secretaria Técnica Asistió 

 

I. Pase de lista y declaración de quórum. 
 
La Secretaria Técnica verifica el quórum, se realiza el pase de lista a los integrantes de la Comisión de 

Obras y Servicios Urbanos, y estando presentes 4 de los 4 integrantes, existe quórum para sesionar 

válidamente. 

 

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
 
La Secretaria Técnica dio lectura al orden del día de la sesión, posteriormente, la Presidenta preguntó 

si algún integrante del órgano colegiado tenía algún comentario u observación respecto al documento; 

no habiendo intervenciones, instruye a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre la 

aprobación o no del orden del día. 
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Sentido de la votación: 

 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Rita Sánchez Ochoa A favor 

Integrante Alva Ordaz Fernández A favor 

Integrante Jean Leonet Jiménez Hernández A favor 

Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha A favor 

 
 

Con Cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado 

el orden del día. 

 

La presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día. 

 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la 
Comisión de Obras y Servicios Urbanos. 
 

 

La Presidenta externa que junto a la convocatoria fue entregado el documento referente al Acta de la 

Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos, dicho lo anterior propone se 

dispense su lectura, por lo que le solicita a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre la 

dispensa de lectura del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos. 

 

Sentido de la votación: 

 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Rita Sánchez Ochoa A favor 

Integrante Alva Ordaz Fernández A favor 

Integrante Jean Leonet Jiménez Hernández A favor 

Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha A favor 
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Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobada 

la dispensa de lectura del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Obras y Servicios 

Urbanos. 

 

La Presidenta refiere a los Concejales que está a su consideración la aprobación del Acta de la Primera 

Sesión Ordinaria de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos, preguntando si algún integrante del 

órgano colegiado tenía algún comentario u observación respecto al documento. 

 

A lo cual, la Integrante Alva Ordaz Fernández hace el comentario referente al tema del Túnel de la lucha 

libre, y la demanda que interpusieron vecinos y solamente para hacer de conocimiento ante la comisión 

que fue una demanda que resultó a favor de los vecinos y se ordenó el derribo de la obra que no contaba 

con los permisos correspondientes y reafirmar, que la calle fue recuperada como paso peatonal a la 

llegada del actual Alcalde, Raúl Ortega Rodríguez. 

 

No habiendo más intervenciones instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación respecto a la 

aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos. 

 

Sentido de la votación: 

 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Rita Sánchez Ochoa A favor 

Integrante Alva Ordaz Fernández A favor 

Integrante Jean Leonet Jiménez Hernández A favor 

Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha A favor 

 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, queda aprobada el Acta de la Primera 

Sesión Ordinaria de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos. 
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La Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día. 

 

IV. Mensaje por parte de la Presidenta de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos, la Concejala 

Rita Sánchez Ochoa. 

 

Muy buenas tardes tengan todos. 

 

Agradezco su presencia en esta Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos. 

 

Quiero comenzar expresando mi más sincero agradecimiento a todos los presentes por su compromiso 

y dedicación en esta sesión ordinaria. A lo largo de este tiempo de trabajo conjunto, hemos logrado 

avances significativos en la mejora de nuestra Alcaldía, siempre con el objetivo de servir a nuestra 

comunidad de la mejor manera posible. 

 

Asimismo, me permito hacer de su conocimiento especial a todos aquellos que han formado parte de 

esta administración próxima a concluir, especialmente a los integrantes de la Dirección General de 

Obras y Desarrollo Urbano, al personal directivo y especialmente al personal operativo, al cual hay que 

hacer un reconocimiento especial a los trabajadores, a los integrantes de las cuadrillas y las brigadas; 

su esfuerzo y colaboración han sido fundamentales para alcanzar las metas que nos propusimos desde 

un inicio.  

 

Gracias a su labor, hemos podido realizar obras y servicios que realmente marcan una diferencia en la 

vida cotidiana de nuestros vecinos. 

 

Finalmente quiero aprovechar la oportunidad, y enviar un mensaje a los habitantes de la Alcaldía 

Cuauhtémoc. Es fundamental que recuerden que los trabajos de esta comisión fueron para ustedes; 

cada proyecto, cada mejora y cada servicio realizado durante este periodo ha sido pensado y ejecutado 

con ustedes en mente. 
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Todo nuestro trabajo ha estado orientado a ofrecerles un entorno más seguro, más accesible y más 

agradable para vivir. Su bienestar ha sido nuestra mayor motivación, y esperamos que los frutos de 

estas labores contribuyan a una mejor calidad de vida para todos. 

 

Sigamos trabajando juntos para construir la Cuauhtémoc que todos deseamos. 

 

¡Muchísimas gracias! 

 

La Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día. 

 

 

V. Propuesta para la aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Obras 

y Servicios Urbanos. 

 
 
La Presidenta, somete a consideración la propuesta para la aprobación del Acta de la Segunda Sesión 

Ordinaria de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos, a fin de que se haga llegar por oficio a cada uno 

de los integrantes, con la finalidad de recabar las aportaciones y posteriormente proceder a la firma 

para su aprobación como lo establece la normatividad. 

 

La Secretaria Técnica refiere a los Concejales que, este punto ya se ha comentado en mesas de trabajo, 

anteriores comisiones, así como de manera personal con cada uno de los Concejales, se da a conocer 

el proceso por el cual se llevaría a cabo la aprobación de esta última acta, como bien se sabe la 

normatividad solo nos indica que en la siguiente sesión ordinaria es cuando se hace la aprobación de la 

propuesta, sin embargo, como esta ya es nuestra sesión de cierre de la comisión, no se tiene forma de 

cerrar este círculo de las actas con la recabación de las firmas y su aprobación. En ese sentido se 

propone que mediante oficio la Presidenta les va hacer llegar la propuesta del acta para sus 

observaciones si consideran oportuno, de lo contrario se les agradece que en ese mismo oficio que se 

responde solo se exprese si su voto es a favor de la aprobación del acta para posteriormente proceder 

a recabar las firmas. 
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La Presidenta le solicita a la Secretaria Técnica para recabar la votación sobre la aprobación de la 

Segunda Sesión de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos. 

 

Sentido de la votación: 

 

CONCEJAL SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

Presidenta Rita Sánchez Ochoa A favor 

Integrante Alva Ordaz Fernández A favor 

Integrante Jean Leonet Jiménez Hernández A favor 

Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha A favor 

 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, queda aprobada la propuesta de proceso 

para la aprobación del Acta de la Segunda Ordinaria Sesión de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos. 

 

La Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del orden del día. 

 

 

VI. Clausura de la Sesión. 

 

La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes, que no habiendo más asuntos que tratar, siendo 

las doce horas con veinticuatro minutos, del día viernes 30 de agosto de 2024, se dan por concluidos 

los trabajos de la Comisión. 
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SESIONES ORDINARIAS DEL SUBCOMITÉ DE OBRAS 2023 

 

 

Asimismo, asistí a seis Sesiones Ordinarias de Subcomité de Obras de manera presencial. 

 

 

Décima Sesión Ordinaria. 

Celebrada el día 31 de octubre 2023. 

 

Puntos presentados: 

 

 Lectura del Acta de la Novena Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 

Cuauhtémoc, celebrada el día 27 de septiembre del 2023, para su conocimiento y firma. 

 

 Proyectos de Obra Pública en Proceso de Contratación. 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

 Presentación del acta formalizada y suscrita de la Octava Sesión Ordinaria del 

Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 30 de agosto 

del 2023. 

 

 Informe de Avance Físico - Financiero de Obra Pública por Contrato del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

 Informe de la Evolución del Gasto del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2023. 
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Décima Segunda Sesión Ordinaria. 

Celebrada el día 13 de diciembre 2023. 

 

Puntos presentados: 

 

 Lectura del Acta de la Décima Primera Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía 

de Cuauhtémoc, celebrada el día 29 de noviembre del 2023, para su conocimiento y firma. 

 

 Propuesta del Calendario de Sesiones del Ejercicio Fiscal 2024. 

 

Las Sesiones se efectúan los últimos miércoles de cada mes con excepción de la programada 

el mes de diciembre, y se realizaran de forma presencial a las 12:00 horas. 

 

No. Sesión Mes Día 

Primera Enero Miércoles 31 

Segunda Febrero Miércoles 28 

Tercera Marzo Miércoles 27 

Cuarta Abril Miércoles 24 

Quinta Mayo Miércoles 29 

Sexta Junio Miércoles 26 

Séptima Julio Miércoles 31 

Octava Agosto Miércoles 28 

Novena Septiembre Miércoles 25 

Décima Octubre Miércoles 30 

Décima Primera Noviembre Miércoles 27 

Décima Segunda Diciembre Miércoles 11 

 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 
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 Presentación del acta formalizada y suscrita de la Décima Sesión Ordinaria del 

Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 31 de 

octubre del 2023. 

 

 Informe de Avance Físico - Financiero de Obra Pública por Contrato del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

 Informe de la Evolución del Gasto del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2023. 
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SESIONES ORDINARIAS DEL SUBCOMITÉ DE OBRAS 2024 

 

Segunda Sesión Ordinaria. 

Celebrada el día 28 de febrero 2024. 

 

Puntos presentados: 

 

 Lectura del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 

Cuauhtémoc, celebrada el día 31 de enero del 2024, para su conocimiento y firma. 

 

 Seguimiento de Acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

 Presentación del Acta formalizada y suscrita de la Décima Segunda Sesión 

Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 

13 de diciembre del 2023. 

 

 Publicación en la Gaceta de la Ciudad de México del Programa Anual de Obra Pública para el 

Ejercicio Fiscal 2024. 

 

 Informe de la Evolución del Gasto del Ejercicio Fiscal 2024. 

 

Cuarta Sesión Ordinaria. 

Celebrada el día 24 de abril 2024. 

 

Puntos presentados: 

 

 Lectura del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 

Cuauhtémoc, celebrada el día 27 de marzo del 2024, para su conocimiento y firma. 
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 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

 Presentación del acta formalizada y suscrita de la Segunda Sesión Ordinaria del 

Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 28 de febrero 

del 2024. 

 

 Avance Físico Financiero del Ejercicio Fiscal 2023. 

 

 Informe de la Evolución del Gasto del Ejercicio Fiscal 2024. 

 

 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2024. 

 

 

Sexta Sesión Ordinaria. 

Celebrada el día 26 de junio 2024. 

 

Puntos presentados: 

 

 Lectura del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 

Cuauhtémoc, celebrada el día 29 de mayo del 2024, para su conocimiento y firma. 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 Presentación del acta formalizada y suscrita de la Cuarta Sesión Ordinaria del 

Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 24 de abril 

del 2024. 

 

 Informe de la Evolución del Gasto del Ejercicio Fiscal 2024. 
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 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2024. 

 

 

 

Séptima Sesión Ordinaria. 

Celebrada el día 7 de agosto 2024. 

 

Puntos presentados: 

 

 Lectura del Acta de la Sexta Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 

Cuauhtémoc, celebrada el día 26 de junio del 2024, para su conocimiento y firma. 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

 Presentación del acta formalizada y suscrita de la Quinta Sesión Ordinaria del 

Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 29 de mayo 

del 2024. 

 

 Seguimiento a la actualización del Manual de Integración y Funcionamiento del Subcomité de 

Obras de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 Informe de Avance Físico-Financiero de Obra Pública por Contrato del Ejercicio Fiscal 2024. 

 

 Informe de la Evolución del Gasto del Ejercicio Fiscal 2024. 

 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2024. 
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Primera Sesión Extraordinaria. 

Celebrada el día 12 de septiembre 2024. 

 

Puntos presentados: 

 

 Caso 001-2024 Rehabilitación de la Infraestructura Peatonal (Banquetas y Guarniciones) en 

diversa ubicaciones dentro del perímetro de la Demarcación Territorial Cuauhtémoc 

(Cuauhtémoc, Juárez y Roma Norte). 

 

 Caso 002-2024 Rehabilitación de la superficie de Rodamiento (Repavimentación Asfáltica) en 

diversas ubicaciones dentro del perímetro de la Demarcación Territorial Cuauhtémoc (Doctores, 

Roma Sur y Roma Norte). 

 

Novena Sesión Ordinaria. 

Celebrada el día 25 de septiembre 2024. 

 

Puntos presentados: 

 

 Lectura del Acta de la Primera Sesión Extraordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 

Cuauhtémoc, celebrada el día 12 de septiembre del 2024, para su conocimiento y firma. 

 

 Lectura del Acta de la Octava Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía de 

Cuauhtémoc, celebrada el día 28 de agosto del 2024, para su conocimiento y firma. 

 

 Seguimiento de acuerdos del Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc. 

 

 Presentación del acta formalizada y suscrita de la Séptima Sesión Ordinaria del 

Subcomité de Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 07 de agosto 

del 2024. 
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 Presentación de los casos de la Primera Sesión Extraordinaria del Subcomité de 

Obras de la Alcaldía de Cuauhtémoc, celebrada el día 12 de septiembre del 2024. 

 

 

 Informe de Avance Físico - Financiero de Obra Pública por Contrato del Ejercicio Fiscal 2024. 

 

 Informe de la Evolución del Gasto del Ejercicio Fiscal 2024. 

 

 Procedimientos de Adjudicación de Contratos de Obra Pública 2024. 
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FONDO ADICIONAL 2024 

 

El día 17 de junio de año en curso se realizó una mesa de trabajo con los integrantes de la Comisión que 

presido y la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, donde se dio a conocer el monto del 

recurso 2024 del Fondo Adicional de Financiamiento de las Alcaldías y su distribución, publicados en la 

Gaceta Oficial de la Ciudad de México, el 2 de mayo del año en curso. Asimismo, las Reglas de Carácter 

General para la Operación, Asignación y Disposición de los Recurso del Fondo Adicional de 

Financiamiento de las Alcaldías, publicado el 12 de junio del 2023 del mismo documento. 

Los proyectos que están autorizados para ejercer el recurso en mención son: 

 

 Rehabilitación de la Superficie de Rodamiento (repavimentación asfáltica). 

 Rehabilitación de la Infraestuctura Peatonal (banquetas y gaurniciones). 

 

Estos trabajos se realizarán en las diversas ubicaciones del perímetro Delegacional, de acuerdo a las 

propuestas que las Concejalas y los Concejales de esta Alcaldía que, fueron manifestados en la mesa de 

trabajo realizada el 1° de julio del año en curso, como a continuación se indica: 

 

 
 

 

(Los mapas representan las ubicaciones en donde se ejecutarán los proyectos, estas colonias se 

tomaron en cuenta porque son las más transitadas de esta Alcaldía.) 
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BITÁCORA DE ACTIVIDADES OCTUBRE - DICIEMBRE 2023 

FECHA  ACTIVIDAD  

01 octubre Asistí al XXXIV aniversario luctuoso de Manuel J. Clouthier. 

02 octubre 
Audiencia con el Licenciado José Antonio Sánchez Reséndiz, Representante del Colectivo 

420. 

05 octubre Asamblea con vecinos de la colonia Buenos Aires, aproximadamente 48 personas. 

09 octubre Reunión vecinal en Privada Dr. Jiménez No. 17, con vecinos de la colonia Buenos Aires. 

12 octubre Reunión con vecinos en Santa María la Ribera, 20 vecinos. 

14 octubre Asistí al 5º  Informe de Santiago Taboada. 

15 octubre Desayuno con mujeres Promoción Política de la Mujer. 

17 octubre Audiencia con vecinos, colonia Roma. 

18 octubre Conferencia: “Lo que si puedes hacer respecto al cáncer de mama”. 

22 octubre Asistí al Segundo Informe de Actividades de Lía Limón, Expo-Santa Fe. 

24 octubre 
Conferencia innovando desde el DIF, para construir un buen gobierno, impartido por 

Ramón Muñoz Presidente del Centro de Innovación y Paradigmas, (vía zoom). 

26 octubre Foro América Libre, salón Reforma del Hotel Barceló. 
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BITÁCORA DE ACTIVIDADES OCTUBRE - DICIEMBRE 2023 

FECHA  ACTIVIDAD  

28 octubre 

Segundo Informe del Diputado Aníbal Cañes. 

Centro de Convenciones Tlatelolco, Manuel González # 171. 

 

Segundo Informe de la Alcaldesa Alfa González. 

Av. Insurgentes Sur sin número esquina Periférico Sur, colonia Parques del Pedregal, 

Alcaldía Tlalpan.  

31 octubre Décima Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

11 noviembre 

Segundo Informe de la Concejala de Iztapalapa, Oliva García. 

Barco Utopía: Parque lineal Periférico, Oriente esquina Av. Luis Méndez, Eje 6 Sur, Alcaldía 

Iztapalapa. 

18 noviembre 

Segundo Informe Anual de la Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios. 

Auditorio Plutarco Elías Calles, del CEN del PRI, Av. Insurgentes Norte # 59, colonia 

Buenavista. 

19 noviembre 
Segundo Informe del Diputado Local Ricardo Rubio.  

Alameda Sur, Coyoacán. 

24 noviembre Recorrido en la colonia Doctores, entrega de silla de ruedas. 

29 noviembre Décima Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras Públicas de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

13 diciembre Décima Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras de la Alcaldía Cuauhtémoc. 
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BITÁCORA DE ACTIVIDADES ENERO - SEPTIEMBRE 2024 

FECHA  ACTIVIDAD  

13 febrero 
Marcha por la Defensa de Nuestra Democracia. 

Ubicación: Av. 5 de febrero esquina 16 de septiembre. 

24 febrero 
Conversación entre líderes vecinales, activistas, líderes de opinión, asociaciones y 

aspectos académicos Alcaldía Cuauhtémoc. 

27 febrero  
Ceremonia Solemne 126° Aniversario del Natalicio de Manuel Gómez. 

Ubicación: Av. Félix Cuevas esquina Av. Gabriel Mancera, colonia Del Valle. 

28 febrero Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras. 

5 marzo Seminario virtual: Inteligencia Artificial para Gobierno 24/7 Alcaldes de México. 

10 marzo 
Evento: Mujeres por un México sin miedo. 

Sede: Pepsi Center, Dakota s/n, colonia Nápoles. 

22 marzo 
Conferencia: Autenticidad, la clave para la Creación de Narrativa y Discurso Político 

(online). 

24 abril  Cuarta Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras. 

25 abril Previa mesa de trabajo con el Alcalde de Cuauhtémoc. 

30 abril  Primera Sesión Ordinaria del Concejo en Cuauhtémoc. 

29 mayo Visita Cultural: Monumento a la Madre, BEYOND “KingTut” Tutankamon. 

31 mayo Segunda Sesión Ordinaria del Concejo en Cuauhtémoc. 

3 junio Ceremonia Cívica de Izamiento de Bandera. 



 

232  
  

 
Tercer Informe de Actividades  

Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc 

 

 

 

BITÁCORA DE ACTIVIDADES ENERO - SEPTIEMBRE 2024 

FECHA  ACTIVIDAD  

26 junio Sexta Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras. 

1 julio Tercera Sesión Ordinaria del Concejo en Cuauhtémoc. 

10 julio 
Mesa de trabajo sobre el Presupuesto Participativo con representantes de las colonias 

Algarín y Buenavista I. 

11 julio 
Mesa de trabajo sobre el Presupuesto Participativo con representantes de las colonias 
Centro IV, Centro V, Centro VII y Centro VIII. 

12 julio 
Mesa de trabajo sobre el Presupuesto Participativo con representantes de las colonias 
Doctores I, Doctores II y Doctores V. 

15 julio 
Mesa de trabajo sobre el Presupuesto Participativo con representantes de las colonias 
Morelos I, Obrera III y Obrera IV. 

16 julio 
Mesa de trabajo sobre el Presupuesto Participativo con representantes de las colonias 
Peralvillo I, Peralvillo II, Roma Norte I, Roma Norte II y Roma Norte III. 

17 julio 

Mesa de trabajo sobre el Presupuesto Participativo con representantes de las colonias 
Santa María (U. Hab.), Santa María la Ribera II y Nonoalco Tlatelolco (U. Hab.) I. 
 

Se hace de conocimiento los hallazgos u observaciones de los trabajos realizados por 

las empresas en los recorridos en las siguientes ubicaciones: 
 

DOCTORES II 

1. Dr. Martínez del Río # 129, Reparación de drenaje que al momento del recorrido no 

se encontraba en óptimo funcionamiento, dos departamentos estaban inundados. 

2. Dr. Erazo # 123, pintura en fachada y cambio de luminarias en áreas comunes. 

3. Dr. Erazo # 117, pintura en fachada y en áreas comunes, cambio de luminarias en 

áreas comunes. Al momento del recorrido la pintura en comento presentaba humedad 

o mala aplicación, se solicita aplicación de garantía por parte de la empresa 

responsable. 

4. Dr. Erazo # 115, pintura en fachada y en áreas comunes, cambio de luminarias en 

áreas comunes. Al momento del recorrido la pintura en comento presenta humedad 

en algunas partes y se solicita aplicación de garantía por parte de la empresa 

responsable. 
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BITÁCORA DE ACTIVIDADES ENERO - SEPTIEMBRE 2024 

FECHA  ACTIVIDAD  

17 julio 

OBRERA IV 

1. Ángel Del Campo # 17, lavado de cisterna, censor para bomba, tinacos, 

impermeabilización e instalación de piso. Al momento del recorrido los vecinos solicitan 

acabados de algunas partes de piso de cerámica los cuales todavía no se aplicaban. 

2. Ángel Del Campo # 15, Arreglo de escalones de concreto e instalación de láminas sobre 

cubo de escaleras. 

3. Ángel Del Campo # 59, pintura en fachada y áreas comunes, e impermeabilizante. 

4. Ángel Del Campo # 62, pintura en fachada y áreas comunes, e impermeabilizante. Se 

solicita aplicación de garantía por parte de la empresa responsable en una parte de 

impermeabilización ya que se gotea al interior de un departamento. 

5. Ángel Del Campo # 116, pintura en fachada, áreas comunes, impermeabilizante, 

pintura en herrería y acabados de albañilería. Se solicita aplicación de garantía en pintura 

de áreas comunes por parte de la empresa responsable. 

18 julio 

Mesa de trabajo sobre el Presupuesto Participativo con representantes de las colonias 
Felipe Pescador, Cuauhtémoc, Tabacalera, San Rafael I, San Rafael II, Paulino Navarro, 
Hipódromo - Condesa y Santa María la Ribera I. 
 

Se hace de conocimiento los hallazgos u observaciones de los trabajos realizados por las 

empresas en los recorridos en las siguientes ubicaciones: 
 

OBRERA III. 

1. Ángel Del Campo # 10, pintura en fachada, en áreas comunes, pintura en herrería y 

portón principal. 

2. Ángel Del Campo # 36, pintura en fachada, en áreas comunes e impermeabilización. 

3. Fray Juan de Torquemada # 35, impermeabilizante, pintura en fachada, áreas 

comunes, herrería y puerta principal. Al momento del recorrido hacia falta la 

impermeabilización. 

4. Fray Juan de Torquemada 25, pintura en fachada, áreas comunes y en herrería de áreas 

comunes. 

5. Fray Juan de Torquemada 5, aplicación de impermeabilizante. 
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BITÁCORA DE ACTIVIDADES ENERO - SEPTIEMBRE 2024 

FECHA  ACTIVIDAD  

18 julio 

DOCTORES V. 

1. Dr. Arce # 10, pintura de herrería, impermeabilización y colocación de piso de cerámica 

en algunos escalones de accesos a departamentos. 

2. Dr. Arce # 7, pintura en fachada, áreas comunes y herrería. 

3. Dr. Arce # 9, pintura en fachada, en    áreas comunes e impermeabilizante. 

23 julio 

 

ROMA NORTE II 

Rendición de cuentas en Plaza Romita 

 

ÁREAS PARTICIPANTES 

 

1. Participación Ciudadana. 

2. Concejales. 

3. Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano. 

23 julio 

Se hace de conocimiento los hallazgos u observaciones de los trabajos realizados por las 

empresas en los recorridos realizados en las siguientes ubicaciones: 

 

ROMA NORTE III 

1. Mérida # 151, impermeabilización y pintura en áreas comunes. 

2. Orizaba # 167, pintura en áreas comunes, herrería y puerta de acceso. 

3. Orizaba # 210, impermeabilizante, al momento del recorrido todavía no se aplicaba, 

pero ya se contaba con el material en el predio. 

4. San Luis Potosí, pintura en fachada, al momento del recorrido estaban en espera de 

autorización para ejecución. 

5. San Luis Potosí # 187, pintura en fachada con arreglo de albañilería en áreas comunes e 

impermeabilizantes. 

6. Querétaro # 191, aplicación de pintura en fachada y áreas comunes, se solicita aplicación 

de garantía por parte de empresa responsable de pintura de áreas comunes. 

7. Coahuila # 221, pintura en áreas comunes, impermeabilización se solicita aplicar 

garantía en pintura de áreas comunes.  
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BITÁCORA DE ACTIVIDADES ENERO - SEPTIEMBRE 2024 

FECHA  ACTIVIDAD  

24 julio 

Se hace de conocimiento los hallazgos u observaciones de los trabajos realizados por las 

empresas en los recorridos realizados en las siguientes ubicaciones. 

 

ROMA SUR II 

Inspección de banquetas elaboradas sobre los tramos de calles: 

1. Huatusco entre Chilpancingo e Insurgentes. 

2. Nogales entre Chilpancingo e Insurgentes. 

3. Hermosillo entre Chilpancingo e Insurgentes. 

4. Bajío entre Insurgentes y Chilpancingo. 

5. Iguala entre Viaducto y Bajío. 

6. Tuxpan entre Viaducto y Tehuantepec. 

7. Anáhuac entre Tehuantepec y Bajío. 

25 julio 

Mesa de trabajo sobre el Presupuesto Participativo con representantes de las colonias 
Guerrero II, Centro I, Centro VIII, Doctores III y Tránsito. 

30 julio 

Se hace de conocimiento los hallazgos u observaciones de los trabajos realizados por las 

empresas en los recorridos en las siguientes ubicaciones: 

 

HIPÓDROMO CONDESA. 

Se solicitó instalación de balizas (alumbrado) sobra las calles de: 

1. Sombrerete. 

2. Tacámbaro. 

3. Yautepec. 

4. Cuautla. 

Asimismo, se hicieron observaciones para reparar o mejorar conexiones a nivel de piso, 

ya que algunas no estaban bien cubiertas o no estaban reforzadas y el paso de vehículos 

las estaba votando. 

19 agosto Mesa de trabajo previa para la Cuarta Sesión Ordinaria del Concejo. 

20 agosto Mesa de Trabajo en la Dirección de Obras y Desarrollo Urbano. 
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BITÁCORA DE ACTIVIDADES ENERO - SEPTIEMBRE 2024 

FECHA  ACTIVIDAD  

23 agosto Mesa de Trabajo en la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano. 

29 agosto 

Cuarta Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 
 
Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación, Economía y Fomento al Empleo 
y Turismo, presidida por el Concejal Samuel Paz Cabrera. 

12 septiembre 

Primera Sesión Extraordinaria del Subcomité de Obras. 
 
Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda, preside el 
Concejal Jean Leonet Jiménez Hernández. 

23 septiembre Quinta Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 

25 septiembre 

Sesión Solemne del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc.  
 
Segunda Sesión Extraordinaria del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc. 
 
Novena Sesión Ordinaria del Subcomité de Obras. 
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CONCEJAL 

OSCAR ABEL FUENTES ROCHA   

 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN 

 DE ASUNTOS JURÍDICOS Y DE 

GOBIERNO 
 

Integrante: 

 Comisión de Obras y Servicios Urbanos. 

 Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil. 

 Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal. 
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TERCER INFORME DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

 
 

CONCEJAL OSCAR ABEL FUENTES ROCHA INTEGRANTE DEL CONCEJO 
Y PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS Y DE GOBIERNO 

 

 

Estos últimos meses, como Concejo de la Alcaldía, logramos recuperar el respeto y el respaldo por parte 

del Alcalde, Lic.  Raúl Ortega Rodríguez; por lo que se trabajó de la mano con él para lograr las mejores 

condiciones de los habitantes de la demarcación. 

 

Como Concejal de la Alcaldía Cuauhtémoc, junto con mi equipo de trabajo; realizamos recorridos, 

reuniones vecinales, mesas de trabajo y atención de vecinos en la oficina de la Alcaldía, con la finalidad 

de proporcionarles los diferentes servicios y gestiones que en su momento necesitaban los habitantes 

de las 33 colonias que conforman la demarcación. 

 

La diversidad de las colonias que conforman la Alcaldía Cuauhtémoc son un claro ejemplo de 

modernidad y vanguardia de nuestra ciudad, cada una enfrentando un problema diferente dentro de 

su entorno, pero teniendo algo en común; requieren la limpieza de sus calles, un mejor alumbrado 

público y sobre todo mayor seguridad para caminar tranquilamente en sus colonias. 

 

Sabemos que lo más importante son los vecinos de la demarcación, y seguimos siendo el enlace entre 

las diferentes direcciones de la Alcaldía y el ciudadano. 

 

Como Concejal, tengo la prioridad de que los servicios que presta la Alcaldía deben ser de calidad y de 

manera eficiente. 
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SESIONES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS Y DE GOBIERNO 

 

 

La Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno: Durante el periodo comprendido del 01 de octubre de 

2023, al 30 de septiembre de 2024, no ha podido sesionar debido a la falta de Convocatorias por parte 

del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, cuando estuvo al frente la Exalcaldesa Sandra Xantall Cuevas 

Nieves, trayendo como consecuencia que los diversos asuntos existentes no llegaran a las Comisiones 

respectivas en su momento. 

 

Sin embargo, se convocó a la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de 

Gobierno a celebrarse el 27 de agosto de 2024, a las 12:00 horas, la cual no se realizó por falta de 

quórum legal. 

 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA, CELEBRADA EL 27 DE 
AGOSTO DE 2024. 

 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Oscar Abel Fuentes Rocha Presidente ASISTIÓ 

2 Grisel López Pereznegrón Concejala FALTÓ 

3 Diana Pérez Pérez Concejala  FALTÓ 

4 Samuel Paz Cabrera Concejal  ASISTIÓ 

 

No. DE SESIÓN SESIONES 2024 FECHA FORMATO 

DOS SEGUNDA ORDINARIA 27/08/2024 PRESENCIAL 
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Debido a lo anterior, se procedió enviar un oficio a los integrantes de la comisión para recabar el sentido 

de su voto a título personal y así poder aprobar el Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión 

de Asuntos Jurídicos y de Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc, celebrada el 31 de enero de 2023.  

 

Los integrantes de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, remitieron sus respectivos 

documentos, el martes 03 de septiembre de 2024; para expresar el sentido de su voto y así poder llevar 

a cabo la aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de 

Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc, quedando aprobada por unanimidad de la siguiente manera: 

 

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS 
JURÍDICOS Y DE GOBIERNO 

 
 
 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

1 Oscar Abel Fuentes Rocha Presidente A FAVOR 

2 Grisel López Pereznegrón Concejala A FAVOR 

3 Diana Pérez Pérez Concejala  A FAVOR 

4 Samuel Paz Cabrera Concejal A FAVOR 

 

 

Con la aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de 

Gobierno, se dan por concluidos los trabajos de la Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, que 

tuve el honor de presidir. 

 

Gracias a cada integrante de esta comisión por su participación. 
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RECORRIDOS 

 

 
Los recorridos realizados en las colonias que comprenden esta demarcación, son fundamentales para 

conocer los diferentes problemas que cada una presenta. Tocando puerta por puerta, es como se tiene 

el contacto directo con los vecinos, quienes en su momento expresan lo que les gustaría que la Alcaldía 

Cuauhtémoc les solucione para vivir mejor dentro de su entorno.  

 

 

Solicitan que los servicios públicos de alumbrado, poda de árboles, drenaje, recolección de basura y 

seguridad sean considerados como prioridad para la demarcación. Sin olvidar también la carpeta 

asfáltica y calles bien pavimentadas. 

 

 

El acercamiento con los vecinos de la comunidad de Cuauhtémoc es la mejor iniciativa que tenemos 

para escuchar las inquietudes y necesidades; de las treinta y tres colonias de la Alcaldía. Trabajar de 

manera conjunta, es como daremos solución a cada problemática que se presente en cada una de ellas. 

 

 

Cada día aprendemos y comprendemos, las diferentes necesidades que tienen las personas que 

habitan en la Alcaldía. 

 

 

Mejorar los servicios que se ofrecen a todos los habitantes de la Cuauhtémoc, es la principal actividad 

de los servidores públicos en está Alcaldía. 

 
 

A ustedes vecinos de la demarcación y a quienes transitamos en ella, les pido que cuidemos el 

mobiliario urbano, no olviden reportar cualquier anomalía que encuentren; reportando y atendiendo 

de manera oportuna, evitamos riesgos innecesarios. 
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ATENCIÓN DE VECINOS EN LA OFICINA 
 

Como Concejal tengo el honor de atender directamente en la oficina de la Alcaldía Cuauhtémoc, a cada 

vecino que solicite audiencia, mi compromiso radica en tratar de solucionar cada necesidad que su 

momento presenten.  

 

Es ahí donde se gestionan, y se resuelven las necesidades de los habitantes de la Cuauhtémoc. La 

dedicación y compromiso que tengo para cada vecino, junto con mi equipo de trabajo, será siempre 

una prioridad. 

 

Los habitantes de la demarcación cuentan con el apoyo del Concejal en cualquier momento que lo 

requieran, aparte de trabajar en campo, mi oficina siempre estará abierta y disponible para ellos. 
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MESAS DE TRABAJO CON VECINOS 

 

 

Con la finalidad de transparentar los 64 proyectos de los Presupuestos Participativos del año 2023, y, a 

petición de los vecinos que representan estos proyectos, se realizaron a lo largo de 4 semanas diversas 

mesas de trabajo; y durante 15 días se efectuaron recorridos en los cuales se presentaron los avances 

de cada proyecto, tanto de los vecinos, como de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano y la 

Subdirección de Presupuesto Participativo. Dando como resultado que la mayoría de los proyectos se 

encuentran inconclusos, en algunos casos es mínimo lo que falta para poder finalizarlos. 
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REUNIONES VECINALES 

 

Si los vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc solicitan apoyo para acudir a sus viviendas y solucionar 

algún conflicto vecinal o en su caso tienen situaciones que los afecta a todos por igual o de manera 

parcial, acudimos al llamado, siendo que la mayoría de las veces se da solución. 

 

En otros casos se canaliza al área correspondiente de la Alcaldía o a las instituciones del Gobierno 

Federal o de la Ciudad de México, de acuerdo con la problemática en cuestión. 

 

En estas reuniones vecinales, siempre se les exhorta a que como vecinos se respeten y traten de 

vivir en armonía, ya que a veces por la falta de comunicación, se van generando los conflictos entre 

vecinos. 

 

Para vivir mejor, es necesario el respeto y diálogo de cada uno de los habitantes que conforman 

una unidad habitacional, edificio, casa o vecindad. 
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REUNIÓN CON ASOCIACIÓN 
MUJERES DE ANDAR PROPIO, A.C. 

 
Tuve el honor de ser invitado por un grupo de mujeres extraordinarias de la colonia Morelos, 

quienes trabajan día a día de manera honesta para llevar la comida a sus hogares. 

 

La asociación apoya a las mujeres de manera eficiente, con asesorías para sus negocios y con ayuda 

psicológica a quienes lo requieran.  

 

Son muy unidas y se ayudan mutuamente, ante situaciones difíciles todas apoyan con su granito de 

arena. 

 

Cuentan con un espacio físico, en donde se reúnen para exponer sus problemas y donde también 
reciben la ayuda necesaria. 
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INVITADO COMO OBSERVADOR A LA INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE 
TRANSICIÓN DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

 
 
Fui parte del equipo para recibir a la Alcaldesa electa en Cuauhtémoc, y dicho acto se llevó a cabo 
de manera cordial y amistosa, como debe de ser siempre entre los funcionarios públicos. 
 
 
Estuve presente en la Instalación de la Comisión de Transición de la Alcaldía Cuauhtémoc, en donde 
se mencionaron los nombres de las personas y el cargo que ocuparán en el proceso de transición 
de la Comisión de Entrega y la Comisión Receptora. 
 
 
Quiero hacer mención que, le solicité de la manera más atenta y respetuosa al Alcalde de 
Cuauhtémoc, me incluyera durante las reuniones que se llevarían a cabo en el proceso de transición 
de la Comisión de entrega y la Comisión receptora, y gentilmente fui considerado como observador. 
Debido a lo anterior, agradezco la consideración. 
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AGRADECIMIENTO 

 
 
 

Quiero agradecer a los vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc, su confianza y sobre todo la dedicación 
que me prestaron cuando tuve el gusto de entrar en sus hogares, me dio una gran satisfacción 
platicar con ustedes en estos seis años que trabajamos juntos.  
 
 
Al personal de base de la Alcaldía, les reconozco su experiencia y dedicación para dar solución a 
cada problemática que se presentaba, son ellos quienes conocen la estructura orgánica de la 
Alcaldía Cuauhtémoc como la palma de su mano. 
 
 
A mi equipo de trabajo les doy las gracias, por su dedicación y esfuerzo en cada actividad que 
desempeñaron durante este tiempo para la atención y solución a los problemas que enfrentamos. 
No les importo mojarse o asolearse, siempre estaban listos y dispuestos a todo. 
 
 
A todos ustedes, les digo que en un servidor tienen a un amigo y en donde me encuentre o me vaya 
seguirán contando con mi apoyo. 
 
 
 
Gracias. 
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CONCEJAL 

SAMUEL PAZ CABRERA 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN 

 DE REACTIVACIÓN ECONÓMICA Y 

FOMENTO AL EMPLEO Y TURISMO 
 

Integrante: 

 Comisión de Administración y Transparencia.  

 Comisión de Asuntos Jurídicos y de Gobierno.   

 Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 
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TERCER INFORME DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

CONCEJAL SAMUEL PAZ CABRERA INTEGRANTE DEL CONCEJO 
 Y PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE REACTIVACIÓN ECONÓMICA Y FOMENTO AL EMPLEO Y 

TURISMO 
 

 

MENSAJE DEL CONCEJAL: 

 

Samuel Paz Cabrera, Concejal Plurinominal de MORENA, informo las acciones realizadas durante el año 
2024, pertenezco a la segunda generación de Concejales de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

Durante este  periodo  fui Presesidente de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo 
y Turismo, también integrante de las Comisiones de Asuntos Jurídicos y de Gobierno ; Administración 
y Transparencia;  y de la Comisión de Desarrollo, Bienestar y Vivienda. 

 

Como Concejales integramos el Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc que, de acuerdo con la Constitución 
Política de la Ciudad de México, tiene como objetivos orientar las politicas de gobierno y el presupuesto 
de la Alcaldía  para  beneficio a la población de la demarcación. 

 

En la gestión del Gobierno de la Alcaldía durante el presente periodo, podemos informar que, el 
Concejo no funcionó, ya que el trabajo de los Concejales se vio obstaculizado por la actitud prepotente 
y antidemocrática de la Alcaldesa en funciones. Esta situación trajo como concecuencia que los 
responsables de las comisiones se nombraran en  forma atrasada, lo que impidió revisar a tiempo las 
acciones realizadas por las diversas áreas. 

 

Como Presidente de la Comisión consideramos que, la reactivación económica de la Alcaldía es de 
suma importancia para el bienestar y prosperidad de los vecinos, al reactivar la económia, se pueden 
crear nuevas oportunidades laborales, aumentar los ingresos y mejorar el bienestar general de sus  
habitantes. 

 

Al invertir en infraestrutura turistica, promover las atracciones locales y organizar eventos culturales, 
la Alcaldía no solo puede generar ingresos sino también crear fuentes de trabajo. Otra estrategia es 
atraer nuevos negocios a la Alcaldía, ofreciendo procesos burocráticos simplificados, esto no solo 
creará oportunidades de empleo, sino estimularÍa el crecimiento económico y la innovación. 
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Durante la actual administración hicimos diversas propuestas de actividades en la Comisión de 
Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo, las que pudieron realizarse desde el inicio de 
esta administración, pero fueron bloqueadas por la Alcaldesa. 

 

El programa de actividades  propuesto fue el siguiente: 

 

 Dar seguimiento a las asesorías y cursos de capacitación empresarial que implementa la Alcaldía.  
 

 Fomentar la creación de ferias de empleo.  
 

 Aumentar el gasto social e implementar nuevos mecanismos que permitan atender a los sectores de 
la población con alta marginalidad y personas desprotegidas de seguridad económica.  
 

 Fomentar los recorridos turísticos en la Alcaldía Cuauhtémoc, promocionando el carácter histórico, 
barrial, turístico, arquitectónico y cultural de la demarcación, ofreciendo mayor diversidad de 
recorridos.  
 

 Incentivar a empresas que ofrezcan opciones laborales para sectores vulnerables de la población de 
la Alcaldía.  
 

 Realizar jornadas de difusión para favorecer el consumo en los mercados públicos locales, 
promoviendo la tradición del barrio y el fortalecimiento económico de cada colonia y sus habitantes. 
 

 Fomentar la creación de ferias del empleo. 
 

 Diversificar las diferentes opciones de la riqueza cultural del país mediante la diversidad de grupos 
originarios asentados en la Alcaldía. 

 

 Impulsar talleres en los que se capaciten a las mujeres para emprender negocios familiares. 
 
 
La Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo, durante el periodo 
comprendido del 01 de octubre de 2023, al 30 de septiembre de 2024, sesionó en una ocasión, misma 
que a continuación se desglosa: 

 
 

 

 

No. DE SESIÓN SESIONES 2024 FECHA FORMATO 

UNO SEGUNDA ORDINARIA 29/08/2024 PRESENCIAL 
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ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EN FECHA 
29 DE AGOSTO DE 2024. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Samuel Paz Cabrera Presidente ASISTIÓ 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante  ASISTIÓ 

3 Irma Luz De la cruz Vázquez Integrante ASISTIÓ 

4 Saúl  Arturo Doroteo Neri Integrante ASISTIÓ 

 

 

TEMAS ABORDADOS POR SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

 

1. SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE REACTIVACIÓN ECONÓMICA Y 

FOMENTO AL EMPLEO Y TURISMO. 

 

En la Ciudad de México, a las trece horas seis minutos del jueves veintinueve de agosto del dos mil 

veinticuatro, de conformidad con lo establecido en el artículo 53, apartado C de los Concejales, el 

numeral 3, fracción octava de la Constitución Política de la Ciudad de México, y por los artículos 99 y 

104 fracción novena, de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México, y los artículos 77 y 78 

del Reglamento Interno del Concejo, estando presentes: 

 

Samuel Paz Cabrera, Presidente de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 

Turismo; 

Rita Sánchez Ochoa, Integrante de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 

Turismo; 

Irma Luz De la cruz Vázquez, Integrante de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo 

y Turismo; 

Saúl Arturo Doroteo Neri, Integrante de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo 

y Turismo y; 

Julieta Hernández Vázquez, Secretaria Técnica. 
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Previa convocatoria, se llevó a cabo la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación 

Económica y Fomento al Empleo y Turismo de la Alcaldía Cuauhtémoc, con los siguientes temas a tratar: 

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum. 

2.- Lectura, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

3.- Lectura, discusión y en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la 

Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo. 

4.- Mensaje de clausura de los trabajos de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al 

Empleo y Turismo. 

5.- Informe referente al procedimiento para la aprobación del Acta de la Segunda Sesión 

Ordinaria de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo. 

6.- Clausura de la Sesión. 

 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 

 

Verificación de quórum, se realiza el pase de lista a los integrantes de la Comisión de Reactivación 

Económica y Fomento al Empleo y Turismo, y estando presentes los cuatro integrantes, existe quórum 

para sesionar válidamente, siendo las trece horas con seis minutos, el Presidente da inicio a la Segunda 

Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo. 

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, puso a consideración el orden del día. No 

habiendo intervenciones el Presidente solicitó a la Secretaria Técnica someter a votación la aprobación 

o no del orden del día, siendo aprobado por unanimidad. 

 

NOMBRE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

Samuel Paz Cabrera Presidente A favor 

Rita Sánchez Ochoa Integrante A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez Integrante A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A favor 
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El presidente de la Comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden de día.  

 

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la 

Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo de la Alcaldía 

Cuauhtémoc. 

 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, llevo a cabo la votación para la omisión de la 

lectura del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al 

Empleo y Turismo. 

NOMBRE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

Samuel Paz Cabrera Presidente A favor 

Rita Sánchez Ochoa Integrante A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez Integrante A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A favor 
 

Posteriormente, el Presidente preguntó si algún integrante de la Comisión tenía observaciones respecto 

del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo 

y Turismo. 

No habiendo intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 

la aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación Económica y 

Fomento al Empleo y Turismo, siendo aprobado por unanimidad. 

 NOMBRE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

Samuel Paz Cabrera Presidente A favor 

Rita Sánchez Ochoa Integrante A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez Integrante A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A favor 
 

El Presidente de la Comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

IV. Mensaje de clausura de los trabajos de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al 

Empleo y Turismo. 
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Hoy 29 de agosto de 2024, al concluir la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación 

Económica y Fomento al Empleo y Turismo, quiero agradecerles a cada uno de ustedes integrantes de 

esta comisión su asistencia a esta última sesión con la que concluimos nuestro trabajo. 

 

El trabajo de la comisión es muy importante porque sus objetivos son impulsar la generación de 

ingresos, empleo y turismo, a través nuestra función la ejerceríamos en la Alcaldía en conjunto con la 

Dirección de Desarrollo y Fomento Económico con la finalidad de impulsar la reactivación económica 

de la demarcación para beneficio de la prosperidad de los vecinos. 

 

Los objetivos de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo, no pudieron 

cumplirse por la actitud prepotente de la Alcaldesa Sandra Cuevas, que bloqueo todas nuestras 

propuestas, impidiendo la comunicación con las diversas áreas de la Alcaldía e impidiendo el 

funcionamiento del Concejo, donde pudo darse la posibilidad de aplicar políticas de gobierno en 

beneficio de la población. Por último, quiero desearles a todos éxito en sus futuros proyectos y 

manifestarles el gusto por haber trabajado juntos, gracias. 

 

El Presidente de la Comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

V. Informe referente al procedimiento para la aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria 

de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo. 

 

Para ser más eficientes en la entrega de todos los trabajos de la encomienda, se propone que el Acta de 

la Segunda Sesión Ordinaria se entregue vía oficio dejando abierto a sus comentarios y sugerencias, con 

el fin de ir cerrando toda actividad de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 

Turismo. 

 

El Presidente de la Comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

 

VI. Clausura de la sesión. 

 

 

Integrantes de la Comisión, no habiendo más asuntos que tratar, siendo las trece horas con trece 

minutos se dan por concluidos los trabajos de la Comisión. 
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Aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación Económica y 
Fomento al Empleo y Turismo. 

En el quinto punto  de la Primera Sesión Ordinaria de la comisión, se informó lo referente para la 
aprobación  del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria, llegando al acuerdo  que sería por oficio. Por lo 
cual remití los siguientes documentos a los integrantes de la comisión: 

Concejala Rita Sánchez  Ochoa, CAC/SPC/019/2024,  de fecha 04 de septiembre de 2024. 

Concejala Irma Luz De la cruz Vázquez, CAC/SPC/020/2024, de fecha 04 de septiembre de 2024. 

Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, CAC/SPC/021/2024, de fecha 04 de septiembre de 2024. 

Con base en la  respuesta de los integrantes de la comisión que, expresaron mediante los siguientes 
oficios: CAC/RSO/060/2024 emitido por la Concejala Rita Sánchez Ochoa, de fecha 06 de septiembre 
de 2024; CAC/ILDV/035/2024 firmado por la Concejala Irma Luz De la Cruz Vázquez, de fecha 09 de 
septiembre de 2024; el CAC/SAND/062/2024 signado por el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, de 
fecha 06 de septiembre de 2024, la aprobación de la propuesta de acta , queda asentado que por 
uninamidad el  Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación Económica y 
Fomento al Empleo y Turismo fue aprobada. 

Nota: Por motivo de trabajos institucionales , la aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria 
de la Comisión que presido, se llevó a cabo en el presente año , ya que dicha sesión se realizó el 23 
de julio de 2023. Situación por lo cual se reporta en este tercer informe. 

 

2. Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al 

Empleo y Turismo. 

 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES 

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SESIÓN DE INSTALACIÓN CELEBRADA EN FECHA 29 DE 
AGOSTO DE 2024. 

 

# NOMBRE DEL INTEGRANTE CARGO VERIFICATIVO 

1 Samuel Paz Cabrera Presidente ASISTIÓ 

2 Rita Sánchez Ochoa Integrante ASISTIÓ 

3 Irma Luz De la Cruz Vázquez Integrante ASISTIÓ 

4 Saúl  Arturo Doroteo Neri Integrante ASISTIÓ 
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TEMAS ABORDADOS POR SESIÓN Y SENTIDO DE LA VOTACIÓN 

 

Previa convocatoria, se llevó a cabo la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación 

Económica y Fomento al Empleo y Turismo de la Alcaldía Cuauhtémoc, con los siguientes temas a tratar: 

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum. 

2.- Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

3.- Lectura, discusión, y en su caso, aprobación de la propuesta del Acta de la Sesión de Instalación de 

la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo. 

5.- Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Plan de Trabajo.  

6.- Clausura de la Sesión. 

 

I. Registro de asistencia y declaración de quórum. 

 

Verificación de quórum, se realiza el pase de lista a los integrantes de la Comisión de Reactivación 

Económica y Fomento al Empleo y Turismo, y estando presentes los cuatro integrantes, existe quórum 

para sesionar válidamente, siendo las doce horas con treinta y cuatro minutos, el Presidente da inicio 

a la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 

Turismo. 

 

II. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, puso a consideración el orden del día. No 

habiendo intervenciones el Presidente solicitó a la Secretaria Técnica someter a votación la aprobación 

o no del orden del día, siendo aprobado por unanimidad. 

 

 

NOMBRE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

Samuel Paz Cabrera Presidente A favor 

Rita Sánchez Ochoa Integrante A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez Integrante A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A favor 

 

 

El presidente de la Comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden de día.  
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III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión 

de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, llevó a cabo la votación para la omisión de la 

lectura del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al 

Empleo y Turismo, siendo aprobada por unanimidad. 

 

NOMBRE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

Samuel Paz Cabrera Presidente A favor 

Rita Sánchez Ochoa Integrante A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez Integrante A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A favor 
 

Posteriormente, el Presidente preguntó si algún integrante de la Comisión tenía observaciones respecto 

del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 

Turismo. 

 

No habiendo intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 

la aprobación del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento 

al Empleo y Turismo, siendo aprobada por unanimidad. 

  

NOMBRE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

Samuel Paz Cabrera Presidente A favor 

Rita Sánchez Ochoa Integrante A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez Integrante A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A favor 
 

El Presidente de la Comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

IV. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación de la Propuesta de Plan de Trabajo 2023-2024. 

 

 

La Secretaria Técnica por instrucciones del Presidente, llevo a cabo la votación para omisión de la 

lectura al Plan de Trabajo 2023-2024, siendo aprobada por unanimidad. 
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NOMBRE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

Samuel Paz Cabrera Presidente A favor 

Rita Sánchez Ochoa Integrante A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez Integrante A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A favor 

 

Posteriormente, el Presidente preguntó si algún integrante de la Comisión tenía observaciones respecto 

al Plan de Trabajo. 

 

No habiendo intervenciones, el Presidente instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre 

la aprobación del Plan de Trabajo de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 

Turismo, siendo aprobado por unanimidad. 

 

NOMBRE CARGO SENTIDO DEL VOTO 

Samuel Paz Cabrera Presidente A favor 

Rita Sánchez Ochoa Integrante A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez Integrante A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri Integrante A favor 

 

El Presidente de la Comisión, solicitó a la Secretaria Técnica a dar cuenta con el siguiente punto del 

orden del día. 

 

V. Clausura de la Sesión. 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Presidente de la Comisión de Reactivación Económica y 

Fomento al Empleo y Turismo, expresa su agradecimiento y les invita a seguir trabajando en equipo, y 

siendo las doce horas con cuarenta y tres minutos del día veintisiete de julio de dos mil veintitrés, se 

dan por concluidos los trabajos de la comisión. 
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LA INFORMACIÓN ADICIONAL QUE RESULTE RELEVANTE PARA EVALUAR SU ACTUACIÓN 

 

Como Concejal asistí a todas las Reuniones del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, como Presidente 
de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y Turismo realizamos  la Primera y 
Segunda Sesión Ordinaria. Asi mismo asistí a las sesiones de las comisiones de Asuntos Jurídicos y de 
Gobierno; Adminitración y Transparencia y Desarrollo; Bienestar y Vivienda como integrante de  las 
mismas. 

 

Se informa que, con la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión que presido celebrada el 29 de agosto 

del presente año se cerraron los trabajos de la Comisión de Reactivación Económica y Fomento al 

Empleo y Turismo. 

 

Durante este año consolidé una agenda de trabajo cuyo fin es llegar de una manera directa a la 

ciudadanía, trabajando tanto en campo como en la oficina ubicada en la Alcaldía. 

 

Una parte esencial para dar a conocer la figura de Concejal es la promoción en las colonias de la Alcaldía, 

por ello realicé recorridos difundiendo las obligaciones que conlleva ser funcionario electo y lo que 

constituye para la comunidad. 

 

Posteriormente a esas reuniones, se llegó acuerdos con los mismos vecinos para realizar diferentes 

actividades que a continuación describo: 

 

 Recorridos vecinales en los cuales se realicé diagnósticos de necesidades. 

 Talleres de empoderamiento económico de la mujer en las colonias Guerrero, Atlampa, Santa 

María la Ribera, Tlatelolco, San Rafael y Buenavista. 

 Junto con el INEA se logró que los vecinos concluyeran la educación básica. 

 A través de Pilares y CECATI se realizaron talleres de oficios de cosmetología, belleza, maquillaje, 

panedería, chocolatería entre otros. 

 Se realizaron conferencias de capacitación sobre las enfermedades de transmisión sexual, 

otorgando tambien preservativos. 

 Realizamos Jornadas de Salud donde se otorgaron mastografias, consultas nutricionales y 

preventivas. 
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CONCEJAL  
SAÚL ARTURO DOROTEO NERI 

 

 
 

 

 Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos, y 

Educativos. 

 Comisión de Reactivación Económica y Fomento al Empleo y 

Turismo. 

 Comisión de los Derechos Humanos. 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 

GESTIÓN AMBIENTAL Y DE 

PROTECCIÓN ANIMAL 
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SEGUNDO INFORME DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

CONCEJAL SAÚL DOROTEO NERI INTEGRANTE DEL CONCEJO 
 Y PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL Y DE PROTECCIÓN ANIMAL 

 
 

Vecinas y vecinos de Cuauhtémoc. 

 

En este texto encontrarán las últimas palabras que rendiré como Concejal en funciones de la 

Alcaldía Cuauhtémoc. 

Fueron 3 años, 36 meses de arduo trabajo y con una enorme responsabilidad que, gracias a ustedes, 

pudimos desarrollar de la mejor manera. 

“La gratitud es la memoria del corazón”; y es que nos tenemos que regresar al 1 de octubre del 

2021, en donde públicamente juré velar siempre por los intereses de las y los vecinos en 

Cuauhtémoc, juré hacer respetar nuestra constitución, y siempre dirigirme en apego a las leyes que 

nos rigen, trabajando para que a Cuauhtémoc llegara un estado de bienestar y buen vivir. 

Lamentablemente, y como todas y todos sabemos, tuvimos un gobierno opaco, opulento y frívolo. 

Tal como lo adelantamos en nuestras primeras declaraciones, la administración 2021-2024 fue 

sin lugar a dudas, la peor administración en la historia de nuestra demarcación y posiblemente, 

la peor en nuestra nación. 

Desde el inicio de esta gestión, denunciamos la represión, el autoritarismo, el desvío de recursos, 

el influyentísimo entre otras faltas graves a nuestra soberanía. Esto, siempre bajo el amparo de 

las indicaciones de una sola persona, que no tenía experiencia, ni rumbo claro de qué tipo de 

gobierno sería el que encabezaría, es por eso que de inmediato detectamos que habría un 

desgobierno al frente de esta Alcaldía por los próximos 3 años. 

Por fortuna, a finales del primer trimestre del 2024 se logró que Cuevas presentara su renuncia 

definitiva, y fue a partir de ahí que pudimos desempeñar nuestras labores adecuadamente, sin 

sufrir persecución, hostigamiento ni amenazas de forma alguna. Esto ayudo a que pudiéramos 

dar mayores resultados a las demandas ciudadanas. 

 

En total, pudimos realizar 104 recorridos territoriales, 42 asambleas vecinales en donde pudimos 

constatar el abandono que tiene la ciudadanía en Cuauhtémoc en cuestión de servicios públicos; 

visitamos los 49 mercados y trabajamos en conjunto con ellos para que se les destinara un poco más 

de 12 millones de pesos que servirá de inversión en obras y remodelación que se requieren con 

urgencia. 
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Realizamos 5 tequios y 7 donaciones de alimento y artículos de primera necesidad para colectivos 

animalistas y ambientalistas; además que, se aprobó en el pleno del Concejo que, como 

Presidente de la Comisión de Gestión Ambiental y de Protección Animal forme parte del Consejo 

Consultivo y Supervisor del Primer Hotel para Perros y Gatos Abandonados de la CDMX, esto 

generó que visitáramos dicho centro de apoyo en reiteradas ocasiones, ayudando a la adopción 

responsable de animales de compañía que llegan en búsqueda de amor y un hogar. 

En el margen de continuar evidenciando el desgobierno que se impregnó en Cuauhtémoc, 

realizamos 22 conferencias de prensa y 15 video denuncias expresando toda la corrupción y 

abandono que la autoridad local ejerció, permitiendo que en Cuauhtémoc mandaran la cúpula de 

poder y los potentados. 

Con el objetivo de conservar nuestras tradiciones, realizamos 25 eventos festivos de los cuales 

puedo mencionar la Rosca de Reyes, desfiles por el Día de Muertos, Posadas Navideñas en 

distintas colonias entre otros. 

Durante la Tercera Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, presenté un punto 

de acuerdo para revisar exhaustivamente 33 proyectos de Presupuesto Participativo del 2023, 

siendo aprobado por unanimidad. Esta iniciativa ayudó a que proponentes, comisionados, 

COPACOS y ciudadanía en general pudieran conocer el gasto detallado de cada uno de los 

proyectos, aportando en algunos casos para seguir por la vía jurídica, la batalla por la ejecución 

adecuada de este recurso que es de las y los habitantes de cada Unidad Territorial.  

 

La supervisión aumentó a 48 proyectos por la opacidad y falta de trasparencia en estos proyectos, 

por lo que en total se realizaron 60 mesas de trabajo, y 35 recorridos de supervisión, dando como 

resultado más del 50 % de proyectos finalizados satisfactoriamente. Este ejercicio no tiene 

precedentes en la Participación Ciudadana en la Ciudad de México. Esperemos que más Alcaldías 

lo repliquen con el objetivo de transparentar y rendir cuentas adecuadamente. 

 

A continuación, expongo mis actividades día con día, siempre trabajando en beneficio de las y los 

vecinos. 
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I. NÚMERO DE SESIONES ORDINARIAS, EXTRAORDINARIAS Y SOLEMNES REALIZADAS  

SESIÓN FECHA FORMATO 

Segunda Sesión Extra Ordinaria 06 de junio de 2024 Presencial 

Sexta Sesión Ordinaria 19 de julio de 2024 Presencial 

Séptima sesión Ordinaria 04 de septiembre 2024 Presencial 

 

II.  ASISTENCIAS DE CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL 

Y DE PROTECCIÓN ANIMAL:  

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN 

AMBIENTAL Y DE PROTECCIÓN ANIMAL, CELEBRADA EL 06 DE JUNIO DE 2024. 

 

 

CARGO  NOMBRE QUÓRUM  

Concejal Presidente Saúl Arturo Doroteo Neri ASISTIÓ 

Concejala Integrante Irma Luz De la Cruz Vázquez ASISTIÓ 

Concejala Integrante Alva Ordaz Fernández ASISTIÓ 

Concejal Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha 
JUSTIFICADO 

DEBIDAMENTE 

 

REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL 

Y DE PROTECCIÓN ANIMAL, CELEBRADA EL 19 DE JULIO DE 2024. 

 

CARGO  NOMBRE QUÓRUM  

Concejal Presidente Saúl Arturo Doroteo Neri ASISTIÓ 

Concejala Integrante Irma Luz De la Cruz Vázquez ASISTIÓ 

Concejala Integrante Alva Ordaz Fernández ASISTIÓ 

Concejal Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha ASISTIÓ 
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REPORTE DE ASISTENCIA DE LA SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN 

AMBIENTAL Y DE PROTECCIÓN ANIMAL, CELEBRADA EL 04 DE SEPTIEMBRE DE 2024. 

 

CARGO  NOMBRE QUÓRUM  

Concejal Presidente Saúl Arturo Doroteo Neri ASISTIÓ 

Concejala Integrante Irma Luz De la Cruz Vázquez ASISTIÓ 

Concejala Integrante Alva Ordaz Fernández ASISTIÓ 

Concejal Integrante Oscar Abel Fuentes Rocha  NO ASISTIÓ 

 
 

 

III. LOS TEMAS ABORDADOS, SEÑALANDO EN CADA CASO, EL SENTIDO DE LA VOTACIÓN, ASÍ 

COMO EL SEGUIMIENTO DE LOS ACUERDOS ADOPTADOS:                                                    

             

 

SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL Y DE PROTECCIÓN 

ANIMAL.  

 

 

TEMA (s) SENTIDO DE VOTO 

 
1.  lista de asistencia y declaración 
de quórum. 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejal Integrante 

Presente  

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

Presente  

 
2. Lectura, discusión y en su caso 
aprobación del orden del día. 

 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 
 

3. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del Acta de la Quinta 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 
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Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Gestión Ambiental y de Protección 
Animal. 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 
 

4.- Asuntos Generales:       
A) Informe de la presentación del 
Punto de Acuerdo en el cual se 
exhorta la integración como invitado, 
del Presidente de la Comisión de 
Gestión Ambiental y de Protección 
Animal, al Concejo Consultivo y 
Supervisor del Primer Hotel Perros y 
Gatos y Abandonados de la Ciudad de 
México, ante el Concejo de la Alcaldia 
Cuauhtémoc. 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 
 

 
5. Clausura de la Sesión. 

El Presidente de la Comisión da por clasurada la Segunda Sesión 
Extraordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y Protección 
Animal siendo las once horas con veintinueve minutos, del día  
jueves seis de junio del dos mil veinticuatro.    
 

 

 

SEXTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL Y DE PROTECCIÓN ANIMAL.  

 TEMA (s) SENTIDO DE VOTO 

 
1.  Lista de asistencia y declaración 
del quórum. 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Presente  

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

Presente  

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

Presente 

 
2. Lectura, discusión, y en su caso,  
aprobación del orden del día. 

 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 
 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal Integrante 

A  favor 
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3 Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del Acta de la Quinta 
Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Gestión Ambiental   y Protección 
Animal. 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 
 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal integrante 

A favor 

 
4. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del Acta de la segunda 
Sesión Extraordinaria de la Comisión 
de Gestión Ambiental   y Protección 
Animal. 
 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejalal Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal integrante 

 
A favor 

 

 
5. Lectura de discusión, y en su caso, 
aprobación del Punto de Acuerdo de 
Urgente y Obvia resolución, que 
tiene como finalidad, la solicitud de 
busqueda exhaustiva del Censo de 
Arbolado Urbano Total en la Alcaldía 
Cuauhtémoc en la Dirección General 
de Obras y Desarrollo Urbano, 
Dirección General de Administración, 
Dirección General de Desarrollo y 
Bienestar y Dirección General de 
Servicios Urbanos. 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor  

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal integrante 

A favor 

6.- Asuntos Generales: 
 

A) Exhorto a la Dirección General de 
Obras y Desarrollo Urbano 
solicitando la reparación del daño 
causado en la ejecución del Proyecto 
del Presupuesto Participativo 2023 
de Hipódromo Condesa. 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

No aplica 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

No aplica 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

No aplica 

Oscar Abel Fuentes Rocha 
Concejal integrante 

No aplica 

7. Clausura de la Sesión. 

 El Presidente de la comisión da por clasurada la Sexta Sesión  
Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y de  Protección 
Animal, siendo las trece horas con cuarenta  minutos, del día viernes 
diecinueve de julio del dos mil veinticuatro.    
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SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL Y DE PROTECCIÓN ANIMAL.  

 

 TEMA (s) SENTIDO DE VOTO 

 
1.  Lista de asistencia y declaración 
del quórum. 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

Presente 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

Presente  

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

Presente  

 
2. Lectura, discusión, y en su caso,  
aprobación del orden del día. 

 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 
 

3 Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del Acta de la Sexta 
Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Gestión Ambiental   y Protección 
Animal. 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejal Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor 

 
4. Mensaje de clausura de los 
trabajos de la Comisión de Gestión 
Ambiental y de Protección Animal. 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

No aplica 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejal Integrante 

No aplica 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

No aplica 

 
5.- Informe referente al 
procedimiento para la aprobación del 
Acta de la Séptima Sesión Ordinaria 
de la Comisión de Gestión Ambiental 
y de Protección Animal.  

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Concejal Presidente 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Concejala Integrante 

A favor 

Alva Ordaz Fernández 
Concejala Integrante 

A favor  

6. Clausura de la Sesión. 

El Presidente de la comisión da por clausurada  la Séptima Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Gestión Ambiental y Protección Animal 
siendo las once horas con treinta y siete  minutos, del día miércoles 
cuatro de Septiembre del dos mil veinticuatro.    
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N° FECHA ACTIVIDAD 

1 02/10/2023 ASISTENCIA A MARCHA CONMEMORATIVA DEL (02/10/68) 

2 02/10/2023 CONFERENCIA DE PRENSA 

3 03/10/2023 REUNIÓN CON COPACOS DE CUAUHTÉMOC 

4 04/10/2023 VIDEODENUNCIA POR EL AUTORITARISMO EN CUAUHTÉMOC 

5 06/10/2023 ASISTENCIA AL INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS DEL CECATI #58 

6 07/10/2023 CROQUETON EN COL. SAN RAFAEL 

7 07/10/2023 REUNIÓN CON JÓVENES LÍDERES DE LA CDMX 

8 08/10/2023 ASAMBLEA MASIVA CON VECINOS DE CUAUHTÉMOC 

9 09/10/2023 REUNIÓN CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

10 09/10/2023 CONFERENCIA DE PRENSA 

11 10/10/2023 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ROMA NORTE 

12 10/10/2023 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ALGARÍN 

13 11/10/2023 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ROMA SUR 

14 12/10/2023 ENCUENTRO CON LIDERAZGOS DE LA CDMX 

15 13/10/2023 REUNIÓN ORGANIZATIVA CON CONCEJALES 

16 14/10/2023 TEQUIO COL. PAULINO NAVARRO 

17 16/10/2023 CONFERENCIA DE PRENSA 

18 18/10/2023 ENCUENTRO CON LIDERAZGOS DE LA CDMX 

19 19/10/2023 RECORRIDO TERRITORIAL COL. HIPÓDROMO 

20 20/10/2023 RECORRIDO TERRITORIAL COL. DOCTORES 

21 23/10/2023 REUNIÓN CON JÓVENES LÍDERES DE LA CDMX 

22 23/10/2023 CONFERENCIA DE PRENSA 

23 24/10/2023 ASAMBLEA MASIVA CON VECINOS DE CUAUHTÉMOC 

24 25/10/2023 RECORRIDO TERRITORIAL COL. CONDESA 

25 26/10/2023 RECORRIDO TERRITORIAL COL. HIPÓDROMO CONDESA 
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26 27/10/2023 RECORRIDO TERRITORIAL COL. HIPÓDROMO 

27 28/10/2023 REUNIÓN CON JÓVENES LÍDERES DE LA CDMX 

28 30/10/2023 CONFERENCIA DE PRENSA 

29 31/10/2023 ENTREGA DE ACOPIO A DAMNIFICADOS DE GUERRERO 

30 01/11/2023 FESTEJO DÍA DE MUERTOS COL. SAN RAFAEL 

31 01/11/2023 FESTEJO DÍA DE MUERTOS COL. SANTA MARÍA LA RIBERA 

32 01/11/2023 FESTEJO POR EL DÍA DE MUERTOS COL. CENTRO 

33 02/11/2023 3ER. CONCURSO DE OFRENDAS 2023 

34 06/11/2023 CONFERENCIA DE PRENSA 

 

35 
 

08/11/2023 
ASISTENCIA AL 4TO. INFORME MENSUAL DEL JEFE DE GOBIERNO, 

MARTÍ BATRES 

36 09/11/2023 ASAMBLEA MASIVA CON VECINOS DE CUAUHTÉMOC 

37 13/11/2023 CONFERENCIA DE PRENSA 

38 15/11/2023 TEQUIO COL. TRÁNSITO 

39 15/11/2023 TEQUIO COL. AMPLIACIÓN ASTURIAS 

40 15/11/2023 VIDEODENUNCIA POR EL AUTORITARISMO EN CUAUHTÉMOC 

41 16/11/2023 REUNIÓN CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

42 20/11/2023 ENCUENTRO CON CLARA BRUGADA 

43 20/11/2023 CONFERENCIA DE PRENSA 

44 23/11/2023 ASISTENCIA AL INFORME DEL JEFE DE GOBIERNO, MARTÍ BATRES 

45 23/11/2023 RECORRIDO TERRITORIAL COL. TLATELOLCO 

 

46 
 

23/11/2023 
ASISTENCIA AL INFORME DE ACTIVIDADES DEL JEFE DE GOBIERNO, 

MARTÍ BATRES 

47 27/11/2023 CONFERENCIA DE PRENSA 

48 28/11/2023 ENCUENTRO CON LIDERAZGOS DE LA CDMX 

49 04/12/2023 CONFERENCIA DE PRENSA 

50 05/12/2023 ASAMBLEA VECINAL COL. MORELOS 
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51 08/12/2023 SEGUNDO INFORME DE ACTIVIDADES, CONCEJAL SAÚL DOROTEO 

52 09/12/2023 REUNIÓN CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

53 09/12/2023 REUNIÓN CON JOVENES LÍDERES DE LA CDMX 

54 10/12/2023 ASAMBLEA MASIVA CON VECINOS DE CUAUHTÉMOC 

55 11/12/2023 CONFERENCIA DE PRENSA 

56 13/12/2023 ASAMBLEA VECINAL COL. CONDESA 

57 15/12/2023 ASISTENCIA AL INFORME DEL JEFE DE GOBIERNO, MARTÍ BATRES 

58 17/12/2023 ASAMBLEA MASIVA CON VECINOS DE CUAUHTÉMOC 

59 18/12/2023 CONFERENCIA DE PRENSA 

60 18/12/2023 POSADA NAVIDEÑA COL. OBRERA 

61 18/12/2023 POSADA NAVIDEÑA COL. DOCTORES 

62 19/12/2023 REUNIÓN CON JÓVENES LÍDERES DE LA CDMX 

63 20/12/2023 POSADA NAVIDEÑA COL. PAULINO NAVARRO 

64 20/12/2023 POSADA NAVIDEÑA COL. VISTA ALEGRE 

65 20/12/2023 POSADA NAVIDEÑA COL. TRÁNSITO 

66 21/12/2023 POSADA NAVIDEÑA COL. GUERRERO 

67 21/12/2023 POSADA NAVIDEÑA COL. SANTA MA. LA RIBERA I 

68 21/12/2023 POSADA NAVIDEÑA COL. ATLAMPA 

69 22/12/2023 POSADA NAVIDEÑA COL. SANTA MA. LA RIBERA IV 

70 22/12/2023 POSADA NAVIDEÑA COL. SAN RAFAEL 

71 22/12/2023 POSADA NAVIDEÑA COL. ROMA 

72 28/12/2023 RECORRIDO TERRITORIAL SANTA MA. LA RIBERA 

73 02/01/2024 ENCUENTRO CON JÓVENES DE LA CDMX 

74 03/01/2024 
VIDEODENUNCIA POR EL AUTORITARISMO EN CUAUHTÉMOC. COL. 

DOCTORES 

75 04/01/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. DOCTORES 

76 06/01/2024 ROSCA DE REYES CON MIGRANTES COL. JUÁREZ 
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77 08/01/2024 CONFERENCIA DE PRENSA 

78 09/01/2024 REUNIÓN CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

79 09/01/2024 ASISTENCIA AL INFORME DE LABORES DE LA F.G.J. 

80 11/01/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. HIPÓDROMO 

81 15/01/2024 CONFERENCIA DE PRENSA 

82 15/01/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ROMA SUR 

83 18/01/2024 ASAMBLEA MASIVA CON VECINOS DE CUAUHTÉMOC 

84 22/01/2024 CONFERENCIA DE PRENSA 

85 23/01/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ROMA SUR 

86 25/01/2024 ASAMBLEA INFORMATIVA COL. GUERRERO 

87 29/01/2024 CONFERENCIA DE PRENSA 

 

88 
 

31/01/2024 
ASISTENCIA AL INFORME DE 200 DÍAS, DE LABORES DEL JEFE DE 

GOBIERNO, MARTÍ BATRES 

89 03/02/2024 DONACIÓN DE MEDICAMENTOS 

90 05/02/2024 CONFERENCIA DE PRENSA 

91 06/02/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. ATLAMPA 

92 08/02/2024 REUNIÓN CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

93 09/02/2024 REUNIÓN CON LÍDERES DE LA CDMX 

 

94 
 

09/02/2024 
ASISTENCIA AL INFORME DE LABORES DEL JEFE DE GOBIERNO, MARTÍ 

BATRES 

95 12/02/2024 CONFERENCIA DE PRENSA 

96 19/02/2024 CONFERENCIA DE PRENSA 

97 23/02/2024 REUNIÓN CON JÓVENES LÍDERES DE LA CDMX 

98 26/02/2024 CONFERENCIA DE PRENSA 

99 27/02/2024 REUNIÓN CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

100 28/02/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ATLAMPA 
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101 
 

29/02/2024 
ASISTENCIA AL INFORME DE 200 DÍAS, DE LABORES DEL JEFE DE 

GOBIERNO, MARTÍ BATRES 

102 01/03/2024 ASAMBLEA MASIVA CON VECINOS DE CUAUHTÉMOC 

103 04/03/2024 CONFERENCIA DE PRENSA COL. TABACALERA 

104 05/03/2024 CONFERENCIA DE PRENSA COL. CENTRO 

105 06/03/2024 ASAMBLEA VECINAL SANTA MA. LA RIBERA 

106 08/03/2024 REUNIÓN CON JÓVENES LÍDERES DE LA CDMX 

107 09/03/2024 REUNIÓN CON JÓVENES LÍDERES DE LA CDMX 

108 10/03/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. GUERRERO 

109 11/03/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. PERALVILLO 

110 12/03/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SANTA MA. LA RIBERA 

111 13/03/2024 ENCUENTRO CON JUVENTUDES 

112 13/03/2024 ENCUENTRO CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

113 19/03/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. BUENAVISTA 

114 19/03/2024 ENCUENTRO CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

115 23/03/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ATLAMPA 

116 29/03/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ATLAMPA 

117 31/03/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. EX HIPÓDROMO DE PERALVILLO 

118 01/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SANTA MA. LA RIBERA 

119 02/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. MORELOS 

120 03/04/2024 ENCUENTRO CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

121 04/04/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. SANTA MA. LA RIBERA 

122 06/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. BUENAVISTA 

123 06/04/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. FELIPE PESCADOR 

124 06/04/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. BUENAVISTA 

125 07/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ATLAMPA 
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126 08/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. GUERRERO 

127 08/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SAN SIMÓN TOLNÁHUAC 

128 09/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. MORELOS 

129 09/04/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. EX HIPÓDROMO DE PERALVILLO 

130 10/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. CENTRO 

131 10/04/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. MAZA 

132 11/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. FELIPE PESCADOR 

133 11/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. VALLE GÓMEZ 

134 11/04/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. CENTRO 

135 12/04/2024 ENCUENTRO CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

136 12/04/2024 REUNIÓN CON JÓVENES LÍDERES DE LA CDMX 

137 13/04/2024 TEQUIO COL. GUERRERO 

138 13/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. MORELOS 

139 13/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SAN SIMÓN TOLNÁHUAC 

140 13/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ATLAMPA 

141 15/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. GUERRERO 

142 16/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. EX HIPÓDROMO DE PERALVILLO 

143 16/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SANTA MA. LA RIBERA 

144 17/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. GUERRERO 

145 17/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. CENTRO 

146 18/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. MORELOS 

147 18/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. GUERRERO 

148 19/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SANTA MA. LA RIBERA 

149 20/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SAN SIMÓN TOLNÁHUAC 

150 20/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. TLATELOLCO 

151 20/04/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. TLATELOLCO 
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152 20/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SANTA MA. LA RIBERA 

153 22/04/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. SANTA MA. LA RIBERA 

154 23/04/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. MORELOS 

155 23/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. MORELOS 

156 24/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. GUERRERO 

157 24/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. BUENAVISTA 

158 29/04/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. CENTRO 

159 30/04/2024 FESTEJO DÍA DEL NIÑO COL. MORELOS 

160 30/04/2024 PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO 

161 01/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. BUENAVISTA 

162 02/05/2024 ASAMBLEA VECINAL COL.CENTRO 

163 03/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SANTA MA. LA RIBERA 

164 04/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. PERALVILLO 

165 05/05/2024 ASAMBLEA MASIVA CON VECINOS DE CUAUHTÉMOC 

166 06/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SAN SIMÓN TOLNÁHUAC 

167 06/05/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. SAN SIMÓN TOLNÁHUAC 

168 07/05/2024 REUNIÓN CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

169 09/05/2024 REUNIÓN CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

170 10/05/2024 FESTEJO DÍA DE LAS MADRES 

171 10/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SANTA MA. LA RIBERA 

172 11/05/2024 TEQUIO COL. SANTA MA. LA RIBERA 

173 11/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SANTA MA. LA RIBERA 

174 11/05/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. SANTA MA. LA RIBERA 

175 12/05/2024 ASISTENCIA A LA INAGURACIÓN DEL ZÓCALO PEATONAL 

176 13/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ROMA SUR 

177 13/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. CENTRO 
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178 14/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. MORELOS 

179 14/05/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. MORELOS 

180 14/05/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. GUERRERO 

181 15/05/2024 VISITA AL MERCADO BUGAMBILIA 

182 15/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. TLATELOLCO 

183 16/05/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. CENTRO 

184 18/05/2024 ACTIVIDAD DEPORTIVA COL. GUERRERO 

185 20/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ATLAMPA 

186 21/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ATLAMPA 

187 21/05/2024 REUNIÓN CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

188 22/05/2024 VISITA AL MERCADO MARTÍNEZ DE LA TORRE 

189 22/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SAN SIMÓN TOLNÁHUAC 

190 23/05/2024 MESA DE TRABAJO DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

191 23/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SAN SIMÓN TOLNÁHUAC 

192 25/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. SANTA MA. LA RIBERA 

193 25/05/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. CENTRO 

194 26/05/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. BUENAVISTA 

195 27/05/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. CENTRO 

196 29/05/2024 ASAMBLEA MASIVA CON VECINOS DE CUAUHTÉMOC 

197 31/05/2024 SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO 

198 03/06/2024 REUNIÓN CON LIDERAZGOS DE CUAUHTÉMOC 

199 06/06/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. SANTA MA. INSURGENTES 

 

200 
 

06/06/2024 
SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN 

AMBIENTAL Y DE PROTECCIÓN ANIMAL 

201 08/06/2024 ASAMBLEA MASIVA CON VECINOS DE CUAUHTÉMOC 

202 10/06/2024 VISITA AL HOTEL PARA PERROS Y GATOS ABANDONADOS 

203 10/06/2024 VISITA A LA CASA DE LA MUJER 
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204 12/06/2024 ASISTENCIA A FUNDACION TRAXIÓN 

205 12/06/2024 ASISTENCIA A GRAN BAILE DE LA VICTORIA 

206 13/06/2024 VISITA A CENDI 

 

207 
13/06/2024 VIDEO DENUNCIA DE RECUPERACIÓN DEL ESPACIO PÚBLICO COL. 

DOCTORES 
 

208 
16/06/2024 ENTREGA DE ALIMENTO EN APOYO AL HOTEL PARA PERROS Y 

GATOS ABANDONADOS 

209 17/06/2024 ASISTENCIA DE INFORME DEL JEFE DE GOBIERNO 

 

210 
17/06/2024 RECAUDACIÓN DE ALIMENTO EN APOYO AL HOTEL PARA PERROS Y 

GATOS ABANDONADOS 

 

211 
18/06/2024 RECAUDACIÓN DE ALIMENTO EN APOYO AL HOTEL PARA PERROS Y 

GATOS ABANDONADOS 
 

212 
19/06/2024 RECAUDACIÓN DE ALIMENTO EN APOYO AL HOTEL PARA PERROS Y 

GATOS ABANDONADOS 

213 21/06/2024 MESA DE TRABAJO CON SEDEMA 

214 21/06/2024 REUNIÓN CON COPACOS DE CUAUHTÉMOC 

215 23/06/2024 ASISTENCIA A BAZAR LGBTTTIQ 

216 24/06/2024 MESA DE TRABAJO CON DIRECCIÓN GENERAL DE OBRAS 

217 25/06/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ROMA SUR I 

218 25/06/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. ESPERANZA 

219 25/06/2024 RECORRIDO TERRITORIAL COL. CENTRO 

220 27/06/2024 CONVERSATORIO "DEL ORGULLO A LA VICTORIA" LGBTTTIQ 

221 27/06/2024 INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES DEL JEFE DE GOBIERNO 

222 28/06/2024 ASISTENCIA AL 150 ANIVERSARIO DE LA COLONIA GUERRERO 

223 29/06/2024 ASISTENCIA A MARCHA LGBTTTIQ 

224 01/07/2024 TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO 

 

225 
 

02/07/2024 
ENCUENTRO NACIONAL DE JÓVENES CON LA PRESIDENTA ELECTA 

CLAUDIA SHEINBAUM 

226 02/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL CENTRO VII 
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227 02/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL CENTRO I 

228 02/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL ROMA NORTE III 

229 02/07/2024 
ASAMBLEA INFORMATIVA CON VECINOS COL. EX HIPÓDROMO DE 

PERALVILLO 

230 03/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL CENTRO III 

231 03/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL CENTRO II 

232 03/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL CENTRO IV 

233 08/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL HIPÓDROMO CONDESA 

234 08/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL DOCTORES I 

235 08/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL DOCTORES II 

236 08/07/2024 REUNIÓN CON OBRAS 

237 09/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL DOCTORES IV 

238 09/07/2024 ASITENCIA A LA ASAMBLEA CON DIPUTADAS ELECTAS 

239 10/07/2024 RECORRIDO TLATELOLCO I 

240 11/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO CENTRO III 

241 11/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO CENTRO IV 

242 11/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO CENTRO V 

243 11/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO CENTRO VI 

244 11/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO CENTRO VII 

245 11/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO CENTRO VIII 

246 11/07/2024 ASAMBLEA DE COPACOS 

247 12/07/2024 REUNIÓN VECINAL COL. HIPÓDROMO CONDESA 

248 12/07/2024 REUNIÓN INEGI 

249 13/07/2024 ASISTENCIA A ASAMBLEA NACIONAL DEL MNE 

250 15/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO MAZA 

251 15/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO MORELOS I 

252 15/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO MORELOS III 
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253 15/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO OBRERA II 

254 15/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO OBRERA III 

255 15/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO OBRERA IV 

256 16/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO PERALVILLO I 

257 16/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO PERALVILLO II 

258 16/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO ROMA NORTE I 

259 16/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO ROMA NORTE II 

260 16/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO ROMA NORTE III 

261 16/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO ROMA SUR I 

262 16/07/2024 REUNIÓN DE CONCEJALES 

263 16/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL MORELOS I 

264 16/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL DOCTORES I 

265 17/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO ROMA SUR II 

 

266 
 

17/07/2024 
MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO SANTA MARÍA 

(U.HAB.) 

267 17/07/2024 
MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO SANTA 

MARÍA LA RIBERA II 

268 17/07/2024 
MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO NONOALCO 

TLATELOLCO (U.HAB.) I 

 

269 

 

17/07/2024 

MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO NONOALCO 

TLATELOLCO (U.HAB.)II 

 

270 
 

17/07/2024 
MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO NONOALCO 

TLATELOLCO (U.HAB) III 
 

271 
 

17/07/2024 
CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE LOS 

DERECHOS HUMANOS 

272 17/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL DOCTORES II 

273 17/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL OBRERA IV 

274 18/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL OBRERA III 

275 18/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL DOCTORES V 
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276 
 

19/07/2024 
SEXTA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL Y  DE    

PROTECCIÓN ANIMAL 

277 20/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL PERALVILLO I 

278 22/07/2024 RENDICIÓN DE CUENTAS MORELOS I 

279 22/07/2024 ENTREGA DE ESTADO FINANCIERO CUAUHTÉMOC 

280 22/07/2024 ENTREGA DE ESTADO FINANCIERO TABACALERA 

281 22/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL SANTA MARÍA LA RIBERA 

282 23/07/2024 RENDICIÓN DE CUENTAS ROMA NORTE II 

283 23/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL ROMA NORTE III 

284 23/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL DOCTORES I 

285 23/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL CENTRO IV 

286 23/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL CENTRO VI 

287 24/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL ROMA SUR II 

288 24/07/2024 RECORRIDO SANTA MARÍA (U.HAB.)  

289 24/07/2024 ASAMBLEA VECINAL COL. CUAUHTÉMOC 

290 24/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL VISTA ALEGRE 

291 25/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO GUERRERO I 

292 25/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DOCTORES II 

293 25/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO CENTRO I 

294 25/07/2024 MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO TRÁNSITO 

295 25/07/2024 RENDICIÓN DE CUENTAS CENTRO VIII 

296 25/07/2024 ASISTENCIA A EVENTO DE LA DIPUTADA ELECTA ILIANA SÁNCHEZ 

297 25/07/2024 RENDICIÓN DE CUENTAS NONOALCO TLATELOLCO (U.HAB) I 

298 26/07/2024 INFORME FINANCIERO ROMA SUR II 

299 26/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL SAN RAFAEL I 

300 26/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL SAN RAFAEL II 

301 29/07/2024 ASISTENCIA FORO REFORMA AL PODER JUDICIAL 
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302 29/07/2024 RECORRIDO TERRITORIAL CENTRO VIII 

303 29/07/2024 2DA. MESA DE TRABAJO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO SAN RAFEL I 

304 30/07/2023 RECORRIDO TERRITORIAL CENTRO I 

305 30/07/2023 REUNIÓN CONCEJALES 

306 30/07/2023 RECORRIDO HIPÓDROMO CONDESA 

307 31/07/2024 RECORRIDO TLATELOLCO II 

308 31/07/2024 ENTREGA DE GENERADORES CENTRO VIII 

309 01/08/2024 RECORRIDO COL. TRÁNSITO 

310 01/08/2024 REUNIÓN ROMA SUR 

311 02/08/2024 REUNIÓN CON OBRAS 

312 02/08/2024 ASISTENCIA A ASAMBLEA VECINAL COL. VISTA ALEGRE 

313 03/08/2024 VISITA A PLAZA "SANTA CATARINA" 

314 05/08/2024 REUNIÓN HIPÓDROMO CONDESA 

315 05/08/2024 REUNIÓN PRESUPUESTO PARQUE "ARTES GRÁFICAS" 

316 05/08/2024 RECORRIDO COL. PERALVILLO 

317 05/08/2024 REUNIÓN EN TERRITORIAL ROMA CONDESA 

318 06/08/2024 RECORRIDO ALGARÍN 

319 08/08/2024 ASISTENCIA A ASAMBLEA CON CLARA BRUGADA 

320 12/08/2024 REUNIÓN HIPÓDROMO CONDESA 

321 13/08/2024 RECORRIDO HIPÓDROMO CONDESA 

 

322 
 

14/08/2024 
4TA. SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS 

CULTURALES, RECREATIVOS, DEPORTIVOS Y EDUCATIVOS. 

323 15/08/2024 ASISTENCIA A EVENTO CON CLAUDIA SHEINBAUM 

324 15/08/2024 REUNIÓN PARLAMENTO JUVENIL 

325 16/08/2024 REUNIÓN DEPORTE 

326 17/08/2024 INFORME CONCEJALES MORENA 

327 19/08/2024 
MESA DE TRABAJO CON DIRECCIÓN GENERAL DE OBRAS Y DESARROLLO 

URBANO 

328 19/08/2024 REUNIÓN VECINAL EN PARQUE "ESPAÑA" 

329 19/08/2024 MESA DE TRABAJO PREVIA A LA 4TA. SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO 

330 20/08/2024 REUNIÓN CON OBRAS 

331 20/08/2024 RECORRIDO PARQUE "ESPAÑA" 

332 28/08/2029 REUNIÓN CON VECINOS DE TLATELOLCO 
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333 
 

29/08/2024 
CUARTA SESIÓN ORDINARIA DEL 2024 DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA 

CUAUHTÉMOC 

334 29/08/2024 SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE REACTIVACIÓN 
ECONÓMICA Y FOMENTO AL EMPLEO Y TURISMO 

335 31/08/2024 DONACIÓN DE ALIMENTO A FUNDACIÓN ANIMALISTA VISTA ALEGRE 

336 01/09/2024 
ASISTENCIA A LA TOMA DE PROTESTA DE LA III LEGISLATURA DEL 

CONGRESO DE LA CDMX 

337 04/09/2024 
QUINTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS 

HUMANOS 

338 06/09/2024 
SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL 

Y DE PROTECCIÓN ANIMAL 

 

Me voy lleno de satisfacción por lograr objetivos que nos planteamos el día 1, a diario trabajé con 
el corazón en la mano y siempre pensando en los más desprotegidos. 

 

La Alcaldía Cuauhtémoc recuperará su grandeza y se insertará en la misma lógica de la nación, es 
decir, apostará por continuar y afianzar la Transformación. No podemos claudicar ni caer en 
divisiones, menos aun cuando, por mantener sus privilegios, la derecha puede radicalizarse y llegar 
a caer en la violencia. 

 

El régimen clasista, racista y ultraconservador en México debe ser desterrado de la vía pública, 
pero no con prohibición ni con autoritarismo, el fuego no se apaga con más fuego, sino con 
organización, con información y con consciencia, ejerciendo nuestra responsabilidad cívica en 
defensa de la democracia. La Alcaldía Cuauhtémoc saldrá de esta cueva, y las y los funcionarios 
espurios enfrentarán a la justicia. 

 

Lo único que me resta por decir, es GRACIAS, por toda la confianza que la ciudadanía ejerció en 
mí, por la apertura al diálogo de quienes no creían en nosotros y logramos darles resultados, por 
todas las veces que este gran joven tocó a su puerta y nos abrieron dándonos su apoyo 
incondicional. 

 

A las y los trabajadores en Cuauhtémoc que a diario desempeñan sus labores con gran 
responsabilidad y un enorme cariño a esta nuestra demarcación. Cuauhtémoc, el corazón del 
corazón de México, la capital de la capital de nuestra nación, la demarcación más importante en 
nuestro país por su gran concentración social, económica, política y cultural; gracias por darme 
la oportunidad de servirte y ser parte de tu historia. Estoy seguro que nos volveremos a ver en 
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tus calles, en tus colonias y en tus demandas ciudadanas, siempre trabajando por #Mejores 
Resultados. 

 

CONCEJAL 
YASSER AMAURY BAUTISTA OCHOA 

 

 
 
 
 
 
 
 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE LOS 
DERECHOS CULTURALES, RECREATIVOS, 

DEPORTIVOS Y EDUCATIVOS 
 

Integrante: 

 Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil.  
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 Comisión de los Derechos Humanos.  

 Comisión de Equidad y Género y de la Diversidad Sexual. 

TERCER INFORME DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 

CONCEJAL YASSERA AMAURY BAUTISTA OCHOA INTEGRANTE DEL CONCEJO 

 Y PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS CULTURALES, RECREATIVOS, 

DEPORTIVOS Y EDUCATIVOS. 
 

MENSAJE DE INTRODUCCIÓN 

 

Es evidente que, a lo largo de estos tres años como Concejal en la Alcaldía Cuauhtémoc, he enfrentado 

desafíos significativos, especialmente con la falta de comunicación y colaboración por parte de la titular 

de la Alcaldía Cuauhtémoc, hoy sin funciones. 

 

El fortalecimiento de los Concejos es fundamental, el trabajo en conjunto con otros Concejales y con el 

Gobierno de la Ciudad de México generaron acciones de atención tales como: El bacheo de calles, la 

mejora del alumbrado público; respondiendo a las necesidades inmediatas de nuestros vecinos de la 

Cuauhtémoc. No se trata solo de ejecutar obras, sino de hacerlo de manera que refleje el deseo y la 

voluntad de la comunidad. 

 

Apreciar y canalizar las inquietudes de nuestros ciudadanos es una responsabilidad que asumí con 

seriedad siempre fomentando la participación activa de la población en los procesos de toma de 

decisiones clave, para lograr un gobierno más efectivo y representativo. Estoy comprometido en seguir 

promoviendo esta participación y en asegurar que las voces de todos los habitantes de la Alcaldía 

Cuauhtémoc sean tomadas en cuenta. 
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Sin duda, el camino aún tiene sus desafíos, pero con la colaboración y el compromiso compartido, estoy 

convencido de que podemos lograr un impacto significativo y duradero. Gracias a ti, y a todos los 

ciudadanos que confían en nosotros, por apoyarnos en esta noble labor. Sigamos juntos trabajando por 

un futuro mejor para todos. 

COMISIÓN DE LOS DERECHOS CULTURALES, RECREATIVOS, DEPORTIVOS Y 
EDUCATIVOS. 

 

I.  El número de sesiones ordinarias, extraordinarias y solemnes realizadas de 

manera presencial o remota. 
  

# N. DE SESIÓN TIPO DE SESIÓN  FECHA FORMATO 

1 CUARTA ORDINARIA 14 DE AGOSTO DE 2024 PRESENCIAL 
 

II.  Asistencias de los integrantes. 
 

Reporte de asistencia de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Culturales, 

Recreativos, Deportivos y Educativos, celebrada el 14 de agosto de 2024. 

# NOMBRE CARGO  QUÓRUM  

1 Yasser Amaury Bautista Ochoa  Presidente ASISTIÓ 

2 Irma Luz De la Cruz Vázquez  Integrante ASISTIÓ 

3 Saúl Arturo Doroteo Neri  Integrante ASISTIÓ 

4 Grisel  López Pereznegrón Integrante NO ASISTIÓ 

 
 

III.  Los temas abordados, señalando en cada caso, el sentido de la votación, así 

como el seguimiento de los acuerdos adoptados. 

 

CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS CULTURALES, 
RECREATIVOS, DEPORTIVOS Y EDUCATIVOS. 

 

Tema (s) Sentido del voto 
 
 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 
Presidente 

No aplica 
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1. Lista de asistencia y declaración 

de quórum. 

 

Grisel López Pereznegrón  
Integrante 

No aplica 

Saúl Arturo Doroteo Neri 
Integrante 

No aplica 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 
Integrante 

No aplica 

 

 
2.  Lectura, discusión, y en su 

caso, aprobación del orden del 

día. 

 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 

Presidente 

 

A favor 

Grisel López Pereznegrón 

Integrante 

 

A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri 

Integrante 

 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 

Integrante 

 

A favor 

3. Lectura, discusión, y en su caso, 

aprobación de la propuesta del 

Acta de la Tercera Sesión   Ordinaria 

de la Comisión de los Derechos 

Culturales, Recreativos, Deportivos 

y Educativos. 

 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 

Presidente 

 

A favor 

Grisel López Pereznegrón 

Integrante 

 

A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri 

Integrante 

 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 

Integrante 

 

A favor 

4. Propuesta de Acta de la Cuarta 

Sesión Ordinaria de la Comisión de 

los Derechos Culturales, 

Recreativos, Deportivos y 

Educativos, a fin de que se haga 

llegar por oficio a cada uno de los 

integrantes, con la finalidad de 

recabar las aportaciones y 

posteriormente proceder a la firma 

para su aprobación como lo 

establece la normatividad y que 

presenta el Presidente de la 

comisión. 

 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 

Presidente 

 

 

A favor 

Grisel López Pereznegrón 

Integrante 

 

 

A favor 

Saúl Arturo Doroteo Neri 

Integrante 

 

 

A favor 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 

Integrante 

 

 

A favor 

 

5. Clausura de la sesión.  

 

Yasser Amaury Bautista Ochoa 

Presidente 
No aplica 

Grisel López Pereznegrón No aplica 
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Integrante 

Saúl Arturo Doroteo Neri 

Integrante 
No aplica 

Irma Luz De la Cruz Vázquez 

Integrante 
No aplica 

IV.   El número de convocatorias a la persona titular de la Alcaldía o las 

personas titulares de las Unidades Administrativas, los asuntos tratados y el resultado 

de dichas convocatorias.  

 
 

NÚMERO  DE OFICIO DESCRIPCIÓN DE OFICIO 

Del primero de octubre de 2023 al treinta de septiembre de 2024, no se convocó a ningún titular de la 

Alcaldía 

 

V.     Las opiniones emitidas por el Concejo. 

 

De conformidad al Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, Título II del Concejo, 

Capítulo I, de Las Atribuciones del Concejo.  

 

De lo anterior, informo que no ha sido solicitada ninguna opinión en el periodo comprendido del 

primero de octubre de 2023 al treinta de septiembre de 2024. 

 
 

VI.      El resultado de las evaluaciones realizadas a las unidades administrativas de  

la Alcaldía. 

 

Con fundamento en lo dispuesto en el artículo 53 apartado C, numerales: 1, 2 y 3 en todas sus fracciones 

de la Constitución Política de la Ciudad de México; artículo 81 al 104 de la Ley Orgánica de las Alcaldías 

de la Ciudad de México, específicamente, el contenido íntegro del artículo 103 de ese instrumento 

normativo. No se realizó dicho proceso. 

 
VII.      Las solicitudes de convocatoria a la realización de mecanismos de participación 

ciudadana.  

 

Con fundamento en lo dispuesto en el artículo 53, apartado C, numerales: 1, 2 y 3 en todas sus 
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fracciones, de la Constitución Política de la Ciudad de México; artículos del 81 al 104, y los artículos de 

la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, específicamente, el contenido íntegro del artículo 

103 de ese instrumento normativo. Dentro del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía 

Cuauhtémoc y de mis atribuciones como integrante del Concejo de esta Institución no existe tal 

convocatoria, ni mecanismos para poder emitir dichas solicitudes. 

 

VIII. Las audiencias públicas realizadas, el número de participantes y los temas 
abordados. 
 
Al respecto del presente punto, informo que, no se realizaron audiencias en el periodo comprendido 
del primero de octubre de 2023 al treinta de septiembre de 2024.  

 
 
IX.    Las solicitudes de procedimientos hechas al Órgano Interno de Control de la 
Alcaldía. 
 
Del primero de octubre de 2023 al treinta de septiembre de 2024, no se emitió ninguno oficio al Órgano de 

Control Interno. 

 

X.       La información adicional que resulte relevante para evaluar su actuación. 
 
 

En la Ciudad de México se renovaron los titulares de las Alcaldías, así como los Concejales, han pasado 

ya 3 años de este periodo de mucho aprendizaje, de mucho trabajo y con la satisfacción de haber podido 

ayudar a nuestros vecinos. 

 

Es evidente que durante estos 3 años como Concejal en la Alcaldía Cuauhtémoc he enfrentado desafíos 

significativos, especialmente con la falta de comunicación y colaboración por parte de la titular hoy sin 

funciones. 

 

El fortalecimiento de los Concejos es fundamental para que tengan un mejor desempeño en sus 

funciones. 
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Apreciar y canalizar las inquietudes de nuestros ciudadanos es una responsabilidad que asumí con 

seriedad, siempre fomentando la participación activa de las vecinas y vecinos en la toma de decisiones 

para lograr un gobierno más efectivo y representativo.  

 

En esta administración a pesar de la falta de una titular empática con la población en general nosotros 

los Concejales democráticos hemos podido ayudar a muchos de los vecinos en nuestra Alcaldía. 

De las primeras solicitudes que recibimos este año fue de los vecinos de la colonia Doctores, para 

explicarnos que la Alcaldía había invadido una banqueta para un negocio privado, en la calle Dr. Rafael 

Lucio, donde la ex titular construyo el “Túnel de la lucha libre” exponiendo a que los vecinos y 

transeúntes tuvieran que bajar al arroyo vehicular, por mi parte asesoramos y acompañamos a los 

vecinos a imponer la denuncia correspondiente en varias instancias del gobierno de la ciudad por 

privatizar un bien común de la ciudad,   al lapso de un año el Tribunal de Justicia Administrativa de la 

Ciudad de México resolvió a favor de los vecinos y mandató al titular de la Alcaldía quita la obra 

realizada, gracias a esta acción en conjunto con los vecinos se pudo recuperar una calle para el uso 

común y no se permitió la privatización del espacio público. 

  

Para fortuna de todos los que habitamos en la Alcaldía Cuauhtémoc, se da la salida de la titular en 

Cuauhtémoc, que en el último semestre de su administración no quiso convocar al Concejo ni para 

aprobar el Proyecto de Presupuesto de Egresos 2024. 

 

Derivado de la salida de la señora Sandra Cuevas ex titular de la Alcaldía Cuauhtémoc, el Congreso de 

la Ciudad aprueba que, el Lic. Raúl Ortega Rodríguez sea quién concluya los trabajos de esta 

administración llevando así la relación con el Concejo más cordial, respetuosa y dispuesto para tratar 

temas relacionados con esta administración, por esto mismo exigimos de primera instancia acordar en 

el Pleno del Concejo que las diferentes áreas nos dieran un informe de la situación que guardan las 

mismas, empezando por la Dirección de Participación Ciudadana donde solicitamos se expusiera  un 

informe detallado del estado que guardan los Presupuestos Participativos de los años 2022 y 2023; 

posteriormente en la siguiente sesión del Concejo se dio una discusión ya que los informes entregados 

a este pleno decían que estaban concluidos los trabajos en el 100% de las Unidades Territoriales, a 

consecuencia de esto solicitamos por medio de la voz de un Concejal que se pudieran llevar mesas de 

trabajo donde se aclarara con los vecinos COPACOS, Comisiones de Vigilancia, de Conclusión y 

Promovente, ya que estos en entrevistas previas, expresaban falsa la información que otorgaba el área 

correspondiente. 
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A propuesta ante el pleno, se aprueba el punto de acuerdo donde se menciona la urgencia de la revisión 

de los Presupuestos Participativos 2023-2024, en conjunto con la Dirección General de Obras y 

Desarrollo Urbano, Dirección General de Participación Ciudadana e integrantes del Concejo generando 

mesas de trabajo de escucha, revisión y atención. 

 

Esta propuesta de calendario aprobado por la unanimidad en Sesión de Concejo de la Alcaldía 

Cuauhtémoc detalla la participación de manera individual y colectiva en las siguientes mesas de trabajo 

para la revisión de los Presupuestos Participativos: 
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Asimismo, se fueron sumando 15 Unidades Territoriales para que también se revisaran junto con las 

diferentes áreas la situación actual de su Presupuesto Participativo y concluyendo con un total de 48 

proyectos revisados. 

 

También se hicieron recorridos por las diferentes Unidades Territoriales para cotejar los trabajos 

realizados y constatar que los mismos se hayan hecho con la calidad e incluso revisando y encontrando 

vicios ocultos donde la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano se comprometió a solicitar a las 

empresas responsables que repararan los imperfectos encontrados ya que todos los trabajos realizados 

cuentan con un año de garantía. Recorrimos para la revisión visual en compañía de las Comisiones de 

Vigilancia, Comisiones de Ejecución y COPACOS. 

 

RECORRIDOS 

SÁBADO 13 DE JULIO DE 2024 
 

ASUNTO: Recorrido           Unidad Territorial: ALGARÍN. 

HORA: 09:00 A.M.            UBICACIÓN: Toribio Medina # 53 

MARTES 16 DE JULIO DE 2024 
 

ASUNTO: Recorrido        Unidad Territorial: DOCTORES I 
HORA: 08:00 P.M.          UBICACIÓN: Claudio Bernal # 150 
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MIÉRCOLES 17 DE JULIO DE 2024 

ASUNTO: Recorrido      Unidad Territorial: DOCTORES II 

HORA: 06:00 P.M.                                     UBICACIÓN: Doctor Martínez del Río # 129  

 

LUNES 22 DE JULIO DE 2024  

ASUNTO: Rendición de cuentas            Unidad Territorial: MORELOS I  

HORA: 09:30 A.M.          UBICACIÓN: Área de Concejales  

 

MARTES 23 DE JULIO DE 2024  

ASUNTO: Rendición de cuentas                        Unidad Territorial: ROMA NORTE II  

HORA: 10:00 A.M.  

               UBICACIÓN: Plaza Romita    
ASUNTO: Recorrido                                      Unidad Territorial: ROMA NORTE III  

HORA: 12:00 P.M.   

               UBICACIÓN: Mérida # 151  

ASUNTO: Recorrido                                      Unidad Territorial: DOCTORES I  

HORA: 03:00 P.M.                                               UBICACIÓN: Claudio Bernal # 150  

 

MIERCOLES 24 DE JULIO DE 2024  
 

ASUNTO: Recorrido     Unidad Territorial: ROMA SUR II  

HORA: 10:00 A.M.    

                           UBICACIÓN: HUATUSCO # 4 (Escalera # 4) 

ASUNTO: Recorrido                                            Unidad Territorial: VISTA ALEGRE  

HORA: 07:00 P.M.                              UBICACIÓN: San Antonio Abad y Roa Bárcenas 

 

VIERNES 26 DE JULIO DE 2024  
 

ASUNTO: Rendición de cuentas                       Unidad Territorial: ROMA SUR II HORA: 10:00 A.M.    

UBICACIÓN: Obras    

 

LUNES 29 DE JULIO DE 2024  

ASUNTO: Recorrido      Unidad Territorial: CENTRO VIII  

HORA: 04:00 P.M.                               UBICACIÓN: Artículo 123 # 45 
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MIÉRCOLES 31 DE JULIO DE 2024  
 

ASUNTO: Entrega de generadores                   Unidad Territorial: CENTRO VIII  

HORA: 07:00 P.M.                              UBICACIÓN: Área de Concejales 

 

En estos recorridos nos pudimos dar cuenta de la falta de seriedad por parte de las empresas 

contratadas por la Alcaldía para ejecutar los trabajos ganadores en sus diferentes Unidades 

Territoriales, nos encontramos vicios ocultos, así como la mala calidad de sus materiales e incluso en 

muchos casos obras inconclusas. 

 

En este mismo sentido seguimos pendiente con los vecinos y vecinas, con los comités de ejecución y 

vigilancia, y las comisiones de participación comunitaria en el seguimiento de sus proyectos ganadores 

para este ejercicio 2024, exigiendo que se implementen bien los recursos y las empresas hagan el 

trabajo indicado y con los mejores materiales, hasta su conclusión que serán para el día 15 de 

septiembre de este mismo año. 

 

Posteriormente, a solicitud de compañeros locatarios, en 25 de los 39 mercados que se encuentran en 

nuestra Alcaldía, tuvimos varias reuniones de trabajo donde solicitaban conocer el estatus de los 

recursos que otorga la Secretaría de Desarrollo Económico de la Ciudad de México por medio de las 

Alcaldías para el Fomento y Mejoramiento de los Mercados Públicos de la Ciudad de México, derivado 

de lo anterior, se buscó la intervención del Alcalde, el  Lic. Raúl Ortega Rodríguez, y de esta solicitud se 

generó una reunión para que fueran atendidos directamente por los responsables de las áreas que 

coordinan este ejercicio, asimismo se pudo llegar a un acuerdo para que en este mes de septiembre se 

inicie la aplicación de los recursos y tratar de concluir los trabajos de mejoramiento en los mercados de 

nuestra Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

Ya se inició el último mes de nuestra gestión como Concejal en la Alcaldía Cuauhtémoc, y aún seguimos 

con los pendientes como lo son la conclusión del Presupuesto Participativo 2024 y el inicio de la 

aplicación de los fondos enviados por SEDECO a la Alcaldía para la mejora de todos nuestros mercados, 

además de estar el pendiente que la Dirección de General de Obras y Desarrollo Urbano concluya con 

el reencarpetado de al menos 100 calles de sus diferentes colonias. 
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Aún a pocos días de concluir, seguimos recibiendo a las vecinas y vecinos informando sobre las 

diferentes acciones que realizan las áreas administrativas y orientando en sus gestiones ante este 

Órgano Administrativo. 

 

Seguimos y seguiremos trabajando para que la Alcaldía Cuauhtémoc resurja como en sus mejores 

momentos, han sido 3 años de abandono total, su mayoría de calles con baches, luminarias 

descompuestas, árboles sin podar, calles inundadas por falta de bacheo, incremento de inseguridad, 

malos tratos de los encargados de áreas. 

 

Los vecinos de esta Alcaldía merecemos mejores servicios, más seguridad, mejores oportunidades de 

desarrollo, somos la demarcación más transitada de la Ciudad de México, la que alberga el Congreso 

de la Ciudad, La Jefatura de Gobierno, la que tiene la mayor cantidad de museos y los monumentos 

principales de toda nuestra República Mexicana. 

 

Es por ello que, el compromiso sigue y seguirá, aun sin encargo no paparemos de exigir que las voces 

de todos, todas y todes sean escuchadas buscando siempre un bien común e incluyente… “CON EL 

PUEBLO TODO, SIN EL PUEBLO NADA”.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asamblea informativa sobre la recuperación de espacios público para  

los Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos  de los 

vecinos en Tlatelolco. 

Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc encabezada por 

el Alcalde Lic. Raúl Ortega Rodríguez. 
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XI.       El Informe en particular de las actividades realizadas por cada Concejal durante 
el año. 
 
 

(I) Número de sesiones ordinarias, extraordinarias y solemnes que se han realizado de manera 

presencial o remota, en la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y 

Educativos: 

 

La Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos: Durante el periodo 

comprendido del primero de octubre de 2023, al treinta de septiembre de 2024 ha sesionado en una 

ocasión, misma que a continuación se detalla: 

SESIÓN FECHA FORMATO 

Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos 
Culturales, Recreativos, Deportivos y Educativos. 

14 de agosto de 2024 Presencial 

 

 

 

 

 

 

Mesas de trabajo sobre la revisión del estado que guarda los 

Presupuestos Participativos 2023-2024. 

Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Culturales, Recreativos, 

Deportivos y Educativos 
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De conformidad con lo dispuesto en el Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, 

Título II, capítulo I, de las atribuciones del Concejo, en el artículo 8, fracción XI, que especifica la 

rendición de cuentas, presento mi Tercer Informe de Actividades en tiempo y forma. 
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Con esto concluimos el Tercer Informe de Actividades del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, 

Segunda Generación 2021 – 2024. 

 

 

Las y los integrantes de este Órgano Colegiado agradecemos el tiempo otorgado para conocer las 

actividades que hasta hoy 30 de septiembre de 2024 hemos realizado con enorme gusto para todas 

y todos ustedes vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc. 

 

 

Agradecemos su confianza, apoyo y acompañamiento en estos tres años.  

 

 

 

 

¡SEGUIREMOS TRABAJANDO PARA QUE VIVAS MEJOR! 
 


